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CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

Protocolo Rick Simpson

“Comece as pessoas com doses minúsculas, do tamanho de meio grão de arroz seco de grão curto. Embora o
óleo seja inofensivo, menos é melhor do que mais para quem está iniciando o tratamento.  No início,  tome
apenas uma pequena partícula desta substância surpreendente a cada oito horas, depois aumente sua dosagem a
cada quatro dias regularmente e logo sua tolerância aumentará. Se a pessoa disser que não sentiu os seus efeitos
ou que os sentiu apenas ligeiramente, consideraria esta uma boa dosagem para um iniciante. Você só deseja
obter um pouco do medicamento em seu sistema para que possam começar a se acostumar com ele.

Você nunca sabe exatamente como a pessoa vai responder, então vá devagar e aumente a dosagem a cada
quatro dias, até que o paciente consiga ingerir um grama a cada 24 horas. A melhor maneira de fazer isso é
fazer com que tomem doses iguais a cerca de um terço de grama a cada oito horas, uma vez que estejam
acostumados com seu uso. Ainda assim, gostaria de lembrar àqueles que têm dificuldades que sua dosagem
pode  ser  aumentada  mais  lentamente,  mas  para  melhores  resultados,  ela  deve  ser  ingerida  o  mais  rápido
possível.

Estas são as instruções de dosagem que Rick recomenda, se o paciente conseguir desenvolver sua tolerância
com rapidez suficiente. Se este protocolo for seguido, muitos pacientes podem trabalhar até o ponto em três
semanas em que podem ingerir um terço de um grama a cada 8 horas. Mas, em média, a maioria dos pacientes
normalmente leva de quatro a cinco semanas antes de poderem ingerir essa quantidade por dose, após o que eles
podem continuar a tomar um grama por dia até que estejam curados ou sua condição seja controlada.

Rick gosta de fornecer esse medicamento em seringas de plástico, que não têm agulhas, mas há apenas uma
pequena abertura por  onde o óleo pode ser espremido.  Ele  diz  que fornecer  o óleo  dessa forma facilita  a
dosagem do paciente e evita que substâncias estranhas contaminem o medicamento.

A maneira mais fácil para a maioria entender a quantidade que deve ingerir é compará-la com algo como arroz
seco de grão curto. Uma dose de iniciante deve ter cerca de metade do tamanho de um desses grãos de arroz ou
cerca de um oitavo de polegada de comprimento, esta quantidade seria igual a cerca de um quarto de gota. Em
alguns casos, aqueles com uma tolerância muito baixa podem até achar que isso pode ser demais para eles
lidarem confortavelmente no início, então, se necessário, eles podem começar com ainda menos.

Doses desse tamanho devem ser ingeridas três vezes ao dia, no início da manhã, no meio da tarde e cerca de
uma hora antes de o paciente se deitar. Tudo o que um iniciante precisa fazer é espremer o equivalente a meio
grão de arroz seco da seringa de plástico e essa é a sua dose. Embora se trate de uma quantidade muito pequena
e não faça mal ao paciente, devido à sua potência, essa substância deve ser usada com respeito.

Após quatro dias com esta dosagem, é então duplicada para doses iguais ao tamanho de um grão de arroz, ou
doses que têm cerca de um quarto de polegada de comprimento quando espremidas da seringa. Então, quatro
dias depois, a dosagem é dobrada novamente e continua a cada quatro dias até que o paciente consiga ingerir o
equivalente a dezesseis grãos de arroz por dose. Essa quantidade equivale a cerca de oito a nove gotas de óleo
por dose, o que é cerca de um terço de um grama.

Um ml é apenas um pouco mais do que um grama por peso, portanto, se os pacientes desejarem, eles podem
usar essa medida para determinar  sua dosagem. Nesse ponto,  os pacientes  geralmente  continuam com esta
dosagem até que tenham alcançado o efeito desejado com sua condição médica.  Haverá pacientes que não
conseguirão aumentar a dosagem tão rapidamente, mas Rick os aconselha a tomá-la o mais rápido possível, para
que o óleo possa aliviar seu sofrimento. Além disso, haverá aqueles que poderão tomar este medicamento mais
rapidamente e Rick não tem problema com isso, desde que o paciente se sinta confortável em tomá-lo mais
rapidamente, isso simplesmente significa que eles serão curados mais rapidamente.

Na realidade, Rick sente que os pacientes devem permanecer em sua própria zona de conforto quando se trata
do uso deste medicamento. Mas ele ainda acha que qualquer pessoa com uma doença grave não deve brincar
com essa substância, uma vez que, se não for tomada de forma adequada, pode não ser capaz de superar a
condição que se destina a tratar.
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CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

Como este  medicamento  é  tão seguro de usar,  normalmente  não medimos  as  doses  exatamente,  mas  para
aqueles que gostam de medições precisas e escalas de precisão suficiente, comece com cerca de 0,01 g (10 mg)
ou menos três vezes por dia para o primeiro quatro dias. Então, se você puder, duplique para 0,02 g (20 mg) por
quatro dias, depois para 0,04 g (40 mg) por quatro dias, 0,08 g (80 mg) por quatro dias, 0,16 g (160 mg) por
quatro dias , e então 0,32 grama (320 mg). Esse seria o esquema posológico ideal para quem pode ingerir essa
substância rapidamente. Também é bom saber que doses de 1-5 mg geralmente são toleradas sem sintomas.

Quando você consegue cepas de alto grau de Indica bud para trabalhar, o óleo produzido será extremamente
sedativo. Este é o efeito que o óleo terá se você tiver produzido o verdadeiro “óleo de Rick Simpson” e houver
pouco com o que se preocupar.  Os pacientes simplesmente adormecem e, eventualmente,  acordam. Alguns
podem se sentir um pouco chapados no início, mas sairão ilesos e, geralmente, dentro de uma hora depois de se
levantarem, a sensação de sono vai embora. Se o óleo for produzido a partir de variedades de cânhamo sativa,
espere problemas e um efeito energético de sativa duradouro. Você não quer que pessoas com doenças graves
como câncer tentem tomar óleo com esses efeitos e o paciente não receberá os benefícios medicinais que uma
boa indica pode oferecer. Nem todo mundo gosta de ficar chapado e não é o ponto de se tornar excessivamente
drogado com essa substância.

O objetivo é colocar o medicamento no paciente três vezes ao dia. O paciente pode simplesmente colocá-lo no
dedo e, em seguida, raspá-lo nos dentes. Em seguida, tome um gole de água fria ou chá e eles devem achar fácil
de engolir. Algumas cepas produzem um extrato que não tem um sabor agradável, mas é fácil de manusear.
Basta colocar a dose do paciente em um pequeno pedaço de pão e dobrá-lo, depois colocá-lo na boca e dar-lhes
um copo de água. O mesmo também pode ser feito com a utilização de bananas ou outros tipos de frutas. A
ideia é colocar o óleo no paciente o mais rápido possível, mas Rick ainda gosta de ver que eles permanecem em
sua zona de conforto.

Cada pessoa é diferente e nossa tolerância a esse medicamento varia de pessoa para pessoa, portanto, certifique-
se de que o paciente esteja confortável com a quantidade que está ingerindo. Em muitas condições graves, é
importante que os pacientes ingeram esse medicamento rapidamente, para que tenham uma chance melhor de
sobreviver.  Como já  mencionei,  embora  o  óleo  seja  inofensivo,  se  ingerido  em excesso,  muitas  vezes  os
pacientes  não  gostam  da  experiência.  Portanto,  aumente  a  dosagem  lentamente;  assim,  eles  se  sentirão
confortáveis com seu uso.

Ainda assim,  como gostamos de dizer,  doenças  agressivas  devem ser tratadas  agressivamente,  então se eu
tivesse algo que fosse fatal, eu ingeriria o máximo de extrato que pudesse tomar no menor período de tempo
possível. Acho que vale a pena estar preparado, então quem puder deve começar a se acostumar com os efeitos
do óleo o mais rápido possível, porque assim saberá o que esperar, caso precise tomar doses maiores.

O tratamento padrão para restaurar seu corpo a um bom estado de saúde são 60 gramas de óleo de alta qualidade
ingeridos em um período de três meses. Para quem já fez quimio e radioterapia, é uma boa ideia ingerir 120 a
180 gramas do óleo o mais rápido possível. Normalmente, 60 g pode curar um câncer grave, mas para aqueles
que foram danificados pelo sistema médico, muitas vezes é necessário mais para evitar que o câncer retorne e
para desfazer os danos que esses tratamentos deixaram para trás.

Quando o paciente estiver saudável novamente, você pode diminuir a dosagem para um ou dois gramas por mês
ou o quanto o paciente  quiser ingerir;  de nossa perspectiva,  quanto mais,  melhor.  Não ignore as doses de
manutenção, pois são importantes para manter uma boa saúde. Um grama por mês ou uma queda por dia após o
trabalho à noite não parece muito,  mas,  de acordo com Rick,  deve ser o suficiente  para manter  seu corpo
saudável.

Além disso, ele gosta que os pacientes usem outras coisas naturais como sementes de maçã e grama de trigo em
conjunto com o tratamento com óleo. Pela minha experiência, eu também faria com que os pacientes comessem
sementes de cânhamo, já que o óleo que elas contêm é muito nutritivo e bom para o corpo.
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Rick também acredita que os pacientes devem tentar aumentar o pH do corpo o mais rápido possível, ingerindo
coisas como melancia ou suco de limão, etc. Ele diz que isso é da maior importância e que isso pode dar ao
paciente uma chance muito melhor de sobreviver.

Os pacientes também devem começar a comer mais frutas e vegetais crus e comer menos carne, especialmente
as variedades processadas, que contêm mais toxinas. Rick acredita piamente no uso de máquinas de fazer sucos
e acha que grandes doses de vitamina C também podem ser muito benéficas.

Este é o protocolo de Rick Simpson e é a razão pela qual seu nome será conhecido por toda a eternidade. É
provavelmente a descoberta mais importante de todos os tempos e o efeito benéfico do que este homem nos deu
não pode ser exagerado. De que adianta a medicina e a tecnologia modernas quando não funcionam? Se você
quiser ver resultados, experimente o método de cura de Rick.

Fomos  criticados  por  chamar  este  óleo  de  uma  panacéia,  mas  o  que  mais  você  poderia  chamar  de  uma
substância que pode ser usada com sucesso para tratar tantos problemas médicos? Alguns parecem pensar que
as palavras cura para tudo significam que esse óleo proporcionará vida eterna, mas essa não era a intenção de
Rick. Certamente, esse medicamento pode prolongar a sua vida e você pode viver muito mais com o seu uso,
disso não resta a menor dúvida. Ainda assim, isso não significa que proporcionará vida eterna.

Este óleo ainda não está legalmente disponível para a maioria e por isso levará muito tempo para determinar
quantos anos adicionais ele pode fornecer.  Por enquanto, não consideramos este medicamento um elixir  da
imortalidade e acreditamos firmemente que ele não o torna à prova de balas. Ainda assim, como diz Rick, se
algum dia encontrarmos a chave para a imortalidade, ele tem certeza de que o cânhamo será um ingrediente
importante.

Por favor, não pense que ao usá-lo, você não poderá contrair um vírus. Você ainda pode pegar gripe, mas seus
efeitos podem ser bastante diminuídos e você se recuperará muito mais rapidamente. No caso de uma pandemia
ou algo parecido, se você ingerir ou já estiver ingerindo o óleo maravilhoso que esta planta pode fornecer, sua
chance de sobrevivência certamente aumentará muito.  ” Jindrich Bayer,  Phoenix Tears:  The Rick Simpson
Story

Informação de dosagem

Existe protocolo para o tratamento?

“Existe um protocolo que deve ser seguido para garantir que o tratamento seja eficaz. Pequenas quantidades de
óleo podem ser usadas para tratar câncer de pele e outras doenças topicamente ou pode ser vaporizado e inalado
para ajudar a tratar doenças pulmonares. O óleo também pode ser absorvido pelo corpo se usado na forma de
supositório ou, claro, pode ser ingerido diretamente pela boca. Para tratar cânceres internos, o paciente deve
ingerir o óleo o mais rápido possível. Em geral, você sempre deseja levar este medicamento à área que está
causando o problema da forma mais sensata. Por exemplo, se você estivesse tratando o câncer de intestino, o
meio mais eficaz de tratamento provavelmente seria tomar o óleo na forma de supositório.

O paciente médio pode ingerir  um tratamento completo para o câncer  de 60 gramas em cerca de 90 dias.
Pessoas que sofreram danos de radiação e quimioterapia, ou pacientes que sofreram por anos com esclerose
múltipla e outras condições graves, descobrirão, em alguns casos, que seus problemas médicos podem levar
algum tempo para curar.

Aqueles que sofreram sérios danos do sistema médico e estão apenas começando o tratamento devem perceber
que este óleo natural não produz uma cura instantânea. Freqüentemente, esses pacientes requerem muito mais
óleo e será necessário tomá-lo por um período mais longo. Esses pacientes devem tentar ingerir 120 a 180
gramas ao longo de seis meses para desfazer os danos que toda a quimioterapia e radiação deixaram e para
reparar os danos causados por outras doenças de longo prazo e o que foi usado para tratá-las. Uma vez que o
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paciente  esteja  curado  e  todos  os  danos  tenham  sido  desfeitos  ou  a  condição  tenha  sido  controlada,  eu
recomendo que eles continuem a tomar uma dose de manutenção de 1 a 2 gramas de óleo por mês para manter
uma boa saúde. Para um adulto, isso equivaleria a cerca de uma gota por dia, e uma vez acostumados com seu
uso, nem sentem seus efeitos, então eu realmente não consigo imaginar que este seja um preço muito alto a
pagar por uma boa saúde. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Por que as doses de manutenção são tão importantes?

“Todos deveriam tomar as doses de manutenção para manter o corpo desintoxicado e em bom estado de saúde.
Tudo o que é necessário é de 1 a 2 gramas de óleo por mês, apenas ingira uma gota à noite cerca de uma hora
antes de deitar. Isso lhe dará uma boa noite de sono e até mesmo fornecerá alguma proteção contra a radiação
que emana do Japão e de outros lugares.

O óleo trabalha com o seu corpo para mantê-lo saudável e fornecer proteção contra uma ampla variedade de
problemas de saúde. Eu nem mesmo permitiria que um filho meu tomasse essas vacinas e injeções horríveis que
pessoas como Bill Gates estão tentando enfiar em nossa garganta. Se eu quiser proteger meus filhos de coisas
como a gripe, confiarei no óleo de cânhamo produzido de maneira adequada, pois sei que é eficaz e não causará
nenhum dano.

Sugiro que os pacientes comecem com três doses por dia do tamanho de meio grão de arroz seco de grão curto.
Uma dose como essa equivaleria a cerca de ¼ de gota, portanto, como você pode ver, na maioria dos casos, os
iniciantes devem começar com doses muito pequenas.

A única vez que eu recomendaria que os pacientes comecem com doses maiores seria retirá-los dos analgésicos
perigosos e aditivos rapidamente ou se eles estivessem quase morrendo. Quando as pessoas que estão usando
esses  medicamentos  começam o tratamento  com óleo,  geralmente  reduzem os  analgésicos  pela  metade.  O
objetivo é ingerir óleo suficiente para cuidar da dor e ajudar o paciente a se livrar do uso dessas perigosas
drogas farmacêuticas viciantes. Tomar o óleo torna muito mais fácil para o paciente realizar essa tarefa e eles
vão  sofrer  menos  problemas  de  abstinência  porque  o  óleo  funciona  maravilhosamente  bem para  ajudar  a
quebrar os vícios.

Para aqueles que estão nesta situação, acho que a primeira dose deve ser cerca do dobro do que um iniciante
comum ingeriria. Em seguida, eles devem aumentar a dosagem o mais rápido possível até chegarem ao ponto
em que não necessitem de outros medicamentos para controlar a dor. Ao retirar as pessoas de coisas como a
morfina, você pode encontrar alguns problemas. Às vezes, quando você mistura óleo e morfina, pode tornar os
efeitos da morfina ainda mais pronunciados e o paciente pode começar a ter alucinações.

Esta é apenas uma desvantagem de curto prazo, uma vez que à medida que a ingestão de morfina pelo paciente
é reduzida, as alucinações diminuirão até que não ocorram mais. Na maioria dos casos, tirar os pacientes dessas
substâncias apresenta poucos problemas, então não espere ter muitos problemas. À medida que continuam a
aumentar a dosagem, o paciente desenvolverá uma tolerância maior e logo não sentirá mais os efeitos do óleo.
Assim que isso ocorrer, eles podem ingerir qualquer quantidade de óleo necessária muito rapidamente até que
estejam curados.

Depois  de quatro  dias tomando uma dosagem para iniciantes,  a  maioria  das pessoas consegue aumentar  a
quantidade que está ingerindo. Eu sugiro que isso ocorra a cada quatro dias, porque isso dá ao paciente tempo
para construir sua tolerância a essa substância. Em média, uma pessoa leva de quatro a cinco semanas para
chegar ao ponto em que pode ingerir um grama por dia. Isso significa que o paciente estaria ingerindo 8 a 9
gotas de óleo de alta qualidade a cada oito horas. Depois de atingir essa dosagem, o paciente pode continuar
nessa taxa até que a condição desapareça ou esteja sob controle.

Muitos pacientes desenvolvem tolerância a esse medicamento muito rapidamente e podem tomar o óleo em uma
taxa muito mais rápida.  Se acontecer  de você ser uma dessas pessoas,  sinta-se à vontade para ingerir  essa
substância o mais rápido que quiser, pois o resultado final será que você se curará muito mais rápido. Sempre
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aconselho os pacientes a ficarem em sua própria zona de conforto com o uso desse medicamento, mas se o óleo
puder ser tomado mais rapidamente, dá ao paciente uma chance melhor de sobreviver.

Este método permite que o corpo construa sua tolerância lentamente e depois de quatro a cinco semanas, a
maioria das pessoas não tem problema em ingerir um grama por dia ou até mais em alguns casos. Para a pessoa
média  que  aumenta  sua  dosagem  a  cada  quatro  dias,  geralmente  poucos  problemas  são  encontrados.  Na
verdade, tenho relatos de pessoas que tomaram o óleo, que afirmaram que nunca ficavam chapadas durante o
tratamento.  Todos  nós  temos  tolerâncias  diferentes  para  qualquer  medicamento,  então  acho  que  é  melhor
permitir que o paciente determine a quantidade dessa substância que ele se sente confortável em tomar.

Seu tamanho e peso corporal têm pouco a ver com sua tolerância ao óleo de cânhamo. Já vi iniciantes que eram
homens muito grandes tomarem uma gota deste óleo e, em uma hora, não conseguiam nem mesmo sair do
chesterfield.  Enquanto  suas  esposas,  que  eram muito  menores,  podiam tomar  a  mesma dose  e  não  sentir
absolutamente nada.  Então,  como você pode ver, o tamanho não é um fator importante  quando se trata de
determinar o quanto o paciente pode aguentar, é mais sobre o próprio paciente.

Esteja ciente ao iniciar o tratamento com este medicamento, pois ele irá baixar sua pressão arterial. Se você está
tomando remédios para pressão arterial, verifique sua pressão com frequência, pois é muito provável que você
não precise mais de nada além do óleo para controlar sua pressão arterial em muito pouco tempo. Além disso,
se o paciente for diabético, ele deve monitorar o açúcar no sangue. Na maioria dos casos, a necessidade de
insulina diminuirá e alguns não precisarão mais da substância.

Quando as pessoas estão tomando óleo, gosto de vê-las na zona de conforto, mas a verdade é que quanto mais
rápido elas podem tomar, maiores as chances de sobrevivência.

Um homem com tolerância extremamente baixa levou sete meses para ingerir o tratamento de 60g. Ele curou
seu linfoma terminal, mas eu teria preferido se ele pudesse ter feito todo o tratamento mais rapidamente.

Felizmente, raramente encontro pacientes que demoram tanto para ingerir o tratamento, mas isso acontece. Já
atendi  pacientes  que  fizeram todo o  tratamento  em um mês  e  conseguiram curar  seus  cânceres  terminais.
Portanto, a taxa em que o óleo pode ser ingerido depende principalmente dos próprios pacientes e de quão
rapidamente eles podem construir sua tolerância.

No final do tratamento, a maioria das pessoas continua tomando o óleo, mas a uma taxa muito menor. Como
mencionei antes, cerca de um a dois gramas por mês, o que equivale a cerca de uma gota de óleo antes de
dormir todas as noites, seria uma boa dose de manutenção.

Não gosto de ver pessoas tomando uma overdose de óleo, mas uma overdose não faz mal, então não entre em
pânico se isso ocorrer. O principal efeito colateral desse medicamento é o sono e o repouso, que desempenham
um papel importante no processo de cicatrização. Normalmente, uma hora depois de tomar uma dose, o óleo
está dizendo para você se deitar e relaxar. Não lute contra a sensação de sono, apenas fique confortável e deixe
o óleo lhe dar o descanso de que você precisa. Na maioria dos casos, dentro de um mês, o cansaço diurno
associado a este tratamento desaparece, mas o paciente continua a dormir muito bem à noite.

Digo aos pacientes que estão morrendo de câncer que o óleo fará uma de duas coisas: ou irá curar o câncer e
eles continuarão a viver, ou, nos casos em que seja tarde demais para afetar a cura, o óleo irá aliviar sua saída e
eles podem pelo menos morrer sem muito sofrimento e manter sua dignidade.

O óleo de cânhamo tem uma taxa de sucesso muito alta no tratamento do câncer e a maioria tende a sobreviver.
Infelizmente,  muitas  pessoas  que vêm a mim foram gravemente  danificadas  pelo sistema médico  com sua
quimioterapia e radiação, etc. Os danos que esses tratamentos causam têm um efeito duradouro e as pessoas que
sofreram esses chamados tratamentos são as mais difíceis de curar. Mas não se desespere, pois mesmo que você
tenha sido muito danificado, esse óleo ainda tem uma taxa de sucesso de 70 a 80%.

Se produzido e usado corretamente, o medicamento de cânhamo é o maior curandeiro natural neste planeta,
exceto nenhum. Não importa o que a pessoa esteja sofrendo, ela deve experimentar o óleo e ver o que ele pode
fazer para ajudá-la. Se você está realmente cansado de sofrer, dê um tempo e experimente algo que realmente
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funcione. Depois de experimentar o que este medicamento pode fazer, você vai entender por que a história e eu
chamamos o remédio do cânhamo de uma cura para tudo. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Outras coisas naturais que você pode fazer e que podem ajudar

“Quando os pacientes me procuram em busca de óleo para tratar o câncer, a primeira coisa que eu digo a eles é
mudar suas dietas. Tente ficar longe da proteína animal o máximo possível, pois esse tipo de proteína promove
o crescimento do câncer. Pegue uma máquina de fazer sucos e comece a comer o máximo possível de frutas e
vegetais crus, porque a proteína vegetal combate o crescimento do câncer. Pare de usar açúcar e substitua seu
uso por adoçantes naturais, como mel cru.

Aumente o pH do paciente o mais rápido possível, ingerindo coisas como melancia e suco de limão, etc. O
câncer  gosta  de  um ambiente  ácido  e,  quando  você  aumenta  o  pH do  corpo,  fica  difícil  para  as  células
cancerosas sobreviverem.

Décadas  atrás,  os  pesquisadores  obtiveram ótimos  resultados  no  tratamento  do  câncer  com megadoses  de
vitamina C, que foi injetada diretamente na corrente sanguínea do paciente da mesma forma que os médicos
injetam quimio, mas sem os efeitos colaterais devastadores que podem causar a morte do paciente. Portanto,
acho que grandes doses de vitaminas podem ser de grande benefício para pacientes que sofrem de doenças
graves como o câncer.

Faça também com que o paciente comece a comer as sementes de duas maçãs todos os dias, o que lhes dará
uma boa dose diária de B17, que também é conhecido como laetrile. Anos atrás, havia muita propaganda sobre
esse tratamento não ser seguro, mas essas alegações provaram ser falsas. Na realidade, o B17 por si só tem um
histórico muito bom no tratamento do câncer. Existem também outras coisas naturais, como grama de trigo e
algas verdes azuis, que você também pode achar úteis. Há alguns anos, um médico na Itália estava até curando
alguns tipos de câncer com o uso de bicarbonato de sódio, por isso devemos manter nossas mentes abertas a
todas as possibilidades.

Muitas pessoas que usaram o óleo para tratar o câncer não mudaram nada, mas o óleo ainda fez sua mágica e
eles foram curados. Ainda assim, se você tem uma doença séria como o câncer, acho uma boa ideia tomar
outras coisas naturais que podem ajudar o óleo a erradicar o câncer e lhe dar uma chance melhor de sobreviver.

O mais importante de tudo é que as pessoas precisam perceber que, na maioria das vezes, o que o sistema
médico oferece faz muito mais mal do que bem. É por isso que digo às pessoas que me contatam que, se querem
sobreviver, é melhor ficar o mais longe possível do sistema médico.

Esse é o triste estado em que se encontra o sistema médico que temos hoje e não mudará até que as pessoas que
trabalham com este sistema finalmente percebam que os produtos químicos e os venenos não curam. Para mim,
o que a maioria  dos médicos pratica hoje dificilmente poderia ser considerado medicina.  Seria muito mais
correto chamá-lo pelo nome verdadeiro, loucura.

Do meu ponto de vista, qualquer pessoa com câncer deve fazer tudo o que puder para otimizar sua chance de
sobrevivência. Então, por suposto, tome óleo de cânhamo para tratar seu câncer, mas acho que seria melhor
incluir outros tratamentos naturais benéficos também. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Dicas adicionais para pacientes com câncer de pulmão

P. Este estava no óleo por algum tempo e ainda precisava usar analgésicos, então estávamos procurando outras
maneiras de ajudar o paciente. 
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A.1) Faça outro lote de óleo e tente misturar com o que você tem, procure o óleo mais sedativo possível, não
quer energizar o paciente.

2) Tente produzir o óleo de mais de uma cepa por vez, se possível, geralmente tem um efeito de carpete melhor.
Novamente, procure o poder mais brutal e sedativo da matéria-prima e do óleo.

3) Seria melhor se ela parasse de usar o óleo em cápsulas. Você quer um pouco na boca dela para absorção
sublingual adicional (tem um efeito analgésico melhor assim)

4) Faça supositórios de 0,3-0,5g com manteiga de cacau e faça com que ela use pelo menos duas vezes ao dia,
ela pode usar tanto anal quanto vice-versa. 

5) Faça com que ela vaporize o óleo várias vezes ao dia - tosse é desejada, ela precisa tossir tudo o que não
pertence a seus pulmões, incluindo aqueles tumores (eles simplesmente encolherão e então desmoronarão e ela
os tossirá).

6) Faça uma tintura de óleo com álcool (20-30-50%, dependendo de quanto óleo você tem; 1-2ml do óleo em
4ml de álcool 96-99%) e aplique no local que ela foi operada com um conta-gotas ou um conta-gotas - uma ou
duas gotas geralmente bastam, e você pode economizar muito óleo dessa forma. Claro, você também pode
aplicar um pouco de óleo diretamente no local e cobrir com um curativo e repetir a cada três dias ou quando o
curativo cair.

7) Faça uma pomada com manteiga de karité ou dissolva um pouco de óleo em óleo de semente de cânhamo
quente ou azeite de oliva extra virgem de alta qualidade e esfregue na área várias vezes ao dia. Isso deve ajudar
a eliminar a dor nas costelas e você também pode usá-lo para feridas de cama e qualquer coisa em sua pele.

8) Inclua sementes de cânhamo, corações de cânhamo e óleo de semente de cânhamo em sua dieta - pelo menos
um punhado de sementes / corações ou 1-3 colheres de sopa de óleo de semente de cânhamo. 

9) Aumente o pH do corpo com melancia e suco de limão etc., faça com que ela coma sementes de duas maçãs
todos os dias (B17). 

10) Tente substituir os analgésicos e adesivos pelo óleo o mais rápido possível. Se você começar a aplicar o
óleo  topicamente,  isso  deve  ajudar  muito.  Os  supositórios  também  fazem  maravilhas  para  as  condições
pulmonares. Quanto mais óleo ela ingerir e quanto mais rápido o fizer, melhor. Ela deve ficar com um grama ou
mais por dia até vencer a doença e então ficar com uma dose de manutenção de 1-2g por mês. Leia e siga todas
as outras instruções em nosso site também. Atenciosamente, JB e RS

Vias de Administração

Quais vias de administração do óleo você recomenda e quais são as respectivas vantagens?

“Sempre sugiro aos pacientes que ingeram o óleo por via oral para problemas internos, ou apenas para trazer o
corpo de volta ao estado de saúde. Após algumas décadas de exposição a toxinas em nosso dia-a-dia, mesmo
aqueles que se consideram saudáveis  devem considerar a ingestão de um tratamento completo de 60g para
desintoxicar seus corpos antes que essas substâncias possam causar problemas à sua saúde.

Para tratar muitas doenças, como hemorróidas ou câncer de intestino, etc., pode ser melhor usar o óleo na forma
de um supositório. A maioria das pessoas não percebe, mas ingerir o óleo dessa maneira é uma das maneiras
mais eficazes de realizar a tarefa.

Acho que é benéfico para o paciente que o óleo seja administrado o mais próximo possível de um tumor ou o
que quer que esteja sendo tratado. Portanto, se você tiver problemas intestinais, supositórios provavelmente
funcionarão melhor, mas se você tiver algo como câncer de garganta, eu ingeriria o óleo pela boca.

Durante anos, médicos e pesquisadores injetaram THC em tumores em animais de laboratório e obtiveram bons
resultados. Ainda assim, infelizmente, eles não farão o mesmo com um paciente com câncer à beira da morte,
então, mais uma vez, isso destaca a falha de nosso sistema médico em fazer o que é certo para o paciente. Se os
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médicos apenas reconhecessem este medicamento incrível pelo que é e começassem a trabalhar adequadamente
com esta substância, muitos que agora estão morrendo poderiam ser salvos.

Freqüentemente, os pacientes me procuram com câncer de pulmão e outras doenças pulmonares. Para essas
pessoas, recomendo o uso de um vaporizador além da ingestão do óleo. Vaporizar este medicamento junto com
sua ingestão  pode ter  um efeito  muito  benéfico  para  quem sofre  de  câncer  de  pulmão ou outras  doenças
pulmonares.  Tudo  o  que  o  paciente  precisa  fazer  é  ingerir  sua  dose  regular  e,  em  seguida,  aquecer  um
vaporizador e inalar os canabinóides vaporizados em seus pulmões. Isso poderia ser feito a cada oito horas
quando eles estão ingerindo sua dosagem regular e seria necessário que o paciente inalasse os canabinóides
vaporizados algumas vezes em cada configuração. Ao usar esse método, o câncer de pulmão está sendo atacado
de ambas as direções e isso pode aumentar muito a eficácia do tratamento.

Na maioria dos casos, os tumores simplesmente desaparecem, mas ouvi dizer que alguns pacientes tossiram
pedaços  mortos  dos  tumores  de  que  sofriam.  Tenho  certeza  de  que  essa  não  é  uma  experiência  de  que
gostaríamos, mas é a maneira natural com que nossos pulmões se livram de coisas que não deveriam estar ali.

Além disso, conheço pacientes que expeliram tumores durante a evacuação, mas, claro, isso também é natural.
Em alguns casos, esses tumores mortos encapsulados podem ter que ser removidos cirurgicamente, se forem
muito grandes para passar por meios naturais, então, em uma situação como essa, um médico seria necessário.

A julgar por aqueles que forneci o óleo para que sofriam de várias formas de câncer, não conheço nenhum tipo
de câncer para o qual esse óleo não seria eficaz para tratar. Para mim, todas as formas de câncer são curáveis,
não importa onde escolha para se manifestar em seu corpo. Quanto menos danos o paciente receber do sistema
médico, melhor será sua chance de recuperação, então, em minha opinião, aqueles que desejam curar seu câncer
devem usar este método natural comprovado. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Uso Tópico

“Para  uso  tópico,  o  óleo  pode ser  misturado  com cremes  para  a  pele,  bronzeadores  etc.  No entanto,  para
problemas graves de pele, aconselho que apenas o óleo em sua forma mais pura seja usado. Misturar o óleo com
qualquer coisa reduzirá a potência deste medicamento. Ainda assim, muitas dessas formas enfraquecidas do
medicamento à base de cânhamo podem ser bastante eficazes no tratamento de problemas de pele.

Muitas vezes, para pessoas com doenças de pele muito ruins que se espalham por grandes áreas do corpo, eu
recomendo uma tintura de cannabis. Uma tintura é simplesmente óleo misturado com álcool ou algum veículo
semelhante. Quando se usa um conta-gotas para aplicar uma tintura em um problema de pele, o álcool faz com
que uma gota se espalhe por uma área bem grande. O álcool evapora em apenas alguns segundos, deixando a
área coberta com uma fina camada de óleo.

As tinturas são uma forma econômica de administrar o óleo em grandes áreas e os próprios pacientes podem
ajustar a intensidade dessa tintura para atender às suas necessidades. Se alguém deseja que a tintura seja mais
forte, basta adicionar mais óleo; se quiserem enfraquecê-lo, basta adicionar mais álcool.

Você acha que as tinturas de cânhamo podem ser tão potentes quanto o seu óleo de cânhamo?

Em volume, seria impossível que uma tintura de cânhamo fosse tão potente quanto o óleo puro. Um paciente
poderia ingerir suas doses misturadas com álcool, mas de que adianta tomar esse medicamento com álcool para
o paciente? O óleo é o remédio e misturá-lo com álcool ou outros veículos semelhantes, na minha opinião, não
traz nenhum benefício para uso interno.

Atualmente, há uma empresa farmacêutica que vende uma tintura superfaturada à base de cannabis chamada
Sativex, que é borrifada sob a língua para o alívio da dor, etc. Eu forneci óleo para pacientes que estavam
usando essa substância e depois de sentir os efeitos do óleo, eles não tiveram ainda precisam comprar Sativex,
uma vez que descobriram que o óleo que forneci é mais eficaz. Para condições tópicas, uma tintura pode ser
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usada para fazer o óleo ir mais longe, mas para uma doença de pele séria ou infecção, eu preferiria que óleo
puro fosse usado em seu tratamento.

Quais são os principais usos da aplicação tópica e você já testemunhou alguma reação alérgica ao óleo?

Descobri que as tinturas são eficazes no tratamento de muitas doenças de pele e usar o óleo dessa maneira pode
ser muito menos desperdício. Para as pessoas que se preocupam com a pele, simplesmente misturar o óleo com
seu creme facial favorito e fazer um bom tratamento facial pode ter resultados dramáticos.

Herpes, câncer de pele, verrugas, manchas e outras doenças de pele podem ser tratadas com óleo puro, sem
qualquer reação alérgica que eu conheça. Na verdade, a única reação que testemunhei quando o óleo é usado
topicamente  foi  causada  pelos  curativos  usados  para  cobri-lo.  Quando  você  usa  um  curativo  por  longos
períodos, pode fazer com que a área coberta com a parte pegajosa do curativo fique irritada. Basta parar de usar
as bandagens por um ou dois dias e a condição desaparecerá.

Outra coisa que devo mencionar é que o óleo não permite que os curativos grudem na ferida ou infecção que
está sendo curada. Isso pode não parecer muito importante, mas se você já passou pela agonia de remover uma
bandagem que grudou em um ferimento, você entenderá o que quero dizer.

Quando eu estava no Canadá, muitas vezes misturei óleos de diferentes variedades, porque eles podem variar
muito em suas virtudes médicas. Ao fazer isso, descobri que esses óleos misturados têm um efeito geral de cura
melhor em muitas condições, então, se você está planejando produzir óleo em uma escala maior, você pode
considerar fazer o mesmo. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Você pode combinar vários tipos de administração do óleo?

“Todas as diferentes formas de administração do óleo podem ser combinadas sem efeitos colaterais prejudiciais
e, na verdade, fazer isso pode ser de grande benefício em algumas situações. Por exemplo, se eu tivesse câncer
de pulmão, poderia combinar a ingestão do óleo com o uso de supositórios e também vaporizar o óleo para que
pudesse ser inalado diretamente para os meus pulmões. Tanto a ingestão oral quanto os supositórios funcionam
bem no tratamento do câncer de pulmão, e a vaporização do óleo também pode ser benéfica para quem sofre
dessa condição.

A literatura científica diz que o corpo não pode processar o THC a menos que seja dissolvido na gordura 
animal. Não seria mais eficiente usar o óleo dessa forma?

Realmente não me preocupo muito com o que diz a literatura científica e não acho que a gordura animal seja
boa para pacientes  que sofrem de doenças  como o câncer.  Pela  minha experiência,  o óleo não precisa ser
misturado a nada para ser eficaz. Como já o tomei muitas vezes sem comer e ainda sinto seus efeitos, acho que
há uma boa chance de que o que nos foi dito esteja errado. Se o corpo não consegue processar o THC sem ser
misturado à gordura animal, por que ainda posso sentir os efeitos do óleo? Além disso, quando a cannabis é
fumada, não há gordura animal presente no baseado, então como as pessoas ficam altas?

Usando processos  que  dissolvem o THC em gordura  animal,  manteiga,  banha  de  porco,  etc.,  sinto  que  a
potência do medicamento é reduzida. É o óleo que faz a cura, não a manteiga ou a gordura animal, portanto,
acho que esse medicamento deve ser usado na forma mais pura para atingir a eficácia máxima. Se eu pegasse
uma pessoa com dois tipos de câncer de pele e tratasse um com óleo puro e o outro com uma mistura de óleo de
gordura animal, não tenho dúvidas de que o câncer tratado com óleo puro se curaria muito mais rápido e mais
eficazmente. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant
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Fumar Cannabis

Você pode comparar o valor médico de fumar e comer maconha?

“Quando uma pessoa fuma um baseado, mais de 90% dos aspectos medicinais do material vegetal simplesmente
se transformam em fumaça. É irônico para mim ver pacientes que fizeram quimioterapia fumando maconha
para reduzir as náuseas, pois estão fumando a mesma substância que, se tomada de maneira adequada, pode
curá-los.

Para mim, há pouca ou nenhuma comparação entre fumar maconha e ingerir o óleo essencial desta planta para
tratar uma condição médica. Se você está simplesmente procurando um pouco de alívio para sua condição,
fumar maconha pode ser benéfico. Mas se você quiser tratar a condição adequadamente, ingerir o óleo é a
melhor maneira de fazer isso. Não há dúvida de que mesmo fumar cannabis tem alguns benefícios medicinais,
mas não espere curar uma doença grave dessa maneira.

Para que serve a maconha fumada do ponto de vista médico?

Do ponto de vista médico, fumar cânhamo de cannabis tem um valor médico limitado quando comparado com a
ingestão do óleo. Fumar maconha pode afetar os níveis de açúcar no sangue de pessoas com diabetes e também
pode ajudar a reduzir a pressão ocular em pessoas que sofrem de glaucoma. Todos nós sabemos da capacidade
do cânhamo de reduzir as náuseas e fumar esta substância frequentemente ajuda a combater a dor associada a
muitas condições médicas.

Até o simples fato de fumar uma boa cepa de indica tende a fazer a pessoa relaxar, o que por si só pode ser
bastante benéfico. Fumar maconha pode ajudar a reduzir os sintomas de muitas doenças, como a esclerose
múltipla, e costuma ser muito benéfico para quem sofre de doenças espasmódicas. Não faltam evidências que
mostram claramente que mesmo fumar maconha pode fazer muito para ajudar o bem-estar de inúmeras pessoas
em todo o mundo. Mas, do meu ponto de vista, por que reduzir os sintomas quando a cura ou um controle muito
melhor do problema pode ser possível se o remédio for tomado corretamente na forma de óleo?

Há pouca comparação entre fumar maconha e ingerir óleo de maconha. Fumar é o método menos eficaz de usar
o cânhamo como medicamento. O poder de cura do cânhamo é ampliado muitas vezes quando o óleo essencial
concentrado da planta do cânhamo é produzido. Se você quiser ver a verdadeira magia medicinal desta planta,
comece  a  ingerir  óleo de  cânhamo de alta  qualidade.  Quando alguém começa a  ingerir  o  THC cru e  não
queimado e seus canabinóides associados, geralmente ocorrem milagres médicos. ” Rick Simpson, Hemp: The
Most Medicinal Plant

Em que a pesquisa deve se concentrar?

“Em um futuro próximo, a coisa mais importante a fazer é cultivar as melhores cepas medicinais possíveis, para
que possamos determinar suas verdadeiras virtudes médicas. Como este medicamento é inofensivo, podemos
fazer qualquer pesquisa necessária enquanto curamos as pessoas.

Algumas cepas de cânhamo são muito mais eficazes do que outras para diferentes situações médicas. Em pouco
tempo, devemos ser capazes de determinar as melhores cepas para tratar qualquer condição e isso permitirá que
essas  doenças  sejam  tratadas  de  forma  mais  eficaz.  Além disso,  devemos  implementar  alguma  forma  de
controle de qualidade o mais rápido possível e desenvolver padrões que os fornecedores devem seguir. No
momento, os pacientes não têm idéia da qualidade ou eficácia dos óleos que estão comprando de terceiros. Na
verdade, ainda há muita pesquisa a ser feita sobre as qualidades medicinais dessa planta, mas se fizermos da
maneira adequada, em pouco tempo acho que podemos aprender muito.  ” Rick Simpson, Hemp: The Most
Medicinal Plant
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“Minha velha amiga de 28 anos fez uma cirurgia  hoje para câncer de mama,  eles dizem que o câncer foi
removido, mas ainda querem fazer quimio nela. Já conversamos antes e eu disse a ela para recusar a quimio e
apenas tomar RSO. Estou certo sobre isso? Pelo que li  no Phoenix Tears,  acho que isso está  correto,  mas
gostaria de sua ajuda para responder a isso. Obrigado." Justin

- Muito bem, Justin. Sem quimio ou varredura. A cirurgia foi desnecessária. Faça com que ela coma 120-180g
do óleo durante os próximos seis meses e siga as instruções em nosso site. JB

“Imagine tentar ensinar as pessoas a usarem as calças ... Parece fácil.  E se as pessoas estivessem enviando
mensagens de texto todos os dias perguntando como colocar as calças? (agravando) É como o dia do porco-da-
terra! Se eu colocar minhas calças e estiver feito certo, então esta é a maneira que vou mostrar para outra
pessoa. Eu posso rir das pessoas que querem tentar colocar suas calças ao contrário e dizer: “Ei, elas cabem
bem, com certeza, mas isso não muda o fato de que estão vestidas ao contrário! (Funcionou para Khris Kross). ”

JB está simplesmente nos dizendo o que funciona e não nos dirá de outra forma porque não há necessidade de
outras maneiras. Siga as instruções ou saia andando de calça ao contrário, mas não fique bravo com o JB ao
perceber que ele estava apenas mostrando o jeito certo de fazer isso! Não tentamos mudar o texto de um livro,
apenas vamos pesquisar outros livros! ” Chade

- Obrigado Chad, essa foi uma ótima explicação e sim, você tem razão. Toda essa questão do medicamento
RSO é tão ofensivamente simples que na verdade a torna mais complicada. É muito simples para as pessoas
acreditarem, principalmente quando não podem experimentar o medicamento sozinhas e precisam apenas ler
sobre ele.

E a coisa toda é que a vida das pessoas está em jogo. Falo com eles pessoalmente, vejo a dor em seus rostos,
não me pergunte o que isso faz comigo depois  de todos esses anos.  Para mim, não há muito espaço para
improvisação aqui, não há tempo para longos solos de bebop ou free jazz. Este é um blues de doze compassos
antigo e sólido, com doze compassos de comprimento. Rick nos deu instruções a seguir, mas todos querem
reinventar a roda por causa de alguns problemas de ego ou o que é.

Tudo o que digo sobre isso é: “Domine uma panela de arroz e um ventilador primeiro. RSO primeiro, depois
todas as outras formas (menos potentes) de medicamento de cannabis. Porque a potência é importante. Quanto
mais potente e sedativo for o óleo, melhor para o paciente. Você não tem que testar em condições internas,
experimente primeiro em condições de pele e observe se cura mais rápido com o real muito potente e sedativo
RSO com 95-98% de THC ou com qualquer outra coisa, que deve responder para você. Então saiba que o
mesmo que está  acontecendo  em sua  pele  está  acontecendo  dentro  de  seu  corpo quando você  ingere  este
medicamento.

Depois de fazer isso, você basicamente perderá o interesse em formas menos potentes de remédios de cannabis.
Não porque eles não possam ajudar em alguns casos, mas porque por que voar de segunda ou terceira classe
quando  você  pode  voar  de  primeira  classe  pelo  mesmo  dinheiro  e  salvar  sua  vida  com  mais  rapidez  e
confiabilidade ao mesmo tempo?

RSO é um medicamento premium e, da forma como vejo o resto, não é um medicamento premium. E eu quero
um  remédio  premium,  por  que  eu  iria  querer  um  remédio  diluído  em  vez  do  verdadeiro?  Quanto  mais
brutalmente sedativo e potente for o óleo, melhor ele funciona como remédio - e isso não vai mudar, nunca. “JB

“O melhor RSO é 95-98% THC e extremamente potente e sedativo. Qualquer outra coisa além disso (cannabis
crua, sucos, comestíveis, óleos com alto teor de CBD, BHO não descarboxilado, tinturas, pomadas, misturas,
macerados,  o  que  quiser)  é  uma forma menos  potente  de  medicamento  de  cannabis.  Todas  as  formas  de
medicamento de cannabis são benéficas em algum grau, é claro, mas não aposte sua vida em formas menos
potentes de medicamento de cannabis. ” JB

O Processo Rick Simpson de Produção de Óleo de Cânhamo
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“Eu  normalmente  trabalho  com meio  quilo  ou  mais  de  botão  de  cruzamentos  de  sativa  indica  ou  indica
dominante de alta qualidade muito potentes. Uma onça de botão bom geralmente produz de 3 a 4 gramas de
óleo de alta qualidade e a quantidade de óleo produzida varia de cepa para cepa. Você nunca tem certeza de
quanto óleo obterá até que tenha processado o material com o qual está trabalhando. Em média, meio quilo de
botão bom geralmente produz cerca de 60 gramas de óleo de alta qualidade e às vezes você pode até obter
substancialmente mais de algumas variedades.

Muitos  parecem  acreditar  que  o  óleo  deve  ser  âmbar  e  que  você  deve  ser  capaz  de  ver  através  dele.
Freqüentemente, os óleos que produzi exibiam essas características, mas nem sempre. A cor e a textura do óleo
que você está produzindo dependem muito da cepa, método e solvente que você está usando para produzir o
óleo. Não se preocupe se o óleo que você produz tiver uma cor mais escura, isso não significa que esse óleo não
seja um medicamento potente. Na verdade, alguns dos óleos mais fortes que já produzi eram de cor escura, mas
ainda assim tinham os efeitos medicinais desejados.

Acho que essas instruções devem tornar a produção deste óleo bastante fácil para qualquer pessoa, mas antes de
começar, certifique-se de ter tudo que você precisa para fazê-lo corretamente. Tudo o que se requer é o material
inicial, solvente, um pedaço de madeira, dois baldes de plástico, alguns pequenos recipientes com funis e filtros
de café, uma panela elétrica de arroz, um ventilador, um copo medidor de aço inoxidável, um aquecedor de café
e seringas.

O processo que estou prestes a descrever envolve a lavagem do material de partida duas vezes com um bom
solvente,  como nafta alifática leve pura ou álcool  isopropílico a 99%, para remover a resina disponível do
material vegetal. A nafta leve tem se mostrado um solvente muito bom para a produção do óleo, sendo também
bastante barata para se comprar quando comparada ao custo de outros solventes. Ele vem em diferentes formas
e  com  nomes  diferentes,  mas  o  solvente  que  usei  é  chamado  de  nafta  leve  no  Canadá,  e  na  Europa  é
freqüentemente chamado de benzina (e). É vendido com vários nomes, mas se você for a um fornecedor de
combustível, não deverá ter muita dificuldade em rastrear alguns se pedir solvente alifático leve hidrotratado
nafta / éter de petróleo / benzina / solvente de hidrocarboneto com um ponto de ebulição em qualquer lugar de
40 a 100 ° C (140 - 212 ° F), número CAS 64742-49-0.

A nafta leve tem muitos usos industriais e costuma ser usada para desengraxar peças de motores ou tintas finas,
etc., portanto, tenho certeza de que você não terá muitos problemas para encontrar o que precisa. Só para se ter
uma ideia de seus muitos usos, é a mesma substância usada para abastecer lâmpadas e fogões Coleman. Mas,
infelizmente, inibidores de ferrugem são adicionados ao combustível Coleman, então eu não recomendo que
esse combustível seja usado para produzir óleo. Também existe nafta de grau médico (hexano) disponível em
muitos países do mundo, mas é um pouco mais cara e geralmente mais difícil de obter e não encontrei nenhuma
diferença significativa entre a nafta leve pura e sua versão de grau médico. .

O butano pode produzir óleo, mas não recomendo seu uso como solvente para a produção desse medicamento,
pois é muito volátil e exigiria o uso de equipamentos caros para neutralizar o perigo. Além disso, o uso de
butano para produzir  o óleo não descarboxila  o produto acabado,  de modo que os óleos produzidos dessa
maneira  seriam  menos  eficazes  para  uso  medicinal,  a  menos  que  seja  necessário  um  tempo  extra  para
descarboxilá-los adequadamente.

Os únicos solventes com os quais tenho experiência  direta  até  agora são éter,  nafta  alifática  leve e álcool
isopropílico 99%. O éter é o meu favorito e é um solvente muito eficaz, mas é caro e pode ser muito difícil de
obter. Acho que o uso de éter é mais adequado para destiladores fechados, uma vez que é muito volátil e seus
vapores o tornam perigoso de trabalhar.

Tanto o éter quanto a nafta leve são solventes mais seletivos na natureza, o que significa que o álcool não é tão
eficaz quanto um solvente, mas ainda funciona bem. O álcool dissolverá mais clorofila do material de partida e,
devido a isso, os óleos produzidos com álcool geralmente terão uma cor mais escura.

Para um solvente ser eficaz, ele deve ser 100% puro e o álcool 100% puro é caro e pode ser muito difícil de
encontrar. Por outro lado, a nafta leve é muito barata para adquirir e geralmente não é muito difícil de localizar.
Além do uso do éter, a nafta alifática leve pura é meu solvente preferido.
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Todos esses solventes, incluindo o álcool, são tóxicos por natureza, mas se você seguir essas instruções, os
resíduos de solvente no óleo acabado não serão uma preocupação. Depois que o produto acabado esfria até a
temperatura ambiente, ele se torna uma substância semelhante a uma graxa espessa, em vez de um óleo, e é o
mais anti-venenoso que você pode imaginar. Mesmo que houvesse um ligeiro vestígio de resíduo de solvente, o
próprio óleo atuaria sobre ele para neutralizar qualquer efeito tóxico prejudicial. Em essência, tudo o que você
está fazendo é remover as resinas medicinais do material do botão. Então, depois que a mistura de óleo solvente
foi filtrada e o solvente evaporado, você fica com as resinas em sua forma mais medicinal.

Para melhores resultados, o material inicial deve estar o mais seco possível. Certifique-se de que o local de
trabalho seja bem ventilado e não haja faíscas, chamas abertas ou elementos em brasa na área.

Coloque o material inicial em um recipiente de boa profundidade para evitar que a mistura de óleo e solvente
respingue durante o processo de lavagem. Em seguida, umedeça a gema com o solvente que está sendo usado e
o material da gema é então triturado com um pedaço de madeira, como um pedaço de 2 × 2.

Depois  de  triturado,  adicione  mais  solvente  até  que  o  material  esteja  completamente  imerso  no  solvente.
Trabalhe o material do botão por cerca de três minutos com o comprimento de madeira que você usou para
esmagá-lo. Em seguida, despeje lentamente a mistura de óleo solvente em outro recipiente limpo, deixando o
material de partida no recipiente original, para que possa ser lavado pela segunda vez.

Mais uma vez, adicione solvente novo ao material inicial até que ele esteja mais uma vez imerso no solvente e,
em seguida,  trabalhe-o por  mais  três  minutos  com o comprimento  de madeira  que  você  está  usando.  Em
seguida, despeje a mistura de óleo solvente no mesmo recipiente que contém a mistura de óleo solvente da
primeira lavagem que você fez.

Tentar fazer uma terceira lavagem no material vegetal produz muito pouco óleo e seria de pouco ou nenhum
benefício  como medicamento.  A primeira  lavagem dissolve 70 a  80% da resina disponível  do material  de
partida; a segunda lavagem remove qualquer resina benéfica que permaneça.

Os óleos produzidos na primeira lavagem são os mais potentes em termos medicinais, mas se for usado um
material inicial de alta qualidade, o óleo da segunda lavagem também tem benefícios. Se, por algum motivo,
você tiver que trabalhar com um material que não seja tão potente quanto deveria ser, é melhor usar o óleo da
primeira lavagem apenas para uso interno e depois começar a crescer ou procurar um material de partida que
seja de melhor qualidade. Lembre-se, a qualidade é mais importante do que a quantidade e quanto melhor for a
matéria-prima, melhor será o medicamento.

Use algo  como recipientes  de água limpa  com uma pequena abertura  na parte  superior  e  insira  funis  nas
aberturas  e,  em seguida,  coloque filtros  grandes  de café  nos  funis.  Despeje a  mistura de óleo solvente da
primeira e da segunda lavagens nos filtros de café e permita que a mistura de óleo solvente seja drenada pelos
filtros para remover qualquer material  vegetal  indesejado. Quanto mais funis e contêineres você usar,  mais
rápido será filtrado. Assim que a mistura de óleo solvente for filtrada, ela estará pronta para que o solvente seja
evaporado.

Se você ainda não possui uma, pode comprar uma panela elétrica de arroz maior e barata com uma tampa aberta
que tem configurações de calor alto e baixo para ferver o solvente do óleo. Certifique-se de que a panela de
arroz esteja  instalada  em uma área bem ventilada  e coloque um ventilador  próximo para soprar  a  fumaça
enquanto o solvente evapora. Isso evitará que os vapores se condensem e representem um perigo. As panelas
elétricas de arroz são projetadas para não queimar o arroz enquanto ele cozinha. Os sensores de temperatura
embutidos irão ligar automaticamente o fogão de volta ao ajuste de fogo baixo se a temperatura dentro do fogão
começar a ficar muito alta.

Ao produzir óleo, se a temperatura ficar um pouco acima de 300 ° F (148 ° C), ele começará a vaporizar os
canabinóides do óleo e, é claro, você não quer que isso ocorra. Se uma panela de arroz estiver funcionando
corretamente, ela sairá automaticamente da configuração de alta temperatura em cerca de 230 ° F (110 ° C), que
está acima da temperatura em que a descarboxilação ocorre e ainda está bem abaixo do ponto de THC e outros
os canabinóides irão vaporizar. É por isso que recomendo fortemente o uso da panela elétrica de arroz para
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quem nunca produziu óleo antes, uma vez que elimina qualquer perigo de prejudicar o óleo em questão. Além
disso, o óleo resultante é descarboxilado, o que também é importante, para que possa atingir todos os seus
efeitos medicinais.

Eu sugiro que as pessoas não deveriam tentar usar potes de barro e aparelhos semelhantes para produzir óleo.
Quando tentei produzir o óleo pela primeira vez, usei uma panela de barro e, como não sabia quanto calor esses
aparelhos podem gerar, o óleo superaqueceu e estragou. Portanto, acho sensato que um iniciante comece usando
uma  panela  elétrica  de  arroz  e  siga  nossas  instruções  cuidadosamente.  Isso  poderia  salvá-los  de  muito
sofrimento.

Um dispositivo de destilação também pode ser usado para produzir este medicamento e recuperar o solvente
que está sendo usado. Este método realmente faz mais sentido do que usar uma panela elétrica de arroz, mas
destiladores projetados para evaporar solventes com segurança são caros e a maioria das pessoas não sabe como
operar um desses dispositivos de maneira adequada. Se houver uma disponível, prefiro usar uma destilaria eu
mesmo, mas, em alguns países, possuir uma destilaria é contra a lei. Se alguém é sério e deseja produzir grandes
quantidades de óleo, procure destilar e eduque-se no uso adequado deste equipamento.

Sempre certifique-se de que não haja faíscas, chamas abertas ou elementos em brasa na área enquanto estiver
enchendo a panela de arroz ou fervendo o solvente, porque os vapores produzidos a partir dos solventes são
muito inflamáveis e tóxicos. Já usei esse mesmo processo milhares de vezes e nunca tive um acidente, mas para
sua  própria  segurança,  siga  as  instruções  e  certifique-se  de  que  a  área  esteja  bem  ventilada.  Também  o
aconselho a evitar inalar os vapores que os solventes produzem, pois eles podem ter efeitos desagradáveis em
qualquer pessoa nas proximidades.

Certifique-se de que o ventilador está funcionando e produzindo fluxo de ar suficiente para dissipar os vapores
e, em seguida, encha a panela de arroz até cerca de três quartos cheia. Isso permite espaço para que a mistura de
óleo solvente ferva sem derramar. Coloque a panela de arroz em fogo alto e comece a ferver o solvente. Nunca
tente fazer isso sem o uso de um ventilador, pois os vapores podem condensar e se entrarem em contato com o
elemento de aquecimento, pode causar um incêndio.

Conforme o nível na panela de arroz cai,  continue adicionando cuidadosamente a mistura de óleo solvente
restante, até que você não tenha mais nada. Quando o nível na panela de arroz baixar pela última vez e tiver
sido reduzido para cerca de cinco centímetros da mistura de óleo solvente restante, adicione cerca de 10 a 12
gotas de água à mistura de óleo solvente restante. Esta pequena quantidade de água permite que o solvente
restante evapore o óleo que permanece no fogão mais facilmente.

Quando resta muito pouco no fogão, geralmente coloco um par de luvas, pego o fogão e começo a girar o
conteúdo. Isso é feito com o fluxo de ar do ventilador ainda removendo os vapores e pode acelerar um pouco o
processo de acabamento. Em um curto espaço de tempo, o fogão inicia automaticamente a configuração de fogo
alto  e  depois  vai  para  o  fogo baixo.  À medida  que  o  último  solvente  é  evaporado,  você  ouvirá  um som
crepitante do óleo que sobrou no fogão e verá um pouco de borbulhamento no óleo restante. Além disso, você
notará o que parece ser uma pequena quantidade de fumaça ou vapor saindo do óleo na panela de arroz, mas
não se preocupe,  pois  isso é  principalmente  vapor  produzido a  partir  de algumas  gotas  de água que você
adicionou.  Depois  que  a  panela  de  arroz  muda  automaticamente  para  a  configuração  de  fogo  baixo,
Normalmente, deixo esfriar até que possa ser colocado no ajuste de temperatura alta novamente. Depois que o
fogão muda automaticamente para o fogo baixo pela segunda vez, tiro a panela interna do fogão e despejo seu
conteúdo em um copo medidor de aço inoxidável.

Haverá uma pequena quantidade de óleo restante na panela que você achará quase impossível tirar, a menos que
use algo como pão seco para absorver o óleo, enquanto ele ainda está quente. Então, pequenas porções deste
pão podem ser comidas como remédio, mas lembre-se de que às vezes pode levar uma hora ou mais antes de
sentir  seus efeitos.  Portanto,  tome cuidado com a quantidade de pão como este que você consome, porque
mesmo uma quantidade muito pequena pode fazer você dormir por algumas horas da mesma forma que o
próprio óleo cru. Outra boa maneira de limpar o óleo restante na panela é lavá-la com uma pequena quantidade
de álcool para produzir uma tintura de óleo de cânhamo.
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Uma tintura como essa pode ser muito eficaz no tratamento de doenças de pele e apenas um pouco pode ajudar
muito, o que pode economizar dinheiro. Como sempre gosto de misturar óleo de várias variedades, geralmente
deixo o óleo restante na panela para a próxima vez. Ao misturar óleos de diferentes cepas, você recebe os
benefícios  medicinais  de  todos  esses  diferentes  tipos  de  óleo  e  descobri  que  esses  óleos  são  eficazes  no
tratamento de tudo. Se você tiver muitas variedades diferentes de cânhamo bom à sua disposição, acho que
misturar os óleos é uma boa ideia, mas se não tiver, acredito que o óleo de apenas uma variedade provavelmente
irá satisfazer suas necessidades.

Pegue o óleo que você despejou na xícara medidora de aço inoxidável  e coloque-o em um dispositivo de
aquecimento suave, como um aquecedor de café, para evaporar a água que resta no óleo. Muitas vezes, leva
pouco tempo para evaporar a água restante, mas também algumas cepas produzem mais terpenos naturais do
que outras. Esses terpenos podem fazer com que o óleo que você tem no aquecedor de café borbulhe por algum
tempo e pode demorar um pouco para que esses óleos cessem essa atividade. Quando o óleo do aquecedor de
café parar de borbulhar e houver pouca ou nenhuma atividade visível, retire o óleo do aquecedor de café e deixe
esfriar um pouco. Outra forma de finalizar o óleo sem o uso de um aquecedor de café é colocar o óleo em um
forno regulado a 130 ° C por cerca de uma hora. Isso irá descarboxilar o óleo acabado e os resíduos de solvente
não devem ser um problema.

Em seguida,  usando aplicadores  de plástico  ou  seringas  sem agulhas  disponíveis  na farmácia  local,  use  o
êmbolo para aspirar lentamente o óleo quente para as seringas e permitir que esfrie. Em pouco tempo, a resina
se tornará uma substância gordurosa espessa.

Às vezes, a resina é tão espessa que pode ser difícil forçá-la para fora das seringas quando resfriada. Se isso
acontecer, basta colocar a seringa em um copo de água quente em um curto espaço de tempo e você poderá
espremer  sua dosagem com mais  facilidade.  Às vezes,  o  paciente  força muito óleo para fora,  mas se isso
acontecer, basta puxar para trás o êmbolo da seringa e o excesso de óleo geralmente pode ser puxado de volta
para a seringa sem muita dificuldade.

Em média,  uma libra seca de material  exigirá cerca de 2 galões (8-9 litros) de solvente para fazer as duas
lavagens necessárias. Se você planeja produzir o óleo a partir de mais ou menos matéria-prima, simplesmente
faça  as  contas  para  determinar  aproximadamente  a  quantidade  de  solvente  necessária.  Do  início  ao  fim,
geralmente leva de três a quatro horas para realizar todo o processo e, em seguida, o medicamento está pronto
para ser usado.

Também deve ser mencionado que este óleo tem uma vida útil extremamente longa. Mas para armazenamento
de  longo  prazo,  eu  colocaria  em  uma  garrafa  escura  com uma  tampa  apertada  ou  um  recipiente  de  aço
inoxidável. Se mantido em local fresco e escuro quando armazenado, pode manter sua potência medicinal por
anos.

A princípio, pode parecer difícil para alguns tentarem produzir seus próprios remédios, mas, na realidade, esse
processo é extremamente simples. Tudo que você precisa fazer é seguir cuidadosamente as instruções e depois
de produzir este medicamento algumas vezes, você descobrirá que não é muito mais difícil de fazer do que uma
xícara de café. Depois de produzir seu próprio medicamento, ele elimina todo o mistério da medicina e você não
precisa mais depender de médicos na maioria dos casos, pois agora você se tornou seu próprio médico. ” Rick
Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant
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P. Por que a trituração de material seco leva à perda de THC? Existe alguma explicação para isso?

A. Você já moeu botões realmente potentes? Se você fez isso, você deve saber por quê. Aquele pó branco que
fica em volta da mesa depois de moído é THC (ou tricomas) e é o que deveria ter ficado no óleo. Além disso,
quando é moído, fica muito fino e você vai descascar muito do que realmente não queria no óleo.

Processe os botões inteiros que secam até o osso depois de umedecê-los com nafta ou solvente de sua escolha,
mas não toque muito antes de processá-los, porque toda vez que tocá-los, você perderá um pouco. Os óleos
produzidos a partir do solo são significativamente menos potentes do que o óleo produzido a partir de botões
que foram esmagados depois de umedecidos.

A primeira lavagem rápida é a mais potente e tira cerca de 70% do THC disponível, a segunda tira cerca de 20%
e a terceira tira cerca de 5%. Ao moê-lo, você obtém todas as três lavagens (na verdade, quatro) no óleo e não
quer isso. Qualidade acima de quantidade. JB

“Oi JB. Qual é o menor tempo que você pode deixar o botão secar se precisar dele com urgência? Obrigado."
Priscilla

- Até que esteja completamente seco. Mas eu só secaria rapidamente, digamos 5-7g de botão, o que lhe dará
cerca de um grama de óleo, o suficiente para começar, e então você pode terminar quando estiver bem seco, em
uma semana ou assim. Quanto menos você manuseia o material inicial antes de processar, menos resina irá
desperdiçar. Portanto, é melhor não descarboxilar o material de partida (como o GW faz sem nenhuma razão,
você pode descarboxilar o óleo com menos problemas aquecendo-o, o que você tem que fazer para remover o
resíduo do solvente de qualquer maneira). O melhor a fazer é colocar a gema em um balde para processamento
direto  na sala  de secagem,  sem manuseio  extra,  sempre que possível.  Quanto menos você tocar  no botão,
melhor. JB

1.) Esmerilhei os botões secos até os ossos apenas com as mãos, sem usar um moedor. O material inicial parecia
botões muito pequenos de aprox. 5 a 10 mm de diâmetro, quase sempre sem pó. Como agora tenho minha
própria experiência de »culinária«, concordo totalmente com você em todos os pontos, exceto no ponto C. Já vi
óleos feitos com álcool que geralmente são muito mais escuros porque a água no álcool dissolve as clorofilas.
Fiz meu óleo com éter de petróleo puro de grau de laboratório. Este óleo tem uma cor muito mais brilhante
(castanho dourado) e tem um excelente e delicioso sabor picante em comparação com os álcoois que tive a
oportunidade de experimentar. O que quero dizer aqui é que acredito que a nafta não remove tantos terpenos e
clorofilas quanto o álcool. Ele também ferve de forma muito mais controlada e administrável como o álcool.
Então, minha pergunta aqui é,

- Não esmerilhe o material primeiro. Qualquer manuseio do material seco do botão fará com que você perca
THC e outros canabinóides (a poeira fina sobre a mesa é o que deveria ter ficado no balde). Sim, triturar e nafta
seria “melhor” do que triturar e álcool - essa combinação é um fracasso quase garantido, você simplesmente não
pode fazer um óleo bom dessa forma.

Coloque o botão em um balde, umedeça-o com nafta, amasse com uma vara por dois a três minutos, despeje a
mistura óleo-solvente em um balde. Se você trabalha com material de boa qualidade, faça uma segunda lavagem
e despeje a segunda mistura no balde com a primeira lavagem. Se você não estiver usando um bom material,
use a primeira lavagem apenas para fins internos (e continue procurando por um bom material).

O éter produz ótimos óleos (gostamos mais dos óleos âmbar do que dos óleos escuros, mas lembre-se de que
algumas variedades produzem óleos mais escuros do que outras). Também gostamos de óleos de âmbar por
razões  práticas  -  quem quer  ter  dentes  pretos com marcas  de clorofila?  Mas não recomendamos  muito  no
momento porque é bastante perigoso trabalhar com éter, é difícil conseguir na maior parte do mundo, e nos
preocupamos muito com a segurança de quem produz o óleo. Ele pode explodir facilmente em temperaturas
relativamente  baixas.  Portanto,  para  a  maioria  das  pessoas,  a  nafta  alifática  leve  funciona  perfeitamente.
Normalmente usamos nafta, mas o éter seria o solvente de nossa escolha.

A lista atual de solventes que usaríamos pessoalmente é: 1. éter, 2. nafta leve pura, 3. álcool isopropílico 99%,
4. álcool de grau alimentício - de preferência 99%, mas geralmente é difícil de obter e muito caro. Quando você
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trabalha com álcool a 96%, os 4% restantes geralmente são água. 4% em 10 litros é 4dcl, quase meio litro de
água que você terá que ferver - e leva tempo para gastar de forma mais razoável.

2.) Eu também coloquei o óleo quente final a 60 ° C por 1,5 horas sob vácuo para remover totalmente todos os
resíduos de solvente. Como te escrevi, descarboxilei o óleo 35 gramas comidos depois ... O gosto do óleo era
antes da descarboxilação muito mais picante, não diria pior, mas você tem razão sobre o arroto.

- Como eu disse da última vez, o arroto era de sobra de água. E a água estava lá por causa da baixa temperatura
“científica” que você usou. Você precisa descarboxilar o óleo de qualquer maneira, então uma panela elétrica de
arroz que desliga a 110 ° C funciona perfeitamente. Ou, claro, a melhor coisa a usar seria um destilador - mas,
novamente, muitas pessoas não os possuem e não sabem como operá-los, e o risco de uma explosão está sempre
presente. Quando uma destilaria explode, geralmente destrói a casa inteira. Quando o conteúdo de uma panela
de arroz explodir, ela produzirá apenas uma chama de dois ou três metros de altura, o que é bastante fácil de
lidar.

Quanto ao vácuo - claro, por que não. Se você tem o equipamento e sabe como usá-lo corretamente, não é uma
má ideia terminar o óleo nele, se você quiser ter 100% de certeza de que não há nenhum resíduo de solvente
nele ou se quiser calar a boca daqueles que são contra os solventes petroquímicos. Algumas pessoas o usam
com grande sucesso e não sou contra. Mas, como você sabe, a maioria das pessoas não possui este equipamento
e muitos de nossos pacientes não podem ou não podiam pagar uma panela elétrica de arroz e um ventilador,
portanto, não recomendamos o aspirador como uma necessidade.

Veja como o método de Rick é fácil e simples e quantas perguntas ainda temos que responder. Agora imagine o
que acontecerá quando adicionarmos informações sobre outros métodos de produção do óleo. Isso só vai causar
confusão e terei que passar dias e semanas tentando responder a perguntas de pessoas “confusas”, o que não vou
fazer por muito mais tempo.

3.) Explique por que você está sugerindo ingerir o óleo direto do tubo, diretamente na boca, sem cápsulas?
Algum problema de absorção? Eu como a maior parte do óleo do papel do cigarro, mas raramente uso algumas
cápsulas se tiver que sair de casa por mais horas. Além disso, não gosto de ficar com os dentes todo, porque é
muito difícil arrancar ...

- Por vários motivos. A principal delas é que esse método de ingestão tem se mostrado o mais eficaz e benéfico
para os pacientes. Melhora a higiene bucal porque também desinfeta a boca e ajuda em quaisquer problemas no
trato digestivo ou na garganta, etc. Na verdade, quando fico com dor de garganta, tento passar o óleo no fundo
da boca e depois mantenho na minha boca enquanto eu aguentar. Na maioria dos casos, uma gripe ou dor de
garganta (ou seus sintomas) é tratada durante a noite.

Como você disse, um pouco de óleo permanece em seus dentes e sob sua língua, então este método de ingestão
realmente combina o processamento sublingual do óleo (ala Sativex e outros sprays e tinturas sob a língua que
as pessoas usam) e processamento no estômago e intestinos. O principal é colocar o óleo no estômago. Então, se
você tem óleo com um gosto não tão bom, você pode colocar em um pedaço de pão ou banana etc. (ou papel de
cigarro, se você gosta de comer os produtos químicos nele), dobre-o e engula como uma pílula e lave com água
ou chá ou o que quiser. Escove os dentes com óleo depois de, digamos, dez minutos, isso também ajudará na
higiene  oral.  Muitos  óleos  têm um sabor  delicioso  (especialmente  quando a  matéria-prima  não é  moída  e
quando o álcool não é usado para produzir o óleo.

Cápsulas - a) você tem que comprá-las da Big Pharma, através da qual você as sustenta com seu dinheiro, b)
algumas  pessoas  são alérgicas  a  elas,  c)  algumas  se dissolvem em seus  intestinos  e  não no estômago,  d)
traficantes costumam colocar menos óleo em uma cápsula do que deveria haver, e) eles não funcionam tão bem
para tantas condições, f) é difícil tirar o óleo deles quando você quer fazer um baseado ou vaporizar o óleo para
doenças pulmonares ou quando você deseja usar o óleo topicamente. Não estou dizendo que você não pode usar
cápsulas, só estou dizendo que é melhor aprender a usar o óleo direto da bisnaga. Depois de adquirir mais
prática, você aprenderá a usar o óleo sem nenhum desconforto. Eu pessoalmente gosto de comer o óleo direto
da panela de arroz, eu apenas mergulho meu dedo nele e pego o quanto eu acho que posso aguentar. Veja bem
isso consome muito óleo e normalmente você vai tirar mais do que uma seringa. Quando o óleo está bom, uma
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“overdose” só vai fazer você dormir, grande coisa. Mas é claro que posso fazê-lo devido à minha experiência e
tolerância, não recomendaria e não recomendo para iniciantes ou para quem não tem tanta experiência. Tudo de
bom para você também, Stefan. Jindrich ”

“Se  você  está  preocupado  com  o  custo,  é  muito  mais  barato  do  que  o  copagamento  da  maioria  dos
medicamentos contra o câncer e alguns se os medicamentos que você toma em casa para o câncer não são
cobertos pelo seguro. Se alguém da minha família precisasse desse óleo para o câncer, eu daria um jeito. Boa
sorte!!!!" Lisa

- “Concordo Lisa, o óleo é um tratamento muito mais barato quando se leva em conta todos os outros custos e
despesas.  Além  disso,  é  incomparavelmente  mais  seguro  do  que  qualquer  coisa  que  o  sistema  médico
forneceria, sem mencionar que funciona de forma muito mais eficiente e confiável e é definitivamente mais
divertido de tomar do que veneno ou radiação. “JB

P. Eu sei que você recomenda fazer o RSO você mesmo, mas um dispensário tem um pouco de local e eu estava
me perguntando qual deveria ser um preço justo por isso. 

A. São necessários 4-7g de botões de alta qualidade para produzir um grama de óleo, então esse deve ser o
"preço certo". Não vamos discutir os preços ridículos do cânhamo, para mim o preço certo para uma dose de
60g é 50-100USD (ou menos, se fosse cultivado legalmente ao ar livre em grande escala). Não estou dizendo
que sei onde conseguir esse preço no momento, o óleo de primeira qualidade custa o que custa o material de
primeira qualidade onde você mora. JB

Outras formas de extração

Você encontrou alguma outra maneira de fazer o óleo?

“Existem muitas maneiras de produzir o óleo e não afirmo que meu método seja necessariamente o melhor, mas
que eu saiba, é o único que se mostrou bem sucedido em milhares de casos.

Na verdade, o método que mostramos ao mundo seria considerado bruto, na melhor das hipóteses, mas uma
forma muito pura desse medicamento pode ser produzida dessa maneira.  Minha intenção era apresentar um
método de produção de óleo com equipamentos prontamente disponíveis, de forma que, se necessário, quase
todos pudessem produzir seu próprio remédio de maneira simples.

Até  ser  invadido em 2005,  eu  usava processos  de destilação  para produzir  o  medicamento  e  recuperar  os
solventes. Este método é muito menos perigoso e mais 'amigo do ambiente', uma vez que o solvente não é
desperdiçado. Mas a polícia confiscou meu equipamento, o que me obrigou a começar a usar panelas elétricas
de arroz para realizar a tarefa.

Que outras formas de extração podem ser usadas então?

Novamente, existem vários métodos de extração e não afirmo ser um especialista nessas coisas. O problema
com métodos científicos,  como extrações  de gases nobres,  etc.,  é que a  maioria  das pessoas  não possui  o
equipamento e o conhecimento para realizar tais extrações. Por isso, mostramos ao público a maneira mais
simples possível de produzir esse medicamento.

Existem também métodos de extração com água fria que podem ser usados  para extrair as resinas. Só tentei
fazer esse tipo de extração algumas vezes e os resultados não foram tão bons quanto o esperado. Mesmo assim,
conheço pessoas que dizem que produziram óleo de alta qualidade dessa maneira. Obviamente, a água fria não
pode pegar fogo ou explodir, então os métodos de extração com água fria podem certamente ser uma opção,
mas é preciso certificar-se de que o óleo seja descarboxilado antes de ser dado ao paciente.
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O que é descarboxilação?

A descarboxilação ocorre quando as moléculas dentro do óleo foram giradas para a posição delta 9 com o uso
de calor para que se tornem mais ativas medicinalmente. A temperatura em que isso ocorre é discutível, uma
vez que muitos relatórios que li sobre o assunto não concordam. Fazendo o que sugeri, o óleo é aquecido a
temperaturas  bem acima  daquela  em que ocorre  a  descarboxilação.  O grupo carboxila  é  removido,  o  que
permite que as moléculas se encaixem nos receptores CB1 e CB2 de nosso sistema endocanabinóide e lhes
permite passar pela barreira cerebral.

Existe uma maneira de tornar o óleo mais potente?

Existem várias maneiras de aumentar a potência do óleo, mas, novamente, muitos desses métodos requerem
equipamento especializado e conhecimento que uma pessoa comum não possui. No passado, eu produzi esses
óleos e os considero mais poderosos e medicinais, mas com as leis em vigor e o equipamento necessário, era
impossível para mim produzir qualquer quantidade.

Há algo que eu possa fazer quando o óleo que produzi ou comprei não é potente o suficiente?

Se um bom material de partida for usado para produzir o óleo, esse problema não deve ser encontrado, mas
tenho certeza de que haverá aqueles que o farão. Ao tratar uma doença grave, apenas o melhor servirá; portanto,
se o óleo que você tem não estiver à altura da tarefa em questão, eu pegaria mais um pouco de matéria-prima e
produziria de maneira adequada. Com a vida de alguém em risco, não é hora de brincar com óleo de baixa
qualidade. Se fosse você quem estivesse sofrendo, não gostaria do melhor remédio possível? Portanto, tente
fornecer o mesmo para os outros. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Produzindo Óleos da Mais Alta Qualidade Possível

“No interesse  de  permitir  que  o  homem comum produza  óleos  da  mais  alta  qualidade  e  mais  medicinais
possíveis, descobri um método simples que permitirá que quase todos produzam óleos com valores medicinais
ainda mais eficazes do que mostrei ao público no passado . Tudo o que você realmente precisa fazer é adicionar
mais algumas etapas ao processo que já mostramos, mas depois de produzir óleo dessa maneira, acho que você
concordará que isso faz uma enorme diferença.

Se você tem gemas medicinais de alta qualidade para trabalhar,  você deve ser capaz de fabricar óleos com
níveis muito altos de canabinóides, simplesmente usando um bom solvente e uma panela elétrica de arroz. Os
óleos que produzi dessa maneira geralmente exibiam níveis de THC de 95% ou mais, juntamente com níveis
variáveis de outros canabinóides e ceras de plantas. O poder curativo de óleos como este é o que finalmente deu
à planta de cânhamo de cannabis o reconhecimento médico que merece, mas ainda assim descobri que o poder
curativo desta substância pode ser levado a um nível totalmente novo sem muita dificuldade.

Tudo o que você precisa fazer é pegar o óleo e colocá-lo em uma unidade de aquecimento que pode capturar os
canabinóides  conforme eles  evaporam e  isso  irá  produzir  óleos  de  maior  qualidade  e  pureza.  Embora  um
vaporizador comum possa realizar essa tarefa, na verdade eles não são projetados adequadamente para cumprir
essa função, uma vez que demoraria muito para produzir qualquer quantidade de medicamento e a maioria dos
vaporizadores disponíveis tendem a vazar.

Para produzir óleo em uma escala maior, seria necessária uma unidade de vaporização muito maior que fosse
hermética e também seria necessário o uso de uma cúpula de coleta muito maior que é colocada em um ângulo,
de modo que uma vez que os canabinoides começassem a coletar, eles começariam a desça até o ponto mais
baixo da cúpula, onde podem ser coletados de um pequeno orifício de drenagem na forma de um óleo altamente
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purificado. Qualquer pessoa com inclinação mecânica não deve ter muitos problemas para montar uma unidade
para realizar esta tarefa, mas vai levar um pouco de tempo e esforço para montar o dispositivo.

A quantidade de óleo que pode ser coletada após a vaporização depende da porcentagem de canabinóides em
peso que o óleo inicial original tinha. Se o óleo que você está usando continha 99% de canabinóides por peso,
você deve obter aproximadamente essa quantidade de volta depois de vaporizado.

Devo também mencionar que esta é uma ótima maneira de melhorar a qualidade de óleos de baixa qualidade
que têm muitas impurezas, para que possam ser usados como um medicamento mais poderoso e eficaz. Mesmo
um óleo inicial  com teor de canabinóides muito mais baixo pode produzir um medicamento decente,  se os
canabinóides forem vaporizados e as impurezas forem deixadas para trás na tigela. Você pode não extrair tanto
quanto colocou, mas pelo menos acabará com um óleo que é muito mais medicinal do que o que você começou.
Quando se trata de cura, a pureza e a eficácia de um remédio significam tudo para o paciente, então, se você
deseja  produzir  o máximo de óleos  medicinais  possível,  acho que deve considerar  seriamente  o que estou
dizendo.

Por  enquanto,  não  posso  explicar  por  que  os  óleos  produzidos  dessa  maneira  são  muito  mais  ativos
medicinalmente do que até mesmo os melhores óleos produzidos por outros métodos. Uma vez que os óleos que
vaporizei foram descarboxilados antes mesmo de entrarem no vaporizador, isso deveria significar que eles já
eram tão medicamente ativos quanto possível, portanto, seria de se esperar ver pouca diferença na potência
depois que o óleo foi coletado do vaporizador. Quando os canabinóides são evaporados desses óleos de alta
qualidade, tudo o que resta na tigela do vaporizador são ceras de plantas indesejadas e outros contaminantes. Ao
deixar essas substâncias indesejadas para trás na tigela, o óleo que você coleta será muito mais puro, mas como
esses óleos tinham poucas impurezas antes mesmo de serem colocados no vaporizador, isso pouco explica por
que o óleo agora é tão mais potente .

Os canabinóides evaporam do óleo entre 300 e 400 graus Fahrenheit e essas temperaturas são muito mais altas
do que aquelas que nos disseram que são necessárias para realizar a descarboxilação. Ou há algo que ainda não
entendemos sobre a descarboxilação que está causando esse incrível aumento na potência, ou todo esse calor
extra necessário para vaporizar os canabinoides pode estar fazendo algo com o óleo que nunca tínhamos sabido
no passado .

Tenho  falado  sobre  esse  novo  processo  nas  últimas  semanas  quando  dou  entrevistas  e  agora  há  alguns
indivíduos que começaram a fabricar óleos dessa maneira e, pelo que me disseram, eles ficaram chocados com a
diferença de potência. Pela minha experiência, mesmo os óleos de mais alta qualidade produzidos com o uso de
equipamento de destilação ou uma panela elétrica de arroz não podem ser comparados aos óleos coletados após
a evaporação dos canabinóides. Eles podem ter a mesma aparência, mas acho que os óleos vaporizados são
muitas  vezes  mais  fortes  e,  de  fato,  isso deve  torná-los  ainda  mais  adequados  para  tratar  indivíduos  com
doenças graves.

Algumas  pessoas  simplesmente  colocam  material  vegetal  em  um  vaporizador  e,  em  seguida,  coletam  os
canabinóides em forma de óleo da cúpula do vaporizador, após o material vegetal ter sido aquecido. Usando a
matéria-prima vegetal,  pode-se produzir um óleo decente, mas os testes mostraram que esses óleos não são
iguais à potência dos óleos produzidos em uma panela elétrica de arroz e é por isso que instruo as pessoas a
produzirem o óleo usando meus métodos. Se você colocar óleo de alta qualidade em um vaporizador, o óleo
resultante, que será produzido após os canabinóides terem evaporado, será muito mais forte do que até mesmo
os melhores óleos que podem ser vaporizados a partir de material de botões de alta qualidade. Portanto, se você
quiser ver grandes resultados, eles podem ser alcançados simplesmente vaporizando o melhor óleo possível e
isso lhe dará um remédio, que eu sinto que é incomparável.

Não importa se os governos gostem ou não, em um futuro próximo muitos de nós estaremos produzindo nossos
próprios  medicamentos  e,  uma vez  que  esses  óleos  são  tão  eficazes  para  uma ampla  gama de  problemas
médicos,  espero ver este simples remédio popular fabricado em todos os lugares, por aqueles que não têm
dinheiro para jogar com as empresas farmacêuticas. No futuro, tenho certeza de que as empresas farmacêuticas
tentarão dizer que são as únicas qualificadas para produzir esse medicamento, mas todos sabemos que qualquer
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coisa  que  esses  criminosos  estejam dispostos  a  fornecer  teria  um preço muito  alto;  e  uma vez  que  quase
qualquer  pessoa pode produzir  essa substância,  não vejo necessidade  de as  empresas  farmacêuticas  sequer
desempenharem um papel.

Depois de fazermos a pesquisa simples necessária,  seremos capazes  de misturar  os diferentes  canabinóides
naturais e produzir óleos especificamente projetados para tratar diferentes doenças, mas embora esses novos
óleos tenham incríveis habilidades de cura, os óleos que nós mesmos podemos produzir sempre serão têm seu
lugar em nossos armários de remédios. Nunca tentei patentear nenhum dos métodos que descobri, pois sinto que
esse conhecimento deve estar ao alcance de qualquer pessoa que opte por usá-lo e ninguém tem o direito de
reter nada que possa salvar a vida de alguém e, de fato na verdade, acho que seria um mundo muito melhor se
não tivéssemos patentes.

Embora  aqueles  que  desejam proibir  o  uso  deste  medicamento,  como  as  empresas  farmacêuticas,  tenham
provado no passado que são mais do que felizes em nos envenenar e matar com o lixo que eles têm fornecido,
tenho  certeza  que  eles  tentarão  nos  dizer  que  eles  são  os  únicos  que  podem  produzir  este  medicamento
adequadamente. Usando o novo método que acabei de descrever, qualquer pessoa pode fabricar medicamentos
tão  puros  quanto  qualquer  coisa  que  uma  empresa  farmacêutica  poderia  fornecer.  Além  disso,  acho  que
medicamentos que podemos produzir por nós mesmos serão muito mais eficazes do que os que uma empresa
farmacêutica  ofereceria,  porque,  ao  contrário  deles,  não  estamos  nisso  pelo  dinheiro  e  nosso  objetivo  é
simplesmente curar a nós mesmos.

Agora não há nenhuma razão sensata para que não possamos produzir nossos próprios medicamentos e quando
nossos governos comprados e pagos tentarem nos impedir de fazê-lo, será apenas mais um exemplo de por que
devemos nos livrar de sua corrupção de uma vez e para todos, liberte a humanidade de suas garras. A esta
altura, deve ser mais do que óbvio que as empresas farmacêuticas e nossos governos se preocupam pouco ou
nada com nossa saúde e bem-estar, então vamos dar ao bom senso e à Mãe Natureza uma chance de ver o que
eles  podem  fazer  para  melhorar  nossa  saúde  geral,  e  uma  vez  fizermos  isso,  tenho  certeza  de  que  não
aceitaremos mais o que aconteceu no passado. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Cânhamo ou maconha?

“Ao longo da história, a cannabis sempre foi conhecida como cânhamo por aqueles que durante milhares de
anos a cultivaram como cultura. Com a manipulação por parte de grandes empresas de dinheiro e governos que
eles  controlam,  variedades  de  maconha  com  alto  teor  de  resina  foram  renomeadas  para  maconha  e
transformadas em vilões para o público em geral. Na época em que isso ocorria, o público em geral não fazia
ideia do que era a maconha. Tudo o que foi dito foi que a maconha é uma droga perigosa, viciante e mortal.
Todos fomos levados  a  acreditar  que fumar  um baseado era  a  coisa  mais  autodestrutiva  e  prejudicial  que
poderíamos fazer a nós mesmos. Claro, tudo isso era apenas um monte de mentiras, mas, na época, o público
não tinha como descobrir o contrário.

Se o público soubesse quando seus governos estavam tentando banir esta planta que muitos dos fundadores e
ex-presidentes dos Estados Unidos fumaram cânhamo extensivamente durante suas carreiras, eles não teriam
engolido essas novas restrições que estavam sendo impostas tão facilmente . Há um grande número de relatos
documentados que descrevem de forma bastante vívida as práticas de fumar de muitos estadistas conhecidos e
até mesmo como presidentes como Abraham Lincoln costumavam desfrutar o tempo que passava fumando
maconha em seu cachimbo sentado na varanda.

A  julgar  por  alguns  dos  documentos  criados  por  líderes  políticos  daquela  época,  como  a  Declaração  da
Independência e a Constituição, acho que é seguro dizer que, na verdade, foram pensadores muito claros. Parece
que os temidos efeitos da maconha que fumavam, que agora se dizia ao público, eram tão prejudiciais, não
tiveram nenhum impacto  sobre esses  indivíduos  ou sua capacidade  de pensar  racionalmente.  Ainda assim,
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décadas depois, quando as leis que restringiam o uso do cânhamo foram postas em prática no início dos anos
1900, muito poucas pessoas tinham conhecimento dessas coisas.

O uso medicinal do cânhamo ao longo da história é lendário. Era usado para tratar praticamente todos os tipos
de doenças e lesões. Somente nas últimas décadas o uso medicinal do cânhamo foi negado ao público. Para
reconhecer a planta do cânhamo pelo que ela realmente é, tudo o que precisamos fazer é separar o fato da
ficção.

O sistema tornou o cânhamo um vilão para o público ao rebatizá-lo de maconha. Nossos pais e avós foram
informados pelas notícias e pela mídia de cinema que a maconha e / ou a planta do cânhamo era uma droga
mortal, perigosa e viciante. Nada poderia estar mais longe da verdade, mas naquela época era quase impossível
para o público descobrir os fatos por si mesmo.

Aqueles que produziram essa propaganda ridícula estão mortos há muito tempo, então por que as mentiras e
enganos sobre o cânhamo perduram? A resposta é simples - dinheiro. Estamos sofrendo e morrendo porque as
empresas farmacêuticas e outros grandes interesses financeiros querem melhorar suas margens de lucro. Para
que continuem fazendo isso, eles devem garantir que o cânhamo seja mantido ilegal e longe do público, para
uso medicinal e outros fins.

Se olharmos para a história por trás de tudo isso, descobriremos que foi John D. Rockefeller e seus amigos
ricos, juntamente com a corrupção envolvendo governos daquela era passada, que nos deu o sistema médico que
temos  hoje.  Nas  escolas  médicas  financiadas  pelos  ricos  e  poderosos,  os  médicos  aprenderam a medicina
alopática,  isto  é,  remédios  contra  produtos  químicos  e  venenos.  Com  o  tempo,  suas  mentiras  e  enganos
convenceram não apenas  os  médicos,  mas também o público  em geral  de que  os  produtos  químicos  e  os
venenos são benéficos para as condições médicas. Em outras palavras, essas chamadas escolas médicas fizeram
uma lavagem cerebral tanto para os médicos quanto para o público em geral, fazendo-os acreditar que preto é
branco ”. Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Qual cepa ou cepas devo usar para fazer o óleo?

“Esta é uma pergunta bastante difícil de responder, pois na realidade estamos todos à mercê dos comerciantes
de sementes, pois são eles que têm a palavra final sobre o que estamos cultivando.

O problema é que se você pedisse uma variedade como a White Widow de cinco fornecedores de sementes
diferentes,  quando você as cultivasse,  provavelmente  acabaria  cultivando cinco tipos de plantas  totalmente
diferentes. O tipo de Viúva Branca que eu estava cultivando no Canadá tinha um efeito sedativo muito forte,
como uma boa variedade Indica,  e  foi  um dos melhores  analgésicos  que  já  encontrei.  Mas se eu tentasse
encomendar as mesmas sementes da empresa da qual as comprei originalmente, hoje eles provavelmente me
enviariam sementes com valores medicinais totalmente diferentes.

A White Widow que eu vi na Europa é muito mais energizante do que a que eu estava cultivando no Canadá,
então parece que as sementes disponíveis aqui devem ser mais sativas. Infelizmente, na maior parte, não tinha
os valores medicinais que procuro para produzir o efeito sonolento pesado como a Viúva Branca que estava
crescendo no Canadá.

Algumas cepas são melhores para o alívio da dor, enquanto outras serão mais eficazes para controlar os níveis
de  açúcar  no  sangue  para  diabéticos  ou  para  diminuir  a  pressão  ocular  para  quem  sofre  de  glaucoma.
Precisamos de um suprimento bom e contínuo de sementes com valores medicinais conhecidos, para que uma
pessoa comum saiba o que estão cultivando. Tudo o que precisamos é a liberdade de cultivar a maioria das
cepas medicinais do planeta e, em seguida, usando um processo simples de eliminação, poderíamos determinar
quais cepas produzem o melhor óleo para tratar diferentes condições médicas.

Depois de feito isso, um suprimento estável dessas sementes pode ser disponibilizado ao público e eles podem
cultivar  variedades  que  atendam  às  suas  necessidades  médicas.  Mas  até  que  esse  dia  chegue,  não  posso
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realmente recomendar uma cepa em particular ou vendedor de sementes e dizer que “este é o cara para você” e
tem “efeitos garantidos”.

Algumas empresas de sementes têm informações disponíveis sobre os valores medicinais das variedades que
estão vendendo. Portanto, seria uma boa ideia examinar essas informações antes de fazer sua compra.

Que cepas os pacientes devem procurar então?

Neste momento, tudo o que posso fazer é dizer ao público para encomendar cruzamentos de indica ou de sativa
dominante com 20% de THC ou mais para produzir o seu óleo, fortes e muito sedativos. Além disso, as pessoas
estão sempre me perguntando onde podem obter sementes e isso pode ser um problema real para quem vive em
alguns países que não permitem que sejam vendidas. Se você entrar na Internet, encontrará muitas empresas de
sementes  que  fornecem sementes  de  cannabis  e  algumas  embarcam  em todo  o  mundo.  (Dica:  Google  as
palavras sementes de maconha em todo o mundo e você verá uma seleção de lojas online que podem atender às
suas necessidades).

O que é preciso estar atento na hora de escolher ou comprar plantas para a produção do óleo?

As pessoas que não têm experiência com cânhamo devem ter cuidado, pois muitos cultivadores e comerciantes
simplesmente tentarão vender tudo o que têm. Para quem nunca fumou maconha, sugiro que leve alguém com
experiência quando fizer a compra.

Nem sempre você pode ir pela aparência e pelo cheiro para determinar a potência do cânhamo. Já vi botões que
brilhavam com resina e cheiravam lindamente, mas não tinham potência para produzir bons remédios. Portanto,
é melhor descobrir o quão potente é o material antes de comprar uma grande quantidade.

Quando alguém traz meio quilo para produzir o remédio, primeiro testo seus efeitos em mim mesmo. Eu corto
um pouco do botão e enrolo um baseado com ele. Se o cânhamo estiver bom, quando fumei metade do baseado,
sinto seus efeitos. O que procuro é uma sensação de sonolência pesada que dá vontade de deitar. Se eu estou
fumando  uma  boa  indica  ou  um cruzamento  de  sativa  dominante  de  indica,  geralmente  essas  variedades
apresentam esses efeitos.

Descobri que praticamente todas as variedades de cânhamo que produzem essa sensação de peso e sonolência
são muito medicinais. Estas são as variedades que usei com tanto sucesso na produção de óleos para tratar o
câncer e outros problemas internos graves. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Como determinar qual material inicial comprar?

“A maneira mais fácil de determinar quais características o material do botão contém é simplesmente fumar um
pouco e ver o efeito que tem sobre você. Quando as pessoas me trazem cânhamo para produzir esse remédio, eu
enrolo um baseado. Quando fumei cerca de metade, sei se possui o efeito sedativo que procuro e é assim que
seleciono o material que utilizo.

Se for comprar cânhamo para produzir medicamentos e não fumar você mesmo, leve consigo alguém que seja
fumante experiente e peça que experimente um pouco do material que você está pensando em comprar. Diga a
eles  que  você  está  procurando  um  efeito  sedativo  e  que  não  quer  comprar  algo  que  seja  edificante  ou
energizante.

Também não é uma má ideia trazer uma lupa de bolso, para que você possa examinar a resina no botão que
pretende comprar. Bom botão parece que está coberto de geada, na maioria das vezes pode até ser visto a olho
nu. Depois que você se acostuma a produzir o óleo, muitas vezes pode-se ter uma boa ideia de quanto óleo uma
cepa pode produzir por libra apenas olhando para o material do botão com uma lupa. A resina que você está

27



CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

observando é o medicamento e geralmente quanto mais presente no material do botão, maior a quantidade de
óleo que ele irá produzir.

Por que você recomenda que as pessoas façam o óleo com meio quilo ou mais da matéria-prima? Eles 
poderiam produzi-lo com, digamos, uma onça de cânhamo seco?

Sim,  claro,  o  óleo também pode ser  produzido em quantidades  menores.  Uma onça de  um bom botão  de
cânhamo seco deve produzir de 3 a 4 gramas de óleo de alta qualidade e apenas cerca de 16 onças fluidas de
solvente seriam necessárias para fazer as duas lavagens.

Mas há razões para sugerir que os pacientes produzam o óleo a partir de meio quilo, se possível, e envolvem
colocar o paciente à vontade com seu uso. Acho que mesmo aqueles que são relativamente saudáveis deveriam
ingerir um tratamento completo de 60 gramas para desintoxicar seus corpos e trazê-los de volta a um estado de
boa saúde. Produzir tanto óleo geralmente requer cerca de meio quilo de botões e acho que é um pouco mais
fácil para o paciente se ele não tentar produzir óleos de muitas variedades diferentes.

Cada cepa produz óleos com efeitos diferentes, portanto, se o paciente está mudando de uma cepa para outra,
ele  nunca sabe o que esperar.  Para quem está  à  vontade com o uso desse medicamento,  a  troca de óleos
apresenta poucos ou nenhum problema.  Mas para os pacientes  que estão experimentando seus efeitos  pela
primeira vez, acho melhor que eles estejam ingerindo apenas um tipo de óleo.

Quão fortes e potentes são as plantas que você usa para fazer o óleo?

Eu sempre faço o remédio com o material mais forte e sedativo disponível para mim e muitas vezes as cepas
com as quais trabalho produzem um efeito eufórico também. Os óleos produzidos a partir de cepas com essas
características têm efeitos muito agradáveis e os pacientes tendem a gostar de tomá-los.

Localmente,  muitos fumantes de maconha reclamam que compro todo o cânhamo bom para remédio e não
deixo nada para quem deseja fumar. Não presto muita atenção a isso, pois considero que salvar vidas é muito
mais importante do que as necessidades recreativas de quem não está doente.

Estou sempre procurando cepas que apresentem alto teor de resina e valores medicinais adequados. Muito do
material que uso para produzir o medicamento vem de variedades, que devem estar na faixa de 20% de THC.
Claro, se essas cepas realmente contivessem tanto THC, uma libra produziria 90 a 100 gramas de óleo. Existem
alguns que realmente cultivam cânhamo medicinal dessa qualidade, mas acredite em mim, cânhamo como este
pode ser muito caro e difícil de encontrar.

A maior parte do material do botão que estava disponível para mim produziria cerca de 60 gramas de óleo de
alta qualidade por libra seca; então, sem dúvida, a qualidade poderia ter sido melhor. Na realidade, eu tinha
muito pouca escolha no assunto. Se eu queria salvar a vida de pacientes, precisava usar o que estava disponível.
O que as pessoas realmente precisam saber é que cada cepa varia na quantidade de óleo que produz e esses
óleos também variam em valor medicinal.

Além disso, os métodos usados para cultivar o cânhamo têm muito a ver com a quantidade de THC presente no
material seco do botão. A cepa que está sendo cultivada pode ser capaz de produzir botões que podem conter
20% de THC ou até mais, mas muitos produtores não têm as habilidades ou o equipamento necessário para
conseguir isso. Trabalhei com variedades que produziram 90 gramas de óleo com meio quilo de botão seco e às
vezes até um pouco mais. Infelizmente, o cânhamo dessa qualidade é bastante raro, então, se você conseguir 60
gramas de óleo bom com meio quilo de botão de cânhamo, fique feliz. Sempre procure o cânhamo mais potente
possível ao comprar o material de partida; a vida de alguém pode depender disso. ” Rick Simpson, Hemp: The
Most Medicinal Plant

Cannabis Sativa versus Cannabis Indica
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Qual é a principal diferença entre cannabis sativa e cannabis indica no tratamento?

“Não gosto de ver ninguém ingerindo óleo de sativa para tentar tratar o câncer e outras doenças graves. Há
certamente  uma possibilidade  de  que  o  óleo  feito  de  uma boa  sativa  possa  curar  o  câncer,  mas  o  efeito
energizante  desse  óleo  não  é  favorável  à  cura.  Certamente,  eu  não  hesitaria  em  tratar  o  câncer  de  pele
externamente com esse óleo, mas a ingestão de óleos de variedades de sativa pode afetar gravemente os padrões
de sono do paciente. Também considero esses óleos muito eficazes no tratamento de pessoas que sofrem de
depressão. Em alguns casos, aqueles que sofrem de depressão poderiam se beneficiar se tomassem uma pequena
dose desse óleo ao se levantar da cama. Isso os energizaria e elevaria seu ânimo, mas se ingerir muito, alguns
óleos fortes de sativa podem ser muito energizantes e a maioria das pessoas não gosta desse efeito.

Embora os óleos produzidos a partir de sativas possam ser benéficos em algumas situações, na maioria das
vezes tento evitar seu uso. Freqüentemente, esses óleos são energizantes demais e não quero ver alguém com
câncer terminal ou outras doenças graves tentando pintar o celeiro. Alguns pacientes não lidam bem com os
efeitos dos óleos energizantes, o que muitas vezes pode deixá-los muito inquietos. Pela minha experiência, o
paciente responderá muito melhor se o óleo for produzido a partir de cepas sedativas com características como
as que mencionei.

O sono extra que o paciente experimentará é muito revigorante e, logicamente, um paciente bem descansado se
recuperará melhor do que aquele que está tendo dificuldades para dormir. Para uso interno para tratar a maioria
das condições médicas, sugiro fortemente que cepas indica ou cruzamentos de sativa indica dominante sejam
usados. As Indicas relaxam a pessoa e proporcionam-lhe mais descanso, sono e paz de espírito.

Também descobri que os óleos produzidos a partir de cepas dominantes de indica são eficazes no tratamento da
depressão e outros problemas de saúde. Do meu ponto de vista, os óleos produzidos a partir de boas cepas de
indica são mais desejáveis em termos medicinais do que a maioria dos óleos produzidos a partir de sativa.

Eu experimentei óleos de muitas variedades e combinações de variedades. Lembro-me de um óleo que quase 
me deu um nirvana. Como você descreveria o óleo ideal que produziria a experiência mais agradável para os
pacientes?

Alcançar o nirvana não é necessário ao usar este óleo para curar eficazmente o seu corpo, mas mesmo se você
tomar  muito  e  atingir  esse  estado,  você  não  será  prejudicado.  Na  verdade,  para  aqueles  que  estão  muito
próximos da morte de coisas como câncer,  uma grande overdose de óleo de alta qualidade aumentaria  sua
chance de sobrevivência.

O paciente poderia fazer isso em casa, mas se o óleo fosse permitido, acho que isso poderia ser realizado muito
melhor em um ambiente hospitalar. A menos que o paciente esteja próximo da morte, digo-lhes para seguir
nossas instruções de dosagem, mas para aqueles que estão com a vida em perigo, recomendo que tomem este
medicamento o mais rápido possível.

Muitos que fumaram cânhamo no passado não temem essa substância e eu vi algumas pessoas com câncer
terminal curarem sua doença em um mês. Na realidade, cabe ao próprio paciente determinar a rapidez com que
este medicamento é tomado. Assim que se tornar de conhecimento público o quão seguro é ingerir, espero que
mais pessoas tentarão ingeri-lo de maneira mais rápida.

Indica, Sativa ou Ruderalis?

Felizmente, parece que, em sua maioria, as cepas boas de cannabis indica são um tratamento eficaz para todos
os tipos de câncer. Existem agora milhares de diferentes tipos de cânhamo que surgiram devido ao cruzamento
de criadores com diferentes linhagens. As três variedades principais desta planta são cannabis indica, cannabis
sativa e cannabis ruderalis. Índicas puras produzem um medicamento muito sedativo que é eficaz no tratamento
da maioria das condições médicas.
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Boas cepas  de indica que foram cruzadas  com sativa ou ruderalis  também podem possuir  este  forte  efeito
medicinal  sedativo.  Ainda assim,  depende muito da porcentagem de indica que está  presente nesses novos
cruzamentos quanto a sua eficácia como medicamento. Geralmente, quanto maior o conteúdo de indica, mais
sedativos e eficazes esses cruzamentos serão como medicamento.

A sativa pura, por outro lado, produz um efeito energético, que não é propício para promover a cura na maioria
dos casos e pode interferir nos padrões de sono de quem tenta usá-la como medicamento. Os medicamentos
produzidos a partir de cruzamentos puros de sativa ou sativa dominante indica ou ruderalis podem ser benéficos
no tratamento de pessoas que sofrem de depressão ou doenças de pele que podem ser tratadas topicamente.

Para fins de ingestão,  os óleos produzidos a partir de cruzamentos de sativa e sativa dominante devem ser
usados com cautela. Esses óleos podem ser incrivelmente energizantes quando ingeridos e esse efeito, na minha
opinião, não promove o processo de cura.

Nos últimos anos, a cannabis ruderalis ganhou muita atenção no mundo do cânhamo. Pelo que entendi, ruderalis
está sendo cruzado com índicas e sativas para tornar essas cepas mais resistentes e resistentes a fungos. Além
disso, as variedades de ruderalis são ricas em CBD e alguns acham que isso poderia ser de grande importância,
mas ainda não foi provado. Não posso expressar uma opinião sobre a eficácia dos medicamentos produzidos a
partir desta variedade. Como não tenho experiência em trabalhar com variedades ruderalis, no momento não me
sinto qualificado para oferecer minhas opiniões.

Ainda assim, para melhores resultados, eu usaria cruzamentos de sativa pura indica ou indica dominante para
produzir este medicamento, porque eles já provaram ser eficazes.

Pela minha experiência, praticamente todas as cepas dominantes de indica podem produzir um medicamento
que é um tratamento eficaz para muitas condições médicas. Mesmo as pessoas que sofrem de depressão podem
se beneficiar dos efeitos dos óleos produzidos a partir de bons indicas. Portanto, é melhor ficar longe das sativas
para produzir remédios para a maioria dos fins internos. Ainda assim, se você quiser tratar uma doença de pele
ou câncer de pele topicamente, acho que descobrirá que os óleos produzidos a partir de variedades de sativa
podem ser bastante eficazes no tratamento dessas coisas. Não há dúvida de que algumas cepas produzem um
medicamento  muito  mais  potente  do  que  outras  para  diferentes  condições  médicas.  No futuro,  é  aí  que a
pesquisa deve ser feita. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

30



CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

Externo Versus Interno

Existem diferenças entre os óleos de plantas de interior e de exterior?

“Eu produzi o óleo de cânhamo que era cultivado em ambientes internos e externos com bons resultados. Eu
prefiro trabalhar com o cânhamo que foi cultivado ao ar livre, pois em média o cânhamo de alta qualidade
cultivado ao ar livre em uma boa estação de crescimento pode ser mais potente e freqüentemente produz mais
resina. Atribuo isso principalmente ao sol, pois não acredito que a maioria dos sistemas de iluminação interna
possa competir com essa fonte de luz. Além disso, existem outros estresses e fatores na natureza que podem
afetar  a potência  da cepa que está sendo cultivada e que as plantas cultivadas  em ambientes  fechados não
encontram.

O cânhamo cultivado em ambientes  fechados pode ser muito potente e produzir  um bom remédio,  mas há
muitas desvantagens no cultivo em ambientes fechados. As plantas cultivadas dentro de casa geralmente são
muito menores em estatura do que as cultivadas externamente. Além disso, com configurações internas, surgem
problemas  relacionados  ao  cheiro,  movimento  do  ar,  infestações  e  calor.  Os  sistemas  de  cultivo  interno
geralmente  produzem  uma  grande  quantidade  de  excesso  de  calor  e,  muitas  vezes,  as  infestações  e  o
crescimento das plantas são controlados com o uso de produtos químicos.

Não posso dizer que encontrei problemas ao produzir remédios de plantações caseiras; portanto, se você não
tiver alternativa, esta é uma boa maneira de se abastecer. Para aqueles que não vivem em um ambiente rural,
sugiro  que  construam  ou  comprem  um  pequeno  sistema  de  cultivo  interno,  do  qual  possam  suprir  as
necessidades medicinais de toda a família. Atualmente, existem muitos tipos diferentes de câmaras de cultivo
internas disponíveis ou, se desejar, você pode construir a sua própria. Ainda assim, da minha perspectiva, só há
uma maneira de cultivar cânhamo de maneira adequada e é ao ar livre. É necessário um terreno aberto com boa
drenagem e um pH adequado. Isso, junto com muito sol, esterco de cavalo e quantidades abundantes de água,
pode produzir uma safra incrível.

Não notei nenhuma diferença no óleo de cânhamo produzido a partir de plantas de interior ou de exterior,
exceto o fato de que as plantas de interior parecem ser ligeiramente menos potentes. Mas pode haver várias
razões para isso ter ocorrido e, possivelmente, nas condições adequadas, as plantas de interior podem ser tão
fortes quanto as cultivadas ao ar livre.

Os óleos mais potentes que já produzi no Canadá vieram de plantas externas. As plantas de interior podem
produzir óleos ligeiramente menos potentes, mas ainda são altamente eficazes como medicamento. Então, no
momento, eu trabalharia com o botão sedativo mais potente que você pode conseguir, não importa se vem de
dentro ou de fora. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Com que tipo de luz artificial você obtém melhores resultados?

“Consegui os melhores resultados em interiores usando uma combinação de luzes de alta pressão. Usamos um
sódio de alta pressão de 1000 watts e um halogeneto de metal de 1000 watts na mesma câmara de cultivo para
produzir os maiores botões que já cresci dentro. Embora eu nunca tenha usado sódio de alta pressão de 600
watts em um sistema de cultivo interno, pelo que posso deduzir, essas lâmpadas são as mais eficientes porque
emitem mais lúmens por watt. O principal problema dos sistemas de iluminação de alta pressão é o calor que
eles  produzem e  a  energia  que  consomem,  portanto,  pesquisei  outras  formas  de  iluminação  para  ajudar  a
resolver esses problemas.

Lâmpadas fluorescentes brancas frias padrão de 4 pés crescem muito bem com cânhamo no estado vegetativo;
mas para brotamento eu recomendaria muito mais intensidade de luz. Hoje, existem muitas formas de LED de
alta  intensidade  e  luminárias  fluorescentes  compactas  disponíveis  que  os  produtores  me  disseram  que
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conseguem bons resultados. Esse tipo de iluminação produz muito pouco calor, tem baixo consumo de energia e
essas luminárias têm uma longa vida útil.

Nos últimos anos, o custo dessas diferentes formas de iluminação caiu drasticamente, portanto, essas luminárias
estão agora em uma faixa de preço que muitos produtores podem pagar. Para quem é novo na arte do cultivo
interno, acredito que esta forma de iluminação em conjunto com o uso de luminárias fluorescentes é uma boa
maneira  de começar  e  pode eliminar  muitos  dos  problemas associados aos sistemas de iluminação de alta
pressão.

Embora luminárias LED e fluorescentes possam produzir uma boa safra interna, a fonte de luz com a qual estou
mais animado é a iluminação de plasma. Pelo que entendi, é muito eficiente em termos de energia, com baixa
produção de calor e a quantidade de luz que apenas uma lâmpada de 1000 watts pode emitir é quase além da
compreensão. Apenas o uso de uma dessas lâmpadas pode eliminar a necessidade de usar muitos sódio de alta
pressão de 1000 Watts. Para produtores maiores, isso pode ajudar a resolver seus problemas de aquecimento e
reduzir drasticamente os custos de energia e fiação. Atualmente, essa iluminação é bastante cara, mas, como as
luminárias de LED, o preço vai cair em breve.

Eu acho que uma luminária de plasma no mesmo espectro de luz do nosso sol em sua sala de cultivo seria um
bom investimento para os produtores mais sérios. Em pouco tempo, espero ver fluorescentes compactas, LEDs
e  luminárias  de  plasma  mudarem  para  sempre  a  cara  do  cultivo  interno  e  tornar  as  coisas  muito  menos
complicadas para todos os que estão envolvidos no cultivo da planta de cânhamo de cannabis. ” Rick Simpson,
Hemp: The Most Medicinal Plant

O que os pacientes precisam saber para cultivar cânhamo?

“Para quem é novo no cultivo de cânhamo, um bom livro ou vídeo sobre o assunto é uma necessidade. Basta ir
a uma das publicações on-line sobre cannabis ou comprar uma dessas publicações em uma loja local onde você
mora. Normalmente, essas revistas dirão onde há bons livros disponíveis sobre o assunto. Meu favorito pessoal
é “A Bíblia do cultivador de medicamentos ao ar livre dentro de casa”, de Jorge Cervantes. Além disso, Ed
Rosenthal e muitos outros têm excelentes livros disponíveis sobre o assunto.

Para aqueles que gostariam de aprender mais sobre o cânhamo e seus diversos usos, sugiro fortemente que
leiam o livro de Jack Herer, “The Emperor Wears No Clothes” ou assistam ao vídeo de Jack “Emperor of
Hemp”.

Depois que a jornada de descoberta desta planta me levou, não importa qual seja o seu problema médico, eu
sinto que se este medicamento não vai te ajudar, então eu acho que é altamente improvável que você encontre
algo que vai. Tenho bons motivos para chamar essa maravilha da natureza a planta com mil perfis medicinais
diferentes.  Depois de experimentar  os efeitos médicos que os óleos produzidos a partir de diferentes cepas
podem ter, você entenderá exatamente o que quero dizer. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

P. O Afghan Kush é um produto adequado para fazer petróleo? Eu fiz um pouco de óleo de rua e usei nas
últimas  duas  semanas  porque  tinha  problemas  para  dormir,  agora  durmo  como  um  bebê  e  acordo  bem
descansado pela manhã. O problema é que é difícil conseguir coisas boas em Londres, por isso encomendei AK,
só preciso da sua opinião agora. Muito Obrigado.

R. Eu realmente não posso usar o nome da cepa. Se for potente e deixar você sonolento, pode produzir um bom
remédio. Como você sabe, recomendamos as cepas mais potentes e sedativas (de preferência com 20% de THC
e mais) e os melhores óleos são produzidos a partir  de uma combinação de várias cepas muito potentes e
sedativas, então eu tentaria pedir várias cepas sedativas, se tanto possível, isso seria ideal. Mas mesmo os óleos
de uma única variedade podem fazer maravilhas, tudo o que estou dizendo é que os melhores óleos geralmente
são produzidos a partir de uma combinação de várias variedades. Atenciosamente, JB

32



CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

“Olá, fui encaminhado a você por meu amigo Bobby ... Sou um cuidador / produtor em RI e acabei de descobrir
que  meu  pai  tem  câncer,  então,  naturalmente,  fazer  um pouco  de  óleo  de  Rick  Simpson  se  tornou  uma
prioridade. Tenho uma pergunta rápida sobre o material usado para fazer o óleo ...

Tem que ser sempre indica dominante? Tenho acesso a bastante material A +, mas a maior parte dele é sativa
dominante, já que não sou um chefe indy ... diesel azedo da costa leste, chemdog d, chemdog 4, chemdog sister,
blueberry sativa clone, cookies de escoteira, OG Kush etc. ... Tudo inclinado mais para o espectro sativa ... Eu
poderia colocar minhas mãos em mais material dominante indica se necessário ... Obrigado por tudo que você
faz ... “Sam

- Sam, você quer que o óleo seja produzido a partir do material mais sedativo, as sativas vão energizar demais o
paciente  e  não  têm  os  efeitos  curativos  certos  que  estamos  procurando.  Então  selecione  os  botões  mais
sedativos, faça algumas gramas de óleo para que ele possa iniciar o tratamento e continue procurando o material
inicial certo. Atenciosamente, JB
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Existem algumas cepas que não são eficazes contra o câncer?

“Felizmente  para nós,  se  o óleo for  adequadamente  produzido a partir  de variedades  sedativas,  ele  parece
funcionar muito bem no tratamento de todos os tipos de câncer. Como já mencionei, geralmente produzo este
óleo usando variedades de indica fortes, mas os cruzamentos de sativa com predominância de indica podem
produzir resultados excelentes também. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

“Depois de perder minha esposa para o câncer aos 35 anos, e com meu irmão aguardando um transplante de
fígado nos últimos cinco anos por causa do câncer, tenho procurado RSO em dispensários. O preço varia entre
100 $ / g até 30 g no estado de Washington. Um dos locais chamados RSO tinha o óleo em um THC 7% infeliz
com CBDs mais altos, isso vale a pena? Esse foi o óleo de 30 g. O óleo de cem dólares estava acima de 90, eu
acho que 92%. Qual é o equilíbrio perfeito de todos os três produtos químicos psicoativos? ” Heath

- Heath, o melhor RSO é em torno de 95-98% de THC, geralmente em torno de 1% de CBD e extremamente
potente e sedativo,  com ênfase nas palavras potente e sedativo (trancar  o sofá, tem que deixar você muito
sonolento e relaxado quando ingerido . Quando não, experimente outro lote e guarde o óleo energizante para
uso tópico).

Quanto aos óleos de "alto CBD" com 7% de THC, pelo menos agora você sabe por que somos contra tais óleos
- a maioria dos óleos com alto teor de CBD que são fornecidos atualmente são sinônimos do que chamamos de
lixo, porque sabemos a diferença entre alto grau óleo e basicamente tudo o mais.

É realmente melhor simplesmente fazer seu próprio óleo sempre que possível. Pegue o botão nos dispensários,
compre o melhor que eles têm, e depois faça o óleo, não tem nada a ver com isso. Eu mesmo não compraria o
óleo de ninguém, sempre faria o meu. Você quer ser seu próprio controle de qualidade, não quer depender de
ninguém. Se você pode fazer uma xícara de café ou um mojito, você pode fazer o óleo também. JB

Armazenar

Por quanto tempo o óleo pode ser armazenado?

“Pela minha experiência, não há 'data de validade' em relação ao armazenamento de remédios de maconha.
Existem três coisas que podem afetar a potência do óleo de cânhamo: ar, luz e calor. Eu digo às pessoas para
guardar este medicamento em um local fresco e escuro, mas não requer refrigeração. Isso resolve todos os
problemas associados à luz e ao calor. Quanto ao ar que causa dificuldades, o óleo é uma graxa espessa, então o
ar não pode entrar, pois o óleo pode ser armazenado por décadas e ainda manter sua potência.

Por razões práticas, costumo fornecer o óleo em seringas para facilitar a medição das doses pelos pacientes e
evitar  contaminação.  Para  armazenar  óleo  por  um longo  período  de  tempo,  sugiro  um recipiente  de  aço
inoxidável  ou  uma  garrafa  de  cor  escura  com uma  tampa  apertada.  Se  o  óleo  for  armazenado  de  forma
adequada, a preocupação com a data de fabricação pode ser esquecida por muito tempo. ” Rick Simpson, Hemp:
The Most Medicinal Plant

Seria melhor ou mais seguro produzir óleo usando álcool alimentar?

“Muitas vezes, as pessoas me dizem que preferem produzir o óleo usando álcool de cereais. Por alguma razão,
eles parecem pensar que o álcool de cereais seria mais seguro de usar, mas na realidade ainda é veneno como
qualquer outro solvente. Um dos principais problemas do álcool de cereais é que é muito difícil encontrar um
álcool como esse que seja 99 ou 100% puro. Na maioria dos casos, é difícil encontrar álcool acima de 95% e
normalmente os outros 5% serão água. Como essa água está presente, ela torna o álcool menos eficaz como
solvente e, no final do processo, sobrará bastante água no óleo que deve ser evaporada.
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Por experiência própria, não considero o uso de álcool de cereais mais seguro do que o álcool isopropílico ou a
nafta  leve para produzir  o óleo.  Não importa como você olhe para isso, o álcool é veneno e quando você
consome álcool, ele produz uma alta de veneno que afeta suas habilidades motoras e isso é conhecido como
estar bêbado. Não estou dizendo que óleo de alta qualidade não pode ser produzido usando álcool de cereais.
Em vez disso, estou dizendo que você deve estar ciente de que esta substância não é melhor ou mais segura do
que outros solventes que usei e, de certa forma, não funciona tão bem.

Freqüentemente, sou contactado por pessoas que desejam extrair o óleo usando coisas como manteiga ou azeite
de oliva, etc. Freqüentemente, eles perguntam se eu acho que uma extração feita dessa maneira produziria um
medicamento com potência semelhante ao medicamento que eu produzo usando meu método. A resposta é não.
Considero  as  extrações  feitas  dessa  maneira  simplesmente  uma  forma  de  medicamento  de  cânhamo
enfraquecido.  Em  volume,  não  há  como  um  medicamento  assim  produzido  ter  a  mesma  potência  do
medicamento  que  eu  produzo.  Se  você  tivesse  um  câncer  grave,  gostaria  de  tratá-lo  com algum  tipo  de
medicamento de cânhamo diluído ou preferiria usar o verdadeiro em seu tratamento?

O óleo de cânhamo pode ser usado junto com o álcool?

Eu vi muitas pessoas que estavam ficando muito barulhentas com o álcool se acalmarem logo depois de fumar
um baseado. Não há dúvida de que o álcool é uma das coisas mais destrutivas neste planeta, mas as pessoas
serão pessoas e muitos gostam de sua bebida. De acordo com nossa experiência, parece que o óleo de cânhamo
não  apresenta  perigo  para  o  bebedor  e  pode,  de  fato,  diminuir  a  ingestão  dessa  substância  prejudicial.
Freqüentemente, bebedores pesados que fizeram tratamento com óleo de cânhamo para seus problemas médicos
relatam que sua sede de álcool diminuiu muito, e alguns até pararam de beber por completo ”. Rick Simpson,
Hemp: The Most Medicinal Plant

Solventes e resíduo de solvente no óleo

“Ao  longo  dos  anos,  fui  contatado  por  um  bom  número  de  pessoas  que  estavam  preocupadas  com  a
possibilidade de resíduos de solvente serem deixados para trás no óleo acabado. Pela minha experiência, sinto
que não há perigo em consumir óleo se as instruções que disponibilizamos para produzir o óleo corretamente
forem seguidas. Tenho ingerido este óleo por cerca de dez anos, sem efeitos nocivos. Além disso, coloquei este
óleo à disposição de milhares de pessoas e recebi muito poucas reclamações. Se alguém tiver problemas com o
sabor do óleo, isso não é causado por resíduos de solvente. Em vez disso, a causa são os terpenos naturais, que o
óleo contém. Alguns óleos têm pouco sabor, enquanto outros podem ter um sabor desagradável, mas, pelo que
sei, os remédios não têm um gosto bom, portanto, não me preocupo muito com essas coisas.

Em testes de laboratório realizados com os óleos que produzi,  nenhum resíduo de solvente foi encontrado.
Parece-me absurdo que alguém se preocupe com os resíduos de solvente no óleo quando você considera o que o
sistema médico tem alimentado o público. Produtos químicos tóxicos para o fígado, venenos, quimioterapia,
radiação, vacinas, etc. Parece-me que qualquer pessoa preocupada em ser envenenada deveria estar muito mais
preocupada com o que o sistema médico fornece, em vez de resíduos de um solvente que foi completamente
evaporado.

Se  alguém tem problemas  para  tomar  o óleo,  geralmente  é  porque uma sativa  energizante  foi  usada  para
produzir  a  substância.  Além  disso,  outros  problemas  podem  surgir  se  o  paciente  estiver  tentando  tomar
medicamentos junto com o tratamento com óleo, ou se não estiver usando da maneira correta. Em uma situação
ideal, outros membros da família poderiam levar o óleo junto com o paciente. Isso os ajudaria a entender os
efeitos do óleo e eles não se preocupariam tanto com o efeito que ele está tendo no paciente. Como não sabem o
que esperar do uso do óleo, os familiares costumam ter uma reação exagerada se o paciente ingere muito. Mas
os efeitos passarão em pouco tempo e o paciente ficará ileso. Portanto, acho que outros membros da família
também deveriam experimentar o óleo em pequenas doses,
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O  óleo  de  cânhamo  de  alta  qualidade  tem  a  capacidade  de  substituir  o  uso  da  maioria  dos  produtos
farmacêuticos, mas quando um paciente tenta tomá-los junto com o óleo, às vezes podem surgir problemas
devido às interações. Muitas das substâncias que os médicos fornecem são venenosas por natureza e o óleo não
gosta da presença dessas coisas no corpo do paciente. Normalmente, logo após o paciente parar de usar drogas
farmacêuticas,  quaisquer  problemas  que  eles  estavam  experimentando  simplesmente  desaparecem.  ”  Rick
Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

“Nafta é o nome comercial do petróleo, então tente pesquisar isso, éter de petróleo tem muitos usos industriais,
desengraxante para diluentes de tinta.” Al

“LEMBRE-SE de que THC e CBD são apolares ... e clorofila e H2O são polares ... Portanto, o melhor óleo é
feito com solvente apolar ... é limpo ... sem clorofila.” Michael

“Um químico amigo meu simplificou toda a história para mim e me explicou por que a nafta pode ser melhor
(embora ele pense não muito): a nafta é um solvente não polar, por isso extrai moléculas não polares com mais
facilidade e eficiência (THC e CBD são basicamente moléculas apolares) e deixa de fora as moléculas polares.

O álcool isopropílico (e o éter) é um solvente polar fraco, então é muito bom para esse propósito, mas talvez um
pouco menos do que a nafta - já que JB diz que testaram os dois, e esses eram mais potentes. EDIT: Ah, sim,
quase esqueci: ele também disse que não há medo de nafta (ou iso) permanecer no produto final se seguir a
receita fornecida por Rick Simpson (meu amigo disse para não usar balde de plástico, porém, mas de vidro ou
de aço inoxidável) e se não tiver certeza, faça o que JB sempre manda - acrescente um pouco de água e leve ao
forno para que evapore completamente. Ele usaria álcool isopropílico, porque você tem certeza de que é o que
deveria ser ... ”Sandra

- Sandra, o método que Rick mostrou ao mundo é o mais básico, descomplicado e acessível. É quase infalível
quando se segue as instruções de um T. O vidro é bom, mas quebra e você não quer que isso aconteça, nunca.
Inoxidável está ok, é claro.  99,9% iso funciona bem, mas ainda usaríamos nafta alifática leve,  sempre que
possível. JB

“Também recomendo deixar tudo o mais frio possível antes da extração. A maioria coloca o álcool, a maconha,
os vasilhames, tudo que envolve a extração no freezer por 24-48 horas. Dessa forma, você obterá um produto
muito mais limpo. Seus rendimentos serão menores, mas você não precisará de tanto. Desculpe por erros de
digitação ou palavras faltando, MS é uma merda e eu não tenho remédios, lol. Abençoe-se. " Mandril

- Chuck, congelar é bom e bom, mas não é necessário fazer isso quando você trabalha com solventes e matéria-
prima de qualidade. Além disso, não gostamos de ficar com as mãos frias, a temperatura ambiente funciona bem
para nós e não teremos problemas de artrite depois de alguns meses ou anos congelando o botão. Além disso,
muitas vezes o óleo é feito em locais onde não há freezers a centenas de quilômetros. Então, sim, você pode
congelá-lo se quiser, mas não faríamos isso nós mesmos.

Eu também não gosto de vegetais  congelados,  evito comê-los sempre que possível,  então não vejo porque
deveria abrir uma exceção e congelar os vegetais de que mais gosto. Mas sim, pode ajudar quando você tem que
usar álcool para extrair o óleo, então não sou totalmente contra.

Acontece que nós mesmos não usamos álcool como solvente (ou melhor: não é um solvente de nossa primeira
escolha), não vejo uma única razão para eu pagar ao estado um imposto extra por um solvente que irá evaporar
de qualquer maneira (a menos que você use um destilador, o que faríamos sempre que possível). Posso comprar
um litro de nafta leve por cerca de 3-4 dólares, um litro de álcool 99% custaria cerca de cinco vezes mais e
produziria menos óleo e esse óleo provavelmente não será tão bom como se fosse nafta leve ou 99,9 % iso foi
usado. Além disso, você obterá menos óleo.

Então, onde exatamente está a vantagem de usar o álcool como solvente? Não consigo ver uma única razão
racional pela qual o álcool deva ser preferido à nafta alifática leve de baixo ponto de ebulição pura, ou seja,
quando se considera que não há nenhum resíduo de solvente no óleo com que se deva se preocupar quando o
óleo for produzido adequadamente.  Quando não é produzido adequadamente,  há ou pode haver resíduo de
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solvente  no óleo.  Mas não nos  culpe  por  óleos  que  não foram produzidos  adequadamente,  realmente  não
podemos ser responsabilizados pela falta de qualidade dos óleos fornecidos por terceiros. É simples assim. ”JB

“Uma explicação muito simples para uma pergunta sem fim ... Eu pessoalmente usei nafta ... álcool iso ... e
butano para fazer óleo ... e de longe o melhor ... mais limpo ... mais forte ... e melhor degustar óleo era da
nafta ... não entendo o que as pessoas não gostam ... Não sobra combustível quando feito corretamente ... e a
nafta parece arrancar mais das plantas também ... faz muito mais rápido ... Óleo então mais limpo ... (ouro) ...
”Peter

“A nafta leve é a fração com ebulição entre 30 ° C (86 ° F) e 90 ° C (194 ° F) e consiste em moléculas com 5 a
6 átomos de carbono. A nafta pesada ferve entre 90 ° C (194 ° F) e 200 ° C (392 ° F) e consiste em moléculas
com 6 - 12 carbonos.

A nafta é usada principalmente como matéria-prima para a produção de gasolina de alta octanagem (por meio
do processo de reforma catalítica). Também é usado na indústria de mineração de betume como diluente, na
indústria petroquímica para a produção de olefinas em crackers a vapor e na indústria química para aplicações
de solventes (limpeza). Os produtos comuns feitos com ele incluem fluido de isqueiro, combustível para fogões
de acampamento e alguns solventes de limpeza. ”

“A nafta tem a fórmula química CnH2n + 2. A nafta leve possui 5 e / ou 6 átomos de carbono, que se resumem
em C5H12 e C6H14, também conhecidos como Pentano e Hexano. Então, o que você está procurando é uma
nafta que seja puramente uma mistura de pentano e hexano. ” Wouter

“Eu só queria postar algo sobre solventes. Procurei um amigo meu que tem vários PhDs e mestres em química e
perguntei o que eu poderia fazer para remover completamente a nafta do óleo. Ele disse: “Pegue 5 ml de álcool
isopropílico e mexa depois de parar de borbulhar pela última vez. Ele vai evaporar e levar a nafta com ele. O
solvente tóxico torna-se então um solvente não tóxico. Este não é meu nome verdadeiro, é uma pena que eu não
possa usar minha conta real por medo de ser demitida ou contratada como enfermeira. ” Bobbie

“Para encontrar Nafta no Reino Unido, procure por“ limpeza do painel ”ou“ limpeza rápida do painel ”. É um
produto utilizado na reparação de carrocerias de automóveis,  para limpar  o metal e não deixar resíduos. A
dificuldade  é  encontrar  uma  lista  detalhada  dos  ingredientes  exatos,  pois  eles  podem  variar.  99,9%  de
isopropanol deve ser fácil de encontrar. ” Em

“Rick Simpson,  nós acompanhamos  seu processo usando VM&P Naphtha e  tudo correu de acordo com o
planejado,  com exceção  das  primeiras  extrações  de  seringas,  que  saíram um pouco  mais  líquidas  do  que
esperávamos.  Adicionei  algumas  gotas  de  água  e  tentei  novamente  e  parecia  estar  bem.  Minha  única
preocupação / dúvida é o sabor. Ainda tem gosto de solvente. Tudo bem ou preciso fazer mais alguma coisa? O
receptor fica dormindo por cerca de 12 horas cada vez que toma o óleo. Isso é correto até que ele desenvolva
tolerância? Qualquer ajuda é muito apreciada." Pamela

- VM&P não parece ser um bom solvente (embora alguns MSDS digam que deve ser a mesma substância que
gostaríamos  de  usar).  Parece  ser  uma  nafta  pesada,  não  parece  ferver  completamente  e  requer  cuidados
adicionais.

Eu adicionaria um pouco de água e colocaria em um forno elétrico regulado a 130 ° Celsius (266 ° F) por
algumas horas, talvez durante a noite, ou até que o solvente desapareça completamente, alguns dizem que leva
até quatro dias para remover o resíduo de solvente . Não deve haver nenhum gosto residual de solvente se o
óleo for produzido corretamente e o óleo não puder ser escorrido, deve ser mais parecido com uma graxa.
Certifique-se de que o óleo seja realmente filtrado de maneira adequada, pois os resíduos do solvente tendem a
grudar nos materiais vegetais.

Basta fazer um teste de dedo com o solvente que deseja usar. Mergulhe o dedo nele e veja se ele evapora
completamente em 30 segundos ou mais rápido. Quanto mais rápido ele evaporar, sem deixar filme, melhor.

Se você não conseguir obter nafta alifática leve pura (também chamada de benzina na Europa, peça o número
CAS 64742-49-0. Ela é vendida com muitos nomes diferentes. Não é o tipo usado como combustível em carros,
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mas o tipo que é usado como um solvente ou diluente ou desengordurante), eu escolheria 99% ou até melhor
99,9% de álcool isopropílico - que parece ser possível encontrar em quase qualquer lugar do mundo.

No momento, preferimos a nafta alifática leve (de baixo ponto de ebulição, hidrogenada), porém, ela produz
óleos melhores e mais potentes  do que a maioria  dos outros solventes  que estão sendo usados  atualmente.
Quanto menos materiais vegetais e clorofila no óleo, melhor funciona como remédio, melhor tem seu sabor e
mais potente é. Todo o truque está em quão potente e sedativo o óleo é. Quanto mais potente e sedativo, melhor.
JB

“A nafta correta NÃO é vendida nos EUA. Não na Tractor Supply, Home Depot, Lowes ou mesmo na Sherwin
Williams. Ainda é vendido no Canadá. Tenho um amigo que destila a 100 ° F e economiza o solvente que sai,
para usar na fabricação de óleo ”. Steve

“Se você mora nos Estados Unidos, não receberá a nafta certa, nem toda nafta produzida nos Estados Unidos é
confiável devido à regulamentação flexível sobre os ingredientes desse tipo de solvente. Você nunca obterá
nafta pura nos EUA, mesmo o VM&P pode ser completamente inconsistente de uma garrafa para a outra e nem
mesmo ser  anunciado como puro.  No Canadá,  eles  fazem nafta  pura  e  é  o  melhor  solvente  para usar  em
comparação com ISO ou álcool de cereais, não cometa um grande erro e desperdice medicamentos ou, pior
ainda, deixe você ou outra pessoa ainda mais doente usando o solvente errado. Esteja avisado que a nafta nos
EUA vai até fazer um óleo que parece completamente como deveria, mas vai deixar você muito doente. ”
perseguir

- O fato de a nafta alifática pura não parecer ser vendida em todos os lugares dos EUA não significa que a nafta
alifática pura com o número CAS 64742-49-0 e um ponto de ebulição em torno de 60-80 ° C não exista ou que
exista não produz um óleo melhor do que a maioria dos outros solventes, quando usado corretamente. Se você
não puder obter nafta leve pura, 99% ou, melhor ainda, álcool isopropílico 99,9% seria nossa segunda escolha.

Mas eu ainda não desistiria - nafta leve (benzeno) ou solventes semelhantes são usados para extrair óleos de
plantas, então eu consultaria os produtores de óleo vegetal para ver o que eles usam. Onde eu moro na Europa,
posso comprar o solvente em praticamente todas as lojas de ferragens ou tintas, é um dos líquidos técnicos mais
comuns  que  me  lembro  da  minha  infância,  usávamos  para  desengordurar  correntes  de  bicicletas  etc.,  e
praticamente todo mundo tinha uma garrafa disso em casa. Portanto, todo esse debate sem fim sobre solventes
parece um pouco ridículo para mim. Quando você usa a nafta leve certa, não há nenhum resíduo de solvente
com o qual se deva se preocupar, talvez alguns ppm, assim como na maioria dos óleos vegetais baratos que são
frequentemente produzidos com quase exatamente o mesmo solvente que recomendamos. JB

“A nafta alifática leve funcionou muito bem, gosto muito, sem nenhum vestígio de solvente no meu óleo. Se
você seguir as instruções de Ricks ao pé da letra, não terá nenhum problema. ” Rick

“Existem 2 categorias principais de nafta - leve e pesada. A nafta leve NÃO contém benzeno, que é o que Raina
quis dizer (não hexano). Embora eu não recomende nem mesmo a nafta light, a menos que o extrato de cannabis
possa ser testado depois de produzido para resíduos de nafta, ele pode ser usado se isso for tudo o que você
conseguir como solvente. A chave é certificar-se de ferver o extrato até um estado de graxa espesso - nesse
ponto, a maior parte da nafta deve ter ido embora. Usar equipamento de destilação é a maneira de fazer o óleo
mais puro e livre de solventes, mas além da capacidade da maioria das pessoas. Espero que ajude." marca

“Raina, não vou discutir com você. Da Wikipedia: “O éter de petróleo, apesar de seu sinônimo de benzina, não
deve ser confundido com benzeno ou benzina, nem deve ser confundido com gasolina, embora muitas línguas
chamem isso com um nome derivado de benzina, por exemplo,“ Benzina ”(alemão) ou“ benzina ”(italiano). O
éter de petróleo é uma mistura de alcanos, por exemplo, pentano, hexano e heptano, enquanto o benzeno é um
hidrocarboneto cíclico aromático, C6H6. Da mesma forma, o éter de petróleo não deve ser confundido com a
classe de compostos orgânicos chamados éteres,  que contêm o grupo funcional RO-R '.  Minha formação é
microbiologia - onde estudei química orgânica, alguma bioquímica / alguma química inorgânica ... Certamente
não sei tudo, mas sei um pouco. A nafta leve NÃO contém benzeno - ponto final. Vou ignorar seu comentário,
“Seria do interesse de todos se você não fizesse afirmações fora dos dados científicos.” marca

38



CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

“O  que  você  gostaria  de  dar  ao  seu  pai?  O  melhor  dos  melhores  ou  algo  que  parece  semelhante,  mas
simplesmente não tem os efeitos certos? Quando você prepara o medicamento de acordo com as instruções de
Rick,  a  chance  de  falha  durante  o  tratamento  é  muito  baixa.  Quando  você  faz  o  óleo  de  acordo  com as
instruções  de  “especialistas  e  cientistas”,  você  está  fazendo  um produto  diferente.  E,  com base  em nossa
experiência, pode não funcionar tão bem quanto o que recomendamos.

Então, você gostaria que eu calasse a boca e os deixasse fornecer lixo de baixa qualidade? Ou você prefere
aprender comigo / nós e saber como fazer certo para que você tenha os mesmos resultados de que falam os
nossos pacientes? ” JB

“Eu uso álcool isopropílico 99%, que era o que estava mais disponível para mim. Eu uso o creme dos botões da
minha  cultura,  cultivado  100%  orgânico  e  sem  pesticidas,  bem  cuidado  e  seco.  Eu  misturo  com  várias
variedades de indica. Tratei um paciente com linfoma de Hodgkin, ele estava no estágio 4 e 6 meses depois de
tomar o óleo conforme indicado, ele agora está livre do câncer! Obrigado, Rick Simpson, pelos sacrifícios que
fez para disponibilizar esta informação a todos! Recentemente,  outro paciente com câncer em estágio 4 me
procurou pedindo ajuda, ele tem um tumor em um de seus rins que está inoperável. Orando para obter duas
curas confirmadas em uma fileira. Deus os abençoe, Rick Simpson e JB, continuem espalhando a palavra e
educando as pessoas sobre este maravilhoso óleo de cânhamo curativo. ” GrowGoddess

- Misturar várias cepas é sempre uma boa ideia. Olhe de forma simples, você não sabe exatamente para que uma
determinada variedade é boa,  então,  ao misturar várias variedades,  você obtém um efeito  de carpete muito
melhor.  Além  disso,  esses  óleos  irão  levá-lo  muito  mais  alto  -  aqueles  que  fumam  maconha
“recreacionalmente”  saberão  do  que  estou  falando.  Imagine  sentar-se  com  seus  amigos  e  ter  cada  um
apresentando o melhor amigo que tem. Em algumas horas, você não conseguirá fazer muito. E esse é o efeito de
que  você  precisa  para  obter  os  melhores  resultados,  então,  novamente,  misturar  as  cepas  é  o  caminho  a
percorrer.  Os  melhores  votos  e  obrigado,  GrowGoddess,  fico  sempre  feliz  em ouvir  falar  de  pessoas  que
simplesmente seguem as instruções e obtêm os resultados de que falamos. JB

“Olá JB, tenho um problema com a panela elétrica de arroz, tudo que vi descer para 100 ° C, olhei todas as
marcas no mercado e todas elas têm um termostato que desliga quando o conteúdo atinge o temperatura. O que
você recomenda?" Cristina

- Cristina, qual é exatamente o problema? Você sempre pode colocar o óleo em um forno elétrico regulado para
130 ° C e deixá-lo lá por cerca de uma hora e descarboxilar assim. JB

“Quando a temperatura chega a 100 ° C, a panela elétrica de arroz desliga! O solvente não chega a 110 ° C. ”
Cristina

- O solvente não pode realmente atingir  essa temperatura porque iria  ferver,  eu acho.  Continue a ferver o
solvente até que o fogão se desligue pela primeira vez (adicione algumas gotas de água à última fornada). Em
seguida, deixe esfriar e ligue-o novamente. É tudo o que fazemos. JB

“Volta a ligar e deixa ferver até voltar a? Aí desliga e o óleo já está feito? ” Cristina

- Ligue a panela de arroz, deixe ferver até parar pela primeira vez, espere cinco minutos até que esfrie, volte a
ligá-la  e  aguarde  até  que  desligue  pela  segunda  vez.  Em seguida,  despeje  o  óleo  em uma xícara  de  aço
inoxidável e leve ao forno a 130 ° C por uma hora e o óleo estará pronto. JB

- Obrigado JB, você salvou minha vida. Cristina

“Você está respirando a nafta enquanto faz o óleo. Você está respirando VENENO ao fazer isso. Se você pode
sentir o cheiro, você já está morto. Senti o cheiro do combustível do acampamento Coleman, do zippo lighter e
da nafta usada na limpeza parcial e em aplicações industriais centenas de vezes na minha vida ... Ainda não
morri. Lol.

Sério ... Se você usar um solvente puro (sem aditivos), e ferver o solvente corretamente com um pouco de água
que tenha um ponto de ebulição superior adicionado no final, seja iso, álcool ou nafta, você vai conseguir tudo
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para fora. Você ingere muito mais nafta bombeando sua própria gasolina em seu carro ao longo de um ano, do
que você obteria de uma vida inteira de uso de óleo feito de maneira adequada. ” Mateus

“Olá Rick (ou quem leu este e-mail), antes de mais nada quero dizer que você está fazendo um ótimo trabalho
promovendo essa bruxa que parece ser um remédio maravilhoso para tanto! Eu moro na Noruega e tenho o
diagnóstico de doença de Crohn. Eu também tenho um amigo muito próximo que tem câncer e os médicos
pararam de tratar porque não há mais nada que eles possam fazer. Eu quero experimentar o óleo em ambas as
condições.

Tenho uma pergunta sobre como fazer óleo. Aqui na Noruega é muito difícil encontrar nafta pura (pelo menos
depois  da  minha  experiência),  então  estou  procurando  boas  alternativas.  Alguns  anos  atrás,  comprei  um
“extrator de abelhas” (um cilindro que você enche com ervas secas e usa gás butano para extrair o óleo). Isso é
tão bom quanto cozinhar o óleo com nafta?

E como é usar o espírito? Qual contém mais de 90% de álcool? Tenho alguns amigos que fazem seu próprio
espírito e não é uma opção muito cara para eu conseguir. Isso é melhor do que butano? Fumei a “extração de
mel” quando fiz da última vez, e queria saber se é bom remédio para essas 2 doenças que estou mencionando se
eu comê-lo. Se não butano ou álcool forem uma boa opção - você pode recomendar algumas outras opções que
você  pode saber  que são fáceis  de encontrar  na  Noruega ou na Suécia?  Muito  obrigado!  Estou realmente
ansioso para experimentar o óleo na minha doença. Atenciosamente, Henry ”

“Caro Henry, Não tenho experiência com extrações de abelhas, mas não acho que este método seja tão eficaz
quanto os métodos que uso. Produzir o óleo como eu o aquece a uma temperatura que descarboxila o produto
acabado para torná-lo o mais potente possível. Este processo de aquecimento gira as moléculas para a posição
delta 9, o que torna o óleo mais forte. Se você estiver tendo problemas para encontrar o solvente certo, tente
acetona. Nunca experimentei acetona para produzir o óleo, mas não vejo razão para que a acetona não funcione
tão bem quanto o álcool ou a nafta para produzir o remédio. Você deve conseguir nafta alifática leve em lojas
que fornecem tinta, uma vez que geralmente vendem nafta como diluente.

O óleo feito de maneira adequada deve cuidar de seus problemas e também dar ao seu amigo com câncer uma
chance de sobreviver. O álcool de 90% será um solvente menos eficaz, pois os outros 10% geralmente são água
e durante o processo de acabamento você terá muito excesso de água para evaporar. Atenciosamente,  Rick
Simpson ”

“A descarboxilação correta é uma parte muito importante na fabricação de óleo perfeita porque a planta bruta
não fornece muito delta9-THC e CBD puros, em vez disso, tem os ácidos que significam THCA e CBDA. Para
remover o grupo carboxila, o procedimento é o aquecimento. Faça isso com muito cuidado para não queimar
suas  moléculas  valiosas.  Eu  encontrei  no  Journal  of  Chromatography  uma  boa  nota  que  deveria  ser  a
temperatura  e  o  tempo necessários  para aquecer  o  óleo  porque dependendo da panela  elétrica  de arroz  as
temperaturas podem não ser suficientes. Portanto, é uma boa ideia aquecer o óleo por, no mínimo, 27 minutos
no mínimo. 122 graus Celsius. Verifique sempre a temperatura da placa de aquecimento com um dispositivo de
medição digital para evitar o superaquecimento do óleo. Na tabela abaixo você vê os pontos de ebulição dos
principais canabinóides que você nunca deve alcançar, caso contrário, você os cozinha. Além disso, observo
que está certo o que Rick disse o tempo todo em seus vídeos: não superaquecer o óleo, mas o calor é necessário
para fazer o óleo de cura. Uma temperatura mínima de 106,2 graus Celsius é necessária para o processo de
descarboxilação correto ao longo do tempo especificado no diagrama em torno de uma hora. Se o seu óleo tiver
apenas a forma ácida de THCA e CBDA, ele não será tão eficaz porque os ácidos não se adaptam muito bem
aos receptores CB1 e CB2. Portanto, tome cuidado para fazer isso da maneira certa, porque o que Rick disse é
verdade, apenas o melhor óleo feito pode fazer o trabalho quando depende de viver. (…) Se o seu óleo tiver
apenas a forma ácida de THCA e CBDA, ele não será tão eficaz porque os ácidos não se adaptam muito bem
aos receptores CB1 e CB2. Portanto, tome cuidado para fazer isso da maneira certa, porque o que Rick disse é
verdade, apenas o melhor óleo feito pode fazer o trabalho quando depende de viver. (…) Se o seu óleo tiver
apenas a forma ácida de THCA e CBDA, ele não será tão eficaz porque os ácidos não se adaptam muito bem
aos receptores CB1 e CB2. Portanto, tome cuidado para fazer isso da maneira certa, porque o que Rick disse é
verdade, apenas o melhor óleo feito pode fazer o trabalho quando depende de viver. (…)
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Sim,  olhe  e  interprete  este  diagrama  científico  para  entender  que  o  processo  de  descarboxilação  está  em
execução o tempo todo que você aquece a mistura do fluido solvente dos canabinóides na panela elétrica de
arroz. Portanto, os gráficos mostram que é muito importante trazer a temperatura a 130 graus Celsius por tempo
suficiente para obter a descarboxilação máxima. Tudo uma questão de temperatura e tempo para atingir os
melhores níveis.

Se você usar um instrumento de medição de temperatura digital e colocá-lo no fundo da panela de arroz durante
todo o processo de vaporização do solvente, verá que apenas na fase final do processo, quando as gotas de água
entram no final do fogão, a temperatura aproxima-se dos 100-110 ° C. Mas o tempo neste intervalo geralmente
não é longo o suficiente para todo o processo de descarboxilação. Depois disso, você aquece o óleo em uma
pequena panela de aço em uma placa de aquecimento por mais tempo. Tanto tempo sem atividade (sem mais
bolhas de gás) você aquece e espera. Controle a temperatura e não ultrapasse 130 graus Celsius por cerca de
meia hora. Lembre-se de que o THC tem um ponto de ebulição de 157 graus C. Portanto, não se arrisque com
superaquecimento, caso contrário, seus canabinóides desejados irão vaporizar e desaparecer ...

No núcleo,  não é importante  obter a quantidade máxima de descarboxilação,  desde que você obtenha óleo
suficiente em seu corpo. Interessante é o valor de UM grama por dia ou mais que você deve tomar. É claro que
a quantidade de óleo necessária depende de quantos delta9THC realmente existe no óleo - ou seja, a eficácia da
descarboxilação.  Se você  seguir  a  recomendação de Ricks  e  garantir  que o óleo  seja  aquecido por  tempo
suficiente a 130 ° C, tudo ficará bem. É independente do solvente que você usa. ” Stephan

“Olá  JB,  encontrei  esta  Nafta  na  minha  área  ...  (link)  Não diz  nafta  leve  ...  ainda  funcionaria?  Obrigado
novamente por toda sua ajuda e super informação! ”

- Deve ser nafta  alifática  leve -  verifique  o MSDS para ver se é nafta  leve pura sem aditivos),  shelita  na
Austrália,  (técnica  ou  industrial)  benzina  na  Europa  (benzina,  não  benzeno,  e  não  o  tipo  usado  como
combustível nos carros). É vendido sob muitos nomes diferentes. É usado como diluente de tinta, solvente,
desengraxante, costumava ser um solvente doméstico muito comum ou desengraxante têxtil, também pode ser
usado como um fluido de isqueiro etc. Ponto de ebulição em torno de 60-80 ° C, quanto mais baixo melhor .

Passe um pouco em uma placa de Petri limpa ou mergulhe o dedo nela e se evaporar em trinta segundos e não
deixar nenhum resíduo oleoso, não há problema em usar. Existem muitos fornecedores, não posso dizer qual é o
melhor ou o que recomendamos no momento, por isso fornecemos apenas instruções gerais.

Número CAS 64742-49-0, puro, destilado de petróleo, sem aditivos, se possível, e o ponto de ebulição deve ser
o mais baixo possível. A maioria das refinarias o produz, simplesmente pergunte o que eles recomendariam para
extratos de ervas.

A segunda opção é o álcool isopropílico 99% ou 99,99% ou o muito caro álcool 99% de grau alimentício. O
álcool isopropílico e o álcool para alimentos não são tão eficazes como solventes quanto a nafta e retiram mais
materiais vegetais e clorofila do óleo, tornando-o menos potente e saboroso, por isso recomendamos o uso da
nafta sempre que possível / disponível. Atenciosamente, JB ”

P. Rick, no México, “nafta” é apenas um dos vários nomes de produtos de tipo de nafta. Para evitar um erro
fatal, por acaso você teria o nome científico da “nafta” que usa, por favor?

R. Procure nafta leve pura sem ingredientes adicionais. É basicamente igual ao combustível Coleman que você
pode ver na foto abaixo, mas procure a nafta sem aditivos anti-ferrugem que são adicionados ao combustível
Coleman.

Se  você  descobrir  que  a  nafta  alifática  leve  é  proibida  em seu país  (o que  era  o caso em Honduras,  por
exemplo), procure 99% ou melhor de álcool isopropílico 99,9%, deve ser fácil de localizar. Álcool 99% é o
terceiro  solvente  que usaríamos,  mas faríamos todo o possível  para evitar  usá-lo porque ele  remove muita
clorofila e outros materiais vegetais indesejáveis. Alguns gostam de congelar o solvente e o material de partida
quando usam álcool isopropílico ou álcool como solvente. Nós, pessoalmente, não usamos esses solventes a
menos que seja necessário e não gostemos que as mãos congelem, então não promovemos o congelamento, mas
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alguns dizem que ajuda a melhorar a qualidade do óleo. Ao usar nafta pura leve apolar com baixo ponto de
ebulição, você não precisa congelar nada e ainda assim obterá um bom produto se seguir as instruções. JB

“Ei, JB, e se houver uma alergia ao uso da nafta? Temos um membro da família que tem reações alérgicas
graves a TODAS as pequenas coisas, especialmente a solventes. Queremos fazer óleo para ela, mas precisamos
usar um solvente orgânico. Pensamos em fazer um “luar” orgânico que foi destilado várias vezes para ganhar
pureza, mas o que você acha disso? Qual é a sua recomendação para os severamente alérgicos a tanto? Ela não
pode tomar remédios porque é alérgica aos aglutinantes, ela sofre MUITO por causa de sua alergia a tudo.
Desde já, obrigado!" Sara

- Bem, você pode usar álcool 99%, nunca dissemos que você não pode. Acontece que, em nossa experiência, os
óleos produzidos com solventes apolares são ligeiramente mais potentes e geralmente contêm menos materiais
vegetais. Alguns congelam o álcool e o botão antes do processamento para obter um óleo mais âmbar. Então, eu
acho que esse é o caminho a percorrer para você, Sara.

Óleo com alto THC ou alto CBD?

“Estou meio confuso. Meu amigo tem câncer renal em estágio 4 e câncer nos pulmões. É melhor dar óleo com
alto teor de CBD ou óleo de THC? O óleo CBD só tem vestígios de THC? Comprei para ele um tubo de dez
gramas com 18% de CBD e menos de 1% de THC. Estou fazendo isso da maneira errada? "Richard

Mikees: Sim, não é isso, você tem que obter o RSO real.

- 95-98% THC não é 18% CBD, não é? Diga a quem o forneceu para parar de fazê-lo. O alto hype do marketing
de  CBD  vai  matar  muitos  pacientes  desavisados  ao  que  parece,  isso  é  triste.  Por  que  eles  não  podem
simplesmente seguir as instruções que realmente funcionam? O uso de óleos com alto teor de CBD é muito
limitado, eles não funcionam tão bem mesmo em problemas de pele, eu realmente não entendo por que todo
mundo está tão entusiasmado com esse absurdo de CBD. Sim, é um medicamento poderoso também, mas seus
usos são realmente limitados quando comparados ao RSO real.

95-98% THC, 1-2% CBD, extremamente potente e sedativo e eufórico; esse é o seu melhor óleo e é o que
funcionará melhor. Experimente primeiro. Quando você fizer isso, você não tocará ou chegará perto desse óleo
com alto teor de CBD e saberá a diferença e ninguém vai roubá-lo. RSO primeiro. JB

“Gosto muito desta página e das informações que posso aprender com ela. No entanto, é tão decepcionante
ouvir outros canabinóides além do THC sendo considerados secundários. Essa menina, e seus pais, não veem o
CBD como secundário. Isso deu a vida dela. Não foi o THC que fez isso, foi o CBD. Pare de cagar, por favor.
Você está desencorajando as pessoas a experimentar altas cepas de CBD quando elas realmente podem ser
ajudadas por isso. O alto THC não é a resposta para tudo e é por isso que há mais de um canabinóide dentro da
planta. ” Tina

“JB respondeu sobre câncer de pulmão, não síndrome de Dravet, ninguém está cagando em nada. Para o câncer,
os relatórios dos pacientes e os estudos científicos indicam que o THC é o que mata o câncer. Existem alguns
estudos dizendo que o CBD é benéfico para alguns tipos de câncer, mas poucos quando comparados aos estudos
feitos com o THC. Agora, convulsões e algumas outras condições com alto CBD é o que você está procurando.
” Kellin

- Kellin e Tina, os óleos que usamos também funcionam nas convulsões. E os pacientes obteriam resultados
incomparavelmente melhores se usassem o produto real e tentassem curar a causa e não apenas os sintomas.

Não estou diminuindo o CBD, é um remédio muito poderoso por si só, e acho que é ótimo em goma de mascar
para crianças etc., por exemplo. Mas se você quer o poder real, você precisa do RSO mais brutalmente potente e
de muito THC. Essa é a minha perspectiva e não vai mudar.
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Simplesmente experimente em condições de pele e veja se uma queimadura ou ferida cicatriza mais rápido com
o RSO real ou com uma versão de baixo grau e alto CBD dele. Eu vi com meus próprios olhos, não preciso
fazer experiências com óleos com alto teor de CBD. Quero o melhor para mim e também para meus pacientes.

A maioria dos óleos com alto teor de CBD são de qualidade secundária quando comparados aos melhores e
mais narcoticamente potentes e sedativos RSO com 95-98% de THC.

O  seu  principal  problema  é  que  você  acreditou  na  teoria  do  canabinóide  único  que  a  Big  Pharma  está
empurrando para que pudessem lucrar com os medicamentos à base de cannabis. Você realmente não quer
medicamentos à base de canabinóides individuais, você quer o óleo mais brutalmente poderoso e sedativo para
melhores resultados.

E você mesmo pode cultivar as plantas e fazer o óleo sozinho, você realmente não precisa comprá-lo de grandes
empresas  farmacêuticas  que  tentarão  colocar  um preço  enorme  na  resina  de  cannabis  descarboxilada  por
nenhum motivo além de sua ganância .

Você pode e provavelmente precisará de quilos de óleo um dia - para você ou sua família - quanto deseja pagar
por grama? Um dólar é muito, se as plantas foram cultivadas ao ar livre e em grande escala. Portanto, sem
impostos especiais, nada disso. A legalização 100% é o único caminho a percorrer e tem que ser feito agora, não
há razão para permitir que centenas de milhões de pacientes em todo o mundo sofram.

Sinta-se à vontade para discutir sobre isso; mas isso é tudo que você pode fazer sobre isso de qualquer maneira.
Atenciosamente, JB

"Por favor, continue explicando do jeito que você fez, eu, pelo menos, estou tomando notas e aprendendo o
máximo que posso com você sobre o que é bom para o quê e assim por diante, quero estar pronto e preparado
com o conhecimento certo para mim e meu ... Se você não falasse sobre a necessidade de THC alto eu teria
pensado que qualquer um estava ok, agradeço TODAS AS INFORMAÇÕES. ” Vicky

“Rick sempre defendeu que é um THC alto que é fundamental para dar a você a melhor chance, obviamente ele
obteve  os  melhores  resultados  com  isso.  Existem  muitas  coisas  para  as  quais  o  CBD  pode  ser  melhor,
geralmente é usado em crianças com Síndrome de Dravet, TDAH e transtorno obsessivo-compulsivo grave,
porque muitas pessoas ainda têm medo de deixar seus filhos chapados. THC é o que te deixa alto. Eu descobri
algumas pessoas que usam óleo de THC alto para tratar a maioria das pessoas, mas se o paciente não está
respondendo como esperado, eles mudam para CBD alto e isso tem funcionado melhor.

Acho que todo mundo é diferente  e  todo câncer  é  diferente.  Mas até  que  toda a  pesquisa  necessária  seja
permitida, é provavelmente melhor seguir o método de Rick. THC alto, indica dominante seguindo o protocolo.
Diz-se  que  se  eles  começarem com doses  pequenas  e  dobrarem as  doses  a  cada  4  dias,  o  paciente  pode
desenvolver uma tolerância rapidamente e a sonolência severa diminuirá depois de um tempo com o óleo. O
óleo de Rick contém 95-8% de THC, mas os efeitos psicoativos não o prejudicarão.

E ao tentar decidir qual método seguir, não acredito que alguém tenha mais experiência com este medicamento
do que Rick. Eu vi o método holandês e só acho que se alguém está morrendo, por que você diluiria a cura? ”
usuario

“Desde que ouvi falar que os óleos com alto teor de CBD ajudam as convulsões, sempre pensei que se aqueles
pais dessem a seus filhos um óleo híbrido, mas dominado pelo óleo de indica, a criança se curaria. Eu sei que os
óleos  CBD controlam as  convulsões  e  estou  tão  feliz  que  ALGUMA COISA pode  ajudar  crianças  como
Charlotte,  mas imagine a cura que poderia acontecer se THC e o outro espectro de canabinóides na planta
fossem dados. Então seu filho dorme muito por causa do THC, seus corpos vão se ajustar à dose. Só acho que a
planta inteira é a mais útil, não um canabinóide isolado. ” Sara

“A mídia continua se concentrando em separar os canabinóides, mas está provado que tanto o THC quanto o
CBD matam o câncer e reduzem os tumores. O óleo de Rick Simpson feito de Cannabis Indica é o medicamento
que está curando Landon e Brave Mykayla e muitos outros e qualquer pessoa pode fazê-lo. Não deixe a mídia

43



CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

fazer você pensar que você precisa esperar por essa cura, ou separar o CBD! O THC também funciona com
nosso sistema endocanabinoide. Aprenda sobre a cura que qualquer um pode fazer. ” Hanan

É seguro usar o óleo?

“A segurança deste medicamento é incomparável e, pelo que testemunhei, não é mais perigoso do que beber um
copo de água doce. Mesmo se uma pessoa tiver uma overdose grave, não haverá nenhum dano a ela depois que
os efeitos do óleo passarem. O efeito colateral mais comum que observamos com pessoas que ingerem óleo de
cânhamo para suas condições médicas é muito descanso e um sorriso no rosto.

Assim como qualquer  outro  medicamento  poderoso,  se  alguns  indivíduos  ingerirem muito,  podem ocorrer
efeitos colaterais indesejáveis. Embora os efeitos que este óleo pode produzir não representem perigo, há quem
não goste  de  ficar  alto  com uma overdose.  Embora  esse  medicamento  seja  seguro e  a  maioria  não tenha
problemas com seu uso, deve-se levar em consideração que haverá quem tenha dificuldades.

Por isso,  oriento a todos para começar  com doses bem pequenas,  depois aumentar  a quantidade que estão
ingerindo a cada quatro dias. Ao fazer isso, dá à pessoa que está tomando essa substância a oportunidade de
aumentar sua tolerância e muitos pacientes relataram que nem mesmo ficaram chapados durante o tratamento.
Se o óleo de cânhamo for produzido adequadamente a partir de cepas sedativas muito potentes de cannabis
indica,  ou  frequentemente  quando  for  fabricado  a  partir  de  alguns  tipos  de  cruzamentos  de  sativa  com
predominância de indica, descobriremos que os efeitos de tais óleos promoverão sonolência e sono, que são
obviamente um parte importante do processo de cura.

Os pacientes devem estar cientes do fato de que este óleo também pode reduzir a pressão arterial, a pressão
ocular  e  os  níveis  de  açúcar  no  sangue.  Se  os  indivíduos  estão  tomando  medicamentos  para  tratar  esses
problemas,  eles  devem ser  capazes  de  reduzir  a  necessidade  do  uso  dos  medicamentos  que  estão  usando
atualmente muito rapidamente na maioria dos casos. Devo informar os pacientes que tomam medicamentos para
a pressão arterial que, uma vez que iniciam o óleo, muitas vezes seus problemas de pressão arterial não exigirão
mais o uso de produtos farmacêuticos, e isso também se aplica aos diabéticos e aos que sofrem de glaucoma.

Esteja ciente de que se o óleo for ingerido para tratar outras doenças e for tomado junto com medicamentos para
a pressão arterial, pode em alguns casos fazer com que a pressão arterial do paciente caia muito. Embora eu não
conheça ninguém que tenha passado por isso que tenha sofrido algum dano real, ainda sinto que se deve tentar
evitar essa situação, se possível. Portanto, verifique sua pressão arterial com frequência e, se os medicamentos
não forem mais necessários, não os ingira.

Pode  parecer  inacreditável  para  alguns  indivíduos  que  eles  possam  interromper  o  uso  dessas  substâncias
prescritas.  No entanto,  uma vez  que  se  percebe  o  potencial  de  cura  deste  medicamento  natural,  eles  logo
entendem que este óleo incrível pode substituir o uso de praticamente todos os produtos farmacêuticos.

Como o óleo é geralmente tolerado?

Todos  nós  temos  tolerâncias  diferentes  para  medicamentos  poderosos,  por  isso  incentivo  os  pacientes  a
permanecerem em sua própria zona de conforto ao determinar a dosagem que irão ingerir.  A tolerância da
maioria das pessoas aumenta muito rapidamente e, em média, uma pessoa normal geralmente leva cerca de 90
dias para ingerir o tratamento de 60 gramas. 60 gramas de óleo produzido adequadamente parecem ser capazes
de curar a maioria dos cânceres, a menos que o paciente tenha sido gravemente danificado pelo sistema médico
com quimio e radiação, etc.

Os pacientes que sofreram os efeitos da quimio e da radiação precisam de mais óleo para desfazer os danos que
o sistema médico  deixou para trás.  Em geral,  quando a pessoa se acostuma com os  efeitos  dos  óleos,  os
pacientes parecem gostar de tomar a substância. Mas devido à natureza não viciante deste medicamento, muitas
vezes aqueles que estão usando a substância se esquecem de tomar as doses corretamente. Não é que o óleo os
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esteja fazendo esquecer, é simplesmente porque seus corpos não sentem a necessidade de sua presença e isso
apenas destaca o fato de que a substância é verdadeiramente não viciante. Pois se não fosse, dificilmente o
paciente se esquecesse de tomar a dosagem, porque se viciasse, depois de oito horas, seus corpos estariam
clamando pela substância.

Existem efeitos colaterais com os quais devemos nos preocupar?

Alguns pacientes relataram sentir ansiedade ou paranóia com o uso desse medicamento. Maneiras de lidar com
isso serão discutidas quando a questão surgir um pouco mais adiante neste livro.

Os principais efeitos colaterais do óleo de cânhamo que me foram relatados são boa saúde, felicidade e uma boa
noite de sono. Portanto, o que mais alguém poderia pedir de um medicamento que está usando?

Muitas pessoas ingerem uma grande quantidade de produtos farmacêuticos todos os dias. Isso pode ser bom 
para o corpo?

Não  tenho  ideia  de  por  que  aqueles  que  vêem  os  perigosos  efeitos  colaterais  das  drogas  alopáticas  em
comerciais  de  drogas  ainda  considerariam  tomar  esses  medicamentos.  Parece  que,  sem  pensar,  muitos
indivíduos obedecem às ordens do médico e um bom número dessas mesmas pessoas tende a rejeitar o uso de
remédios  de maconha.  Simplesmente  por  causa de mentiras,  eles  foram contados por  seus  governos e  por
aqueles  que estão nas sombras atrás da indústria  farmacêutica.  Ninguém morre com o uso de remédios  de
maconha e não há danos causados. Eu gostaria de poder dizer o mesmo sobre o que os médicos prescrevem para
nós todos os dias, mas, infelizmente, dificilmente é o caso.

Às vezes, as diferentes interações que esses chamados medicamentos causam são suficientes para nos colocar
em uma sepultura precoce. Mas mesmo se não tivermos problemas imediatos, seu uso ainda representa um
perigo. Com o tempo, os produtos químicos e os venenos que esses medicamentos contêm se acumulam em
nossos corpos, o que também pode causar graves problemas de saúde que muitas vezes podem levar à morte.
Mesmo coisas simples como comprimidos de aspirina causam milhares de mortes em todo o mundo todos os
anos. Portanto, não acho que nenhum de nós deva confiar na indústria farmacêutica ou em qualquer coisa que
ela forneça. Se você deseja ver o verdadeiro poder de cura, então recorra à Mãe Natureza, pois você encontrará
muito pouco em uma fábrica de pílulas que seja de muito benefício.

Como os pacientes comparam os efeitos colaterais do óleo de cânhamo aos de medicamentos químicos?

Não há comparação real entre os efeitos colaterais do óleo de cânhamo e os produtos químicos tóxicos que o
sistema médico fornece. Essas substâncias que os médicos fornecem são algo que não devemos ter em nossos
corpos porque são tóxicas  para  o fígado.  Isso significa  que esses  chamados medicamentos  não devem ser
ingeridos, pois envenenam nosso fígado e prejudicam sua função. Além disso, seu uso pode causar uma série de
outros problemas de saúde que poderiam ser evitados se o óleo de cânhamo fosse usado.

Com o uso de medicamentos químicos, muitas vezes nos expomos a efeitos colaterais que podem ser ainda
piores do que o que estava sendo originalmente tratado. Alguns pacientes com doenças como câncer e diabetes,
etc.,  até  me  disseram  que  suas  condições  eram  causadas  pelos  medicamentos  que  os  médicos  vinham
fornecendo. Portanto, parece que muitas vezes os próprios médicos são, pelo menos parcialmente, responsáveis 
pela situação médica atual do paciente. Muitos pacientes descreveram para mim em detalhes os horríveis efeitos
colaterais que encontraram causados pelos medicamentos que foram prescritos, então eu tentaria evitar seu uso,
se possível.

Já que a química de nossos corpos e nossa tolerância a muitas outras substâncias variam muito. Freqüentemente,
os médicos não têm ideia dos efeitos que o acúmulo de diferentes medicamentos químicos pode ter sobre nossa
saúde e bem-estar. Não há dois de nós iguais, e diferentes medicamentos misturados são nada menos do que um
coquetel químico venenoso, que em alguns casos pode ter consequências completamente inesperadas para a
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saúde do paciente. Então, como qualquer médico seria capaz de fatorar todas as incógnitas para determinar o
que é seguro e o que é inaceitável?

Sinceramente, acho que doenças como o mal de Alzheimer e muitas outras doenças costumam ser causadas pela
mistura de produtos químicos prescritos pelos médicos. Muitos pacientes me contaram sobre os problemas que
encontraram com o uso de fármacos, mas assim que pararam de tomar essas substâncias e começaram a ingerir
o  óleo,  os  problemas  desapareceram.  Para  resumir  as  coisas  sem rodeios,  se  os  medicamentos  à  base  de
cânhamo forem produzidos de forma adequada, eles são extremamente seguros e inofensivos de usar, mas o que
os profissionais médicos fornecem não é.

É possível comparar os efeitos da medicina alopática e empírica?

No que me diz respeito, não há comparação entre a medicina alopática e a medicina empírica. A medicina
alopática é, em sua maior parte, apenas uma mistura de substâncias químicas nocivas e venenos que ninguém
deveria  ingerir.  A medicina  empírica  (medicamento  de  plantas)  tem sido  usada  há  milhares  de  anos  e  os
medicamentos produzidos a partir do cânhamo são incomparáveis  quando se trata de segurança. A natureza
medicinalmente eficaz e inofensiva das resinas de cânhamo a partir das quais o óleo é produzido torna a planta
do cânhamo a "Rainha de toda a Medicina Empírica".

Ao longo dos anos, tenho estado em contacto com muitos pacientes  que usaram tudo o que estava ao seu
alcance para tratar as suas doenças e depois de tudo o mais ter falhado, eles procuraram-me. Acho que os
pacientes que usaram medicamentos alopáticos e empíricos estão mais qualificados para falar sobre a diferença
entre medicamentos químicos e óleo de cânhamo do que eu. Mas, infelizmente, muitos ainda estão com medo
de se apresentar, então eu só posso retransmitir o que eles relataram.

A maioria desses pacientes me disse diretamente que preferia usar óleo de cânhamo em vez dos medicamentos
que  seus  médicos  forneciam.  Simplesmente  porque  funcionou  muito  melhor,  não  teve  efeitos  colaterais
desagradáveis e, em pouco tempo, muitos poderiam voltar a viver uma vida normal. Eles não experimentaram
esses  efeitos  de  cura  pronunciados  com o  uso  de  medicamentos  alopáticos  e  a  maioria  sentiu  que  esses
medicamentos  estavam  causando  muitos  danos.  Acho  que  isso  diz  muito  sobre  por  que  eu  agora  nem
consideraria o uso de medicamentos alopáticos e, em um futuro próximo, acho que muitos mais começarão a
sentir o mesmo.

Existe algum motivo para se preocupar com o vício em THC?

Extratos da planta do cânhamo também podem ser usados para tornar mais fácil para aqueles que são viciados
em substâncias perigosas abandonarem seu uso. O sistema nos diz que a maconha tem um efeito de porta de
entrada, que fará com que aqueles que a usam joguem fora suas vidas e se tornem viciados em drogas pesadas.
Declarações como essa são um total absurdo. Como pode um medicamento útil para quebrar vícios fazer com
que alguém se torne viciado nas mesmas substâncias perigosas que causam o problema?

Eu concordaria que o óleo de cânhamo é uma porta de entrada para a droga, mas é uma porta de volta para as
pessoas que sofrem com vícios e não leva aqueles que o usam para a destruição, como nossos governos querem
que acreditemos. Depois de saber realmente o que os medicamentos produzidos a partir dessa planta podem
fazer, você descobrirá que seus usos medicinais são ilimitados.

Agora vamos dar uma olhada nos efeitos “devastadores” de uma overdose muito grande de óleo de cânhamo.
Este medicamento causa uma condição semicomatose chamada sono e, quando produzido a partir das cepas
certas, também é um analgésico muito mais eficaz do que a morfina. Se uma pessoa comum agüentasse demais,
sem dúvida, ela dormiria por um bom tempo, mas, quando acordasse, estaria ilesa e não sofreria vícios.

Já forneci esse medicamento a muitos pacientes, mas não conheço nenhuma condição que impeça um paciente
de usar essa substância com bons resultados; ainda assim, com o tempo podemos descobrir que existem aqueles
que não podem. Tudo o que estou dizendo é que não conheço nenhum medicamento que seja mais eficaz e
seguro de usar e tenho certeza que o sistema médico não usa nada que possa dizer o mesmo. Agora observe os
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efeitos do óleo de cânhamo e os efeitos do que o sistema médico fornece. Acho que você vai concordar que tirar
a dose de medicamentos de maconha é a desculpa mais idiota que eles poderiam ter inventado, quando você
considera a natureza prejudicial e perigosa das substâncias que eles estão usando atualmente para tomar o seu
lugar.

Este medicamento pode ser ingerido, usado topicamente, vaporizado ou você também pode usá-lo na forma de
supositório com bons resultados. Quando você começa a ingerir o óleo, pequenas doses minúsculas tomadas
com cerca de oito horas de intervalo são melhores no início. Se você está sofrendo de uma doença grave e está
tomando analgésicos fortes, aumente o tamanho da sua dosagem o mais rápido possível e tente interromper o
uso dessas substâncias perigosas.

Para aqueles que acham que precisam de orientação, já que foi o seu médico quem primeiro administrou todos
esses produtos químicos viciantes e desagradáveis, peça-lhes conselhos sobre a melhor forma de interromper o
uso dessas substâncias. Se o seu médico não estiver disposto a ajudar, consulte um naturopata ou homeopata
para  obter  aconselhamento.  Em  muitos  casos,  no  passado,  vi  pessoas  pararem  de  tomar  medicamentos
desnecessários sozinhas, sem nenhum conselho de ninguém.

Ao iniciar o tratamento com o óleo, muitos pacientes que estão tomando medicamentos à base de opiáceos
podem cortar instantaneamente o uso dessas substâncias perigosas pela metade. Na maioria dos casos, dentro de
uma a duas semanas, o paciente pode abandonar totalmente esses medicamentos e sofrerá menos sintomas de
abstinência.

Este  medicamento  não  tem  o  objetivo  de  deixá-lo  chapado,  mas  sim  de  permitir-se  ser  curado  por  uma
substância  natural  que  não  faz  mal.  Agora,  por  que  deveríamos  nós,  como humanos,  permitir  que  outros
continuem nos negando o uso deste medicamento? O uso medicinal gratuito do cânhamo é a questão mais
importante  de  nosso  tempo  e,  uma  vez  que  tantos  estão  morrendo  desnecessariamente,  todas  as  outras
preocupações empalidecem em comparação. O cânhamo é um medicamento para as massas que praticamente
qualquer pessoa pode cultivar e produzir. Agora, inúmeras pessoas em todo o mundo estão produzindo seus
próprios medicamentos e obtendo os mesmos resultados que descrevemos em nossas informações. O tempo de
mudança  está  próximo.  Junte-se  a  nós  para  ajudar  a  acabar  com o  sofrimento  de  tantas  pessoas  e  trazer
esperança a um mundo que de outra forma seria desesperador.

A planta do cânhamo foi colocada nesta terra para todos nós usarmos livremente como alimento, fibra, remédio,
energia e uma infinidade de outras aplicações. Na última contagem, mais de 50.000 coisas diferentes podem ser
produzidas a partir  desta planta  incrível.  Quando essas restrições  ilegais  forem removidas,  isso colocará as
pessoas de volta na terra a que pertencem. Mais uma vez, eles entrarão em contato com a natureza e se tornarão
muito  mais  autossuficientes.  Milhões  de  empregos  estariam  à  disposição  nas  indústrias  de  maconha
ecologicamente corretas e, em pouco tempo, poderíamos ter uma economia à base de maconha ”. Rick Simpson,
Hemp: The Most Medicinal Plant

“Quando comecei a tomar o óleo, tive efeitos colaterais“ horríveis ”, devo ter comido meia caixa de donuts !!!
Ha  Ha  Ha  !!!  Eu  gostaria  de  ter  um pouco  mais.  Dormi  maravilhosamente!  Todos  os  dias,  eu  esperava
ansiosamente pela noite para poder dormir. Eu tomava um pouco de óleo às 7:00, adormecia por volta das 9:30
e dormia até 8:30. Maravilhoso!!!" Tom

“Irônico ouvir tantas histórias de pessoas tomando concentrados de maconha, diariamente,  sem histórias de
terror,  sem vícios,  sem efeitos colaterais  ou mortes relacionadas,  mas os legisladores locais lutam contra o
cultivo,  uso  e  venda  de  maconha  no  interesse  do  'público  preocupações  com  a  segurança  ',  que  é  um
encobrimento  para  sua  lealdade  à  Big  Pharma e  ao'  suborno financeiro  do  Booze-Baron para  restringir  o
crescimento da indústria da cannabis nos EUA ... ”Raphael

“Comecei a dar o óleo ao meu pai esta semana. Câncer de próstata avançado que se espalhou para alguns pontos
nos ossos. Até agora ele dorme muito e recuperou o apetite. Ele não estava comendo nada devido à dor de
radiação na garganta. Além disso, parte de sua ansiedade se transformou em acontecimentos aparentemente
alegres em sua cabeça!
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Ele ainda está recebendo analgésicos no hospital, que são úteis para dores agudas, até que as coisas estejam sob
controle. Os médicos não sabem sobre o óleo. Chegamos até a sugerir a ideia de combinar óleo com remédios,
mas  os  médicos  voltaram  com  invenções  de  efeitos  colaterais  monstruosos.  Queria  pedir-lhes  que  nos
mostrassem os estudos, mas não quero prejudicar a libertação de papai, já que fomos marcados como 'difíceis'
por questionar a necessidade de remédios em excesso que o tornam cada vez pior.

Eu não desejaria tratamento de câncer em hospital para meu pior inimigo. Eu tinha ouvido histórias de terror,
mas acho que em algum nível pensei que as coisas seriam diferentes para meu pai. Espero sinceramente que não
seja tarde. ” Edmundo

- Edmundo, eles estavam certos sobre os possíveis efeitos colaterais, mas esses seriam causados pelos produtos
químicos que eles administram a ele, não pelo óleo. Quanto antes você o levar de volta para casa e enchê-lo de
óleo, melhor será a chance. Nunca é tarde demais para começar com o óleo, a única dúvida é se não é tarde
demais para se adiantar à doença. Mas isso está diretamente relacionado com a quantidade de óleo que você
conseguirá colocar nele e com que rapidez.

Com isso, não estou dizendo que você não deva seguir o protocolo ou que deva começar com grandes doses.
Leve-o para casa, siga o protocolo e esperemos pelo melhor. JB

“Olá Jindrich, quero compartilhar alguns dos“ efeitos colaterais ”do óleo. Já faz um tempo que faço o meu e
também compro no dispensário  (melhor  como o  meu!),  Não tenho nenhum problema especial  ou doença,
provavelmente ingeri perto de 30 ml desde 2012, então ...

* não posso mais beber álcool ... um copo de vinho e estou fora! Eu não estava tentando parar de beber, mas
realmente meu corpo está rejeitando isso completamente e é muito bom ter a mente clara!

* A íris dos meus olhos está completamente verde ... chega de pontinhos marrons aqui e ali (se você conhece a
iridologia esses pontinhos são uma indicação de mau funcionamento de órgãos ou mesmo de falecimento),
então olhos claros significam ótima saúde! 

* O mesmo efeito para o meu cão pastor de 10 anos - olhos claros e muita energia! (Ele tomou cerca de 6
doses). O óleo e todos os efeitos colaterais inesperados !! Obrigado a você e ao Rick por todos os seus esforços
para compartilhar este medicamento com o mundo. Com muito amor, Estelle “

“Posso dizer que minha cadela (cadela pastor) tinha câncer de glândula de leite, caroços grandes. Eu dei a ela 2
gotas diárias antes da noite. Em 3 semanas TODOS SEI !!! (É como o câncer de mama em humanos também
sensíveis ao estrogênio !!!). E salvou a vida da minha amiga, ela tinha câncer de bexiga - sumiu. TÃO FELIZ
por poder ajudar pessoas e animais. ” Dolly

“Eu dou a todos os meus três cães uma gota de óleo diariamente como preventivo para o câncer, depois de
perder todos os cães no passado para o câncer.” Roger

“Eu escrevi na semana passada sobre vômito no óleo. Finalmente parei e ainda estou usando o mesmo lote de
óleo. Estou me sentindo ótimo agora. Acho que estava desintoxicando todas as drogas farmacêuticas do meu
sistema. Foi uma experiência terrível, mas a desintoxicação nunca é divertida. ” Robin

“Eu não tenho certeza, mas meu palpite é que você tomou muito cedo. Existe uma coisa chamada "alto demais"
que pode fazer algumas pessoas vomitarem. Sei disso por experiência pessoal. (Acabei de perceber que parecia
meio condescendente, mas não foi isso que eu quis dizer.) ”Tina

”Tina,  eu também pensei  nisso e  tive muitas  perguntas  sobre por que eu estava tão doente.  Eu realmente
acredito que foi desintoxicação por causa do que aconteceu comigo em dezembro passado. Meu oncologista me
disse que eu estava nos “estágios finais”,  pois havia ficado sem óleo e recebi  uma injeção intravenosa de
Zometa para ajudar  a fortalecer  meus ossos.  Acontece que o óleo estava funcionando como uma pílula  de
alergia e me salvando dos efeitos do Zometa. Sem o óleo, fiquei anoréxica, estava com muitas dores porque o
Zometa estava entrando nos meus ossos e estava vomitando, tendo calafrios e hospitalizado.
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Desde aquele incidente, eu não conseguia nem sentar no estilo indiano porque minhas juntas e quadris doíam
muito. Quando comecei a usar o óleo, estava bem no início, mas depois fiquei doente aos poucos. Então fiquei
muito doente e quando passei dias vomitando e me sentindo péssimo, algo estranho aconteceu, todas as minhas
articulações desapareceram e não tenho mais dores nas articulações após 6 meses. Sou flexível novamente. Eu
só posso acreditar que o óleo tirou aquela porcaria das minhas articulações que pode ficar com você por um ano.
” Robin

“É muito importante obter o máximo possível de um paciente terminal o mais rápido possível. A maioria dos
pacientes  terminais  foi  submetida  a  quimio  /  radiação,  analgésicos,  etc.  Certifique-se  de  que  seja  feito
corretamente e comece a tomar o máximo possível o mais rápido possível e eu não pararia de tomá-lo pelo
menos até que o câncer tivesse desaparecido completamente! ” Bonny

“Quando seus médicos lhe disserem:“ você é terminal ”, você não gostaria de tentar o que quer que esteja por
aí? Pense nisso ... Depois de um diagnóstico desses, o que você tem a perder? Eu tenho uma sobrinha que está
viva hoje ... por causa deste óleo ... Preciso dizer mais? ” Carol

“Essa sou eu, sua sobrinha. Realmente funcionou. ” Joanne

“Eu fiz uma meia maratona, levantei $ 5000 para pesquisas sobre o câncer. Mal sabia eu que já havia uma cura,
porra, e eles não dariam para mim. Eles me deram quimioterapia muito forte duas vezes. Eles arruinaram meu
fígado; eles arruinaram meus rins. Eles me mandaram para casa para morrer em abril do ano passado. Eles
disseram que eu não viveria por seis semanas. E aqui estou eu hoje, ainda vivo, porque descobri como fazer
meu próprio remédio para poder estar aqui hoje.

Precisamos contar a todos sobre essa cura.  Todo mundo precisa saber:  existem produtos reais  de maconha
medicinal que vão ajudá-lo a viver e ajudar a viver seus amigos que têm câncer. Todo mundo precisa saber:
ninguém precisa morrer de câncer. Existe uma cura, sempre houve uma cura. Eles apenas ... Big Pharma não
nos deixa ter isso. Como eles ousam?! A pesquisa do câncer é uma indústria de bilhões de dólares ... E o que
eles estão fazendo? Eles estão matando pessoas como eu com suas drogas. Isso é besteira! Existe uma cura! O
óleo Phoenix Tears funciona! Diga a todos. Por favor!" Joanne

“Oi, eu tenho fé no óleo e atualmente estou usando para minha mãe que tem câncer, mas eu tenho uma dúvida,
você diz que deveria ser consumido 2 onças em três meses, mas minha mãe está muito fraca por causa da
doença e só levei como uma onça e está prestes a cumprir três meses, mas ainda estou tomando, e eu quero
saber  se  é  o  mesmo efeito,  porque  você  disse  que  deveria  ser  em três  meses.  Por  favor,  responda-me  a
mensagem porque estou preocupado. ” Esmeralda

“Não se preocupe muito com o quanto ela tomou até agora. Continue tentando fazer com que ela coma um
pouco mais. Diga para ela comer um pedaço maior do que nunca, quando ela for dormir à noite, aos poucos ela
vai  conseguir comer mais.  Certifique-se de que ela  coma uma dose maior  à noite  e ela  desenvolverá uma
tolerância mais rápido. Meu pai fez a mesma coisa nos primeiros três meses. Demorou muito até conseguir
comer mais de meio grama por dia e o câncer estava desaparecendo mesmo quando ele mal comia 1/4 grama
por dia (o tumor estava diminuindo). Agora ele pesa cerca de um grama por dia e comeu mais de cem gramas
em 10 meses. Boa sorte!" Jose

Substituição de Medicamentos

“Com a minha experiência com o óleo, pessoalmente não conheço um único medicamento farmacêutico que
estaria disposto a usar. Tenho várias razões para isso, mas a principal é que não são necessárias. Seu corpo só
pode processar o que seus ancestrais costumavam comer; não está pronto para processar produtos químicos de
qualquer tipo e consumir produtos químicos acabará por causar problemas. Eles podem ajudar com a condição
de que você está sofrendo agora, mas você pagará o preço mais tarde. O óleo ressoa com o DNA humano e
ajuda a regenerar e rejuvenescer as células de todo o corpo. O óleo atua seletivamente e ataca tudo o que é
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prejudicial à saúde em seu corpo. Além disso, o óleo não produz efeitos colaterais prejudiciais. Em um pequeno
exagero, gostamos de dizer que os únicos efeitos colaterais do uso do óleo são sono, felicidade e saúde. Isso não
quer dizer que um paciente não experimentará estados incomuns de corpo e mente, especialmente quando toma
mais óleo do que está acostumado. Mas, mesmo que o façam, se usarem óleo de cânhamo de alta qualidade,
simplesmente irão tirar uma soneca e dormir um pouco. Não adianta tentar combater os efeitos do petróleo, é
melhor simplesmente deixá-lo funcionar e fluir com ele. “JB

“Ok, então eu tenho que compartilhar isso. Peguei óleo de um amigo em outro estado. A primeira coisa que tirei
foi de um dispensário e tive a sensação de que não era o que deveria ser. Eu estava tomando uma boa dose a
cada poucas horas e não parecia estar fazendo muito. Quando recebi as coisas do meu amigo ontem, achei que
poderia pegar a mesma quantidade que tinha recebido das coisas do dispensário. Cara, eu estava errado! Vocês
não  estão  brincando  quando  dizem começar  devagar!  Quando você  tem o  produto  real,  é  definitivamente
potente! Infelizmente eu não tive uma boa experiência em tudo, grande paranóia e não consegui dormir a noite
toda. Meu filho realmente teve que vir e me “tomar conta”! Estou muito cansado hoje e ainda sentindo os
efeitos, então provavelmente não vou tomar nenhum hoje e se eu tomar menos de meio grão de arroz! Acho que
o lado bom é que não sinto dor esta manhã.

- Casey, lol. Provavelmente há um pouco de sativa no novo lote, então tente conseguir outro. O óleo produzido
com o que recomendamos não faz isso. Eu tentaria um novo lote ou metade do que você pegou. Essas sensações
desagradáveis  podem ocorrer às vezes com alguém, mas depois que você aprende a lidar com elas, elas não
representam um grande problema, como sua babá provavelmente poderá confirmar.

Mas, novamente, como eu disse, provavelmente há um pouco de sativa energizante no óleo. Mas talvez tenha
melhores efeitos analgésicos do que o óleo anterior. Tente pegar menos e veja como funciona. Se você também
não gostar da segunda vez, dê ao seu filho para fins recreativos ou use topicamente (para beleza, etc.), e peça a
ele algo mais potente e sedativo que atenda aos requisitos especificados em nosso "instruções." Atenciosamente,
JB

“Funciona para todos os tipos de doenças e enfermidades. Se você estiver tomando, preste atenção aos seus
níveis de potássio, pois eles parecem cair em algumas pessoas. Para qualquer pessoa com problemas renais,
hepáticos  e  cardíacos,  procure  suplementos  glandulares  em  combinação  com  RSO  e  q10  para  efeitos
regenerativos. ” Mateus

“Apenas os canabinóides regulam as células. A maioria das pomadas / substâncias para feridas são desinfetantes
e  apenas  tentam  criar  uma  situação  ideal  para  o  corpo  se  curar.  Os  canabinóides  são  antibacterianos  /
antifúngicos / antivirais etc. etc. e regulam as células de modo que as células danificadas feias sejam reguladas e
não parcialmente reparadas e copiadas. Em outras palavras, é menos provável que você tenha cicatrizes pelo uso
de canabinóides em feridas porque as células são reguladas com a seguinte lógica:

Estou um pouco danificado? - Sim = Autofagia para reciclar / reparar a célula. Estou muito danificado? - Sim =
morte celular programada (apoptose)

Já passei da data de validade? - Sim = morte celular programada (apoptose)

Estou  excessivamente  danificado?  Sim  =  Necrose.  Quando  os  danos  são  tão  graves,  a  menos  que  os
canabinóides  sejam  aplicados  na  área,  os  canabinóides  endógenos  no  sangue  geralmente  não  conseguem
alcançar as células e regulá-las, resultando em carne podre / necrose.

O câncer geralmente resulta de uma célula danificada que permanece desregulada porque seus receptores CB
não estão funcionando devido ao dano.

As substâncias que são conhecidas por causar câncer são geralmente aquelas que demoram a sair do corpo e
causam um dano celular constante ao longo de sua jornada.

Quanto mais frequentemente as células são danificadas, maior a chance de uma célula existir sem receptores CB
funcionando. ” Scott
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Cura o câncer com o óleo

A julgar pelas observações do número de pacientes que você tratou, o óleo é eficaz para todos os tipos de 
câncer ou você está ciente de algum tipo de câncer no qual ele não o ajudará?

“O óleo é eficaz no tratamento de todos os tipos de câncer de pele e, até onde sei, o mesmo se aplica a cânceres
internos e outras condições médicas. Após anos de experiência em lidar com pacientes que sofriam de todos os
tipos de problemas médicos. Posso dizer honestamente que não conheço nenhuma condição para a qual o óleo
não seja um tratamento eficaz.

O óleo de cânhamo de alta qualidade, quando feito e usado de acordo com minhas instruções, parece funcionar
em todos os tipos de câncer e não tenho conhecimento de nenhum tipo de câncer que não seja eficaz de tratar.
Há algum tempo, ouvi falar de um estudo que afirmava que o THC pode causar um certo tipo de câncer, mas
acho que isso foi apenas mais uma propaganda que foi lançada para impedir o público de aprender a verdade.
Só posso dizer que este estudo deve ser falho e agora explicarei por que cheguei a essa conclusão.

Simplificando, a maioria das pesquisas nos diz que o câncer é apenas células em mutação que puderam se
multiplicar devido a um problema subjacente presente no corpo do paciente. THC mata células em mutação.
Então, como o THC pode produzir as mesmas células que é tão bom em destruir?

Se você estiver procurando por tratamentos que podem causar câncer, não procure além da quimioterapia e da
radioterapia. Ambos os chamados “tratamentos” são muito cancerígenos, então, em outras palavras, eles podem
causar  e  causam câncer.  Mesmo  uma  tomografia  computadorizada  expõe  o  corpo  a  uma  grande  dose  de
radiação. A radiação faz com que as células sofram mutação e isso é o que todos nós já ouvimos dizer que o
câncer é, células mutantes ”. Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

O óleo pode ser usado junto com quimioterapia e radiação?

“Quando os pacientes me fazem essa pergunta, digo que sim, o óleo pode ser usado junto com a quimio e a
radioterapia. Não tenho dúvidas de que o uso desse óleo seria muito benéfico e lhes daria uma chance melhor de
sobreviver  aos  efeitos  que  esses  tratamentos  causam.  Ainda  assim,  por  que  alguém  em  sã  consciência
consideraria tomar quimio e radioterapia?

A quimioterapia e a radiação não curam o câncer, mas causam-no e, no passado, recusei-me a fornecer óleo a
pessoas que pretendiam fazer os chamados tratamentos. Por que devo correr o risco de ir para a cadeia para
produzir o óleo de alguém que planeja fazer tratamentos como esse do sistema médico? Se uma pessoa opta por
fazer quimio ou radioterapia, por suposto, a escolha é dela. Mas, do meu ponto de vista, acho que seria tolice da
minha  parte  fornecer  a  cura,  se  esses  indivíduos  estão  tão  decididos  a  permitir  que  o  sistema  médico  os
envenene. É como fornecer um antídoto enquanto bombeia o veneno nas veias do paciente.

No passado, forneci este medicamento a pacientes que desejam um tratamento eficaz, que não faça mal e que
lhes  dê  uma boa  chance  de  sobreviver.  Mas  considero  que  a  maior  parte  do  que  o  sistema  médico  está
fornecendo é mais sobre assassinato do que medicina. É por isso que digo às pessoas com problemas médicos
graves que tomem o óleo e fiquem longe do sistema médico e de seus médicos.

A menos que os profissionais médicos comecem a se comportar racionalmente em relação ao tratamento do
câncer, acredito que é melhor para o paciente não procurar aconselhamento algum. O que o sistema médico
fornece no final geralmente causa muito mais danos do que benefícios e diminui a chance de sobrevivência do
paciente.  Os danos causados  e deixados pela quimio e radiação na maioria dos casos causarão a morte do
paciente, a menos que ele ingira grandes quantidades de óleo para se desintoxicar. A grande maioria das pessoas
que tomam quimio e radioterapia morre por causa dos efeitos que esses tratamentos causam, e não do câncer
para o qual estavam sendo tratados.
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Como eu disse, por experiência própria, o óleo parece funcionar em todos os tipos de câncer, mas algumas
pessoas fizeram o tratamento e depois se recusaram a tomá-lo. Não posso explicar seu comportamento a não ser
para dizer que no final parecia que eles não estavam dispostos a romper com o sistema médico. Poucos fizeram
isso e, pelo que eu sei,  no final todos esses pacientes morreram. Eu gostaria  de poder explicar  por que as
pessoas fazem as coisas que fazem e por que são tão imprudentes com suas vidas. Mas, a menos que estejam
dispostos a se educar sobre o que o sistema médico tem reservado para eles, espero que isso continue. ” Rick
Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Taxa de sucesso para pacientes com câncer?

“Quando as pessoas vêm a mim com um diagnóstico de câncer e se recusam a fazer quimioterapia ou radiação,
é quase certo que elas podem ser curadas, a menos que tenham esperado até que estejam prestes a morrer para
fazer o tratamento, ou se recusem a fazê-lo ingerir o óleo de maneira adequada.

O câncer pode até mesmo ser revertido em cerca de 75% das pessoas que foram gravemente danificadas pelo
sistema médico se tomarem o tratamento com óleo de maneira adequada. No entanto, há cerca de 1 em cada 4
que foram tão gravemente danificados que o melhor que se pode esperar é dar-lhes uma qualidade de vida muito
melhor enquanto ainda estão conosco. Mas para os pacientes nessa situação, ingerir o óleo ainda faz sentido,
pois vai aliviar muito seu sofrimento e, muitas vezes, eles viverão muito mais do que o esperado.

Mesmo que você possa curar o câncer, no final os danos da quimioterapia e da radiação muitas vezes causam a
morte do paciente, a menos que o dano causado possa ser reparado. Esses indivíduos não estão morrendo de
câncer; na verdade, estão morrendo por causa dos chamados “tratamentos médicos” que receberam do sistema
médico. Como você pode ver, o óleo de cânhamo tem uma taxa de sucesso incrível, especialmente quando
nenhum médico está envolvido. Mas se o sistema médico começasse a se comportar racionalmente e a usar esse
medicamento como deveria, acho que as taxas de sobrevivência poderiam aumentar ainda mais.

Quantas pessoas que você conhece se curaram com o óleo?

Desde 2003, forneci este óleo a cerca de 5.000 pessoas que sofriam de todos os tipos de problemas médicos.
Muitos  desses  pacientes  tinham vários  problemas  médicos  que  precisavam de  atenção,  mas  a  maioria  foi
controlada ou curada com o uso desse óleo. Devido ao status ilegal deste medicamento, não mantive registros,
mas é seguro dizer que vi centenas de pessoas curadas com cânceres externos e internos, além de um grande
número de outras doenças.

Além disso, recebo um grande número de e-mails todas as semanas de todo o mundo, contando-me o quanto
esse óleo tem ajudado pacientes em terras distantes. Quando colocamos as instruções em nosso site e lançamos
o documentário “Run From the Cure”, explicando às pessoas em todos os lugares como elas podem se curar,
isso  chamou  muita  atenção  e  muitos  usaram essas  informações  para  ajudar  a  fornecer  medicamentos  aos
necessitados isso funcionou. Uma vez que este óleo é tão fácil de produzir, um número incontável de pessoas
em todo o mundo já experimentou seus benefícios e é minha esperança que em um futuro próximo todos nós
tenhamos a liberdade de fazer o mesmo. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

É tarde demais para começar a usar o óleo?

“Nunca é tarde para começar  a usar este  medicamento  incrível.  Mesmo as pessoas  que foram gravemente
danificadas pelo sistema médico ainda têm uma boa chance de se recuperar. Tínhamos um senhor com câncer
de pulmão que estava hospitalizado e os médicos haviam lhe dado 24 horas de vida. Apesar da oposição do
sistema médico, seu filho deu-lhe uma grande dose de óleo e ele deixou o hospital no dia seguinte. Cerca de
quinze meses depois, este veterano de 83 anos morreu, mas não de câncer de pulmão, ele faleceu devido a um
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problema cardíaco pré-existente de que sofria há anos. Durante os meses extras que viveu, ele gozou de boa
qualidade de vida e morreu durante o sono, sem dor. Não é melhor do que morrer em um hospital, afogando-se
em seu próprio fluido de câncer de pulmão?

Obtivemos ótimos resultados no tratamento de pessoas com câncer em estágio 4 e que não tinham expectativa
de vida. É claro que não poderíamos salvar todos, mas uma coisa é certa, salvamos muito mais do que o sistema
médico poderia com seus tratamentos insanos e taxas de sobrevivência sombrias. Como afirmei anteriormente,
este óleo é eficaz no tratamento de todos os tipos de câncer, mas os resultados que frequentemente testemunhei
em  pessoas  que  sofrem  de  câncer  de  pulmão  e  leucemia  foram  verdadeiramente  surpreendentes.
Freqüentemente,  esses  tipos  de  câncer  respondem muito  dramaticamente  ao  tratamento  com óleo  e  não  é
incomum que os pacientes vejam melhorias em suas condições diariamente.

Sempre incentivo aqueles que estão tomando o óleo a colocá-lo em seu sistema o mais rápido possível. A ideia
é que quanto mais rápido eles podem ingerir o óleo carregado de THC em seus corpos, mais rapidamente eles
podem curar  o  câncer  e  outras doenças.  Isso garantirá  que o paciente  tenha uma chance  muito  melhor  de
sobreviver, mas ainda assim ele não será prejudicado.

Digo a todos com condições graves de risco de vida: “O petróleo salvará sua vida ou facilitará sua saída”.
Mesmo que o  paciente  venha a  falecer,  ele  o  fará  com dignidade  e  os  efeitos  de todos  aqueles  horríveis
analgésicos podem ser evitados. Nosso objetivo é salvar o máximo que pudermos, mas para aqueles que não
podem ser ajudados, ainda é bom saber que eles não terão que passar por uma morte dolorosa e agonizante,
como outras pessoas com as mesmas condições devem passar em hospitais ”. Rick Simpson, Hemp: The Most
Medicinal Plant

Algumas pessoas são mais difíceis de curar do que outras?

“As pessoas mais difíceis de curar são aquelas que se deixaram prejudicar gravemente pelo sistema médico.
Quimioterapia e radiação são tratamentos cancerígenos, ou seja, causam câncer. Se o paciente puder sobreviver
a esses chamados tratamentos, ele poderá testemunhar uma redução no tamanho do tumor. Mas, no final, esses
tratamentos  envenenam tanto  o corpo que  eles  ficam sem sistema imunológico  para  protegê-los.  Isso,  em
conjunto com os efeitos cancerígenos dos próprios tratamentos, ajuda a espalhar o câncer para outras partes do
corpo.

Como o paciente não tem mais um sistema imunológico que funcione adequadamente para protegê-lo, ele agora
é incapaz de se defender de muitos problemas médicos que podem causar sua morte. Qualquer pessoa racional
não deve ter problemas para entender por que os tratamentos fornecidos pelo sistema médico não funcionam.
Mesmo  assim,  os  médicos  continuam  a  nos  dizer  que  não  existem  outras  formas  de  tratamento  eficazes
disponíveis. Acho que isso prova que, se você paga aos médicos e outros profissionais dinheiro suficiente para
não entender algo, na maioria dos casos eles ficam felizes em obedecer.

Devo  também  mencionar  o  fato  de  que,  muitas  vezes,  os  pacientes  já  estão  tomando  medicamentos  que
bloqueiam  seus  receptores  canabinóides  ou  interferem  na  função  do  sistema  endocanabinóide.  Esses
medicamentos incluem Remonabant, Surinabant,  Taranabant e Ibipenabant, apenas para citar alguns. Já que
foram os médicos que prescreveram essas substâncias em primeiro lugar, acho que isso é algo que deve ser
discutido  com  eles.  Este  é  um  dos  motivos  pelos  quais  digo  aos  pacientes  para  pararem  de  tomar  os
medicamentos químicos o mais rápido possível. Se a função dos receptores canabinóides estiver prejudicada,
isso tornará essas pessoas muito mais difíceis ou impossíveis de tratar.

Muitas pessoas hoje parecem pensar que o poder de nossas mentes tem muito a ver com a recuperação de
doenças graves. Freqüentemente, eles têm certeza de que uma atitude positiva e uma forte crença no tratamento
que está  sendo usado são muito  importantes  quando se trata  de cura.  Mas a  maioria  das  pessoas  que me
procuraram não acreditavam, quando começaram o tratamento, que esse óleo fosse benéfico. Portanto, embora
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eu concorde que o poder do pensamento positivo possa ser útil, a grande maioria das pessoas que tratei parecia
ser capaz de se curar muito bem sem ele.

Tendo a ver o sucesso da cura como algo mais relacionado com a medicação adequada que está sendo usada, e
não com o estado de espírito do paciente. Espero que muitos que acreditam na retórica da nova era tendam a
discordar, mas não tenho razão para distorcer os fatos sobre o que testemunhei. Além disso, nossos animais de
estimação e outras formas de vida animal também possuem receptores canabinoides em seus corpos, de modo
que também podem se beneficiar  dos  efeitos  desse  óleo.  Tratei  muitos  animais  e,  embora  algumas dessas
criaturas fossem bastante inteligentes, tenho certeza de que os milagres que esse óleo produziu não tiveram nada
a ver com pensamento positivo. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Leucemia

“Se  você  trata  alguém  que  tem  leucemia  com  óleo  de  cânhamo,  geralmente  produz  resultados  muito
rapidamente. A leucemia, por experiência própria, é um dos cânceres internos mais fáceis de curar e vimos
resultados espetaculares com o uso desse óleo. O primeiro lugar para o qual o THC vai depois de entrar no
corpo é diretamente para a corrente sanguínea.  Se o câncer estiver presente no sangue, provavelmente não
permanecerá por muito tempo. Eu vi a contagem de glóbulos brancos em pessoas que sofrem de leucemia cair
drasticamente em dois dias e, em minha opinião, sinto que não há tratamento melhor para aqueles que sofrem
com essa condição. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Tratamento do câncer de pele

“Se o óleo for produzido corretamente, com certeza funcionará para curar o câncer de pele e normalmente só é
necessária uma pequena quantidade de óleo para realizar a tarefa. Aplique o óleo na área que está causando o
problema e cubra-a com um curativo, depois reaplique o óleo novo e um novo curativo a cada três ou quatro
dias e o câncer deve desaparecer em breve.

Sempre digo aos pacientes para continuarem o tratamento até que o câncer desapareça e, em seguida, continuem
a tratar a área por mais duas semanas, como se o câncer ainda estivesse lá. Isso irá garantir que todas as células
cancerosas estejam mortas e eu nunca vi um câncer de pele retornar se minhas instruções forem seguidas.

Se você já teve câncer de pele há muito tempo e o câncer está bem estabelecido, pode levar algum tempo para
curar, mas geralmente, mesmo em casos bastante graves, o câncer de pele desaparece em menos de um mês. Em
um  caso  extremo,  pode  demorar  mais,  mas  se  for  o  caso,  continue  com  o  tratamento  até  que  esteja
completamente curado. Muitas pessoas podem curar o câncer de pele rapidamente, mas tudo depende de sua
própria taxa de cura e de quão profundamente enraizado o câncer se tornou.

Quantas pessoas curaram o câncer de pele usando seu óleo de cânhamo?

Forneci o óleo a centenas de pessoas com câncer de pele. Normalmente, em três semanas, o câncer desaparece e
tudo o que resta é uma pele saudável e rosada. Eu realmente não posso dar uma estimativa de quantos pacientes
usaram meu método de tratamento para curar esse tipo de câncer. No entanto, uma vez que isso está se tornando
tão conhecido, espero que a esta altura centenas de milhares, senão milhões, em todo o mundo tenham se curado
dessa condição dessa maneira.

Você pode comparar este tratamento aos procedimentos padrão?

Não há comparação entre o tratamento do câncer de pele com óleo de cânhamo e o que o sistema médico tende
a chamar de tratamento adequado. Muitas vezes a cirurgia é realizada e às vezes eles são bem sucedidos na
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remoção de todas as células cancerosas que estão presentes. Mas, a julgar por aqueles que conheci, que tiveram
que voltar várias vezes para removê-lo, eu diria que isso é muito raro. Em muitos casos, os pacientes devem
retornar aos médicos para que essas operações sejam repetidas várias vezes.

Mesmo  quando  essas  operações  são  realizadas  várias  vezes,  o  sistema  médico  frequentemente  falha  em
erradicar  o  problema.  Os  médicos  também usam outros  tratamentos  para  câncer  de  pele,  como nitrogênio
líquido e cremes contendo quimio. Esses tratamentos geralmente são dolorosos e, em muitos casos, o câncer
continua voltando e tende a piorar.

Quando o óleo de cânhamo é usado para tratar o câncer de pele, ele mata apenas as células cancerosas em
mutação e a condição geralmente cura rapidamente. Este tratamento eficaz e inofensivo não causa nenhum dano
às células saudáveis  e, por experiência própria, acredito que é de longe a maneira mais sensata de tratar essa
condição. Os métodos usados pelo sistema médico são, para dizer o mínimo, desagradáveis em comparação e
não é preciso se preocupar com infecções ou outras complicações quando o óleo é usado ”. Rick Simpson,
Hemp: The Most Medicinal Plant
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Óleo versus Quimioterapia

Quais são as principais vantagens desse tratamento quando comparado à quimioterapia, radiação ou outros 
medicamentos químicos?

“O óleo de cânhamo tem três vantagens principais sobre os chamados tratamentos convencionais. Primeiro, o
óleo de cânhamo não faz mal, segundo, funciona e, terceiro, não mata o paciente. Quimioterapia, radiação e
outros medicamentos químicos venenosos causam danos extensos ao corpo e, em muitos casos, diminuem nossa
chance de sobrevivência. Além disso, os pacientes que passam por esses tratamentos muitas vezes acabam com
outros problemas médicos causados por esses próprios tratamentos.

Não posso realmente comparar a medicina do cânhamo com o que o sistema médico fornece, uma vez que não
considero o que eles estão nos dando como remédio. Os medicamentos químicos são tóxicos para o fígado. O
que deveria deixar claro para qualquer pessoa que tais produtos químicos não deveriam estar em nossos corpos,
uma vez que são venenosos e representam um perigo para o paciente.

A  quimioterapia  e  a  radiação  são  cancerígenas,  o  que  significa  que  esses  tratamentos  não  são  apenas
venenosos, mas também podem causar câncer. Freqüentemente, o tamanho de um tumor pode ser reduzido
com o uso de quimioterapia ou radiação, mas em um grande número de casos, isso simplesmente permite que
o câncer se  espalhe.  Devido aos  efeitos  cancerígenos de tais  tratamentos  e sua natureza venenosa,  eles
arruínam  o  seu  sistema imunológico  quando  você  mais  precisa.  Em  minha  opinião,  é  ridículo  chamar  a
quimioterapia ou a radiação de tratamento para câncer ou qualquer outra condição, quando obviamente elas
não deveriam ser usadas de forma alguma.

O uso do óleo pode substituir a radioterapia?

O termo radioterapia parece bastante benigno. Parece que tudo o que o paciente precisa fazer é ouvir uma
música no rádio e ele ficará bom. Claro, como a maioria de nós já sabe, isso está longe de ser o que realmente
acontece, então vamos chamá-lo do que realmente é terapia de radiação.

Não acho que a  radioterapia  seja  melhor  do que a  quimioterapia,  uma vez  que ambos os  tratamentos  são
venenosos e causam câncer. O remédio para o cânhamo deve ser a primeira linha de defesa contra o câncer e
todas as outras doenças, não os tratamentos que podem causar nossa morte ou piorar nossas condições.

Pelo que posso ver, permitir que o sistema médico faça essas coisas destrutivas aos nossos corpos é apenas uma
maneira  mais  rápida  de morrer.  Para alguns,  a  quimioterapia  e  a  radiação funcionam como uma tática  de
retardamento,  mas no final  os  danos que esses  tratamentos  causam ao corpo são horríveis.  Se você viveu
durante esses tratamentos e seus efeitos duradouros, conte suas estrelas da sorte, pois a grande maioria não é tão
afortunada. Além disso, quero alertar as pessoas que é melhor ficar longe de tomografias computadorizadas e
coisas assim, já que elas também expõem os pacientes a uma grande dose de radiação que, novamente, pode
causar câncer ou outros problemas de saúde.

O óleo de cânhamo não é tóxico para o corpo e, quando usado para tratar câncer ou qualquer outra doença, não
prejudica as células saudáveis. Depois de tomar o óleo de cânhamo, ele coloca o paciente em um estado muito
relaxado para que ele possa descansar mais e dormir, o que promove a cura.

Do  meu  ponto  de  vista,  não  há  comparação  entre  medicamentos  químicos  e  óleo  de  cânhamo.  Produtos
químicos e venenos causam danos e afetam seu bem-estar; eles também podem ter efeitos colaterais graves e
podem até levar à morte. O óleo de cânhamo é inofensivo e estimula uma boa saúde e uma cura rápida. Gosto
de dizer que esta substância promove a vida e, pela experiência com o seu uso, posso até relatar que é esse o
caso.
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Você descreveria como o THC age nas células cancerosas em comparação com as células saudáveis?

Em primeiro lugar, o THC não prejudica as células saudáveis, mas pode ter efeitos devastadores nas células que
se  tornaram  cancerosas.  A  maioria  das  pessoas  tem  pouco  conhecimento  sobre  como  essas  células  se
comportam,  mas na realidade  as células  cancerosas  estão tentando cometer  suicídio  e  este  é  um fato bem
documentado.  Mas se nosso sistema imunológico ficou comprometido,  não podemos produzir  canabinóides
naturais suficientes para interromper seu crescimento. Quando as células se tornam cancerosas, elas realmente
produzem mais receptores de canabinoides, o que permite que os canabinoides naturais produzidos por nosso
corpo entrem mais prontamente. Esses mesmos receptores também aceitam canabinóides como o THC que a
planta do cânhamo produz e isso pode ser de grande benefício para o paciente. Portanto, se o seu corpo não está
produzindo o suficiente dessas substâncias naturais para impedir o crescimento do câncer,

Ao  ingerir  óleo  de  cânhamo,  ele  fornece  esses  canabinóides  em abundância  e,  então,  a  doença  pode  ser
controlada e curada. Nossos corpos produzem células cancerosas todos os dias, então, em essência, todos nós
temos câncer, mas se nosso sistema imunológico estiver funcionando corretamente, essas células representam
pouco ou nenhum perigo para o nosso bem-estar. Quando nosso sistema imunológico fica prejudicado, muitas
vezes é quando o câncer se manifesta. Mas se uma pessoa for sábia o suficiente para ingerir óleo de cânhamo
para impulsionar seu sistema imunológico em vez de ir para o sistema médico, sua presença não será sentida
por muito tempo.

Estudamos trabalhos de pesquisa sobre o assunto e agora darei a explicação científica de por que o THC é
eficaz no tratamento do câncer. Quando o óleo de cânhamo é ingerido como medicamento contra o câncer, o
THC no óleo causa o acúmulo de uma molécula de gordura chamada ceramida. Quando a ceramida entra em
contato  com  as  células  cancerosas,  ela  causa  a  morte  celular  programada,  mas  não  prejudica  as  células
saudáveis.  Assim foi  explicado nas pesquisas científicas  que estudamos,  mas nunca parei  de buscar outras
explicações.

Com a ajuda de uma senhora maravilhosa chamada Batya Stark, desenvolvi uma nova teoria que envolve nossa
glândula  pineal  e  a  melatonina  que ela  produz.  O flúor  e  muitos  dos  produtos  químicos  fornecidos  pelos
médicos,  além de outras coisas com as quais entramos em contato,  geralmente prejudicam a capacidade da
glândula pineal de produzir melatonina. A melatonina é o maior antioxidante conhecido pelo homem e viaja
para todas as células do nosso corpo. A glândula pineal e a melatonina que ela produz podem desempenhar um
papel muito dramático na manutenção da boa saúde e, na verdade, tem muito a ver com nossa sensação geral de
bem-estar.

Com a função da glândula pineal prejudicada, sua capacidade de produzir melatonina fica muito diminuída.
Descobriu-se que, à medida que envelhecemos, os níveis de melatonina diminuem, e acho que essa redução
também pode ter um efeito no desenvolvimento do câncer. Está cientificamente provado que fumar maconha
pode aumentar muito os níveis de melatonina. Talvez esta seja uma das razões pelas quais os indivíduos que
fumam maconha têm taxas de câncer mais baixas do que aqueles  que não fumam. Agora,  pense no que a
ingestão de óleo cru não queimado faria com seus níveis de melatonina.

Pelo que posso entender,  os canabinóides no óleo fazem com que a glândula pineal entre  em overdrive e,
subsequentemente,  os  níveis  de  melatonina  aumentam drasticamente.  Isso,  pelo  menos  em parte,  é  o  que
achamos que causa o efeito maravilhoso que esse medicamento tem em tantas doenças, incluindo o câncer. Se a
glândula pineal está produzindo grandes quantidades de melatonina, ela não faz mal ao corpo, mas pode ter um
efeito devastador na doença de que o paciente sofre. Quando os níveis de melatonina permanecem altos, a
doença ou enfermidade que assola o paciente pode freqüentemente ser controlada ou até mesmo completamente
curada. Na realidade, não sou médico nem tenho as qualificações necessárias para o ser, mas ainda sinto que
devemos  deixar  a  nossa  mente  aberta  a  outras  explicações.  Se  eu  estiver  correto  sobre  a  importância  da
melatonina, então, isso pode nos dar uma nova maneira de olhar para o controle de doenças e pode ajudar a
explicar  os  efeitos  anti-envelhecimento  que  este  medicamento  produz.  ”  Rick  Simpson,  Hemp:  The  Most
Medicinal Plant
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Testemunhos de câncer

Lema: A remissão espontânea do câncer parece ocorrer com uma frequência surpreendente na presença de óleo
de cannabis

“Amigo tem câncer ósseo. Comecei o óleo na semana passada, a dor passou, ele se sente melhor. Os médicos
oncológicos estão chocados. ” Joe

“Uma boa notícia  ontem.  Um homem que tínhamos  acabado de dar  ao médico  ficou chocado quando foi
descoberto, algumas semanas depois, que os tumores em seus pulmões haviam sumido, assim como o de seu
fígado, que havia encolhido a apenas uma mancha. Um pequeno tubo! Temos alguns em movimento e todos
estão bem. Espero que esteja tudo bem. Phoenix Tears está vivo e bem. ” Chris

“Atualização - Meu amigo de 81 anos teve 3 tumores todos juntos de carcinoma espinocelular de rosto (câncer
de pele). Eles não tiveram chance contra o melhor remédio do mundo. 5 semanas no óleo e ele se sente melhor
do que há 15 anos. Seu apetite está de volta! Ele está ganhando a batalha !!! Estamos vencendo a batalha! Jose

Steve: Ele estava ingerindo o óleo e também usando topicamente?
Jose: Ambos
Steve: Fantástico, não é incrível saber que podemos fazer a diferença na vida de alguém assim
Jose: Ele começou a esfregar óleo de THC 68% misturado com azeite de oliva e óleo de coco na bochecha por 2
semanas antes de vir à tona. Ele também ingere sem o azeite depois de esfregá-lo na parte interna da bochecha.
José: O médico dele me ligou ontem e disse que também tem câncer de pele e gostaria de um pouco de óleo 
para experimentar.
Steve: Essa é uma notícia fantástica sobre o médico querendo ajuda. Muito bem, meu amigo!!!! E estou feliz 
que seu velho amigo de 81 anos voltou a curtir a vida.
José: Sim, é realmente incrível! Vamos chamá-lo de Dr. P, é um conhecido autor de alguns livros e um grande 
curandeiro naturopata e um médico. Ele encaminhou 5 de seus pacientes para mim nas últimas 2 semanas. 
Todos os pacientes com câncer terminal. ”

“Há duas semanas, dei a outro amigo / paciente com câncer de pele / garganta um óleo curativo para ingerir e
usar topicamente, junto com um pouco de óleo de coco. Na terça-feira, ele me disse que a pele de sua bochecha
havia se aberto e o tumor estava exposto. Eu disse a ele para continuar aplicando o óleo, mas, sem o óleo de
coco,  apenas  o óleo curativo puro.  Ele colocou o óleo de cura diretamente  no tumor  exposto e  disse:  “A
protuberância que estava aparecendo desapareceu no dia seguinte. Ele começou a drenar minutos depois de
esfregá-lo. Saiu - o óleo tirou o câncer como um bálsamo. ” O tumor cancerígeno estava lá, agora sumiu ... Duas
semanas !!! ” Jose

“Um membro da família teve câncer na garganta, tumores do tamanho de uma bola de golfe, 48 horas depois
que o óleo estava vomitando os  tumores  que funciona.  Está  documentado.  Também ajuda com problemas
femininos.  Ninguém se  preocupa  em  encontrar  curas  ou  ajuda  para  isso,  apenas  com hormônios  equinos
sintéticos, então me pergunto por que as mulheres enlouquecem. ” Debra

“Olá Rick Simpson e Jindrich Bayer, gostaria de compartilhar algumas notícias muito FELIZES. As varreduras
da mãe mostraram uma diminuição “mensurável” no tamanho de todos os tumores no fígado e no pâncreas.
Além disso, o tumor em seu pulmão agora ESTÁ COMPLETAMENTE, 100% DESAPARECIDO !!!

Há muitos agradecimentos para todos, mas a pessoa número um que merece mais amor é Rick por compartilhar
tão abertamente essas informações com o mundo.

Obrigado Jindrich por tudo o que você faz, incluindo sua gentileza de apoio e instruções. Eu sei que ainda
estamos pisando em ovos com seu diagnóstico / prognóstico, mas se as coisas continuarem a melhorar (tumores
diminuindo ou “resolvendo” como eles chamam, sem mais metástases). No final, vou mandá-la antes e depois
dos relatórios médicos para que possa ver que ajudou a salvar a vida de uma mulher incrível, amorosa, ativa e
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generosa, que está plantando ao ar livre seu jardim de ervas enquanto eu digito. : o). Com muito amor, Bárbara
“

- Oi Bárbara, obrigada, você fez nosso dia com seu e-mail. Diga oi para sua mãe por nós e certifique-se de que
ela não faça nenhuma outra varredura ou raio-X ou qualquer outro absurdo cancerígeno. Faça com que ela siga
o que sente, ela deve comer 120-180g do óleo ao longo de seis meses ou menos. Se eu fosse ela, comeria o óleo
todos os dias pelo resto da minha vida. De qualquer forma, o câncer tem muito pouca chance quando há óleo no
corpo.  As  doses  de  manutenção  são  uma  parte  extremamente  importante  deste  método.  Atenciosamente,
Jindrich

“Minha mãe curou seu câncer de pulmão de células pequenas no estágio 3 com o óleo !! J Eu mencionei que ela
estava livre do câncer apenas quatro meses após o diagnóstico? Bem, foi isso que aconteceu. J ”Dawn

“Meu pai também tem câncer de pâncreas que se espalhou para seu fígado e pulmão durante a quimioterapia,
depois se espalhou novamente. Ele estava muito mal e se deteriorando rapidamente. Ele começou o óleo há 3
meses, o último exame na segunda-feira mostra que todas as 7 manchas desapareceram e o câncer de pâncreas
encolheu. Ele se sente 100% melhor e tem qualidade de vida de volta. O óleo é realmente incrível. ” Lisa

“Meu pai também está tomando óleo para câncer de pâncreas que se espalhou para outros sete pontos, ele
tomou óleo por 5 meses, todos os sete pontos que apareceram durante a quimioterapia desapareceram desde que
começou o óleo e o câncer de pâncreas encolheu, o óleo economizou a vida dele!" Lisa

“Oi, eu só queria te atualizar. Papai fez outro exame desde que começou a usar o óleo, há 5 meses, para câncer
de pâncreas. A última varredura mostrou que o câncer no pâncreas havia encolhido e os outros 7 pontos que
apareceram enquanto  ele  estava  na quimio  haviam desaparecido  desde  o  início  do óleo.  Novos resultados
mostram  que  o  câncer  no  pâncreas  diminuiu  novamente  e  não  há  outras  manchas  que  sejam fantásticas,
considerando que é por isso que o câncer pancreático é tão mortal devido à taxa de disseminação. Portanto, 8
meses ao longo de 5 desses meses usando óleo de pai está indo muito bem; na verdade, ele se sente melhor
agora do que quando foi diagnosticado pela primeira vez. Então, obrigado novamente Rick, JB e todos que
ajudaram a divulgar essas informações se não fosse pelo óleo, eu não teria meu pai !! ” Lisa

“Meu pai também estava em estágio 4 de câncer de pâncreas. Ele também tinha 10 manchas no fígado ... isso
foi no final de novembro de 2012. Ele agora tem 1 mancha no fígado (0,08) e 1 mancha no pâncreas (8 mm).
Estamos  vencendo isso.  Seus  médicos  estão chocados.  Ele  está  ganhando peso e,  no geral,  é  ótimo.  Óleo
infundido de cannabis também é bom. ” Angie

- Não brinque com remédio diluído, Angie. É bom para uso tópico, mas você não quer dar óleos infundidos de
cannabis para pacientes com câncer como seu único tratamento. O ataque de espectro total de potência total
funciona melhor.

Especialmente para aqueles que “precisam” fazer um exame “para ver” como é a cura. Essas pessoas deveriam
adicionar  automaticamente  mais  60g  do  óleo  ao  protocolo  porque  elas  simplesmente  passaram
desnecessariamente  por  um  procedimento  altamente  cancerígeno  “para  ver”  como  estão  se  sentindo.  A
curiosidade custa dinheiro, desculpe por isso.

Parabéns e felicidades. É ótimo ver o sucesso de pessoas que pensam diferente. JB

“Eu sou a prova factual de que RSO tem um efeito direto sobre MPNST e NF1. Registros médicos, ressonância
magnética, PET, tomografia computadorizada comprovam uma redução significativa no tamanho do tumor e na
avidez ”. Kristyne

“Ok, meu Peeps. Hoje é o dia que eu esperava que acontecesse. Os resultados da biópsia foram entregues.
Corrie  Yelland  ACABOU  DE  RECEBER  A  CONFIRMAÇÃO  DE  QUE  SEU  CÂNCER  ESTÁ  100%
COMPLETAMENTE REMOVIDO !!!!  SOU CÂNCER FREEEEEE !!!!!  Nem mesmo qualquer  displasia,
muito menos o grande C.
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Para meus amigos incríveis, incríveis que coletivamente foram responsáveis por eu poder pagar pelo remédio =
não há absolutamente nenhuma palavra para descrever o quanto sou grato a cada um de vocês. Vocês são todos
incríveis!

Para Heather, que primeiro me enviou RUN FROM THE CURE - Aquele vídeo mudou literalmente minha
vida. Quem teria pensado nisso, hein? Eu amo Você! A Rick Simpson, a Jindřich Bayer do fundo do meu
coração ... OBRIGADO por seu conhecimento e seu apoio. Estou vivo hoje por causa de todos vocês! Eu sou
realmente abençoado por ter uma família e amigos tão incríveis. ” Corrie

Olá Jindrich, apenas uma nota rápida para informá-lo que vi meu médico hoje. O relatório diz que o câncer
(câncer do canal anal) não é mais detectável. No outono passado, fui informado que teria de 2 a 4 meses se não
aplicasse radiação. Optei por não fazer radiação e tentar o RSO em vez disso. Obviamente,  funcionou! Do
fundo do meu coração, obrigada, obrigada, OBRIGADA ao Rick e a você mesmo !!!! ” Corrie

“Minha última história de sucesso. Esta é uma mulher com quase 50 anos que foi diagnosticada com o Estágio
3, mas muito próximo do Câncer de Pulmão no Estágio 4. Hoje recebi isto: “Bem, minha mãe fez a tomografia
computadorizada há um mês e recebeu os resultados há alguns dias. Desapareceu completamente! O médico
dela leu e disse que a massa maior está clara e não sobrou nada ...

Ela  ainda  tem DPOC, mas  vamos  trabalhar  nisso  e  em seu  tabagismo rs  ...  Muito  obrigada  por  todos os
conselhos  e  conhecimento  de coisas  que nunca tínhamos  conhecimento.  Tudo aconteceu por  um motivo e
estamos muito felizes. Deus abençoe você e sua família." Corrie

- A remissão espontânea do câncer de pulmão parece ocorrer com frequência surpreendente na presença de óleo
de cannabis. JB

“Ok,  todos os  meus  maravilhosos  Peeps,  esta  vai  ser  uma longa leitura,  mas acho que  posso ter  atingido
PAYDIRT ontem. Não vejo meu dentista desde setembro passado. Naquela época, eu estava lutando pela minha
vida. Meu dentista foi informado naquele momento que eu tinha câncer. Tivemos a conversa de costume, na
qual  eu  disse  a  ele  que  não  estava  aplicando  radiação  e  sim  um "tratamento  alternativo".  Na  época,  ele
perguntou o que eu estava fazendo. Hesitei em dizer a ele, já que ele era conhecido por sua “rigidez”, mas disse
a  ele  para  assistir  a  Run From the  Cure.  Ele  realmente  me ligou depois  de assistir.  Ele  disse  que,  como
profissional médico,  tendia a ficar na caixa, que tinha um irmão (médico) e outro irmão (farmacologista) e
como às vezes eles “não têm todas as respostas”.

Avance até ontem. Ele ficou surpreso ao ver como eu estava bem, e momentaneamente sem fala quando eu
disse a ele que o óleo de cannabis tinha funcionado. Ele começou a fazer todo tipo de perguntas. Muitas delas
“questões científicas” que não pude responder. Ele perguntou sobre os ensaios clínicos, diff. doenças tratadas
com Cannabis, etc. Ele quer falar com seu irmão sobre mim, bem como sobre Cannabis como uma “cura” para
o câncer, e também quer que seu irmão pesquise Cannabis como medicamento. Tudo bem se ele pegasse meu
número de celular e endereço de e-mail?

É aqui que fica grande. Seu irmão, Dr. Jake Theissen, costumava ser o Reitor e foi o pioneiro no programa de
Farmacologia  da  Universidade  de  Waterloo.  Ele  agora  é  um  consultor  para  empresas  farmacêuticas  e  se
especializou em “Novas Abordagens no Tratamento do Câncer”. Ele está fortemente ligado à Canadian Cancer
Society. (Além disso, foi ele quem foi convidado pelo governo para chefiar o inquérito sobre o escândalo da
quimioterapia diluída.) John estava dizendo que seu irmão sempre disse que deve haver algo melhor para tratar
o câncer. Algo natural, em vez de químico. Eu disse a ele para "não procurar mais". Cannabis é “algo natural”.

Dedos cruzaram meu Peeps. Ter alguém tão influente ao “nosso lado” pode ser assustador! Janet Sweeney,
Robert  Melamede,  Peter O'Toole,  Lester Grinspoon, Gersh Avery,  Rick Simpson. Cannabis Science,  vocês
estariam a bordo para me ajudar nisso, se necessário, e vocês estariam bem se eu encaminhasse meu dentista ou
o irmão dele a vocês?

Obrigado por ler Peeps. Continue espalhando a palavra ... ÓLEO DE CANNABIS MATA CÂNCER! ” Corrie

P. Você já viu RSO ajudar a curar o câncer de próstata? 
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A. Claro. Siga as instruções para obter os melhores resultados. Aqui está um exemplo de como funciona e
Dennis também fornece algumas explicações  científicas  sobre como o óleo funciona.  Ainda assim, siga as
instruções de Rick, coma o óleo conforme as instruções (doses baixas, como as que Dennis usou, podem não ser
suficientes para outros pacientes) e use o óleo em forma de supositório também. Atenciosamente, JB

“No início de 2013, fui diagnosticado com câncer de próstata, obtendo uma classificação de Gleason 9. Como
minha primeira opção, tomei a decisão de experimentar o óleo de cannabis de Rick Simpson. A maior parte do
câncer havia desaparecido 90 dias depois, de acordo com uma segunda biópsia, mas o tumor ainda estava lá.
Decidi que minha dose era muito pequena, que era um décimo grama por dia, então decidi fazer de novo por
mais 90 dias. Desta vez, aumentei a dosagem para 3 décimos gramas por dia nos primeiros 60 dias e 5 décimos
gramas  nos  últimos  trinta  dias,  exceto  no último dia  em que ingeri  um grama inteiro.  A próxima biópsia
mostrou que o tumor havia sumido. E melhor ainda, meu câncer tinha desaparecido 99,9%! Agradeço a Deus
por me guiar direto na cannabis.

Antes  do  meu  câncer,  eu  era  totalmente  contra  a  maconha  em  qualquer  forma,  mas  quando  você  está
enfrentando  a  morte  com a  horrível  radiação  e  quimioterapia,  percebi  que  não  tinha  nada  a  perder.  Meu
urologista disse que nunca tinha visto nada assim, estava completamente fora do gráfico. ” William

“Acabei de falar com o urologista. Meu marido tem tido muitos problemas médicos após o câncer de próstata
anos atrás. Ele foi enviado para uma biópsia há cerca de 2 meses, mas devido a problemas no tubo do rim à
bexiga, eles não puderam fazer uma biópsia completa. No entanto, eles conseguiram tecido suficiente para ver
se o câncer de próstata estava de volta e agora havia células cancerosas nas paredes da bexiga. Eles tiveram que
tratá-lo por outros problemas antes que pudessem voltar e retomar a biópsia devido a outros problemas médicos.
Com grande dificuldade, isso foi realizado hoje. Acabei de falar com o médico e, embora ele tenha problemas
renais devido à radiação e possa perder um rim, ela ficou mais perplexa com a ausência da célula cancerosa que
ela detectou 2 meses antes. Nenhuma evidência de câncer e ela simplesmente não consegue descobrir. Após a
primeira biópsia, imediatamente fiz lágrimas de fênix. Nós dois temos uma tolerância muito boa, então dentro
de uma semana a 10 dias eu o tive na dose de 1 grama. Um mês depois, não temos nenhum câncer presente!
Estou pasmo, embora nunca tenha duvidado dos poderes milagrosos da erva daninha todo-poderosa. Eu também
tenho uma doença auto-imune que é rara (o mesmo que o ator Harold Ramis). Eu me surpreendo diariamente,
pois estou em remissão há mais de 3 anos, o que eu acho muito incomum. Não sei por que, mas talvez meu
consumo diário possa ter algo a ver com isso também. 2 dos meus médicos estão cientes dos meus tratamentos e
são 100% favoráveis. Portanto, estou grato, Sr. Simpson! Obrigado por liderar o caminho! Só queria enviar meu
depoimento para você, pois sou muito grato. Estarei doando para a sua causa assim que ele estiver em casa e eu
o tiver instalado. Mais uma vez, obrigado do fundo do meu coração! Atenciosamente, DKS ”

“Eu tenho a mesma doença que Harold Ramis morreu no mês passado ... vasculite. Eu tenho isso há mais de 15
anos, mas na verdade fui finalmente diagnosticado cerca de 4 anos atrás, quando os sintomas eram tão horríveis
que eu não conseguia nem andar. Estou em remissão há 3 anos, desde o tratamento original com citoxano
(quimio) e prednisona. Em seguida, no imuran para manutenção. Eu queria parar de tomar todas as drogas
porque, para mim, seus efeitos colaterais eram piores do que a doença. Meu médico disse não. Então eu fiz o
que qualquer outra pessoa teimosa e cabeça dura faria ... Eu me afastei deles com minha própria permissão !!!
Ele Ele. Os esteróides diminuem para 2 mg por dia agora. Eles são difíceis de desistir !!! Na última consulta
médica, porque eu estava indo tão bem meu médico finalmente me retirou os remédios que eu havia parado
antes (ela nunca soube que eu parei anos antes). Não sei, mas estou em remissão há 3 anos.

A maioria das pessoas que sofrem dessa doença tem tantos problemas o tempo todo, mas eu me sinto como uma
pessoa normal, com apenas alguns problemas que a doença criou no início, como neuropatia nos pés e nas
mãos. Fora isso, estou bem. Exercite-se todos os dias e corra. Tudo o que sei é que, como um usuário diário de
cannabis, pareço ser uma pessoa de muita sorte em comparação com tantos outros que têm essa doença e estão
em um punhado de pílulas horríveis para suprimir o sistema imunológico e controlar a doença. A única coisa
que sei com certeza é que a cannabis me ajudou a me sentir como me sinto hoje. Tenho 100% de apoio de 2 dos
meus muitos médicos, sendo um deles meu neurologista!

61



CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

É muito fácil  fazer seu próprio RSO. Fiquei nervoso no início,  então tentei  fazer uma pequena quantidade
primeiro. Ficou maravilhoso, então, com esse conhecimento, fiz mais. Acabei de seguir a receita do Rick com a
ajuda de um amigo! Em um post recente que fiz no Facebook (estou fora sobre esta erva milagrosa), recebi
várias mensagens privadas sobre o sucesso que minha família teve em busca de ajuda! Estou prestes a colocar
meus filhos adultos saudáveis em manutenção apenas para que tenham menos chance de obter algo catastrófico.
Eu amo isto!!! Muito obrigado Sr. Simpson !!! Sua dedicação a todos é muito apreciada por esta garota da
Califórnia !!! ” Débora

“Meu marido participou do programa Phoenix Tears quando teve câncer de bexiga em estágio 4. O relatório do
trajeto após a cirurgia (que ele NÃO teria feito se tivéssemos mais fé no programa) não mostrou absolutamente
nenhum câncer. Não estou disposto a reivindicar o sucesso com o Alzheimer, mas para o câncer não há opção
melhor. ” Caren

“Olá novamente Rick! Espero que este e-mail  encontre  bem. Estou escrevendo hoje para perguntar quanto
tempo um paciente deve permanecer no óleo? Temos um paciente com um tumor enorme. Ele começou em 15
de março e já passou de 40 gramas. Ele está tomando 1,5 gramas ou mais / dia desde o dia 2. Você pára na dose
terapêutica  de 60 gramas? O dinheiro  é  um fator  importante  para esse paciente.  Ele  não pagou nada pelo
remédio até agora. Seu cuidador doou os primeiros 60 gramas de óleo, mas não pode dar remédio grátis para
sempre. Obrigado pela sua contribuição. Eu valorizo sua visão. Atenciosamente, Janet ”

“Cara Janet,  Você diz que ele está tomando 1,5 gramas ou mais por dia desde o segundo dia. O óleo que
produzo é tão forte que normalmente leva cerca de 5 semanas para uma pessoa chegar ao ponto em que pode
ingerir 1 grama por dia. Pode haver um problema com a cepa que foi usada para produzir este óleo de cânhamo.
As cepas podem variar muito em suas habilidades de cura, então o problema pode ser a cepa. Normalmente,
quando o paciente ingere 60 gramas de óleo, o câncer já desapareceu. Mas se não for, eu continuaria a dar-lhes
o óleo até que seja. O tempo que leva e a quantidade de óleo necessária podem variar muito de pessoa para
pessoa.  Somos  todos  diferentes  e  algumas  pessoas  se  curam  muito  mais  rapidamente  do  que  outras.
Normalmente, as pessoas que foram gravemente danificadas por quimio e radiação requerem um tratamento
mais longo e mais óleo. O óleo tem que desfazer todos os danos que esses chamados tratamentos deixaram para
trás. Meu conselho seria tentar produzir o óleo de outra cepa forte de indica, mas por suposto mantê-lo no óleo,
é a única coisa que sei que pode salvar sua vida. Atenciosamente, Rick Simpson ”

“Não tenho certeza se isso é um sucesso- Mas com certeza considero isso como um! Para o caso de alguém se
perguntar por que tenho uma voz masculina, não é porque eu fumava ou algo assim - nunca fumei, mas porque
tive minha tireóide  removida.  Tenho 51 anos (e  meio!) E uso óleo desde os meus 20 anos.  Sempre achei
delicioso vaporizar. Há alguns anos, comecei a ter problemas para engolir e meus médicos encontraram nódulos
na  minha tireoide.  Nódulos  na tireoide  que  tive  de fazer  o  teste  de  câncer.  Quando eles  fazem isso,  eles
simplesmente enfiam uma agulha grande na sua garganta e entram nos nódulos a serem testados. Eles não dão
nada - nenhum anestésico - por causa da localização. Então, faça isso algumas vezes e veja se consegue ficar
parado.  De  qualquer  forma,  depois  de  ser  esfaqueado  em  6x  e  minha  tireoide  ficar  tão  grande  que  tive
problemas para engolir e respirar, eu removi minha tireoide. Com todo o câncer em minha família, imaginei que
estaria à frente do jogo. Sem câncer. Nenhum. Sou o único na minha família a escapar do câncer até agora.
Venho fazendo óleo desde meus 20 anos. Já fiz quase todos os exames de câncer devido ao histórico familiar - e
nada até agora. Graças a Deus! Você faz a matemática :-) ”Janet

“Oi Rick! Amy faleceu esta manhã. Amy parou de usar o óleo quando seus números ficaram estranhos. Você
disse que algo não cheirava bem - bem, os médicos bagunçaram os resultados do laboratório e estavam ruins.
Amy estava muito cansada (23 rodadas de radiação, 3 ou 4 de quimioterapia). Ela simplesmente desistiu. Eu
não estou brincando. Ela havia passado por tantas coisas antes de nós, que sentiu que sua hora havia chegado.
Ela estava certa. Sem o óleo, estava acabado. Na semana anterior ela estava tão linda- eu juro! Ela queria ir até
dois gramas por dia e realmente chutar isso. Então aqueles malditos testes voltaram e ela terminou. Implorei a
ela que continuasse tomando. Como você lida com isso? Estou devastado. Janet ”

“Querida Janet, sei como se sente, querida, já aconteceu o mesmo com algumas pessoas que tive em tratamento
e não é uma sensação boa. Pelo menos podemos ter confiança no fato de que o que estávamos fazendo ajudou e
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não fomos nós que causamos o mal. Muitas vezes é muito difícil não se envolver profundamente com aqueles
que estamos tratando e quando algo assim acontece, sempre tenho vontade de estrangular os responsáveis. Não
me importa o quanto esses médicos idiotas pensam de si mesmos e de sua profissão, assassinato é assassinato e
antes que isso acabe, o público verá todos eles pelo que são. Eu vejo dessa forma Janet, não podemos salvar
todo mundo, mas o que estamos fazendo, é amenizar o sofrimento de inúmeras pessoas. Portanto, tudo o que
podemos  fazer  é  continuar,  até  que  possamos  trazer  este  mundo  aos  seus  sentidos.  Você  é  uma  mulher
maravilhosa com um coração enorme e o que você está fazendo significa muito para as massas sofredoras.
Portanto, tente se concentrar em tudo de bom que você fez e não se culpe pela incompetência dos outros. São
pessoas como nós que fazem a diferença e são pessoas como nós que vão mudar este mundo, então, por favor,
não deixe nada desviá-lo do caminho que ambos estamos percorrendo. Atenciosamente, Rick Simpson ”

“Eu compartilhei Phoenix Tears de Rick Simpson em meu mural do Facebook muitas vezes ... então, um dia,
uma amiga minha estava em seu leito de morte com Linfoma. Quando ela viu minhas postagens sobre o óleo,
ela imediatamente começou a tomar o óleo e agora está SEM CÂNCER! Seus médicos estão surpresos por
terem dito que ela tinha três meses de vida ... ELES ERAM ERRADOS. ” Jamie

“Caro Sr. Simpson, tenho um paciente nos Estados Unidos que começou recentemente com o Phoenix Tears. É
legal em nosso estado. Ele está há cerca de um mês no programa, mas tem pedido bem mais de um grama por
dia desde a segunda semana. Mais do que um grama por dia faz algum bem? Aceitei esse paciente de graça e
tenho a sensação de que ele está brincando comigo um pouco. Ele queria um grama por dia desde a segunda
semana e depois queria dois gramas por dia - e isso é extremamente potente. Eu fico preso em um quarto de
grama. Estamos usando Buda - 100% indica com mais de 15% de conteúdo de THC. Como você lida com
pacientes que querem mais e mais? Obrigado, George ”

“Caro doutor, encorajo todos os que estão em estado grave a tomar o óleo o mais rápido possível. Quanto mais
rápido eles aguentam, mais rapidamente podem ser curados. Tenho visto algumas pessoas ingerirem todo o
tratamento de 60 gramas em um mês e curar seu câncer terminal. Mas pessoas assim são raras e é mais do que
possível que esse cara esteja jogando com você. Pedi a algumas pessoas que tentassem fazer isso comigo e
resolvi  tentar.  Não me importo de fornecer  óleo para aqueles  que precisam medicinalmente,  mas não vou
fornecê-lo para idiotas que estão tentando fazer uma fraude. Se você achar que esse cara está tentando enganar,
diga a ele que ele mesmo terá de inventar o cânhamo para produzir o remédio. Se ele for real, provavelmente
tentará fazer exatamente isso, se não, você provavelmente nunca mais ouvirá falar dele. Você não tem um
suprimento  infinito  desse  óleo  e  ele  precisa  ir  para  onde  for  mais  benéfico.  Mantenha  o  bom  trabalho.
Atenciosamente, Rick Simpson ”

“Estou  tratando  uma  mulher  com  câncer  TERMINAL,  com  óleo  de  cânhamo  RS  e  ela  finalmente  está
melhorando. FUNCIONA!" voodootattooo

“Fazendo a mesma coisa agora. 25% THC SKYWALKER OG, o último óleo OG meu PSA era de 160. Depois
de 100 gramas hoje é 7 ”. Jimmy

“Olá, Chris, Update ... o câncer está indo embora ... ela recebeu uma ligação de seu confuso oncologista ontem
de manhã. Normalmente temos uma consulta cara a cara, mas desta vez ele ligou para avisá-la dos resultados de
todos os exames feitos há algumas semanas.

O câncer de fígado não pode mais ser visto. Câncer de pulmão, um câncer de pulmão foi embora e o outro
câncer de pulmão significativamente reduzido. Seios - ele não comentou ... Ele não mencionou o pensamento
sobre seios ... então mamãe está ligando de volta para algumas perguntas e para marcar uma consulta para a
gente entrar e conversar com ele e ver o passado e varreduras recentes. Receio que ela tenha ficado um pouco
chocada quando a Dra. Começou a falar sobre o desaparecimento do câncer de fígado e pulmão, que ela se
esqueceu de perguntar sobre a área da mama.

Todas as varreduras foram para uma pré-triagem para uma nova trilha de terapia hormonal ... mas a Dra. Diz
que ela não é mais uma candidata para o estudo hormonal, pois um paciente precisa ter crescimento nas áreas
cancerosas e todas as suas áreas NÃO estão crescendo, mas morrendo.
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Estamos na lua com os resultados do óleo !!! Quando falei com Rick há cerca de um mês sobre minha mãe, ele
sugeriu que ela fizesse um segundo tratamento de 90 dias e, portanto, estamos planejando isso no início de
setembro. Nesse ínterim, colocaremos uma dose de manutenção para ela.

Uau! Ela sabia desde o início do tratamento que o óleo estava trabalhando em seus tumores, ela podia senti-los
encolher e ir embora. Estamos todos muito gratos por você ter me apresentado a sua ideia de documentário e
compartilhado esse tratamento. Estou em casa esta noite se você tiver tempo para conversar. Para sempre grata,
Cindy “

“Olá querida Corrie ... Só queria que soubesse que dei o óleo que ganhei da minha mãe para uma amiga de uma
amiga que tem câncer de mama ... Ela tomou por um mês e está em remissão ... Algumas células cancerosas
estão morto no tumor ... E o médico ficou pasmo e positivo e aparentemente se ela tiver melhores resultados da
próxima vez vai começar a fazer algo sobre o óleo. Estou tão feliz e agradecendo a Deus por me permitir dar
essa informação sobre o óleo de cannabis para esta mulher .. :)) Queria que minha mãe pudesse ter tomado o
óleo todos os dias ... ”

“Olá, Rick, tenho boas notícias. Minha mãe não aguentava mais psiquicamente a cognição de que ela tinha
câncer no seio, então ela fez a cirurgia. No entanto, ela comeu 30g da dose, e ela estava bebendo alguns chás de
ervas de um cara que tem todos os tipos de ervas medicinais e ela colocou os curativos dessas ervas também. De
qualquer forma, quando os médicos retiraram aquele câncer, ele não tinha mais do que 7 mm de tamanho e de
100% tecido, apenas 1% estava ativo, maligno e em fase de morte. 3 médicos estavam olhando para isso e
falaram que nunca viram algo assim ... Então, se ela ficasse mais 1 ou 2 semanas sem a operação, tudo sumia.
Agora,  ela  está  tomando todos os dias o óleo de 1 grama e meio e agora ela  entende que a operação foi
completamente desnecessária.

Porém,  ela  está  muito  mais  calma  agora  do  que  estava,  porque  ela  estava  pirando,  então  não  podíamos
convencê-la a sair da operação ... mas agora está tudo bem, e as ervas e o óleo também fizeram o seu trabalho.
De qualquer forma, os médicos estúpidos deram-lhe 23 radioterapia, mas ela disse que não faria e o médico
disse nas entrelinhas que ela tinha razão. É inacreditável o quão longe esses médicos vão. Todo mundo diz olá,
Rick. Muito obrigado pela recomendação e agradeça muito a Jindrich mais uma vez. ” Sasa

"Rick ... um amigo teve um tumor cerebral removido da cabeça ... ele tem manchas nos pulmões ... eles querem
que ele faça quimioterapia e radioterapia ... tomar o óleo seria um desperdício durante a quimio e radiação?
Vendo como ele está depois que o tumor cerebral foi removido é notável,  ele está 80% melhor do que na
semana passada com aquela coisa na cabeça ... Eu quero dizer a ele para não fazer quimio e radioterapia e fazer
o óleo, mas não é minha escolha ... ”Sharon

- Sharon, isso aumentaria suas chances de sobrevivência. Mas, na verdade, a quimioterapia só fará com que ele
coma 120-180g do óleo depois, apenas para desfazer o dano. Claro, isso se ele sobreviver ao envenenamento.
Atenciosamente, JB

“Para todos vocês que pensam que Rick Simpson é uma fraude, você deve saber que Michelle Aldrich acabou
de curar seu câncer de pulmão em estágio 3 com óleo de cannabis, fornecido por Valerie Corral e WAMM! Por
que a mídia e os médicos não podem começar a dizer a verdade pelo menos uma vez ?! Cannabis cura câncer,
droga !!! E as pessoas irresponsáveis  são aquelas que tentam abafar essa realidade, não pessoas como eu e
Tommy, que querem que o mundo saiba a verdade sobre a cannabis e o câncer. ” Steven

“Olá a todos, tenho uma ótima notícia. A esposa recebeu o resultado do PET na segunda-feira. Ela teve câncer
por 5 anos após 6 rodadas de quimioterapia e um transplante de células-tronco, então ele ainda voltou. Há 6
meses, ela deveria fazer outro transplante, mas foi cancelado porque eles não conseguiram encontrar um doador.
Então ela começou no óleo. Na segunda-feira, o médico nos disse que o câncer havia sumido. Obrigado pelo
óleo, Rick. Você é o cara, obrigado. ” Luc

-  Obrigado,  Luc.  A documentação  médica  seria  mais  do  que  bem-vinda.  Ela  deve  ficar  em uma dose  de
manutenção, eu comeria tanto óleo quanto possível, sempre que possível. Faça com que ela fique longe de mais
exames, se possível. Um testemunho em vídeo no Youtube seria ótimo. Atenciosamente, JB
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“O ano de 2013 já passou e estou feliz por poder ver 2014 que os médicos não achavam que eu poderia ver o
ano de 2013. Mas aqui estou eu ainda vivo e bem. Algumas pessoas que não vejo há vários anos disseram, uau,
você ainda está vivo! Sim, ainda estou vivo porque tenho usado o medicamento fitoterápico certo (óleo de
cannabis) para matar meu incurável câncer cerebral de GBM.

Então,  obrigado Deus por me mostrar  o caminho para curar.  E ao Dr.  Tiew Han por suas habilidades  em
craniotomia, também a Rick Simpson por compartilhar seu conhecimento sobre este ÓLEO Enviado por Deus,
e minha esposa Cinimin Mansur por cuidar de mim, e aos meus Anjos por sua humilde ajuda, e amigos e minha
família por sua incrível apoio e amor. Sem todos vocês, é impossível me ver saudável novamente. Eu me sinto
tão sortuda e abençoada. E sim, eu acredito em anjos.

Tudo de bom a todos para 2014, tentem não se estressar, sejam felizes e permaneçam saudáveis. ” Elia

“Eu adoraria agradecer (xxx) pelo óleo que foi doado para o meu câncer !! A partir de agora, não há câncer em
meu corpo !! Funciona mesmo, pessoal, a prova está toda no meu prontuário! Muito obrigado a todos e grandes
adereços para o Tears !!! ” Becky

“Polegares para Jindrich, ele estava absolutamente certo sobre a aplicação tópica sendo aplicada diretamente na
pele, em vez de na bandagem. A diferença era como noite e dia. ” Roland

--  Claro.  Tinturas  com 20-30-50% de óleo também funcionam muito bem, porque penetram facilmente  na
superfície. Em alguns casos, as misturas de óleo de semente de cânhamo (ou manteiga de karité) e óleo de
cânhamo também são muito  benéficas.  Mas  logicamente,  quanto  mais  óleo  você  colocar  direto  na  ferida,
melhor. JB

“Eu escrevi antes que tivemos sucesso no tratamento do câncer de mama. Agora os médicos disseram à paciente
que seus resultados são tão bons que ela tem que ir trabalhar. A paciente disse AGRADECEM A DEUS e o
médico disse que ela não devia agradecer a Deus e eu estou perguntando por que ele não fez nada a não ser ficar
dizendo a ela que ela tem que fazer quimio e radioterapia ... doutor louco .. .

Mas nós levamos isso para o próximo nível, estamos curando o rosto de alguém porque ele foi destruído com
comprimidos 5 anos atrás. Essa pessoa tinha grandes problemas com o intestino e eles pensam que era câncer
no início  e dão a  ela  alguns comprimidos  fortes que destruíram seu rosto,  ela  parecia  uma rã.  Então eles
disseram que poderia ser a doença de Crohn e assim por diante.

Meu ponto é que essa pessoa estava tentando curar seu rosto por 5 anos, sem sucesso. Ela colocou óleo de
cânhamo no rosto por 5 vezes e novamente não podemos acreditar como sua pele está agora. OMG ela está tão
feliz agora que ela pode ser ela mesma novamente.

Tento tirar algumas fotos, mas a cada 3 dias, mas a pele cicatrizou tão rápido que não posso mostrar como era o
rosto dela antes, mas com a permissão dela iremos nos próximos dias mostrar suas fotos antigas (apenas a pele
do rosto) e um novo para vocês verem a diferença ... ”Jasmin

“Eu sou uma mulher de 39 anos com 2 anos e conheci câncer de mama. Este óleo é meu remédio e cura. Essas
pessoas tão cheias de ganância.  Eles não têm ideia  da dor e angústia que nós e nossas famílias passamos.
Apenas ganância egoísta. Carma." Sally

“Bem, duas semanas ... O médico disse que eu tinha um tumor de 2 a 3 cm na bexiga. Queria me levar direto
para  a  sala  de  cirurgia.  Desapareceu  em menos  de  14  dias.  Confirmado  por  tomografia  computadorizada.
Diagnosticado em 15/2, tomografia computadorizada em 29/2. ” Gersh

“Esta tomografia foi feita 14 dias depois que um tumor de 2-3 cm foi observado, via escopo, na minha bexiga.
Em apenas 14 dias, usando apenas óleo essencial de cannabis, nenhum tumor é observado na bexiga. Cannabis
apenas ... 14 dias ... acabado. Os legisladores, por favor, entendam isso. Não tire meu remédio. Esta não é
apenas outra maneira de ficar bêbado. Este medicamento salva minha vida. ” Gersh
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“Ok ... recebi o laudo da patologia. O tumor na minha bexiga encolheu antes de retirá-lo. A última vez que o
médico o viu, ele media cerca de 2,5 cm. Quando eles o removeram, ele havia encolhido para 0,5 cm. Eu me
pergunto o que este médico vai dizer sobre isso. ” Gersh

“Caro Rick, Deus o abençoe! Perdi minha mãe, minha avó, tias, tios e amigos amados para o câncer ao longo
dos anos. Mas a que mais me atingiu foi minha linda, inteligente e maravilhosa irmã Kim. Ela foi diagnosticada
com câncer de pulmão em estágio 4 em julho de 2010 aos 42 anos de idade, e em fevereiro de 2011 ela estava
morta. Não sei quais tratamentos ela empregou porque não contou a ninguém da família que estava morrendo
até tarde demais, e seu ex-marido viciado entrou em seus cuidados e trancou a família do lado de fora. Não
descobri sobre o óleo até o mês passado e tenho pesquisado muito desde então. A princípio pensei que fosse
óleo de cobra, como muitas outras coisas, mas até agora listei 27 pessoas que afirmam ter curado ou reduzido
significativamente o câncer com ele. 27 pessoas !!! E isso só no YouTube e em blogs online! Eu gostaria de ter
sabido sobre isso em 1997, quando minha mãe foi diagnosticada,  ou em 2000, quando minha avó saiu da
remissão, ou em 2010, quando minha irmã foi mandada para casa e morresse, ou no ano passado, quando meu
irmão -law foi diagnosticado com câncer de boca e garganta e teve que remover e reconstruir metade de seu
rosto. Mas agora sim, graças a você. Deus o abençoe e tudo que você ama, e obrigado por trabalhar tão duro
para tornar este medicamento maravilhoso disponível para todos. ” Denise e obrigado por trabalhar tão duro
para tornar este medicamento maravilhoso disponível para todos. ” Denise e obrigado por trabalhar tão duro
para tornar este medicamento maravilhoso disponível para todos. ” Denise

- Querida Denise, o que devo dizer? Eles mataram minha mãe com quimioterapia devido ao câncer de pulmão
de pequenas células, então eu sei exatamente como você se sente. Nada agradável. O tempo todo, o remédio
deveria estar disponível e não foi só porque alguém quer ganhar dinheiro. C'est la vie, mas nem todo mundo vai
engolir isso tão pacificamente quanto eu. É uma experiência muito traumática quando você descobre o que todo
o óleo pode curar ou controlar e o que todo foi usado em seu lugar.

Por favor, envie-me a lista desses depoimentos  online,  pode ser interessante e útil  para outras pessoas que
sofreram uma lavagem cerebral como eu antes de conhecer o Rick e descobrir a verdadeira situação no campo
da “medicina convencional”.

Obrigado pelo seu apoio e por nos ajudar a divulgar este medicamento. Depois de dois anos e meio trabalhando
com Rick, tudo o que posso dizer é que o óleo adequadamente produzido e usado faz exatamente o que ele diz
que faz. JB

“Oi Corrie! Notícias INCRÍVEIS, mais uma vez. Meu amigo ***** ***** com quem você falou e mandou para
*** em Los Angeles, bem, ele está tomando óleo de Cannabis por cerca de 2 meses agora e ele foi fazer exames
médicos hoje e NÃO HÁ MAIS CÂNCER em seu corpo !!!!!!! TUDO LIMPO!!!!!!! Ele está além de grato a
você para mim por ter contado a ele sobre você e além de grato por você ter contado a ele sobre merda !!!

OBRIGADO para sempre mais. Você é tão bom por estar ajudando todas essas pessoas que você nem conhece e
salvando vidas em todo o mundo! Eu vou dirigir até Los Angeles para trabalhar com merda e tentar parar toda a
minha diarreia e me tirar do banheiro 60-80 vezes por dia. Que tal isso para mais um relatório incrível? Nós
AMAMOS isso !! ”

“Eu quero compartilhar um comentário do meu médico hoje. Eu tive uma infecção da bexiga por muito tempo e
o Dr. está tratando a infecção.  Hoje ele  deu uma olhada em primeira  mão com uma câmera (não é muito
divertido) E parece que tenho restos de uma massa na bexiga (tumor) que MORREU no lugar (palavras dele,
não minhas) e está causando a persistência da infecção.

NOVAMENTE! SUAS PALAVRAS NÃO MINHAS; O Dr. disse: “Tenho praticado medicina há mais de 40
anos e nunca vi um tumor morrer no local sem algum tipo de intervenção externa”.  Tenho retirado óleo e
colocado óleo desde março, mas desde que minha safra chegou, tenho feito uma dosagem dupla de óleo por
cerca de 6 semanas. Vou fazer uma pequena cirurgia de limpeza no dia 8 de outubro para ter certeza que a
massa sumiu (se eu não passar antes disso). TIVE algumas dúvidas sobre o óleo, mas GENTE NÃO TENHO
DÚVIDAS.
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Eu tenho material de botão suficiente para fazer cerca de 5 ou 6 onças de óleo. O material utilizado é Sativa
Blend Pineapple Kush, 25% THC. Não posso dizer o quanto estou feliz com os resultados até agora. Ainda não
disse nada ao meu Dr. porque na Flórida algum Dr. se recusará a tratá-lo. Então, por enquanto, ele não sabe de
nada. ” João

- Mas você sabe mais do que suficiente, John. Parabéns. Continuaria tomando o óleo e deixaria a cirurgia para
depois. Sem mais varreduras, se possível. E eu também levaria o óleo em forma de supositório, você sempre
quer  que o óleo fique o mais  próximo possível da ferida.  Além disso,  tente  fazer  o óleo de mais de uma
variedade para obter os melhores resultados, se possível. Muitas felicidades para você, JB

“Acordo total lá JB. E ressaltar a demora da cirurgia. Qualquer trabalho corporal invasivo permite infecções em
seu sistema. Apesar de hábitos desleixados e de um total desrespeito aos seus próprios remédios maravilhosos,
agora  temos  bactérias  carnívoras  resistentes  a  antibióticos,  abundantes  na  maioria  dos  hospitais.  RSO vai
consertar isso, mas que tal um “trabalho mal feito” cirúrgico? Run From the Cure diz tudo. ” Tielman

“Há 3 dias tratamos o carcinoma basocelular de um amigo com RSO. Nós verificamos hoje e ele estava quase
acabando. Reaplicamos o RSO e cobrimos com um curativo. Estaremos verificando em mais 3 dias e esperamos
que ele seja removido a julgar pelo resultado dos 3 dias anteriores. Este está à sua direita. Cânceres anteriores
que curamos dele estavam em sua mão esquerda. Viva, funciona. ” marca

-- Sim. Não faríamos o que estamos fazendo se não o fizesse. JB

“Meu nome é George e  gostaria  de dar  meu testemunho.  Aos 82 anos,  dia  22 de dezembro de 2010,  fui
diagnosticado com câncer de esôfago. Disseram-me que teria de 6 meses a 2 anos de vida e possivelmente
precisaria de uma restrição colocada em minha garganta em algum ponto após o tratamento de radiação para
ajudar a engolir.

Antes do meu diagnóstico, eu tinha problemas para respirar e engolir comida, tinha inchaço em ambas as pernas
e ficava cansado com atividades leves. Eu havia me submetido a um tratamento de radiação no início de 2011.
Em setembro de 2011, estava tendo dificuldade para engolir e mastigar alimentos sólidos. Eu senti como se
estivesse sufocando.  Minha comida teve  que ser  cortada  em pedaços pequenos.  Eu preferia  comer comida
pastosa e batidos Boost. Eu também sentia gases fortes no estômago. O gás rasgou meu estômago como um
trovão e um raio. Eu estava começando a ter episódios de tontura, dificuldade para respirar, falta de ar e suor.
Meu equilíbrio estava fraco e eu não conseguia me movimentar muito bem. Era difícil carregar mantimentos
para minha suíte sem falta de ar e suor.

Mais tarde, um episódio severo de tontura me mandou para o hospital e o médico me prescreveu um segundo
comprimido para pressão arterial. Pouco depois de minha internação no hospital, um estranho se aproximou de
mim e me ofereceu um pouco de óleo de cânhamo para tratar meu câncer e direcionou-me ao site Phoenix Tears
para obter mais informações. Fiquei inquieto no início e com medo de tomar óleo de cânhamo, sempre pensei
que a cannabis era uma droga de porta de entrada que me causaria um vício e me levaria a outras drogas
pesadas.  Depois de pesquisar  o óleo de cânhamo de Rick Simpson,  decidi  que faria  o tratamento.  Percebi
durante e após o tratamento que o óleo de cânhamo / cannabis é a “porta” para uma saúde melhor.

Depois da minha primeira dose -1/2 de grão de arroz de óleo de cânhamo, percebi que ele agia no meu corpo
imediatamente.
 Eu o senti fluir pelo meu corpo dos dedos dos pés aos pés. 
 Experimentei uma sensação de relaxamento, felicidade e uma melhoria do meu humor. 
 Minhas pernas pareciam de borracha que depois de 6 horas desbotaram. 
 A respiração era mais silenciosa durante o descanso e também durante o sono
 Depois de dias / semanas:
 Minhas pilhas / hemorróidas desapareceram.
 Dor no ombro diminuiu
 A falta de ar diminuiu. 
 A partir  do segundo dia,  o aumento  de gases e desconforto estomacal  foi amenizado e tornou-se mais
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regular e continuou o tratamento. 
 Reduzi e parei de tomar minhas pílulas de pressão arterial  porque minha pressão arterial estava ficando

muito baixa. Depois de parar de tomar as pílulas de pressão arterial, minha pressão arterial normalizou
 O inchaço em ambas as pernas e tornozelos foi reduzido consideravelmente. 
 Reduziu meu apetite e regulou meu peso - perdi 11 quilos até agora. 
 Cor da pele melhorada
 A tontura desapareceu
 O batimento  cardíaco  parece  mais  regular  e  não  tão  incômodo,  considerando  que  tenho um batimento

cardíaco irregular desde o nascimento 
 Os movimentos intestinais tornaram-se mais regulares
 Experimentou um sono melhor e mais repousante. 
 Equilíbrio e coordenação melhorados
 Capaz de se locomover melhor sem falta de ar. 
 Tornou-se mais articulado nas conversas
 Mudei minha visão das coisas e melhorou meu humor
 Mudei minha visão sobre a maconha
Em geral, todos os sintomas que eu sentia antes de fazer o tratamento com óleo de cânhamo desapareceram.

Levei 3 meses e meio para completar o tratamento. Esta experiência não foi tão desagradável. Foi um ajuste,
porém, quando aumentei as doses, mas depois de um ou dois dias tudo estava ajustado. Eu segui os incrementos
de dose sugeridos por Rick Simpson mais ou menos.

Após 2 meses de tratamento, minha visita ao oncologista foi surpreendente. Ele afirmou que a cor da minha pele
parecia  boa,  a  pressão  arterial  e  os  batimentos  cardíacos  estavam  normais  e,  como  eu  não  estava  tendo
problemas para engolir, não havia necessidade de uma restrição. Além disso, ele afirmou que o raio-x de uma
consulta anterior parecia bom e que eu não teria que voltar por pelo menos 6 meses. Normalmente, eu estava
agendado para ver o oncologista a cada 3 meses ...

Eu acredito que o óleo de cânhamo matou meu câncer. Todas as outras melhorias de saúde que experimentei
com o óleo de cânhamo me fizeram sentir como um novo homem. Estou totalmente pasmo com o milagre do
óleo de cânhamo. Estou muito grato por ter decidido tomar o óleo de cânhamo.

O óleo de cânhamo renovou minha saúde e prolongou minha vida. Agradeço a você Rick Simpson, Deus o
abençoe! Continue com o bom trabalho! Estou completamente convencido de que o óleo de cânhamo pode
salvar vidas. Obrigado." George

“Mini atualização para George ... Até hoje ele perdeu +31 libras, agora, há pouco tempo ele teve que ir ao
denturista, por causa da perda de peso (ele costumava pesar algo em torno de 280 libras). Ele aprendeu que
poderia recuperar o peso facilmente se quisesse agora, no entanto, ele está escolhendo um peso e estilo de vida
mais saudáveis, ele teve que reposicionar / ajustar suas dentaduras. Seu denturista comentou sobre como ele
parecia bem e como sua cor também estava melhor.

Devo mencionar que George disse que ainda respirou bem e não teve mais problemas com engasgamento até o
momento, ele comeu um bife, batata e vegetais para o jantar no início desta semana, e sua comida desce muito,
muito mais fácil  do que nunca costumava antes de seu "tratamento".  Ele nos disse que visitou seu médico
(médico regular) no início desta semana ... Seu médico exclamou "WOW !, você tem certeza que você é o
mesmo George que eu vi antes?" Além disso, seu médico disse que sua cor melhorou. George me disse que
mais tarde mostrou ao seu médico quanto mais fluido ele perdeu em ambas as pernas, dizendo-lhe que ele acha
que estava quase acabando ... Então o médico disse: “George, você não tem mais edema”.

Ele adquiriu alguns papéis de informação médica antigos e também foi informado (agora) que deveria / poderia
tentar obter uma imagem antiga de raio-x mais tomografia computadorizada (em um disco) de seu oncologista
em sua próxima consulta (junho). Ele está tentando entrar em sua consulta oncologista mais cedo agora ... com a
ajuda  de  seu  médico  agora.  Nessa  visita,  ele  pedirá  uma ressonância  magnética.  Ele  percorreu  um longo
caminho agora ... no entanto, seu único problema real atualmente (caso contrário, ele diz que seria ótimo !!) é
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que ele tem batimentos cardíacos irregulares desde o nascimento, e ultimamente tem aumentado um pouco mais
do que o normal. Não sei se a perda de peso desencadeou seus batimentos cardíacos irregulares ou a emoção
deste evento de mudança de vida ou o que está fazendo isso com certeza, só sei que quero que isso também seja
consertado para ele. Ele agora tem um encaminhamento para ver um cardiologista a respeito de seus batimentos
cardíacos, etc. Também recentemente sua cor melhorou ainda mais, ele tem o rosto mais vermelho / rosado, sua
circulação  parece  ainda  melhor  também.  Bem,  isso  é  tudo  que  eu  poderia  conseguir  por  agora  ...  Paz  1
”Liberdade

“Bem, Rick e Jindrich, meu trabalho árduo e dedicação à RSO finalmente valeram a pena. Tenho seguido as
lágrimas  de  Rick  e  Phoenix  desde  2004 e  acreditei  imediatamente  nas  capacidades  curativas  do  óleo.  Eu
espalhei a palavra e apoiei 100%, mesmo quando as pessoas riam e me chamavam de maluca. Agora eu curei 3
pessoas com câncer terminal e devo muito crédito ao meu paciente mais recente por realmente ter passado pelo
sistema médico e recusado todo o tratamento e ter documentado que ele estava usando RSO para curar seu
câncer ... ambos os pulmões estavam cheios de câncer e deram-lhe 3 meses de vida quando foi diagnosticado
pela primeira vez ... 5 meses atrás. Hoje ele está oficialmente livre do câncer e na verdade ganhou 11 quilos. Os
médicos do câncer estão maravilhados com sua recuperação milagrosa em apenas 5 meses, com quase nenhuma
ajuda deles, e estão na verdade dizendo que ele está mais saudável do que agora. Lol, ele estava comendo óleo
na frente dos médicos no hospital e carregando uma revista Weed World com um artigo de Phoenix, mostrando
para  todos  os  outros  pacientes  e  espalhando  a  palavra  sobre  RSO.  Em  breve  terei  cópias  de  toda  a
documentação do hospital de que RSO curou seu câncer ... está escrito em sua papelada que ele usou óleo de
cânhamo para  o tratamento.  Estarei  montando  uma história  para  ele  o  mais  rápido  possível  para  ajudar  a
espalhar a palavra tanto quanto possível. Também conheço cerca de 25 outras pessoas que viram o milagre do
RSO operar para muitas doenças diferentes e agora estão trabalhando para se curar também. .. a palavra está
fora  !!!!  :  )  Em nome  dos  curados  e  em breve  seremos  muitos  outros  na  minha  área,  gostaria  de  dizer
OBRIGADO, rapazes, pelo trabalho árduo e contínuo e pela dedicação à redescoberta da panacéia ... Vocês são
salva-vidas ... Literalmente !! PAZ E AMOR de PA ”Steve

“Oi, eu tenho que te contar uma história sobre um milagre que aconteceu ontem. Tenho uma amiga e o nome
dela é Shannon O'Brien. Ela é uma sobrevivente de câncer no cérebro de 17 anos. Ela teve um tumor inoperável
crescendo há cerca de um ano. Tinha crescido para quase todo o tamanho de seu cérebro. Compartilhei com ela
o RSO e ontem os resultados de sua ressonância magnética mostraram que o tumor havia diminuído quase pela
metade. Ela está tomando desde 14 de fevereiro. Você tem que entender que era uma ave-maria. Estou muito
grato por meu espírito ter encontrado sua história e eu fui capaz de contá-la. ” Nadine

“Meu amigo foi totalmente curado do câncer de intestino, em 4 semanas tomando óleo de cannabis. Os médicos
estão coçando a cabeça, eles não conseguem entender. Este homem seria submetido a uma cirurgia radical em
12 de outubro, ele tinha 10% de chance de sair da cirurgia. Em 1º de novembro, seus médicos deram-lhe um
atestado de boa saúde. Estes são os mesmos médicos que lhe disseram que ele não estaria vivo para ver o Natal.
Aleluia. Louvado seja o Senhor por colocar esta planta extremamente curativa nesta terra, para curar todos os
que têm fé suficiente para usá-la. FUNCIONA." Sherrie

“Bem, estou me sentindo melhor. Em RSO há cerca de 30 dias, devido a tumor cerebral e diabetes. Meu açúcar
no sangue está caindo. Parei a insulina há 2 dias porque o açúcar no sangue estava caindo muito. ” Jeff

“Ele também eliminou o estágio 1 do câncer de mama de outra amiga. Passou de um tumor do tamanho de uma
bola de golfe para um tumor menor que uma ervilha em duas semanas. 0,4 g duas vezes ao dia, óleo cru. Outro
amigo com câncer de pele o removeu com uma solução tópica aplicada diretamente na pele.

Em mim mesmo, me livrei da infecção e do inchaço em um dente ruim, limpei meus pulmões depois de um
ataque de asma e removi duas manchas estranhas da minha pele que podem ou não ser câncer ... nunca fui
examinado e sumiu ... oops. Sem quimio, sem radiação, sem efeitos colaterais, sem problema. ” Bruce

“Usei óleo que eu mesmo fiz usando as instruções do vídeo de Rick e me curei do linfoma difuso de células“ B
”grandes  de  estágio  4,  um câncer  folicular  supostamente“  incurável  ”em apenas  58  dias  !!  Desde  então,
continuei a fazer o óleo para mim e para outras pessoas e vi mais de 10 casos confirmados de pulmão, mama,
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próstata, cérebro, cólon, leucemia, pâncreas, pacientes que se curam usando óleos verde-escuros! Eu faço óleo
usando AMBAS as folhas e flores por causa dos compostos antiinflamatórios especiais encontrados SOMENTE
nas folhas verdes! Eu perdi todo o meu intestino grosso em 1992. Eu tive uma “bolsa” feita do meu intestino
delgado que funciona como um encanamento normal por 20 anos que deveria ter escapado há 7 anos! De acordo
com meu gastroenterologista da PAMF; ele credita o uso pesado de canabinoides a uma 'bolsa' saudável “em
melhor  forma do que  há  20 anos,  no dia  em que foi  colocada  pela  primeira  vez.  “Ele  ouviu  os  mesmos
resultados de muitos outros pacientes que usam canabinóides e agora os recomenda aos seus pacientes!” Craig

“Whoot Whoot, Rick Simpson Oil é INCRÍVEL !! Obrigado por compartilhar com o mundo como fazer esta
cura maravilhosa para todos. Fiz minha amiga Carmen tomar o óleo quando ela foi diagnosticada com câncer de
linfoma de Hodgkin. Ela está SEM CÂNCER há um ano !!! E minha doença de Addison desapareceu sem
nenhum vestígio e os médicos não podem explicar como ou por que isso nunca aconteceu antes. MAS eu posso
e FAÇO !!! Cannabis CURES !!! ” Amy

“Olá,  só pensei  em compartilhar  com vocês  algumas  boas  notícias.  O paciente  com câncer  de quem falei
anteriormente passou recentemente por uma tomografia computadorizada. Não há tumores presentes !!! Havia
um tumor  em seu  peito  que  era  do  tamanho  de  uma bola  de  beisebol.  Ele  e  os  outros  tumores  sumiram
completamente! A única coisa que resta é um pouco de tecido cicatricial. Ele e eu louvamos a Deus por este
remédio maravilhoso. Cannabis, uma planta incrível, um presente dado a todos nós por Deus. Devemos todos
agradecer a Rick Simpson e os sacrifícios que ele fez para conscientizar as pessoas sobre o que a planta de Deus
pode fazer. O paciente recuperou os 18 quilos que perdeu. Ele parece mais saudável e melhor do que eu já vi.
Estou 100% confiante e acredito que o óleo de Rick Simpson, quando feito e usado corretamente, pode curar o
câncer. Agora, depois de 12 anos lutando contra esta doença, este paciente não tem câncer. Só podemos dar
nossa glória a Deus por isso.

Obrigado mais  uma vez,  Rick,  por  ser  um cara  que  fez  grandes  sacrifícios  pelo  povo.  Há um ano,  tenho
espalhado a palavra do que o RSO pode fazer. Agora estou 100% confiante de que tudo o que foi dito em seus
vídeos é verdadeiro. Estou atendendo outro paciente com câncer em estágio 4 e estou muito confiante de que ele
se livrará do câncer em menos de um ano. Vou continuar a espalhar a palavra da melhor maneira que puder.
Também ajudarei quantas pessoas puder. A verdade prevalecerá. Obrigado por tudo que você fez e ainda faz.
Atenciosamente, Grow Goddess ”

“Esta cura é uma realidade AGORA. Eles disseram à mãe que ela estava em estágio 4 de câncer de pulmão em
dezembro passado. 14 meses depois, ela parece e se sente melhor do que há anos! Obrigado por ter a coragem
de manter suas crenças. ” CK

“Dr. Rondeau me disse antes do Natal que essa mancha negra nas minhas costas era um melanoma. Fui até ele
depois que começou a sangrar. Voltei para casa e comecei a colocar óleo de bud nas minhas costas e também
comecei a comer óleo constante. Demorou menos de 2 semanas e a mancha nas minhas costas desapareceu e
continuei a comer cerca de 2 onças de óleo. Quase nenhuma marca nas minhas costas e me sinto fantástica.

Philip também fez seu check-up de um ano e está sem câncer há mais de um ano. Então, eles chamam isso de
câncer  livre.  Ele  não  precisa  ver  um  médico  por  pelo  menos  3  anos.  ELE  NÃO  TOMOU  QUIMIO  E
NENHUMA RADIAÇÃO, ELE COMEU APROXIMADAMENTE 4 ONÇAS DE ÓLEO DE CANNABIS E
AINDA COME UM POUCO QUASE TODOS OS DIAS. NÃO MUITAS PESSOAS BATAM O CÂNCER
DE BOWEL. RICK É NOSSO HERÓI. ” Madeira de flauta

“Meu namorado e eu recentemente fizemos seu óleo e o oferecemos a um bom amigo que tinha um melanoma
feio no pé. Explicamos como usar seu óleo, e ontem mesmo ele ligou para exclamar sua surpresa de que ele
tinha sumido completamente! Com um novo crescimento de pele por baixo. ” Gwendolyn

“É difícil de acreditar para as pessoas que não tiveram a chance de aprender sobre o poder de cura do óleo de
cannabis ... Eu moro na área de onde Rick Simpson é, e vimos o poder de cura por 10 anos. Cura câncer,
diabetes, distúrbios musculares, dores de dente, especialmente um remédio milagroso para queimaduras (você
tem que ver para acreditar).
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Até agora, não há nada que vimos que não funcione, se tomado de forma adequada e regular. Especialmente
bom para câncer de pele, náuseas, cólicas estomacais e tudo o que for necessário. Uma boa noite de sono. Não
há nada que alivia o estresse, o óleo de cannabis, e a maioria dos nossos problemas internos são causados pelo
estresse. Então aí está. Boa sorte a todos. Realmente funciona, você só tem que confiar. Coloque sua confiança
em Deus e em Rick Simpson. ” Terry

“Tudo o que sei é que estava pronto para ir, não aguentava mais, coloquei minha história aqui, e meu anjo se
aproximou e me ligou com óleo RSO. Eu tinha parado de comer e com apenas alguns grãos de arroz do óleo, eu
podia sentir a mudança dentro de mim. Antes disso, minha vida era no sofá com almofada térmica, contendo as
bebidas. Mas no segundo dia, eu estava de pé, na caixa de gelo, procurando algo para comer, tomei um banho.
Para alguns, isso não é grande coisa, até que chegue o momento em que você não agüente o suficiente para
tomar  um banho.  Fiquei  nela,  ganhei  peso,  comecei  a  viver  de novo,  realmente  recuperei  minha vida.  Só
lamento não saber sobre isso antes de fazer a cirurgia. 56, mulher branca vítima de câncer de mama Kathleen ”

“A mãe da minha amiga teve câncer de mama 3 vezes. Ela usava maconha regularmente, mas seu médico lhe
disse para não usar durante a quimioterapia. Ela ouviu o médico e interrompeu o uso da maconha, mas nunca
melhorou.  Na  terceira  vez  que  voltou,  ela  ignorou  o  médico  e  usou  maconha  durante  seus  tratamentos  e
continua a usá-la através do óleo e comestíveis de Rick Simpson. Ela está livre do câncer há 5 anos e não tem
sinais de que volte! ” Duane

“Eu só tenho que compartilhar esta excelente notícia com você e seus seguidores ... A amiga do trabalho de
minha esposa disse a ela há alguns meses que o câncer de pâncreas de seu marido havia retornado pela segunda
vez, minha esposa e eu já sabíamos de sua RSO, então nós coloque-os em seu site para saber mais sobre isso
etc., bem, ele começou imediatamente e ontem voltou ao hospital para ver os resultados de seus exames mais
recentes, o hospital estava praticamente dizendo a ele que ele precisava de quimioterapia novamente, mas o que
realmente aconteceu quando eles olharam os resultados é que o câncer definitivamente tinha se tornado muito
menor do que quando eles notaram que tinha voltado, quase desapareceu de fato. Eles ficaram perplexos sobre
como ele poderia ter encolhido (eles deveriam aprender sobre todos os tipos de remédios então, eh, não apenas
os venenosos). Eles disseram que querem remover o que resta, mas aconselhei-o a continuar com as mesmas
doses  de  antes,  pois  obviamente  teve  um  efeito  positivo,  e  não  se  incomodar  em  deixar  os  açougueiros
chegarem perto dele. Fiquei muito feliz em ouvir a notícia e mal podia esperar para informá-lo. :)" Marca

- Muito bem, Mark, veja como o paciente se sente, as varreduras não são necessárias na maioria dos casos. Se
ele comer 120-180g ao longo de seis meses, ele não terá muito com o que se preocupar, ao que parece. JB

“Existem milhares de provas documentadas de que realmente cura o câncer em pessoas que se recusaram a ter
qualquer coisa a ver com médicos, apenas o óleo. Eu tinha câncer em estágio 4. Eu só tinha 3 meses de vida e
isso foi há 14 meses. ” Tom

“Só para avisar, aqui está uma atualização sobre meu tio Tom. Seu novo nível de PSA é 0,1 e estável. Obrigado
por nos dar  o  conhecimento  para salvar  sua vida.  Ele estava no estágio  4 do câncer  de próstata.  Estamos
procurando fazer um depoimento. Deus te abençoê." Sherri

“Desde a minha recuperação da Colite Ulcerativa e do Câncer, meu gastroenterologista agora tem TODOS os
seus pacientes  tomando produtos de Cannabis porque eles são os antiinflamatórios mais poderosos que ele
conhece ... e funcionam MELHOR DO QUE QUALQUER DROGA QUE ELE PODE RECEBER !!!” Craig

“Eu sei que cura o câncer ... curei minha mãe 3 vezes e ela agora está livre do câncer.” Mc Jay

“Querida  Lara,  só  queria  enviar  uma mensagem bem rápida  para  agradecer  por  tudo o  que  você  faz.  Eu
acompanho sua página há cerca de 6 meses. (Desculpe, esta é a primeira vez que conversamos. Acho que não
sou muito falador.) Embora muito raramente diga algo em sua página, apreciei muito a pesquisa que você fez
porque me levou a fazendo minha própria pesquisa. Uma das coisas que aprendi quando comecei a seguir seus
posts, foi como a maconha pode curar o câncer. Isso me atingiu porque minha mãe está muito doente, com
câncer no pâncreas, há cerca de um ano. Ela ficou muito mal por um tempo e ficamos com muito medo de que
ela não sobrevivesse. Um dia li seu post sobre o óleo de cannabis e resolvi perguntar à minha mãe se ela
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experimentaria.  Ela  nunca  tinha  consumido  cannabis  antes,  mas  neste  ponto  ela  estava  disposta  a  tentar
qualquer coisa. Como moramos no sul da Califórnia, pude encomendar a ela um suprimento de óleo de cannabis
para 3 meses de um distribuidor local. Decidimos interromper a quimio por alguns meses para ver se a cannabis
funcionava por conta própria. Surpreendentemente, você pode vê-la melhorando imediatamente. Ela se sentia
melhor, conseguia comer melhor, tinha mais energia, mas conseguia ter uma boa noite de sono sem acordar
constantemente. Ela até conseguia andar pela sala sem ajuda de um andador pela primeira vez em meses. Há
poucos dias, nós a levamos ao especialista para ver o quanto o câncer havia diminuído. Ela está tomando este
óleo por 2 meses e 2 semanas a partir de hoje, e tenho o prazer de anunciar que seu câncer está quase totalmente
desaparecido. O médico disse que é apenas 5% do tamanho de antes. Quando eu contei a ele como aconteceu, o
médico não acreditou. Eu realmente acho que você ajudou a salvar a vida da minha mãe. A luta ainda não
acabou, mas está quase acabando e é totalmente vencível agora. Esta mensagem é minha e de toda minha
família ... Obrigada pelo que você faz Lara. Obrigado do fundo de nossos corações. ♥ ”Dean

“Caro CureYourOwnCancer.com, há algum tempo li sobre o óleo de Rick Simpson e decidi tentar fazer alguns.
Tenho cultivado maconha há muito tempo. Usei alguns dos meus melhores botões e fiz um pouco de óleo de
cânhamo premium. Eu tentei e não pude acreditar. Era tão potente que era diferente de tudo que eu já tive.

Depois de tentar, eu soube de um paciente que estava lutando contra o câncer (Linfoma de Hodgkin) por cerca
de 11 anos naquela época. Ofereci-me para ser seu cuidador de maconha medicinal e fornecê-lo com o óleo sem
nenhum custo, contanto que ele tomasse o óleo conforme recomendado. Naquela época, ele era um estranho
para mim mais do que menos. Eu o conheci cerca de um ano antes em uma reunião do clube de compaixão e
soube então que ele tinha câncer. Eu realmente queria ver se o óleo poderia curar o câncer, como mencionado
em “Run From the Cure” de Rick Simpson.

Assim,  após  entrarmos  em  contato  com  esse  paciente  e  apresentarmos  a  oferta  a  ele,  protocolamos  a
documentação adequada junto ao nosso estado e iniciamos o tratamento. Montamos onde ele estaria de posse
das plantas, então, eventualmente, ele seria capaz de fornecer o óleo para si mesmo. Isso também fazia parte do
acordo, que ele aprendesse a se ajudar. Começamos o tratamento. No início foi difícil para ele porque o óleo era
muito potente e tomá-lo três vezes ao dia pode ser bastante difícil.

Depois de três meses, um tumor na parte superior do peito começou a encolher. Após cinco meses, o tumor
havia desaparecido completamente. Ele então fez uma tomografia computadorizada. Os resultados mostraram
que ele está  livre  do câncer!  Os médicos  vêm tentando curar seu câncer  há pelo menos 11 anos.  Quimio,
transplante de medula óssea e assim por diante. Bastou cerca de meio quilo de botão premium convertido em
óleo de cânhamo. Ele tem seus resultados de antes e depois da tomografia em disco (nos serão fornecidos em
breve). Ele se apresentou e falou publicamente às pessoas. Na verdade, ele agora é um cuidador ajudando outros
pacientes com o óleo de cânhamo curativo!

Esta história é real, sem BS. Tenho dois vídeos (ambos à direita) que foram filmados em um campo de cannabis
local. Um vídeo é apenas meu paciente. O outro vídeo é o testemunho do meu paciente e de outros pacientes.
Meu paciente e eu damos glória a Deus por este milagre. Atenciosamente, GrowGoddess ”

“Há um ano meu oncologista nos disse para entrar em contato com o hospice em breve, o câncer de cólon
estava de volta em meus pulmões e cólon, tinha sido removido do cólon em 09 e do fígado em 11. Meu marido
insistiu  que  tentassem  mais  uma  rodada  de  quimioterapia,  ao  mesmo  tempo  vez  que  descobri  o  óleo  de
Cannabis,  comecei  a tomar o óleo no mesmo dia da quimio.  Meu marcador de tumor era 17,6.  Após UM
tratamento  (e  2  semanas  de  óleo)  meu  marcador  de  tumor  era  de  10,6.  Na  sexta-feira  passada,  após  2
tratamentos e 5 semanas de óleo, meu marcador de tumor é 4,8. Minha enfermeira me disse que não sabia o que
eu estava fazendo, mas essa quimio não deveria produzir esses resultados. Sinto-me melhor do que há muito
tempo. ” Diane

“Eu tentei, tive câncer de cólon, o câncer se foi !!!” Jean

“Caro Rick, embora eu não o conheça pessoalmente, sinto quase como se você fosse um membro da minha
família, por quão importante seu papel já foi para minha vida e a vida na minha família!
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Nunca terei palavras suficientes para lhe agradecer por seu compromisso em ajudar toda a humanidade em um
objetivo totalmente altruísta. Moro na Eslovênia e soube que você estará aqui no final do mês e não vou perder
a chance de agradecer pessoalmente para apertar a mão do meu herói!

Minha mãe namorada foi  diagnosticada  há quase 3 meses  com câncer  de pulmão de células  pequenas  em
estágio 4 (um tumor grande como uma bola de tênis em seu pulmão direito, com 2 metástases em seu fígado e
nódulos linfáticos). Poucos meses antes eu tive a grande sorte de encontrar seu vídeo “Run From the Cure” e
mesmo sabendo dos muitos benefícios da maconha medicinal, fiquei chocado com a revelação feita em seu
filme e me lembro de ter pensado “se for acontecer de eu ter um câncer, com certeza vou buscar o óleo. ” Aí
não aconteceu comigo, mas com a mãe da minha namorada, uma pessoa muito especial que eu sempre amei
além de ser minha mãe namorada!

Por  isso  decidimos  agir  imediatamente  e  tive  a  sorte  de  encontrar  toda  a  matéria-prima  para  preparar  o
medicamento! Embora ela estivesse aberta à ideia de tomar óleo, ela também começou com a quimioterapia
porque naquela época ela estava com tanto medo de que faria qualquer coisa para se livrar dessa doença de
merda.

Então, no início ela começou com quimio e no dia seguinte ela também começou com óleo. Ela pôde ver o
grande efeito anti-quimio após apenas 1 hora após ter tomado sua primeira dose de óleo. Foi incrível, mesmo
sabendo que o óleo provavelmente funcionaria, não esperávamos uma melhora tão rápida! Após 24 horas de
vômitos contínuos e com a sensação de estar morrendo, ela começou a se sentir melhor de qualquer ponto de
vista (sem mais náuseas, sem gosto ruim na boca, grande apetite, ótimo sono etc.) e ela continuou melhorando e
melhor até a próxima quimio.

Depois  de  3  rodadas  de  quimio  e  35  ml  de  óleo,  ela  fez  sua  primeira  tomografia  computadorizada  e  os
resultados foram realmente encorajadores, o grande tumor em seu pulmão agora era a metade do que era na
tomografia anterior, e das 2 metástases havia sobrou apenas um e era menor!

Nesse  período,  também  comecei  a  fazer  muitas  pesquisas  sobre  o  sistema  endocanabinoide  e  sobre  as
propriedades dos canabinóides.  E é incrível ver quantas pesquisas, estudos e experimentos existem sobre o
assunto  e  realmente  parece  que  toda  a  ciência  está  apoiando  o  que  você  descobriu  quase  por  acaso.
Ultimamente, até o Instituto Nacional do Câncer (da América) abriu uma seção em seu site chamada “cannabis
e canabinóides” e apenas um mês atrás ela foi atualizada com muita documentação sobre THC e câncer.

Agora, o motivo pelo qual eu gostaria de conhecê-lo pessoalmente (além do fato de que preciso agradecê-lo
como  você  merece)  é  porque  preciso  de  ajuda  para  convencer  minha  namorada  mãe  a  parar  com  essa
quimioterapia absurda que, mesmo que ela esteja se curando de câncer, está prejudicando-a tremendamente!

Calculei que no dia 15 deste mês ela teria completado o tratamento de 60ml, mas no dia 27 teria que fazer a 5ª
rodada de quimioterapia (que será seguida até de uma 6ª!).

Então, como você pode entender, eu quero evitar que ela faça quimioterapia quando ela já pode estar livre do
câncer! O problema é que o câncer de pulmão de pequenas células é conhecido por responder bem no início da
quimioterapia (ou pelo menos é o que os médicos dizem), então eles disseram a ela que não é tão surpreendente
os bons resultados que ela teve em sua última tomografia computadorizada ...

O que eu sugeri a ela é fazer outra tomografia computadorizada antes de ir para a 5ª quimio para ter certeza de
que ela não fará quimio em um corpo limpo. Ela concordou, mas ainda sei que ela tem medo de ir contra o que
os médicos dizem ...

Gostaria de saber se seria possível ter um encontro privado com você antes do congresso e antes de sua 5ª
rodada de quimioterapia. Tenho certeza que ela ficará entusiasmada em conhecê-lo e provavelmente você seria
capaz de encontrar a argumentação certa e dar a ela o incentivo certo para parar de quimio!

Posso imaginar que você provavelmente está sobrecarregado com todos os tipos de pedidos de ajuda, então eu
entenderia totalmente se você não tiver tempo e energia ou mesmo desejar se envolver em todas as histórias
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pessoais  tristes  que  encontrar  em seu  caminho  ...  E  independente  de  sua  disponibilidade  para  conhecê-lo
pessoalmente, sempre serei infinitamente grato pelo que você fez por mim e pelo mundo inteiro!

Obrigado do fundo do meu coração. Desejo a você tudo de bom para sua vida e espero que um dia você também
possa voltar a uma vida normal em um mundo normal! Respeito, xxx

PS Se você quiser postar este depoimento fique à vontade para fazê-lo, mas por favor não marque ou use meu
nome porque ainda estamos usando o óleo e ainda morando em um país proibicionista, então não posso correr o
risco de ser pego. De qualquer  forma, irei  mantê-los atualizados sobre o desenvolvimento do tratamento e
ficarei feliz em lhe contar uma história completa com um final bom.

“Xxx, ela deve comer 120-180g de óleo de alta qualidade ao longo de seis meses ou mais rapidamente,  se
puder. Chega de quimioterapia,  de tomografias se possível - ambos são cancerígenos e espalharão o câncer
ainda mais. Faça supositórios com 0,2-3g de óleo neles (derreta a manteiga de cacau, adicione óleo, mexa,
despeje em formas, deixe esfriar em temperatura ambiente) e faça com que ela os use duas ou três vezes ao dia,
além do óleo que vai comer ( se ela pode tomá-lo, se não reduzir ligeiramente a dose oral). Ela também deve
vaporizar o óleo várias vezes ao dia - a tosse ajudará a limpar os pulmões e, mais tarde, ela também tossirá os
tumores.

Quanto a conhecê-lo pessoalmente, teremos o maior prazer, mas costumamos fazer um processo muito curto
com quem quer fazer quimio, não perdemos mais tempo em persuadi-los, a decisão é deles. Do nosso ponto de
vista, todas as informações de que precisam está em nosso site e nos livros de Rick. Se alguém vier e disser que
quer tirar o óleo com quimio, nós nem mesmo forneceremos o óleo para eles, outra pessoa ficará mais do que
feliz em comê-lo sem a quimio mortal. Qualquer pessoa racional deve saber que tomar veneno não é uma boa
coisa a se fazer. O óleo fará um trabalho muito melhor sem a quimioterapia.

Então, de qualquer maneira, quanto mais quimioterapia ela toma, mais óleo ela terá que comer para desfazer os
danos - se ela sobreviver à quimioterapia, é claro, isso nunca se sabe com antecedência e cada injeção pode ser a
última. Desculpe dizer isso, mas é assim.

Então, do jeito que eu vejo, ela deveria socar o óleo nela e ficar longe dos médicos e de seus tratamentos o
máximo que puder. Ela deve aumentar o pH de seu corpo, comer sementes de duas maçãs todos os dias e depois
comer o óleo, tomar em supositórios, vaporizar o óleo e talvez também usá-lo topicamente no peito em uma
tintura de álcool ou em uma mistura com sementes de cânhamo óleo ou similar. Basta seguir as instruções em
nosso site  e  no livro  de Rick  para obter  os  melhores  resultados.  Verifique  também os vídeos  de  Rick no
Youtube - você ouvirá praticamente as mesmas frases que ouviria dele ou de nós pessoalmente, a mensagem
permanece a mesma - e é “Fique longe da quimioterapia e da radiação” o máximo que puder. Atenciosamente,
Jindrich Bayer ”

“Como alguém que passou por quimioterapia na adolescência, posso dizer que não é um passeio no parque !!!
Sentindo isso, posso dizer que estamos tentando encontrar uma cura e por que não tentar tudo que podemos para
encontrá-la de maneiras menos dolorosas. Dar veneno para matar veneno nem sempre é a resposta, tente uma
cura natural e veja o que acontece. ” Constance

“Precisamos ver algumas mudanças reais ... e os pais não devem ser forçados a injetar veneno em seus filhos
(quimio)! Se as pessoas realmente soubessem o que era quimio, iriam adivinhar por ter injetado em seus corpos.
Sem falar que se você tiver sorte e vencer o câncer, os efeitos colaterais da quimioterapia! É nojento! É hora de
acordar a América e o mundo! ” 46/7 Lutando por uma Cura

“Olá Jindrich, ontem terminei de ler o livro de Rick. Coisas boas! Honestamente, eu realmente não preciso de
mais evidências sobre o poder verdadeiramente mágico do óleo!

Também fiz  algumas  experiências  e  todos os  dias  descubro  algo  novo que  este  medicamento  pode fazer!
Surpreendente!  Infelizmente,  embora  eu  esteja  convencido  e  mesmo  que  minha  namorada  ainda  esteja
convencida de que sua mãe de alguma forma não é capaz de "se desapegar" completamente ... e ela ainda não
tem certeza se está parando de fazer quimioterapia ...
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Estou constantemente tentando trazer boas argumentações,  mas não consigo decidir  por ela! É ela que tem
câncer e é a única que pode decidir o que fazer da vida.

Eu sei  que  ela  vai  ficar  curada  de qualquer  maneira,  porque nós  vamos colocar  tanto  óleo  nela  que será
impossível para ela morrer. Mesmo assim, sinto que é tão estúpido e tão perigoso brincar com essas porras de
produtos químicos, especialmente quando você tem acesso a remédios naturais que comprovadamente curam o
câncer!

Eu li sobre sua experiência com câncer e sistema médico ... Eu realmente sinto muito por sua perda ... e agora
eu entendo melhor sua atitude em relação à tradicional chamada “medicina”! ” Luigi

- Oi Luigi, obrigado pelas suas palavras bonitas sobre o livro e é uma pena que você tenha que seguir adiante. É
sua escolha qual tratamento ela vai escolher, mas eu não chegaria perto da quimio - apenas li a história da
minha mãe para ela, talvez ela entenda que tomar veneno nunca é uma boa ideia, principalmente quando não é
comprovado nem necessário. Suas chances de meramente sobreviver à quimioterapia irão melhorar muito se ela
tomar o óleo, mas, novamente, por que causar ainda mais danos ao seu corpo doente? Não faz sentido algum.
Atenciosamente, Jindrich

“Um amigo me fez sentar para assistir a Run From the Cure, há cerca de dois anos e meio, pensando que
poderia ajudar na minha psoríase. Fizemos o óleo juntos - pela primeira vez para nós dois - em três semanas,
minha psoríase em placas havia sumido. Tenho feito o óleo e ingerido desde então. Se eu ingerir todos os dias e
aplicar  o óleo topicamente à noite nos pontos individuais que aparecem aleatoriamente,  a psoríase é muito
controlada e quase invisível. Por causa dessa experiência, saltei com dois pés e agora possuo o primeiro negócio
de maconha medicinal totalmente licenciado pelo estado no Colorado. Depois de um ano no meu negócio, meu
pai foi diagnosticado com melanoma estágio IV - ele se espalhou para os pulmões e o fígado. Seu oncologista
deu-lhe de 3 a 12 meses e disse-lhe para se preparar para cuidados paliativos.  Imediatamente comecei  um
regime de RSO e cinco meses depois, seu câncer desapareceu. Perdido. A coisa mais fácil do mundo! Obrigado
Rick, por reintroduzir este medicamento incrível para o mundo! :-)" Érica

“O óleo de cannabis cura o câncer. Eu sou uma paciente com câncer de mama em estágio 3 e estou usando o
óleo para me curar. ” Adele

“Sem quimio, sem radiação ... RSO e mudança de dieta ... RSO curou meu câncer de estômago sem nada dessa
merda ...” Dale

“Consegui,  administrei  no  meu  filho  de  18  anos  ...  Nenhum sinal  de  câncer  agora.  Devo-lhe  um enorme
agradecimento,  Rick  Simpson.  Meu  filho  foi  diagnosticado  em  outubro  com  sarcoma  sinovial  depois  de
remover  um tumor  antes  de fazer  uma biópsia  ...  Disseram que o câncer  ainda estaria  lá  e poderia  ter  se
espalhado para os pulmões devido ao tipo agressivo de câncer que é ... Mais recente resultados de testes, eles
não conseguem encontrar nenhum vestígio para sua perplexidade ... O óleo de cannabis foi uma das muitas
coisas que comecei a fazer com ele quase imediatamente após o diagnóstico. ” Amanda

“Um amigo meu costumava receber morfina para dores de tumor no cérebro. A própria morfina causava vícios,
abstinências  e  só  piorava  as  coisas  durante  seu  uso.  A  própria  cannabis  era  o  único  medicamento  que
proporcionava alívio para os sintomas de abstinência, depressão, dor e o próprio câncer. Sua mensagem foi o
que salvou meu amigo. ” Jaspe

“Estou tão entusiasmado com o petróleo. Este último mês foi a primeira vez que li ou ouvi sobre isso. Estou
encantado ... Sr. Simpson, muitos de nós lhe agradecemos pelo trabalho altruísta e amoroso que tem feito por
toda a humanidade. Você é minha definição de um Humanitário !!! Sou voluntário no Hospice desde 1998, vi
muitos  sofrerem e morrerem, mesmo em meus braços.  Pensar  que tanto desse sofrimento  poderia  ter  sido
aliviado é literalmente estonteante ... ”Cindy

-  Certamente  é,  especialmente  quando  se  considera  que  todas  as  informações  sobre  os  “poderes  de  cura
milagrosos” do óleo de Rick Simpson são verdadeiras. O óleo produzido e usado de maneira adequada pode
realmente curar o câncer, o diabetes e milhares de outras doenças. Pode realmente ajudar com a dor que a
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morfina não toca. Realmente rejuvenesce o corpo e faz crescer os músculos. A palavra incompreensível não o
descreve totalmente, eu acho. JB

"OH MEU DEUS. Acabei de receber uma palavra de alguém a quem estou dando lágrimas de Phoenix que
tinha, quero dizer, câncer no rim. Depois de tomar o óleo por 90 dias, o mais recente PET scan mostra que os
tumores desapareceram. Isto é incrível. Tenho visto Phoenix Tears curar muitos desde que comecei a trabalhar
com ele. Obrigado por me ajudar a ajudar outros a curar. ”

- Parabéns e obrigado por ajudar outras pessoas, Gregg. Não há mais varreduras, apenas o óleo. O exame é
cancerígeno, pode fazer com que o câncer volte e quem quer isso? JB

“Olá, querido doce Rick Simpson e Jindrich Bayer, espero que vocês estejam bem e felizes. Considerando a
quantidade de e-mail que você deve receber, tenho certeza de que não se lembra de mim de meses atrás, então
incluí nossas correspondências anteriores.

Mamãe está viva e muito saudável! Dizer que somos muito gratos é um eufemismo.

No diagnóstico,  fevereiro  de 2012 (estágio 4 de adenocarcinoma pancreático  com metástase  para fígado e
pulmão), seu prognóstico era de 3 a 6 meses, com redução severa prevista da saúde durante esse período. Em
vez disso, ela está viva, feliz e bem 10 meses depois.

Eu sei que vocês dois se opõem à quimioterapia e nós também… Mas quando eles disseram 3 meses, jogamos
TUDO nisso, incluindo quimioterapia e começando RSO imediatamente. Fomos informados de que ninguém
permanece tão saudável quanto a mãe com tanta quimioterapia quanto ela recebeu. O RSO deve tê-la mantido
saudável durante esse tempo.

A quimio parou 6 semanas atrás, quando ela decidiu que podia sentir o início dos danos da quimio. Ela está sem
quimioterapia há 6 semanas e está se sentindo muito bem.

Desde seu diagnóstico em fevereiro de 2012, após o acúmulo inicial,  ela tomou um grama de RSO por dia
(aproximadamente 300 gramas no total até agora).

A  última  varredura  feita  na  segunda-feira,  17/12/12,  mostrou  maior  redução  do  tumor,  incluindo  a
documentação  de  que  alguns  dos  tumores  eram  muito  pequenos  para  serem  visualizados  por  tomografia
computadorizada. Foi uma notícia incrível! Então, na terça-feira, recebemos os resultados de seu trabalho de
laboratório. Depois de receber essas boas notícias de varredura, ficamos chocados ao saber que seu teste de
marcador tumoral (CA19-9) havia aumentado de 285 para 2100. Você já viu isso acontecer antes? Você tem
alguma explicação sobre por que ou como os marcadores aumentaram? Alguma ideia? Alguma sugestão? Esta
pergunta foi enviada a vários fabricantes de RSO, mas até agora nenhuma resposta definitiva.

Aqui estão os resultados do CA19-9 até o momento. O nível normal é MENOS DE 37. Não foi feito teste de
marcador tumoral no diagnóstico inicial em fevereiro. 4-30-12 ... 23.568; 5-30-12 ... 5.240; 6-18-12 ... 4.458; 8-
8-12 ... 538; 10-8-12 ... 285 (última quimio foi 10-29-12); 17/12/12 ... 2.100. Qualquer informação que você
possa ter será valorizada por minha família! Com muito amor, B ”

- Caro B, a tomografia computadorizada dá uma dose enorme de radiação e é isso que pode ter causado, além
do que a quimio foi totalmente desnecessária. Eu a faria comer 180g de óleo da melhor qualidade o mais rápido
possível. Chega de tomografias computadorizadas ou qualquer outro absurdo cancerígeno, apenas o óleo e tanto
quanto ela pode aguentar. Você tem que desfazer os danos da quimioterapia e da radiação primeiro e isso vai
levar  algum tempo, só tornou o trabalho do óleo mais difícil.  Como dar um antídoto enquanto bombeia o
veneno em suas veias, não faz nenhum sentido para mim. Atenciosamente, Jindrich Bayer

“Fui abordado por uma mulher com câncer de mama há cerca de 4 semanas e consegui levá-la na direção certa.
Ela tem um tumor bastante significativo (acho que pode ter mais de um) e é capaz de senti-lo. Passaram-se
apenas 3 semanas desde que ela começou a usar o óleo e o tumor definitivamente está amolecendo. Nada mal
por 3 semanas! Sinto-me muito encorajado por ela e SEI que esta senhora será mais uma história de sucesso.
Um amor." Corrie
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“Meu pai tem 89 anos, tem câncer de pele no rosto. Três vezes eu o levei ao hospital para cortar, o que o deixa
vulnerável a infecções, sem falar que pegar na casa de saúde e voltar é difícil para ele. Comecei com óleo de
cannabis algumas semanas atrás. Alguns deles são do tamanho do dedo do meu bebê até o polegar. Tratei de 11
agora, há 4 do tamanho do polegar de um dedo de bebê. Eles simplesmente morrem e caem da pele curados.
Estou surpreso, assim como todas as enfermeiras e médicos. ” Steve

“Gostaria apenas de dizer que estou extremamente feliz em anunciar que o exame de meu sogro para detectar
seu câncer saiu completamente limpo pela segunda vez, depois que o primeiro mostrou manchas nos pulmões.
Começamos com ele no óleo logo depois que o primeiro mostrou manchas. Cannabis tomou seus pulmões e os
limpou! Disseram que precisava de quimio. Fomos contra e colocamos no óleo em vez disso. Cannabis cura o
câncer  !!!  Também comecei  meu  pequeno  pomeranian  no  óleo  porque  ele  tem uma traqueia  colapsada  e
insuficiência cardíaca congênita. Ele não toma seus remédios regulares desde o verão e não tossiu quase nada
pela primeira vez desde o verão (ele tossia constantemente e engasgava até mesmo com os remédios dados pelo
médico). Ele tem mais energia e está se saindo melhor do que quando tomava os remédios ”. Karen

“Também cura o câncer do colo do útero! Não pude pagar os tratamentos (nem UM ...) e passei um ano sem
qualquer tipo de ajuda medicamentosa ... mas fumava quase todos os dias ... e, um ano depois, no meu exame
anual, o médico e as enfermeiras foram surpreendidos ... eles não conseguiram encontrar nada além de uma
pequena  cicatriz  onde  o  câncer  estava  ...  Estou  100% livre  do  câncer  agora  ...  graças  à  maconha  ...  não
médicos ... não “remédio ”... não tratamentos ... mas por causa de uma planta pura, herbal, NATURAL ... Eu
sou a prova viva ...

Os médicos disseram que eu deveria estar no nível 5 de câncer por ficar sem nenhum tratamento ... mas mesmo
assim foi ... SEM a ajuda deles ... eles ficaram tão maravilhados que me mandaram para o HOSPITAL DO
ESTADO na LITTLE ROCK (UAMS) para mais testes ... e a UAMS também não encontrou nada além de uma
pequena cicatriz ... disseram que foi um milagre ... Acho que foi só a maconha ... Legalize já. .. ajudar as
pessoas ... não é isso que a humanidade costumava ser? ” Monica

“Estou muuuuito grato por David Triplett divulgar seu vídeo ... adorei o vídeo e foi uma das histórias que me
levou a experimentar óleo de cannabis em um câncer de pele de carcinoma basocelular na minha testa ... que
agora se foi! ... Não pare de espalhar a verdade! ” Dee

“Usei óleo de cannabis para tratar o carcinoma basocelular na minha cabeça, pescoço e rosto. COM SUCESSO.
Este é um câncer ideal para fazer pesquisas. É claramente visível a olho nu e qualquer alteração que ocorra é
facilmente vista. Tentei gerar interesse nisso aqui nos Estados Unidos, mas os federais não têm ninguém, e
parece  que todos estão  morrendo de medo de tocar.  Veja  o que você  pode fazer."  Joseph Siler  (Primeira
postagem no CANNABIS CURES CANCERS! Grupo do Facebook administrado por Kane Slater, 7 de janeiro
de 2010)

“Eu tenho um caroço na minha coxa, costumava ser duro, quase 2 cm, agora está com menos da metade do
tamanho e está ficando mais macio (4 semanas).” Katri

“Acabei de descobrir que estou livre do câncer depois de estar no óleo por 5 meses seguidos !!” Mimi

P. JB, você tem algo sobre a cura de certos tipos de tumor chamados “hemangioblastomas”? Eu sigo suas
postagens, assim como outras. NUNCA vi um tratamento para esse tipo de tumor além da excisão. Eu tenho um
monte deles. Graeme

R. Não pessoalmente, certamente não tivemos a chance de tratar todos os diagnósticos conhecidos pelo homem
pessoalmente, mas a julgar pelo que li sobre isso agora, não vejo razão para que o óleo não ajude. Pelo que eu
sei, eles só podem diagnosticar usando tomografias e, da forma como vejo, todo mundo que faz uma tomografia
deve comer pelo menos 60g de óleo depois. E se comer aquelas 60g antes da cirurgia, na maioria dos casos
tenho certeza que a cirurgia não será necessária porque os tumores não estarão lá. Então, eu com certeza daria
uma chance ao óleo. Tudo de bom, JB

77



CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

“O próprio fato de os placebos curarem algumas pessoas é motivo para descartar  remédios  para sempre e
estudar a arte do placebo. Tendo dito que você nunca faz um estudo com placebo quando tem uma cura eficaz,
você está certo, isso mataria metade de seus pacientes, doentes e cruéis. ” Christopher

- Seria realmente doentio e cruel, e é por isso que eu pessoalmente não o farei. Outros podem, se quiserem, mas
eu não vou. Eu quero que o sistema médico comece a usar o óleo como um placebo - se eles provarem que tudo
o que eles querem usar é mais seguro e mais eficaz do que o óleo (e mais divertido / agradável para o paciente),
então eles podem ir em frente e vendê-lo . Se não, então não. É muito simples e muito racional, eu acho. E é
assim que vai ser no futuro de qualquer maneira, então por que esperar? JB

“Nunca é tarde para aceitar o fato de que a cannabis é simplesmente um remédio. Ao mesmo tempo, nunca é
tarde demais para começar a usar o óleo como remédio, não importa qual seja sua condição ou quão grave ela
seja. Com o uso do óleo, geralmente há uma chance para o paciente ou o óleo vai proporcionar-lhe o máximo de
qualidade de vida até o fim. E isso também é muito. “JB

“Quando os pacientes que fizeram quimio começam a usar o óleo, a primeira coisa que o óleo precisa fazer é
desintoxicar o corpo. Portanto, às vezes é necessário, digamos, 120-150g do óleo antes de começar a atacar o
próprio  câncer.  Realmente  não  é  uma  boa  ideia  fazer  quimio,  especialmente  quando  é  absolutamente
desnecessário, considerando que o sistema médico sabe sobre a cannabis como uma cura para o câncer por
dezenas de anos. “JB

Q. Pacientes com câncer 'terminal': você os inicia agressivamente com 1 grama por dia ou os deixa trabalhando
durante uma semana ou mais? Conselhos de experiências?

R. Não, sempre começamos com pequenas doses e praticamente seguimos as instruções. Claro, se eles têm
experiência anterior com cannabis e sabem que não há nada a temer, às vezes você pode começar com uma dose
mais alta. Mas você nunca sabe como o paciente vai responder ao óleo, além disso, eles geralmente tomam uma
mistura de vários medicamentos, então você pode querer ter cuidado e observar a pressão arterial do paciente,
etc. A recomendação geral é seguir as instruções, o menos formal é - siga seu instinto e julgamento e quando o
paciente "não tem nada a perder",

Eu não hesitaria em dar-lhes uma dose alta quando necessário (dor aguda nas costas, etc.). Um grama de óleo de
alta  qualidade  pode  deixar  um usuário  inexperiente  muito  drogado.  Às  vezes,  essa  vírgula  induzida  pelo
cânhamo seria benéfica, e tenho certeza de que será usada dessa forma para anestesia antes da cirurgia, mais
cedo ou mais  tarde,  mas  agora  queremos  que  os  pacientes  fiquem em sua  zona de conforto  tanto  quanto
possível. Espero ter explicado bem. Atenciosamente, JB ”

“Corrie, meu amigo, você me ajudou com cum. Tenho dado remédios para seus tumores neuroendócrinos. Ele
está tomando o remédio há 1 mês e está começando a diminuir. Era tão grande que empurrava seu estômago,
mas agora chegou ao ponto que ele pode comer novamente e seu médico disse que nunca viu um tumor como
aquele encolher tão RÁPIDO. Isso o assustou e todos os exames de sangue voltaram ao normal, então outro
estava a caminho de ser curado e isso é INCRÍVEL. E você é INCRÍVEL e Deus é ótimo. ”

“Eu tenho um amigo que tem câncer no cérebro e eu tenho Cml. O óleo está funcionando para nós dois !!! Meu
amigo é a prova de primeira mão aos meus olhos que este óleo é um milagre ... Eu tinha minhas dúvidas antes,
mas não agora! Pegue o óleo, FUNCIONA! ” Tyler

“No ano passado, uma amiga da minha mãe me perguntou se eu poderia fazer um curso de 6 meses de óleo de
cânhamo para a mãe dela, a partir de cannabis de alto grau. Ela tinha câncer no pescoço. Fiz o óleo para ela
seguindo  o  conselho  do Youtube  e  depois  postei  na  Rússia.  Ela  usou o  primeiro  curso  de  6  meses  com
resultados surpreendentes e pediu outra dose de 6 meses, enviei outra carga para ela, e agora 14 meses depois
ela está com boa saúde. Você está fazendo um trabalho incrível, Rick. Obrigado." Gareth

“Olá,  meu nome é Alysa Erwin e  tenho 16 anos.  Em 2011, fui diagnosticado com astrocitoma anaplásico
estágio 3. Nós (minha família e eu) tomamos a decisão de usar um concentrado de cannabis. A Universidade de
Michigan nos disse que eu provavelmente não sobreviveria mais do que alguns anos e que o câncer em si era
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inoperável porque estava em formação de aranha. Em janeiro passado, fiz minha ressonância magnética regular
na Universidade de Michigan. Todos os tumores sumiram. ”

“Fui diagnosticado com câncer novamente. Terceira vez. Estágio 4 de metástases ósseas e hepáticas, de câncer
de mama. Minha história de câncer começou há quase 7 anos. Sou um dos sortudos por ter  sobrevivido à
quantidade de quimioterapia a que sujeitei meu corpo, sem mencionar a radiação. Esse terceiro diagnóstico me
convenceu de que estava acabado; Quer dizer, quem sobrevive a esse tipo de diagnóstico ??

Então fui em busca de milagres e encontrei Rick Simpson. Eu tinha certeza de que não havia como esse cara
estar dizendo a verdade, então olhei mais fundo. Comecei a me conectar com pessoas em Michigan e aprendi
mais  sobre  o  óleo  de  Rick  Simpson  ou  óleo  de  cannabis  e  o  resultado  que  pessoas  como  eu  estavam
experimentando, que era sobrevivência, remissão, cura !!

Neste ponto, não tenho nada a perder, então estendi a mão e pedi ajuda. Comecei a ingerir um grama de meu
remédio por dia, aumentando lentamente até essa dosagem. O descanso se tornou uma grande parte do meu dia,
que é exatamente o que meu corpo lutador precisava. O único efeito colateral que experimentei foi a quantidade
e a maravilhosa qualidade do sono que estava tendo. Isso mais a regulação da minha pressão arterial e minha
dor agora está sob controle.

Há menos de um ano, fui diagnosticado com câncer ósseo e hepático Estágio 4 com inúmeros tumores (tantos
que simplesmente pararam de contar), me disseram para colocar minhas coisas em ordem. (Isso ainda me tira o
fôlego.) Avance até hoje e estou a centímetros da remissão. Meu PET scan na semana passada deu negativo ...
Negativo! Eu nunca tive um desses antes. Isso significa que não há câncer. A única razão pela qual não estou
em  remissão  completa  é  porque  há  algumas  sombras  em  meus  ossos  na  tomografia  do  gato,  mas  estou
continuando meu tratamento e essas também irão desaparecer em breve. Isso é nada menos que um milagre, de
inúmeros tumores a algumas sombras que nem aparecem em uma tomografia computadorizada.

As pessoas podem dizer cuidado com a palavra cura ... Mas, quer dizer, é o que é. Eu estou aqui e estou ficando
mais saudável a cada dia e John me ajudou a chegar lá. Ele me acolheu quando o chamei e pedi ajuda. Ele e seu
grupo reservaram um tempo para se sentar comigo para ter certeza de que fui educado sobre a seriedade deste
medicamento e o compromisso que todas as nossas partes têm para tornar isso possível. Para mim e para você,
esta é uma questão de vida ou morte. Espero que todos levem isso a sério! Dependeremos desse medicamento
pelo resto de nossas vidas.

O Michigan Cannabis Club cuidou de minhas necessidades medicinais e educacionais. Este é um grupo sério e
eles precisam de apoio sério, Deus te abençoe John Roberts, seus sacrifícios me mantiveram vivo. Por favor,
ajude-os agora, para que possam continuar a ajudar a muitos. Obrigado!!"

-  Esta  atualização  foi  postada  vários  meses  atrás  e  agora  ela  está  em  remissão  completa.  Michigan
Cancerproject

“Sou um homem de 68 anos de idade que vivia o que considerava uma vida normal e saudável, sem grandes
problemas e me mantinha com uma vacina anual contra a gripe e exames. Minhas funções corporais estavam
bem e tudo parecia bem até que acordei uma manhã com uma terrível dor de estômago.

Pensando que era apêndice ou hérnia, minha esposa me levou às pressas para a emergência. Fiz uma cirurgia de
emergência cerca de 2 horas depois, 15 de agosto de 2012, e havia um grande tumor no meu cólon que foi
removido  junto  com  14  gânglios  linfáticos.  Uma  semana  depois,  minhas  entranhas  se  abriram  e  me
envenenaram, o que me levou a uma segunda cirurgia.

Começando a me sentir melhor 4 dias depois, eu estava de pé e lentamente recuperando a mobilidade e comecei
a sangrar. Voltei para a cirurgia número 3 e um dia depois tive um leve ataque cardíaco.

Pouco depois disso, -33 dias na UTI, recebi alta e carreguei uma sacola de OSTOMY. A bolsa ficou comigo 8
meses e foi feita uma cirurgia de reversão sem complicações. O cirurgião disse que o câncer não se espalhou
para além dos nódulos.
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Apesar disso, eles me levaram para a Clínica do Câncer e começaram a discutir a quimioterapia e a radiação
como um "acompanhamento". Protocolo padrão, eles disseram. BULLSHIT disse que eu! Não haverá irradiação
do meu corpo ou envenenamento  mais  com quimio ou radiação.  O oncologista  da  Clínica  do Câncer  não
discutiu  e  delineou  acompanhamentos  a  cada  3  meses  durante  um ano,  o  que  envolveu  uma  tomografia
computadorizada e exames de sangue.

Eu obtive o material conforme descrito por Rick Simpson e produzi o RSO. Seguindo todas as instruções do
processo de extração e usando a Nafta como solvente, coloquei o óleo pronto em seringas e comecei a ingerir
duas vezes ao dia, uma pequena quantidade de cada vez.

Concluí meu 4º acompanhamento na Clínica do Câncer e eles afirmaram que a tomografia não mostra nada que
indique a presença de CÂNCER. O exame de sangue mostrou o nível de CEA em 1,4, mas que diabos, todo
mundo  tem  uma  ou  duas  células  cancerosas  neles.  Eles  consideram  qualquer  coisa  5+  como  motivo  de
preocupação. Agora estou preparando outro lote e vou ingerir diariamente como medida preventiva.

Para QUALQUER UM que está sofrendo de câncer agora, sugiro que você faça o mesmo. Não temos NADA a
perder e tudo a ganhar. ” Gerry

“É tarde demais para salvar alguém que está no estágio 4 e já está pele e ossos, e mal consegue andar por causa
da perda de força?” Queda

"Nunca é tarde demais. Muitos milagres foram vistos com o uso deste óleo. Se não puder salvá-los, o mínimo
que fará é aliviar seu sofrimento sem os efeitos colaterais dos remédios. Observe que, se eles começarem com
doses altas, dormirão muito até que a tolerância seja construída. É muito potente. ” usuario

“Eu sou uma guerreira do câncer de mama por duas vezes. Eu gostaria de ser a prova viva de que seu óleo
funciona para ajudar a salvar vidas. ” Michelle

“Eu também, câncer de tireoide livre !!” Michelle

“Dawn: diga o que quiser de mim, me desafie, me julgue ... Seu argumento é inválido! Este é o escaneamento
final que mamãe receberá !!! CANNABIS MATA CÂNCER!

Stacy: Em que estágio estava sua mãe? Eu sei que você postou uma vez antes, mas eu esqueci. Esse é um 
relatório fabuloso imediatamente!
Dawn: Stacy, era carcinoma de células pequenas de pulmão em estágio 3. 5 tumores com mets pequenos no 
sistema linfático superior.
Debbie: Isso é tão fenomenal! Nunca ouvi falar de ninguém curando pequenas células, mesmo com todos os 
protocolos regulares. Isso é notável! Você não só salvou a vida da sua mãe, mas salvará outras vidas porque é a 
prova de que a cannabis funciona. Muito obrigado por compartilhar isso!
Dawn: Debbie, ela fez tudo, óleo de cannabis - quimio - radiação, MAS foi curado antes de seus tratamentos de 
quimio e radiação serem feitos, então ela recusou o tratamento restante e ficou com o óleo ... O qual ela ainda 
toma e tomará TODOS OS DIAS para o resto da vida dela!
Steve: diz 'isso é mais compatível com mudanças pós-radiação'. Ela fez radioterapia?
Dawn: Steve, sim, ela fez, mas ela nunca terminou ... Dr. está chocado! ”

“Paciente: Linda V., Data do serviço: 16/11/2013, Procedimento: CT TÓXICO COM CONTRASTE

Foi realizada uma TC de tórax ... A comparação é feita com uma TC de tórax anterior de 7/8/13

INDICAÇÃO: Esta é uma mulher de 64 anos com histórico de câncer de pulmão ...

DADOS:  Há  aumento  da  alteração  intersticial  e  espessamento  do  septo  interlobular  ...  que  é  melhor  em
comparação com o exame anterior ...  Nenhum nódulo de tecido mole mediastinal  definitivo ou adenopatia
mediastinal é demonstrado. Não há evidência definitiva de linfadenopatia axilar ou linfadenopatia hillar. Além
das  alterações  pós-radiação  no  aspecto  medial  do  lobo  superior  direito,  nenhuma  opacidade  pulmonar
parenquimatosa  adicional  ou  nódulos  pulmonares  suspeitos  são  demonstrados.  A  traqueia  e  os  brônquios
principais estão patentes. Não há derrame pleural. O tamanho do coração é normal. Não há derrame pericárdico.
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As porções visualizadas do abdome superior são normais. Não há lesão óssea lucente ou esclerótica focalmente
agressiva.

IMPRESSÃO: Melhorando as  mudanças  pós-radiação  no monte  direito  e  aspecto  medial  do  lobo superior
direito. Nenhuma evidência definitiva de doença recorrente ou residual. ”

“O óleo reverteu todos os danos da radiação e curou inacreditavelmente ... A maconha medicinal me salvou e
me manteve longe de 5 medicamentos. Perdi meu rim direito para a quimio e ele começou a pegar onde dói ter
pele em mim ... e poucos minutos depois de consumir os óleos em uma tintura que faço as convulsões pararem e
ficar longe por meses ... Incrível e esse é apenas um dos danos nos nervos que os óleos reverteram em meus
olhos causados  pela quimio, onde fui diagnosticado com glaucoma, e na minha última consulta, há apenas 6
meses, não mostra nenhum sinal de glaucoma e minha visão fica melhor quando eu me medico ... ”Teresa

“Minha tia, com glioblastoma estágio 4, passou da cadeira de rodas para andar depois de apenas três doses! Seu
lado esquerdo ficou paralisado por mais de um mês. Mas agora totalmente funcional !! Tão animado!" Nicolette

“Trabalhei em um coletivo por muitos anos e tive câncer de pele no braço esquerdo por pendurá-lo na janela
enquanto dirigia. Agora eu sei que ninguém precisa acreditar em mim, mas comecei a colocar óleo RSO nele
todos os dias e juro que acabou. Demorou alguns meses, mas realmente foi onde estava há anos. ” Randy

“Isso mudou minha vida depois de ser diagnosticado com CML (leucemia mielóide crônica) há quase um ano e
assisti ao vídeo Run From the Cure sobre como o óleo de cannabis curava pacientes com câncer terminal. Bem,
eu sou a prova viva de que funciona. Isso mudou meus níveis de câncer. Ainda não estou curado, mas espero
que um dia em breve eu possa dizer que sou um sobrevivente, então, a menos que você tenha caminhado um
quilômetro e meio na pele de um paciente com câncer, não comece a criticar algo sobre o qual você não sabe
nada. ” Denise

"Eu acredito. Meu amigo foi diagnosticado com 3 tipos de câncer. Ele teve três semanas de vida. Agora, 2 anos
depois, ele está reduzido a 1 tipo e indo bem. ” Sandra

“Meu irmão tinha linfoma, estômago, metástase na coluna. As drogas que deram a ele o mantiveram acordado a
noite toda, todas as noites e dias, e não conseguiu dormir ou comer por semanas. Um comprimido de grama de
óleo e ele consegue dormir por 18 horas e comer o quanto quiser. Uma semana depois, ele está 78% livre do
câncer.  O médico ficou perplexo. Não contamos a ele porque ele estava em um estado não médico,  mas a
maconha salvou sua vida e a nossa. Agora, um ano depois, MEU IRMÃO BATE O LINFOMA! Ninguém faz
isso ... sem cannabis. ” Errl

“Atualmente, tenho câncer em estágio 4. Eu fiz ablação e ressecção do fígado, bem como quimio com folfox.
Usei os marcadores de óleo e tumor que passaram de 1200s para 3. Todos os médicos dizendo NSD. Sem sinais
de doença. ” Jim

“Eu me livrei de 5 dos meus tumores usando óleo de cannabis ... foi interessante ver a cara do médico quando
ele não conseguiu encontrar os 5 dos tumores originais ... para onde eles foram? Isso importa? Obrigado, óleo
de cannabis. ” Kelly

“Eu tinha um grande frasco dele, um tempo atrás. Eu tomaria uma gota por dia. A pessoa que me deu pediu de
volta. Ele acabou dando para uma mulher que estava morrendo de câncer. Ela não conseguia comer, beber,
muito menos viver de verdade.  Ela pesava menos de 70 libras.  Meu amigo deu a ela o óleo ...  voila!  Ela
começou a comer,  beber e continuou sua luta ...  com sucesso.  Crente firme nas propriedades curativas  da
cannabis. ” Tara

“Hoje recebi a notícia de um homem para quem doei uma grande quantia. Ele tinha um tumor de câncer na
garganta. Tem sido totalmente alimentado por tubo desde o início de abril de 2013. A esposa do homem doente
liga em prantos. Após 4 semanas tomando óleo 2 vezes ao dia, ele desaparece. Completamente desaparecido ...
Ele  comeu comida sólida  ...  Sem novos tratamentos  ou novos medicamentos,  apenas  RSO. Compartilhe  o
conhecimento, salve uma vida. ” Jared

“Dean: Minha tia usou quimioterapia. Mesmos resultados. MORTO.
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Stephen: Desculpe por sua perda. Já vi o óleo de cânhamo tirar o câncer de pele da minha madrinha. Eu acho
que você ainda tem que pegá-lo cedo. Tenho certeza que a cannabis ajudou. ”

“Acabei  de  saber  que  meu  paciente  de  16  anos  com  linfoma  não  Hodgkin  está  CLARO!  Os  tumores
desapareceram, os laboratórios estão normais. ” Janet

“Recebi uma ligação de um paciente em estado terminal. Ela está tratando com RSO há alguns meses. Câncer
intestinal. Dr. Ted, ela tinha meses de vida. Jindřich Bayer, estou feliz em informar que, no último Dr. Appt, ele
deu a ela o melhor presente de Natal de todos os tempos. Ele disse a ela, não consigo encontrar nenhum câncer,
e você pode viver !!!! Esse é um presente de Natal. Obrigada Jesus !!!! Nunca diga nunca ... ”Raymond

“Tive dois amigos que sobreviveram ao câncer fazendo o famoso Óleo Simpsons! Um teve câncer de pulmão e
foi dado 6 meses de vida, ele está vivo há 7 anos e o outro teve câncer duas vezes, o último foi câncer de ovário
e tenho o prazer de dizer que há 2 semanas, não há mais câncer! Ambas as vezes ela usou o óleo de cannabis !!
” Vicki-Jane

“Tenho seguido a página de Rick há cerca de um ano, desde que minha mãe recebeu o diagnóstico de câncer de
pulmão de pequenas células. Ela foi diagnosticada em março do ano passado e começou a fazer quimio logo
depois. Ela suportou quimioterapia e radiação no peito durante o verão e ficou muito doente porque o rádio
queimou sua garganta e ela não conseguiu engolir / comer, etc., ela foi hospitalizada por quase dois meses. Ela
então teve alguma radiação no cérebro (preventiva, bleh: /) todo esse tempo que estivemos pesquisando muito e
começamos nossa jornada de juntar tudo para produzir nosso próprio óleo do zero. O que conseguimos fazer -
yay!

Então,  depois  de seus  primeiros  dois  dias  de radiação no cérebro,  ela  ficou muito  doente  com isso,  então
tomamos a decisão de que ela começaria o óleo (outubro). Desde a primeira dose, ela nunca mais olhou para
trás !!!! Ela navegou pelo resto de seus rads cerebrais e médicos espantados que ela não teve enxaquecas ou
vômitos graves ou perda de memória etc etc! Ela estava voando!

Então, depois de seu check-up em outubro, ele mostrou uma grande redução no tumor de pulmão, mas ainda
estava lá. Eles queriam vê-la novamente em janeiro para decidir os próximos passos. Portanto, continuamos
trabalhando em novembro e dezembro, administrando-lhe apenas óleo e nenhum outro tratamento. Ela teve um
pequeno contratempo no Natal e ficou muito deprimida e vomitando por duas semanas, mas nós a colocamos de
volta nos seus smoothies veganos crus e grama de trigo e ela realmente se animou e parece brilhar. Seu grande
checkup depois de suas últimas varreduras foi ontem, adivinhe ...  Minha mãe está SEM CÂNCER !!!! Ele
desapareceu !!!! Como isso é incrível !!!! ” via Janet

“Cerca de 6 meses atrás, minha mãe foi diagnosticada com melanoma metastático de câncer terminal com 6
tumores em ambos os pulmões. Os médicos nos disseram que a quimioterapia e a radiação não fariam nada e
disseram que tinham um novo tratamento que teve sucesso em impedir  o crescimento de tumores e talvez
expandir sua vida por mais alguns anos. Começamos o novo tratamento e os efeitos colaterais foram horríveis,
então paramos. Cerca de uma semana depois, um amigo meu mencionou seu documentário no Youtube, Run
From the Cure.

Depois de assistir a isso, decidi que mal poderia advir de tentar? Ei, se não funcionar, ela vai morrer de qualquer
maneira. Para resumir a história, minha mãe está ingerindo óleo há cerca de 3 meses e ela fez exames 2 dias
atrás e 5 dos 6 tumores desapareceram COMPLETAMENTE e o último está com a metade do tamanho que
tinha.

Não consigo expressar em palavras a gratidão que tenho por suas informações e por salvar a vida de minha mãe.
É horrível pensar em todas as pessoas e crianças no mundo que estão sofrendo e morrendo quando uma simples
planta pode consertar tudo isso. Agora estou determinado a espalhar a palavra e talvez cultivar um pouco e fazer
óleo para pessoas que conheço e que precisam de ajuda. Obrigado novamente e boa sorte no futuro com tudo. ”
via Janet
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“Câncer de ovário, 5,5“ tumor, 90 dias de vida, se espalhou para o estômago ... Ingeriu 90 gramas em 38 dias.
Sem câncer mais. Tenha toda a documentação em que você precisa acreditar, mas ainda assim as pessoas não
têm! Deus te abençoe St. Simpson por nos ajudar a manter nossa mamãe !!! ” Larry

“Eu tenho algumas notícias incríveis, pessoal. Um dos meus Peeps no leste deu um, conte ... UM tubo de óleo
para um amigo que tinha um tumor enorme enrolado em sua artéria carótida. Ele apenas o ignorou, deixou seu
cabelo crescer para escondê-lo à medida que crescia cada vez mais. Seu irmão, um médico, não sabia o que
fazer, pois o paciente recusava a quimio / radioterapia. Incapaz de ignorar por mais tempo, 2 dias atrás, eles o
levaram para  a  sala  de  operação  para  o  que  seria  uma  cirurgia  massiva.  Vários  especialistas  /  cirurgiões
estiveram presentes, pois esta seria uma cirurgia muito perigosa, longa e complicada. Eles tentariam remover o
máximo possível do tumor e teriam que tirar uma veia da perna e transplantar para o pescoço. Eles abriram seu
pescoço,  e  VOILA,  o  tumor,  foi  completamente  encapsulado  e  separado  da  carótida.  Eles  literalmente
alcançaram e puxaram! Os médicos estão pasmos e querem um relatório detalhado de tudo o que ele fez. Não
será uma lista longa, pessoal. Basta fazer suco e UM tubo de óleo. ” Corrie

“O óleo é incrível !! Uma amiga minha tinha cistos ovarianos ... ela fez uma cirurgia para remover um e um mês
depois ela voltou apenas para descobrir que tinha mais! Um mês se passou e ele dobrou de tamanho e ela foi
avisada se algo acontecesse para voltar e eles farão uma cirurgia de emergência! O cara dela fez um pouco de
óleo para ela ... ela tomou por 3 semanas ... para seu espanto, quando ela foi para o próximo ultrassom, estava
quase acabando !!! ” Jolie

“Há 1 ano, hoje, alguém muito próximo de mim me disse que tinha câncer terminal. Disseram que ele tinha 8
meses de vida. Em 5 dias, dei a ele um pouco de óleo de cannabis para ingerir, comendo metade de um pedaço
do tamanho de um grão de arroz do óleo. Em 6 semanas, houve uma redução no tamanho de seu tumor e não
havia nenhum sinal de propagação como eles disseram que aconteceria.

Fico feliz em dizer que o tumor era do tamanho de uma grande toranja e hoje é do tamanho de uma bolota. O
óleo de cannabis salvou sua vida. Ele continuará comendo o óleo até que acabe. Não só está curando seu câncer
terminal, mas também teve um efeito surpreendente em sua saúde. Ele era pré-diabético e obeso e agora está
com o peso perfeito e está feliz do que nunca!

Eu  encorajo  todos  a  pesquisarem  a  terapia  com  óleo  de  cannabis.  Por  favor,  assista  ao  vídeo  ->  RICK
SIMPSON “RUN FROM THE CURE” no Youtube ... Pode salvar a sua vida ou a de alguém que você conhece.
Dê a eles o presente da vida! ” Jose

Provas

“O óleo  de  Rick  Simpson tem total  credibilidade  científica  se  você  se  der  ao  trabalho  de  ler  a  literatura
científica” Robert Melamede, também conhecido como Dr. Bob

“A inibição da via de sobrevivência celular leva à desfosforilação de Bad e à translocação desta proteína Bcl-2
para a mitocôndria e, subsequentemente, à apoptose.” Ummmm, termos do Layman, por favor ??? ” Chance

- Isso se traduz em: “Cannabis mata células cancerosas”, Chance. JB

P. Por que devo esperar que os médicos apoiem a afirmação de que a cannabis cura o câncer? 

R. Bem, porque realmente cura o câncer e é só isso. O THC causa apoptose, portanto, surpreendentemente,
causa apoptose em todos os cânceres. Porque? Bem, porque o óleo descarboxilado entra em todas as células do
corpo  de  alguma  forma  se  ingerido  nas  quantidades  certas.  O  sistema  endocanabinoide  regula  o  sistema
imunológico, portanto, quando você faz o sistema imunológico funcionar direito, ele também pode combater o
câncer. Não muito para isso, realmente, é realmente ofensivamente simples.
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De qualquer forma, óleo de alta qualidade produzido adequadamente é a melhor chance que o paciente tem (a
cirurgia será necessária em alguns casos com risco de vida, talvez). E se você conhece uma opção de tratamento
que seja mais segura, mais eficaz e mais divertida para o paciente do que o óleo, diga-nos. Não existe nenhum.

Veja o que Mechoulam e Pacher dizem: “A inflamação / lesão do tecido desencadeia elevações rápidas nos
níveis locais de endocanabinóides, que por sua vez regulam as respostas de sinalização no sistema imunológico
e outras células modulando suas funções críticas. Mudanças nos níveis de endocanabinoides e / ou expressões
do  receptor  CB2  foram relatadas  em quase  todas  as  doenças  que  afetam  humanos,  variando  de  doenças
cardiovasculares,  gastrointestinais,  hepáticas,  renais,  neurodegenerativas,  psiquiátricas,  ósseas,  cutâneas,
autoimunes, pulmonares até dor e câncer e modulação de CB2 a atividade do receptor possui um tremendo
potencial terapêutico nessas patologias. ” http: //www.ncbi.nlm.nih. gov / pubmed / 21295074

E como você faz tudo isso? Bem, com o óleo. Você equilibra os níveis ou os coloca em um overdrive, quando
necessário. Você pode comer o óleo, esfregá-lo, vaporizá-lo e tomá-lo em supositórios e, entre esses quatro
métodos, você pode encontrar uma maneira de ajudar cada paciente neste planeta. Posteriormente, os médicos
injetarão o óleo nos tumores e assim os encolherão em tempo recorde (não recomendado em casa).

E por que sugeri câncer de pele (ou úlceras ou queimaduras diabéticas)? Bem, porque você pode ver o que está
acontecendo lá e geralmente não demora muito para curá-los com o óleo, algumas semanas no máximo na
maioria dos casos. Então, simplesmente perceba que a mesma coisa que acontece após a aplicação tópica em
sua pele acontece dentro de seu corpo quando você ingere o óleo. Novamente, ofensivamente simples, mas essa
é uma explicação muito precisa no final. E então volte ao que Mechoulam escreveu: “Mudanças nos níveis de
endocanabinoides e / ou expressões do receptor CB2 foram relatadas em quase todas as doenças que afetam
humanos, variando de cardiovascular, gastrointestinal, fígado, rim, neurodegenerativo, psiquiátrico, osso, pele,
autoimune,  doenças  pulmonares  para  dor  e  câncer,  e  a  modulação  da  atividade  do  receptor  CB2 tem um
tremendo potencial terapêutico nessas patologias. ”

- Sabendo de tudo isso, irei modular a atividade do meu receptor CB2 imediatamente. JB

“Isso me curou do câncer ... Cérebro em estágio 4 ... Então, sim.” Cristal

“Dizer que cura o câncer é uma superestimação bastante perigosa e ilusória de um ponto válido que merece
mais pesquisas. Mas não, não, não. Cannabis não cura o câncer. Não há cura definitiva e real para o câncer no
momento,  e apenas uma série de esforços médicos,  alimentares e psicológicos presunçosos podem ajudar a
reduzir o risco de morte por câncer. Cannabis não cura o câncer, e os pacientes devem saber disso. ” Davide

“RSO mata câncer, cara ... Fumar, não, mas RSO sim.” Kevin

"Importa-se de me ajudar aqui, companheiro ...?" Jeff

“Em primeiro  lugar,“  câncer  ”é  qualquer  coisa,  desde  um cisto  a  neuroblastoma,  então“  cura  o  câncer  ”é
genérico, ilusório, inespecífico. Então, a cannabis tem um efeito muito bom na duplicação de células, o que
certamente ajuda, mas não cura os tumores sistematicamente. Mais uma vez, cada tipo de câncer é diferente e a
cannabis mostrou uma resposta de alguma forma positiva aos cânceres de mama, que são um tipo de carcinoma,
amplamente  e  de  maneira  muito  eficaz  também  tratados  pela  medicina  convencional.  Dito  isso,  eu  sou
TOTALMENTE a favor da legalização da cannabis, mas embora eu esteja muito aberto a terapias alternativas,
tenho que discordar dessa afirmação pomposa ”. Davide

“Jindrich Bayer, ajuda, por favor !!!” Kevin

“Dizer que a cannabis mostra uma resposta positiva na luta contra certos tipos de tumores é uma afirmação que
posso aceitar.” Davide

- Davide, aceite o que quiser, por mim tudo bem. Sim, há muito poucos dados concretos disponíveis sobre o
petróleo de Rick Simpson, mas isso se deve apenas à corrupção do sistema médico e de seus donos do dinheiro.
Isso mudará muito em breve, quando Colorado e Washington começarem a fornecer seus dados. Além disso,
Israel e a Holanda estão começando a testar o petróleo agora, a República Tcheca provavelmente vai aderir
muito em breve.
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Pelo que sabemos, e por nossa experiência prática com milhares de pacientes, o óleo parece funcionar em todos
os tipos de câncer muito melhor do que qualquer coisa fornecida atualmente pelo sistema médico. Se quiser
prova, faça um pouco de óleo e encontre alguém com câncer de pele e observe o que acontece quando o óleo é
aplicado nele. Atenciosamente, JB

“Faça você mesmo, estávamos perguntando a Rick onde podemos conseguir e depois de um tempo percebemos,
já  que  moramos  muito  longe  da  América  e  não  podemos  viajar  para  algum lugar  para  obtê-lo  devido  a
limitações  financeiras,  acabamos de assistir  ao vídeo umas 100 vezes  ,  praticamente memorizei,  encontrou
maconha de um provedor local, comprou a panela elétrica de arroz, o álcool, até um termômetro para ter certeza
da temperatura. Foi mais fácil do que pensávamos, FIZEMOS NÓS MESMOS, meu namorado está tomando há
4 dias ... Vamos esperar para ver. Lemos revistas médicas e assistimos a muitos documentários, todas as suas
descobertas são as mesmas (testes clínicos feitos na UCLA, Harvard ...) - o óleo mata as células cancerosas!
Então decidimos fazer porque, afinal de contas, você nunca pode agora até tentar! ” Ioanna

“O próprio fato de os placebos curarem algumas pessoas é motivo para descartar  remédios  para sempre e
estudar a arte do placebo. Tendo dito que você nunca faz um estudo com placebo quando tem uma cura eficaz,
você está certo, isso mataria metade de seus pacientes, doentes e cruéis. ” Christopher

- Seria realmente doentio e cruel, Christopher, e é por isso que eu pessoalmente não o farei. Outros podem, se
quiserem, mas eu não vou. Eu quero que o sistema médico comece a usar o óleo como um placebo - se eles
provarem que tudo o que eles querem usar é mais seguro e mais eficaz do que o óleo (e mais divertido /
agradável para o paciente), então eles podem ir em frente e vendê-lo . Se não, então não. É muito simples e
muito racional, eu acho. E é assim que vai ser no futuro de qualquer maneira, então por que esperar? JB

“Ei Kim, eu desafio você a PROVAR que a Cannabis como um medicamento que salva vidas não tóxico é“
retórica ”. Boa sorte com isso. EU costumava soar como você. Então eu decidi que iria abrir buracos através
dessa “retórica” porque isso TEM QUE SER BULLSHIT ...  cara,  eu estava errado. Quero dizer,  MORTO
ERRADO. Você não pode negar os fatos científicos 100% FERRO CLAD. Eu não pude fazer isso e você
também não vai fazer. Os FATOS são os FATOS e isso é um FATO, Kim. A AMA e a Big Pharma são
CRIMINOSOS. Eles conscientemente permitiram que este maravilhoso presente de Deus fosse demonizado e
mentido por puro LUCRO! Eles permitiram que seus familiares sofressem e morressem, Kim. Se você acha que
esses Petro Chemicals que eles vendem são Medicina, é melhor pensar novamente. Você quer descobrir alguma
“retórica”, vá falar com o seu Dr., vá falar com a American Cancer Society, vá falar com seus fabricantes de
pílulas de veneno. Por favor, note, Kim, CADA PÍLULA QUE ELES REIVINDICAM É “SEGURA” NÃO é!
Encontre um que não seja TÓXICO, apenas UM! No entanto, aqui temos um VEGETAL NÃO TÓXICO que
produz o remédio mais poderoso da TERRA que foi COMPROVADO PARA CURAR DOENÇAS e nossos
"profissionais  de  saúde"  e  o  governo  consideraram  adequado  negar-nos  este  vegetal  que  salva  vidas,
permitindo-nos sofrer, morrer e ser colocados na prisão para tornar as coisas ainda mais seguras na sociedade ...
Você quer falar sobre “RETÓRICA” ??? Espero que este post abra seus olhos para a VERDADE. Se não, RIP
Kim, não há esperança para você e sua espécie, você tem “deficiências endocanabinoides clínicas”. Pesquise, é
verdade. ” Dan No entanto, aqui temos um VEGETAL NÃO TÓXICO que produz O remédio mais poderoso da
TERRA que foi COMPROVADO PARA CURAR DOENÇAS e nossos "profissionais de saúde" e o governo
consideraram adequado negar-nos este vegetal que salva vidas, permitindo-nos sofrer, morrer e ser colocados na
prisão para tornar as coisas ainda mais seguras na sociedade ... Você quer falar sobre “RETÓRICA” ??? Espero
que este post abra seus olhos para a VERDADE. Se não, RIP Kim, não há esperança para você e sua espécie,
você tem “deficiências endocanabinoides  clínicas”.  Pesquise,  é verdade.  ” Dan No entanto,  aqui temos um
VEGETAL NÃO TÓXICO que produz o remédio mais poderoso da TERRA que foi COMPROVADO PARA
CURAR DOENÇAS e nossos "profissionais  de saúde" e  o governo consideraram adequado negar-nos este
vegetal que salva vidas, permitindo-nos sofrer e morrer E ser colocados na prisão para tornar as coisas ainda
mais seguras na sociedade ... Você quer falar sobre “RETÓRICA” ??? Espero que este post abra seus olhos para
a  VERDADE.  Se  não,  RIP  Kim,  não  há  esperança  para  você  e  sua  espécie,  você  tem  “deficiências
endocanabinoides clínicas”. Pesquise, é verdade. ” Dan Você quer falar sobre “RETÓRICA” ??? Espero que
este post abra seus olhos para a VERDADE. Se não, RIP Kim, não há esperança para você e sua espécie, você
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tem  “deficiências  endocanabinoides  clínicas”.  Pesquise,  é  verdade.  ”  Dan  Você  quer  falar  sobre
“RETÓRICA” ??? Espero que este post abra seus olhos para a VERDADE. Se não, RIP Kim, não há esperança
para você e sua espécie, você tem “deficiências endocanabinoides clínicas”. Pesquise, é verdade. ” Dan

“Meu marido tem razão. Tenho 4 PETs que comprovam isso. Quando eu estava pesado com o óleo,  meus
tumores estavam desaparecendo como loucos. Quando tive que reduzir minha dose, eles estão mais estáveis do
que encolhendo. Tenho evidências visíveis de que o material funciona. ” Maria

“Parece uma farsa para ganhar dinheiro. Você realmente acha que a lei vai me deixar cultivar cânhamo para
fazer um pouco de óleo? Pega cara de verdade. Eu tenho leucemia e não acredito em uma palavra do que você
diz. Seu maldito vigarista orando pelos enfermos deveria ser preso. Se você tem certeza de que isso funciona,
faça alguns testes clínicos reais. Muitos países permitem que você faça isso, não use uma desculpa esfarrapada
do FDA! "Steven

- Steven, quanto mais cedo você entrar no petróleo, melhor para você. Não me culpe pela falta de estudos
científicos sobre o petróleo, realmente. Se o sistema médico realmente fizesse o que deveria fazer, apenas esses
oitenta testemunhos teriam sido tudo o que eles teriam que ver para conduzir todas as dezenas ou centenas de
milhares de estudos que precisarão ser conduzidos.

Rick e eu realmente não podemos nos dar ao luxo de conduzir todos esses estudos, está muito além do nosso
orçamento, além disso, não podemos conduzi-los legalmente e da maneira que queremos conduzi-los, então é
realmente para os outros fazerem o seu trabalho agora. Pelo que eu sei, há estados onde a maconha medicinal é
permitida, não sei por que ainda não realizaram um estudo. Por exemplo, no câncer de pele, isso seria feito em
alguns meses, apenas com o uso tópico do óleo. Mas isso não parece acontecer, ou não sei sobre esses estudos.

Mas há evidências científicas para apoiar tudo o que estamos dizendo, apenas faça sua pesquisa, verifique o
PubMed e conecte os pontos você mesmo.

Espero que satisfaça suas necessidades científicas e espero que você comece a trabalhar com óleo antes que
seus médicos tenham a chance de matá-lo com seu veneno químico, o que nunca teria sido permitido se fosse
testado em um estudo médico adequado e ético. JB

“Os pesquisadores concluíram:“ Os dados relatados aqui são os primeiros dos quais temos conhecimento para
demonstrar o papel crítico dos receptores CB1 (canabinoides) e endocanabinoides na etiologia do PTSD em
humanos. Como tal, eles fornecem uma base sobre a qual desenvolver e validar biomarcadores informativos de
vulnerabilidade de PTSD, bem como orientar o desenvolvimento racional da próxima geração de tratamentos
baseados em evidências para PTSD. ”

Mas não espere que as autoridades federais ajudem a levar esse processo adiante. Em 2011, os administradores
federais impediram os investigadores da Universidade do Arizona em Phoenix de conduzir um ensaio clínico
controlado por placebo e aprovado pela FDA para avaliar  o uso de cannabis em 50 pacientes  com PTSD.
Integridade científica? Não quando se trata de maconha. Não por um tiro longo."

- Por favor, não nos culpe pela falta de estudos médicos sobre o óleo de cannabis. Quanto mais cedo você
perceber que sim, há um grupo de pessoas que realmente controla este mundo e que eles simplesmente farão
qualquer coisa para atrasar o retorno da cannabis, melhor para você. Isso não significa que não vamos empurrar
o medicamento de cannabis, apenas significa que vai demorar mais do que o necessário ou o esperado. JB

“Eu acredito firmemente no óleo. O filho do meu marido tinha leucemia, os médicos deram-lhe 4 meses. Ele
viveu por 2,5 ANOS tudo por causa do óleo que ele ingeriu na compota de maçã. Graças a Rick Simpson !!!
Deus te abençoê." Terri

“4  dias  sem conseguir  um novo emprego.  Sem efeitos  colaterais,  retiradas  e  sem arrancar  as  cabeças  das
pessoas! Aí está sua pesquisa, lol. Espalhe a palavra! Nós precisamos disso. Devemos à humanidade fazer do
mundo um lugar melhor. Este é o começo :) ”Christina

“Em abril passado, depois de 5 anos sem câncer de mama, fui diagnosticada novamente. Desta vez, foi o estágio
4,  terminal  com  mets  para  a  coluna,  costelas,  gânglios  linfáticos,  esterno  e  mama.  Basicamente,  foram
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oferecidos cuidados paliativos e disseram que eles iriam tentar me impedir de sentir muita dor ... para ir para
casa e resolver meus problemas. Eu estava com muita dor e eles continuavam prescrevendo cada vez mais
analgésicos tóxicos com efeitos colaterais MUITO desagradáveis (Percocet, hidromorfona e deximetasona). Eu
não poderia funcionar com eles.

Meu marido começou a ler essas coisas na internet e eu estava, para dizer o mínimo, cética, mas percebi que
literalmente não tinha nada a perder experimentando. Mastigar uma pequena quantidade de White Widow 3x ao
dia. Na semana passada, recebi a notícia de que meus ossos metidos desapareceram completamente. Hoje me
disseram que a ressonância magnética mostra um encolhimento SIGNIFICATIVO dos tumores de partes moles.
Não tão cético agora e me sentindo ótimo, sem dor. ” Julia

“Cura o câncer, sou a prova viva. O osso e o fígado do estágio 4 apresentam inúmeros tumores, usei o óleo e
agora estou livre do câncer. ” Laura

“Olá Jindrich, ontem terminei de ler o livro de Rick. Coisas boas! Honestamente, eu realmente não preciso de
mais evidências sobre o poder verdadeiramente mágico do óleo! Também fiz algumas experiências e todos os
dias descubro algo novo que este medicamento pode fazer! Surpreendente!

Infelizmente, embora eu esteja convencido e mesmo que minha namorada ainda esteja convencida de que sua
mãe de alguma forma não é capaz de "se desapegar" completamente ... e ela ainda não tem certeza se está
parando de fazer quimioterapia ...

Estou constantemente tentando trazer boas argumentações,  mas não consigo decidir  por ela! É ela que tem
câncer e é a única que pode decidir o que fazer da vida.

Eu sei  que  ela  vai  ficar  curada  de qualquer  maneira,  porque nós  vamos colocar  tanto  óleo  nela  que será
impossível para ela morrer. Mas ainda sinto que é tão estúpido e tão perigoso brincar com essa porra de produto
químico, especialmente quando você tem acesso a remédios naturais que comprovadamente curam o câncer!

Eu li sobre sua experiência com câncer e sistema médico ... Eu realmente sinto muito por sua perda ... e agora
eu entendo melhor sua atitude em relação à tradicional chamada “medicina”! ” Luigi

- Oi Luigi, obrigado pelas suas palavras bonitas sobre o livro e é uma pena que você tenha que seguir adiante. É
sua escolha qual tratamento ela vai escolher, mas eu não chegaria perto da quimio - apenas li a história da
minha mãe para ela, talvez ela entenda que tomar veneno nunca é uma boa ideia, principalmente quando não é
comprovado nem necessário. Suas chances de meramente sobreviver à quimioterapia irão melhorar muito se ela
tomar o óleo, mas, novamente, por que causar ainda mais danos ao seu corpo doente? Não faz sentido algum.
Atenciosamente, Jindrich

“Esta é a batalha com a qual muitas pessoas boas têm de lidar, um médico ignorante que pensa que sabe mais
sem nunca avançar  na evolução das novas informações  existentes  sobre a  cannabis,  seus canabinóides  e a
capacidade de matar o câncer sem prejudicar o paciente.  Quão insano, de nossa perspectiva,  eles exigiriam
veneno em vez de algo tão seguro, por quê? É ignorância ou eles estão assustados?

Eu vi um médico uma vez em 5 anos desde que aprendi sobre este óleo para o meu IBS e era por algo que eu
não  conseguia  fazer  sozinho.  Um dedo  mindinho  deslocado  e  eu  usamos  o  óleo  para  nunca  infeccionar,
removíamos os pontos sem sofrimento e cada vez que aplicava, a dor desaparecia instantaneamente por causa
da remoção da inflamação. Foi totalmente curado em 2 1/2 a 3 meses em vez de fisioterapia e cerca de 9 meses
a um ano para a cura. Eu vi com meus próprios olhos uma e outra vez e ninguém pode tirar isso de mim. ”
Covey

“Os médicos  NÃO são cientistas  nem praticam ciências.  Se o fizessem, estariam exigindo que  o governo
permitisse  o  acesso  à  maconha.  O  motivo  é  que  uma  parte  do  corpo  agora  comprovada,  o  sistema
endocanabinoide, foi completamente ignorado pela sociedade médica americana. Enquanto outros países estão
fazendo mais e mais pesquisas sobre a maconha e, especificamente, o tratamento do câncer, o estabelecimento
médico americano é administrado pela Big Pharma, grandes seguradoras e muito dinheiro. Os médicos deram o
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controle  de seu ofício a não-médicos e políticos  baseados no medo.  Eles passarão anos tentando encontrar
alternativas sob o controle dos advogados de patentes, enquanto ameaçam curas potenciais.

Se a maconha estivesse escondida em alguma selva profunda, controlada por alguma tribo analfabeta, a Big
Pharma seria a primeira a controlar sua produção, patentear seus 64 compostos canabinoides diferentes e depois
recorrer aos médicos para 'prescrevê-la'. Mas a maior tribo dos Estados Unidos já está começando a gritar a
verdade. Muito ruim para a Big Pharma, esta tribo não está à venda. ” Bryan

“Essa evidência está conosco. E nós estamos compartilhando isso. O bando de médicos [que não devem mais
ser tratados com respeito] de traficantes de drogas, que trabalham por incentivos, está sendo exposto. Eles estão
se contorcendo em suas carteiras. Eles estão cientes do que está acontecendo e seu companheiro de brincadeira,
o FDA, está indo com eles. Não é diferente de qualquer forma de tirania que encontramos antes de aceitarmos
que agora é doméstica. Estamos fazendo isso conosco. Há uma cura para o câncer, NÃO HÁ CURA PARA a
maneira como a MEDICINA está sendo imposta a nós no momento, a menos que votemos com nossos bolsos e
nossas cédulas! ” Thielman

“Eu vi parentes, amigos, declinarem e morrerem tão rapidamente depois de serem forçados a gastar dezenas de
milhares de dólares para serem mortos lentamente quando a cura crescer diretamente da Mãe Terra. Venha
agora, acorde e sinta o cheiro de besteira. Não pule em estereótipos e faça pesquisas REAIS. ” Amy Jane

“Eu sei que prefiro RSO do que quimio / rad… Engraçado como algumas pessoas podem ligar para RSO
quando os efeitos colaterais de todo o resto podem deixar você com muito pouca qualidade de vida.” Kerry

“Precisa ser facilmente obtido. PRECISA estar disponível ”Quanto mais leio, mais fascinado fico.” Shelley

“Todos os cânceres são células desreguladas. A célula só precisa ser regulada.  Se seu corpo não consegue
regular as células cancerosas, as células cancerosas podem ter rompido / danificado os receptores CB. Quando
um fito-canabinóide (fito = baseado em planta) entra em contato com uma célula desregulada, ele pode sinalizar
para a célula cancerosa por meio de mais gateways do que apenas os receptores CB 1/2. É assim que um fito-
canabinóide tem sucesso onde um canabinóide endógeno falha.

Aqui estão algumas notas sobre o processo de como os canabinóides regulam as células cancerosas: Câncer

1) O câncer é uma célula desregulada. 
2) Induzir a apoptose regula a célula cancerosa. 
3) Os canabinóides induzem a apoptose nas células. 

O câncer é definido como "um amplo grupo de várias doenças, TODAS envolvendo o crescimento celular NÃO
REGULADO". https://en.wikipedia.org/wiki/Cancer

P: Como regulamos as células? A: Via apoptose. Apoptose: http://en.wikipedia.org/ wiki / Apoptose # Processo
“Apoptose (pron .:  /  ˌæpəˈtoʊsɪs /  também pron .:  /  ˌeɪpɔːpˈtoʊsɪs /)  [2] [3] é o processo de morte  celular
programada (PCD) que pode ocorrer em organismos multicelulares. [4] Eventos bioquímicos levam a mudanças
celulares características (morfologia) e morte. ”

“O processo de apoptose é controlado por uma gama diversificada de sinais celulares, que podem ter origem
extracelular (indutores extrínsecos) ou intracelularmente (indutores intrínsecos). Os sinais extracelulares podem
incluir toxinas, [13] hormônios, fatores de crescimento, óxido nítrico [14] ou citocinas, que devem cruzar a
membrana plasmática ou transduzir para efetuar uma resposta. Esses sinais podem afetar positivamente (ou seja,
desencadear) ou negativamente (ou seja, reprimir, inibir ou amortecer) a apoptose. ”

Como fazemos uma célula cancerosa passar por apoptose?

Precisamos de canabinoides / endocanabinoides para sinalizar aos Receptores de Canabinoides (CB1R, CB2R)
para induzir a apoptose (há muito se suspeita que haja mais de 2 receptores):

O que é um CBR? (Receptor de canabinóide):
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“Os  receptores  de  canabinoides  são  ativados  por  três  grupos  principais  de  ligantes,  endocanabinoides
(produzidos  pelo  corpo  dos  mamíferos),  canabinoides  de  plantas  (como  THC,  produzido  pela  planta  de
cannabis) e canabinoides sintéticos (como HU-210). Todos os endocanabinóides e canabinóides vegetais são
lipofílicos, ou seja, compostos solúveis em gordura. ” http://en.wikipedia.org/wiki/Cannabinoid_receptor

Canabinóides sinalizam para um CBR para induzir a apoptose?

“Estudos  nesses  modelos  de  doenças,  juntamente  com  muitos  experimentos  in  vitro,  mostram  que  os
canabinoides  exercem suas  propriedades  imunossupressoras  de  quatro  maneiras  principais:  (1)  indução  de
apoptose,” http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/ PMC3005548 /

Autofagia - Se eu estiver incorreto, corrija-me, mas pelo que entendi:

A  autofagia  é  um processo  em que  uma  célula  pode  ser  reparada  ou  reciclada.  Normalmente,  as  células
cancerosas  são apenas programadas para morrer,  mas a  autofagia ainda pode desempenhar  um papel  neste
processo.

É como se você  tivesse um recipiente  de  reciclagem e um recipiente  de lixo e  estivesse coletando  vários
resíduos  e  organizando-os  em 2 recipientes.  Às vezes  você  precisa  reciclar,  às  vezes  você  precisa  apenas
descartar alguma coisa. ” Scott

“No novo estudo, Chen e sua equipe descobriram que o tratamento com Δ9-THC causou um aumento nos níveis
de uma enzima chamada ciclooxigenase-2 (COX-2) no hipocampo de camundongo, uma região do cérebro
envolvida no aprendizado e na memória. Drogas ou técnicas genéticas que reduziram os níveis de COX-2 em
camundongos evitaram problemas de memória e anormalidades neuronais causadas pela exposição repetida ao
Δ9-THC. Como a COX-2 é inibida por analgésicos de venda livre, como o ibuprofeno, as descobertas sugerem
uma estratégia fácil para prevenir os efeitos colaterais da maconha.

Os pesquisadores também descobriram que o tratamento  com Δ9-THC reduziu os danos neuronais em um
modelo de camundongo com doença de Alzheimer, e esse efeito benéfico persistiu quando os animais foram
tratados simultaneamente com um inibidor de COX-2. “Não há medicamentos eficazes disponíveis atualmente
para prevenir  e tratar  a  doença  de Alzheimer  ou interromper  a  progressão da doença”,  diz  Chen.  "Nossos
resultados  sugerem que  os  efeitos  colaterais  indesejados  da  cannabis  podem ser  eliminados  ou  reduzidos,
mantendo seus efeitos  benéficos,  pela administração de um inibidor  de COX-2 junto com Δ9-THC para o
tratamento  de  condições  médicas  intratáveis,  como  a  doença  de  Alzheimer."  http:  //
www.eurekalert.org/pub_releases/2013-11/cp-pmm111413.php

“Novo estudo financiado pelo governo sobre cannabis / câncer CHOCA a comunidade científica ...

O THC, principal ingrediente psicoativo da cannabis, pode na verdade alterar o código genético humano, a fim
de prevenir o câncer e doenças inflamatórias. O que?!!!! O que, o que!!!????

Rick Simpson e seu elfo-chefe, o ativista tcheco Jindřich Bayer, vêm dizendo isso há muitos meses, e eu fui
educado, mas secretamente zombei da ideia, porque parecia um bando de truques para mim (e por causa de
outras técnicas menores discordâncias que tive com a sua perspectiva). . . Remédios não podem mudar o DNA,
certo? ERRADO, aparentemente! SANTO [BLEEP]! ” Alan Gordon

“Antecedentes: Os canabinoides induzem células supressoras derivadas de mieloide potentes (MDSC) in vivo.
Resultados: MDSC funcional induzido por THC mostra padrão de expressão de miRNA distinto. Conclusão:
miRNA específicos podem desempenhar papéis importantes no desenvolvimento e função de MDSC, regulando
genes alvo envolvidos na diferenciação de células mielóides. Significância: Selecione miRNA podem ser alvos
moleculares  importantes  para  manipular  a  atividade  de  MDSC  em  câncer  e  doenças  inflamatórias.  ”
http://www.jbc.org/content/early/2013/11/07/jbc.M113.503037.short#ref-list-1

- OK, seja o que for que isso signifique, está além da minha esfera de especialização. Provavelmente diz que
algo como os canabinóides podem curar o câncer,  e eles fazem isso por meio da modificação do gene,  de
alguma forma. E que mais pesquisas são necessárias, como sempre.
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Tudo o que digo é que o próprio pensamento de uma matéria é a menor partícula da matéria e o óleo também
pode consertar os pensamentos. Os genes ainda são muito grandes. A pesquisa deve se concentrar no que os
canabinóides  fazem com as  menores  partículas  de nossos  corpos,  átomos,  quarks,  cordas  etc.  É aí  que os
problemas começam, nas menores partículas, é isso que você precisa consertar se quiser realmente consertar os
problemas. JB

Informações sobre como curar outras doenças de pele

“Pela minha experiência com meus cosméticos de cânhamo atualmente proibidos, nos quais usamos óleo 
de botões de cânhamo industrial, que é muito mais fraco quando comparado ao óleo que você faz, 
descobrimos que o cânhamo é basicamente uma cura para tudo porque pode ser usado em quase 
qualquer doença. Você pode confirmar isso?

A história chama o cânhamo de panacéia, o que significa cura para tudo e, no passado, era usado para tratar uma
vasta  gama de  problemas  médicos.  Pela  minha  experiência  em ver  o  óleo  de  cânhamo usado  para  várias
condições médicas,  também considero o cânhamo uma cura para tudo. O cânhamo é útil  no tratamento de
praticamente qualquer doença ou condição; promove a cura de corpo inteiro sem causar nenhum dano. Portanto,
para mim e para muitos outros, este se tornou o remédio definitivo e acredito firmemente que não há nada
melhor.

No mundo em que vivemos hoje, muitos têm até medo de se expor ao sol, mas esse medicamento se mistura
bem com produtos como cremes para a pele e loção bronzeadora, então por que se esconder no escuro? Não
seria bom voltar ao sol e aproveitar a vida sem se preocupar com coisas como câncer de pele? Pode apostar que
sim e agora esta substância  maravilhosa pode tornar tudo isso possível.  ” Rick Simpson, Hemp: The Most
Medicinal Plant

Queimaduras

“Sei por experiência própria que não há melhor tratamento para queimaduras graves do que o óleo de cânhamo.
Se o óleo for aplicado em uma queimadura, ele leva a dor embora em minutos e acelera muito o processo de
cicatrização. Se os hospitais usassem óleo de cânhamo em suas unidades de queima, o sofrimento humano
poderia ser bastante reduzido.

Quando  comecei  a  produzir  o  óleo,  ingeria  muitos  medicamentos  prejudiciais  prescritos  por  médicos  que
afetavam minha capacidade de raciocínio, então meu pensamento não era muito claro. Esse estado alterado fez
com que eu fosse um tanto descuidado e isso resultou em uma explosão e incêndio, que deixou minha mão
direita com graves queimaduras de terceiro grau.

Quando digo severa, quero dizer severa, três quartos da minha mão direita haviam literalmente derretido e agora
estava  pendurada em pedaços.  Minha namorada Leah desceu e  depois  de olhar  a queimadura,  pegou uma
tesoura e cortou toda a carne morta. Eu sei que isso parece horrível, mas o que ela removeu estava morto, então,
na realidade, eu não senti nada.

Em onze dias,  minha mão estava completamente  curada,  sem deixar  cicatrizes.  A única maneira  que você
poderia dizer que eu tinha sofrido uma lesão, era a presença de toda a nova pele rosada que era visível e até
mesmo os folículos pilosos cresceram novamente.

Agora veja o que acontece nessas unidades de queimados que nosso sistema médico fornece. Crianças e adultos
que sofreram queimaduras graves descobrirão que as unidades de queimados são pouco mais do que câmaras de
tortura, que parecem não dar fim ao sofrimento. Esses pacientes estão sujeitos a infecções, muitas operações
dolorosas envolvendo enxertos de pele e, no final, geralmente ainda apresentam cicatrizes graves.
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O óleo essencial da planta do cânhamo é um anestésico natural e um antibiótico natural. Quando você coloca o
óleo da planta do cânhamo na queimadura, em 5 minutos a dor passa e a cura começa. A julgar pelo que vi esta
substância  fazer  para curar  a  queimadura que sofri  e outras  pessoas que sofreram ferimentos  semelhantes,
acredito firmemente que este medicamento incrível poderia fazer crescer novamente o rosto ou outras partes do
corpo para aqueles que sofreram de uma severa queimar.

Se o óleo pode crescer novamente em minha mão e não deixar cicatrizes, por que não um pé, ou mesmo um
rosto? Então, se aqueles que dirigem unidades de queimados realmente gostariam de ajudar seus pacientes e
aliviar seu sofrimento,  talvez esteja na hora de eles começarem a usar algo que funcione ”. Rick Simpson,
Hemp: The Most Medicinal Plant

“Recebi queimaduras de óleo fervente de 3º grau em meus dedos na manhã de domingo. Bolhas grandes e muito
doloridas. Lembrei-me de que li RSO é incrível para curar queimaduras, por isso tentei. Meu Deus, pessoal, a
queimadura acabou totalmente em apenas 40 horas. Nenhum sinal disso. Apliquei uma boa quantidade de RSO
nas bolhas, um filé de Aloe Vera fresco e um curativo. Repetido 12 horas depois. Não há necessidade da 3ª
aplicação. ” Bobbi

“Minha nora estava fritando costeletas  de porco e basicamente mergulhou os dedos no óleo fervente até a
primeira articulação e eles ficaram brancos como frango cozido. Colocamos RSO neles e a dor passou em cerca
de um minuto ou mais, ela os cobriu 2 x por dia com RSO. Eles curaram muito rapidamente em apenas alguns
dias e não houve perda de pele ou cicatrizes. É incrível que agora guardamos um pouco na geladeira da cozinha
então  se  alguém  se  queimar  (principalmente  as  crianças)  vamos  aplicar  o  RSO  imediatamente,  não  há
necessidade de sentir esse tipo de dor quando temos uma planta natural que vai cuidar disso . ” Debra

“Usei em queimaduras de sol severas. Funcionou muito bem, eu o vi curar um ferimento de faca em menos de
uma semana. Também cura a halitose. Estou usando-o há cerca de seis meses e parei completamente de usar os
medicamentos para convulsões. Quando acabei,  tive uma pequena convulsão. Tenho sorte de conseguir um
remédio como este, não recomendo para dores nos nervos. ” Jack

“Eu uso um fogão a lenha para aquecer, então queimaduras no meu pulso me acompanharam em muitos meses
mais frios. Teve uma escaldadura profunda no outono passado, não desisti ainda. Deram-me óleo RSO antes,
então apliquei um pouco, cobriu a queimadura e em dois dias a área estava uma mancha rosa e limpa, sem
bolhas ou queimaduras! Estou 100% vendido! ” Janine

Cicatrizes

“Tenho visto queimaduras  curadas com o uso desse óleo que deveria ter  deixado cicatrizes horríveis.  Mas
depois disso, tudo o que restou foi uma pele rosada e saudável e, de acordo com o sistema médico, tais coisas
não deveriam ser possíveis. Ao longo da história, o cânhamo sempre teve a reputação de curar feridas, deixando
pouca ou nenhuma cicatriz depois.

Eu forneci este óleo para muitas pessoas que tinham problemas de pele e cicatrizes no rosto. Após o tratamento
com o óleo, a melhora em sua pele foi surpreendente. Mesmo as cicatrizes que estão lá há anos podem ser
removidas completa ou em sua maioria simplesmente tratando a área afetada com óleo.

Isso pode ser feito da mesma maneira que se trataria um câncer de pele: simplesmente aplique o óleo na cicatriz
e cubra com um curativo. Continue repetindo isso até que a cicatriz desapareça e com o tempo, a área que foi
tratada irá se misturar com o tecido circundante.

Entrei em contato com um homem na República Tcheca que tinha uma cicatriz horrível no rosto que parecia ter
sido causada por uma espada. Depois que ele tratou a área com óleo, tive muita dificuldade em dizer onde
estava a cicatriz. Do meu ponto de vista, aqueles que foram desfigurados por medo podem ser ajudados e o
tratamento é indolor, então se você tem uma cicatriz feia, agora você sabe como lidar com ela. ” Rick Simpson,
Hemp: The Most Medicinal Plant
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Úlceras, verrugas, toupeiras

“As  úlceras  dentro  do  corpo  podem  ser  curadas  com  a  ingestão  do  óleo.  Úlceras,  verrugas  e  manchas
prejudiciais à saúde podem ser removidas simplesmente aplicando óleo e cobrindo-as com um curativo. O óleo
vai atrás de células prejudiciais à saúde ou em mutação e as destrói sem dor na maioria dos casos. Muitas vezes,
verrugas e manchas podem se tornar prejudiciais à saúde, momento em que geralmente escurecem e começam a
crescer. Se você tem que lidar com algo assim, os médicos muitas vezes podem resolver o problema, mas em
muitos casos, ele simplesmente retorna. Para livrar o corpo dessas coisas de maneira sensata, experimente este
medicamento.

No passado, eu até tratei de pessoas que sofriam de verrugas plantares nos pés e esse tipo de verruga cria raízes,
que normalmente só podem ser erradicadas por uma operação extensa. Em vez de deixar o sistema médico
cortar  seus  pés  em tiras,  simplesmente  aplique  uma gota  de óleo  na cabeça  da verruga  e  cubra  com uma
bandagem.  Tente  manter  o  curativo  por  cerca  de  três  dias,  depois  reaplique  o  óleo  e  outro  curativo.
Normalmente, depois de fazer isso de três a quatro vezes, as raízes da verruga foram destruídas e a ponta da
verruga simplesmente caiu. Quando o óleo é usado para tratar essa condição, tudo isso ocorre sem dor, então, se
você está sofrendo de verrugas de plantio, por que passar pela tortura que o sistema médico tem em mente para
você, cure-se de maneira sensata. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

“Minhas articulações se contraem em meus dedos e voila, esfregue um pouco de óleo, a dor passou. Queimei-
me no barril de queima na semana passada, 7 centímetros de pele preta borbulhante na parte interna do meu
pulso. Uma pequena quantidade de óleo, curativo, dois dias depois, pele rosada incrível. Aplicado novamente,
mesmo, dois dias depois e foi curado ... UP de Mi. ~ Obrigado !!!!! ” Janine

“Eu usei óleo de estilo RSO em uma verruga de bruxa em meu rosto. 2 aplicativos cobertos com um auxiliar de
banda e está quase acabando! ” Leslie

“Usei óleo de oliva com infusão de cannabis em queimaduras e cortes e eles cicatrizam em alguns dias. Nunca
vi algo como isso. Eu sei que o RSO seria ainda melhor. A cannabis era usada para tratar tudo antes que nosso
governo ficasse ganancioso. ” David

“Eu me queimei em um cano de escapamento muito bom e coloquei um pouco de óleo de cannabis com extrato
de semente de uva e curou em menos de uma semana e quase nenhuma dor ou irritação e SEM CICATRIZES!”
Daniel

“Tenho muito medo de uma doença de pele que me deram remédios terríveis por quase 6 meses. Oh surpresa!
Algumas semanas após o tratamento, minha pele está ruim de novo. É bom saber disso. Fiquei horrível com os
remédios, temperamental, pele seca e escamosa, suor, meu Deus, foi terrível. Não voltarei a ver o doutor. ”
Nikki

“Prezado senhor, sou um velho hippie dos anos 60 e moro em No. Califórnia. Tenho feito hybertising sobre
uma variedade de Train Wreck e White Widow por 8-9 anos com excelentes resultados. Eu vi que Rick também
usou White Widow.

Atualmente, estou ajudando um paciente do hospício em convalescença, quem era / é? morrendo dos últimos
estágios de MRSA, conforme orientação de meu antigo médico, Dr. Ronald Sand ... Comecei com tinturas que
venho fazendo e dando biscoitos com água para extração de amêndoas e apenas extrações de manteiga há
quatro meses.

Outro irmão cultivador amigo com quem frequento a Unity Church me encaminhou para seu site há apenas três
semanas. Comecei Jason no 'JOY GREASE “e ele passou por seu primeiro tubo e agora está em seu segundo.
Há pouco mais de um mês suas bolas eram do tamanho de um melão muito grande, maior do que uma bola de
softball ... Desde que comi a minha assadeira e agora direto da “Graxa Mágica”, ele está melhorando a cada dia
e suas gônadas estão quase acabando de volta ao tamanho normal ... Dizem que não tem cura para o MRSA ???
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Jason tem grandes feridas nas costas, pois não consegue deitar de lado ou de bruços. Ele agora me diz que eles
estão cedendo e quando nosso médico apareceu com outra equipe a reboque, todos não conseguiram entender
por que ele não estava morto ou por que estava melhorando. Ainda não contei ao médico sobre o meu / nosso
tratamento com Óleo de Cânhamo, mas em breve contarei ... Quero muito permissão do médico para tratar suas
feridas  agora com o Óleo topicamente,  você não concorda ??? Se pudermos interromper o MRSA em um
paciente  que  tinha  apenas  meses  de  vida,  pense  no  que  isso  poderia  ou  devo  dizer  que  DEVE  dizer  à
comunidade médica. Paz e respeito, Craig ”

“Meu marido tinha uma cicatriz de 30 anos de uma queimadura que exigia enxerto de pele ... Então pensei, aha,
outro lugar para experimentar esse produto incrível. Bem, ele tinha menos do que zero de crença de que faria
qualquer coisa ... Depois de algumas aplicações está se transformando, ele agora tem pigmento onde antes não
havia nenhum. Crescimento do cabelo onde nenhum cresceu em 30 anos. ” Rebecca

“Tive queimaduras de segundo grau em todo o rosto e braços de um incêndio em uma casa. Eu coloquei RSO
misturado com manteiga de cacau por um mês e você mal pode dizer que alguma vez me queimei. É incrível a
rapidez com que funciona e é o melhor analgésico que já tomei. ” Amerikanisch

“Tive uma verruga no couro cabeludo que começou a coçar recentemente. Eu apliquei um toque uma vez por
dia durante alguns dias e a toupeira realmente começou a encolher! Fale sobre incrível. ” Amanda

“Eu acredito ... conserta a gota ... ela deve trazer o yin e yang ao equilíbrio, porque eu pensava que era feliz
antes, mas ultimamente encontro uma sensação de felicidade emanando de dentro de mim ... Obrigado, Rick
Simpson.” Irving

“Desde os 11 anos (agora tenho quase 30), venho desenvolvendo um tipo de fungo na pele, principalmente no
pescoço, no peito e nas costas. Essas manchas vermelhas e redondas aparecem na minha pele todos os anos e eu
tenho tomado tudo o que é preciso para tratar a minha condição de pele. Os medicamentos prescritos pelos
dermatologistas levam de 5 a 6 dias para remover essas manchas e outros 5 dias para eliminá-las totalmente.

Outro dia notei que essas manchas estavam começando a aparecer mais uma vez, MAS desta vez decidi colocar
um pouco de óleo de cannabis nelas ... e foi realmente mágico !!! Eu só apliquei 2 vezes e as manchas sumiram.
Eu não pude acreditar nos meus olhos! Chega de pílulas, cremes e xampus especiais para mim! Agora fiz óleo
de coco com óleo de cannabis e vou continuar a aplicá-lo por mais uma semana ou mais para ter certeza de que
as manchas não reaparecerão. Muito obrigado RS & JB por toda a ajuda e informações, serei eternamente grato.
” Ioanna

“Em 2002, sofri um acidente horrível. Tive todas as lacerações e perdi parte de um osso do braço. Depois dos
enxertos de pele e osso, quase fiquei curado e tive uma infecção no braço. Acabou sendo uma infecção óssea e
tive que começar tudo de novo. Por causa disso, sempre que tenho cortes / queimaduras (sou soldador), eles
sempre ficam infectados. No ano passado, tive uma queimadura horrível de uma linha de vapor trabalhando em
meu estômago. Ao mantê-lo limpo e usando o óleo, ele foi curado em apenas um toque durante uma SEMANA!
Minhas pequenas queimaduras de solda podem durar de 4 a 6 semanas. Não mais com meu óleo. Dane-se
Neosporin, eu uso OIL! ” Chris

“Poison ivy  no meu braço ...  Erupção e  queimaduras  desapareceram em 5 minutos  ...  Sem inchaços,  sem
erupção  cutânea,  sem dor  ...  Usei  um grão  de  RSO com um pouco  de  óleo  de  coco  ...  ISSO em cinco
minutos !!!” Estelle

“Fiquei com carvalho venenoso no rosto, depois do segundo dia foi da testa ao pescoço, manchas grandes e
coceira, em carne viva e um pouco sangrando de arranhão. Misturei um pouco de óleo com um pouco de óleo
de coco para facilitar a propagação. Eu o coloquei e o alívio instantâneo da coceira e da dor, em uma hora a
ferida e a inflamação desapareceram, na manhã seguinte não era visível a menos que você realmente olhasse.
Certamente levantou algumas sobrancelhas e, finalmente, alguns céticos conseguiram ver do que estou sempre
falando. O poder de cura da Cannabis! ” Cindy-Lee

“Psoríase artrítica em menos de um mês ... J” Giulliana
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“Minha psoríase desapareceu depois que comecei a comer o óleo ... Só usar o óleo topicamente não estava
ajudando muito a minha - não desapareceu completamente até que comecei a usá-lo por via oral. Ainda não
voltou. Estou em uma dose de manutenção agora, então ESPERO que seja o suficiente para manter a psoríase
afastada. Não tive nenhum sinal disso em quase 4 meses. Os médicos me disseram que isso nunca iria embora
completamente,  e que a única vez que iria "limpar"  era quando eu estava realmente doente e meu sistema
imunológico tinha outras coisas para combater. Bem ... eu não me sinto mal, e a merda acabou! ” Lindsay

“Também curou a  tendinite  em poucos dias.  Mesmo uma lesão  de  7  meses.  Basta  esfregar  um pouco de
manteiga  de  maconha  ou  RSO na  área  dolorida  uma  vez  por  dia.  Merda  incrível.  Usei  o  RSO  em uma
queimadura  de  3º  grau  no  último  domingo  a  terça-feira,  nenhum  sinal  de  queimadura  após  40  horas  de
tratamento. Claro que gostaria de ter usado no segundo em que aconteceu. Isso teria me poupado horas de muita
dor e de segurar o gelo. ” Bobbi

“O que isso não pode ajudar? Através dos meus estudos, as possibilidades são infinitas. Eu tenho um cisto no
lado direito  da  minha  bochecha  no meu rosto.  Cinco dias  após  tomar  o óleo  (ingestão),  o  cisto  encolheu
rapidamente. O óleo era feito de folhas geladas e pequenos botões que ficavam cada vez mais límpidos. A
mistura permaneceu por 2 semanas. Primeira noite do óleo, meu cisto teve uma sensação de formigamento.
Cinco dias depois. O óleo funciona. Há muitas provas e a ciência por trás de tudo isso é incrível.  Existem
compostos químicos por aí que respondem a todos os nossos receptores no sistema nervoso, é uma obra da
natureza. A parte incrível é que tudo é encontrado em uma planta. CANNABIS. É hora de ver até onde os
humanos podem ir. É hora de evoluir. Dr. Dank ”Jeremy

“A primeira vez que fiz o óleo (infundido no óleo de coco) foi para o tratamento tópico das costas de um
vizinho idoso. Ela tinha feridas por toda parte que coçavam muito. Percevejos foram descartados, assim como
sarna, pulgas, cepas e outros, porque ela não foi afetada em nenhum outro lugar além de suas costas e não há
sinais de atividade de criaturas em sua cama. Sabe o que o filho dela fez ??? Ele borrifou fortemente o colchão
com produtos químicos para se livrar de insetos que não existiam. Dei a ela um colchão novo com as instruções
explícitas de que NÃO deve ser pulverizado. Ela teve que ir para o hospital por causa de úlceras hemorrágicas e
enquanto ela estava lá, ela expressou o problema das costas dela e você sabe o que os médicos disseram para ela
fazer ??? Lave o cabelo e o corpo para os piolhos, ela não tem piolhos. Então, quem você acha que vou ouvir
para ajudá-la? Os doutores? NÃO. Eu fiz o óleo, tratou suas costas com ele e há melhora e cura acontecendo. ”
Michele

“Bom dia, Scot, falei com minha irmã ontem à noite e ela disse que está curada !!!!! O remédio curou suas
telhas :) Ela diz que se sente muito bem. Só queria ter 100% de certeza antes de escrever para você. Muito
obrigado pela sua ajuda."

“A menina com as telhas teve algo mais acontecendo com ela e ela nunca disse à família o que estava errado.
Aqui está, ela acabou de enviar para mim:

“Oi de novo, acabei de descobrir ontem que minha irmã teve um tumor na tireoide há um ano, mas não contou à
nossa família. Aparentemente, o médico disse a ela que ficariam de olho e, se crescesse, eles operariam. Não era
grande o suficiente  para fazer  uma biópsia.  De qualquer  forma,  ela  teve  uma consulta  médica  na semana
passada e descobriu que o tumor parou de crescer. Ela acredita que o remédio parou o crescimento. Não é uma
notícia maravilhosa? Ela continua a tomá-lo na esperança de que sua próxima consulta prove que o óleo mata os
tumores. Informarei mais quando isso acontecer. ” Escocês

“Ontem fiz  uma mulher  começar  a  tomar  remédio.  Este  é  o  relatório  dela  do primeiro  dia.  Simplesmente
incrível! Aqui está o meu relatório do primeiro dia:

Acordei com eczema no lábio ontem de manhã e coloquei um pouco de óleo nele. A picada parou em cerca de
10 minutos. A dor foi embora em 30 minutos. O inchaço diminuiu em algumas horas. As bolhas no meu lábio já
desapareceram pela metade hoje - normalmente leva 2 semanas para cicatrizar. Respirando os vapores do óleo
em meu lábio. Observei que a dor que estava em meu seio direito por várias semanas parou E meu nariz parou
de escorrer. Só espirrei  uma vez desde ontem. Percebi que meu cansaço não estava tão profundo como de
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costume. Percebi que me sentia relaxado e que aquela ponta de ansiedade havia sumido. Percebi diminuição da
dor no corpo à noite - Normalmente estou com tantas dores no corpo à noite que não consigo ficar quieta (dores
nos  músculos  e  nervos  do  tornozelo,  dores  no  joelho  /  ombro  /  cotovelo  /  punhos  /  polegar  diminuíram
significativamente).

Além disso, recebo um brilho muito leve com cada dose. Não estou tendo nenhuma dificuldade para trabalhar
ou me concentrar e não hesitaria em dirigir. Estou muito lúcido, embora tenha esquecido de tomar o Citicoline
esta manhã. Estou colocando o equivalente a cerca de meio grão de óleo em um Craisen e levando assim. ”

Q. Olá JB! Eu queria te perguntar uma coisa, eu queria saber se RSO ajudaria nas queimaduras da minha mãe
por radiação? Ela decidiu seguir com o tratamento “convencional”, e agora está com o peito, na falta de outras
palavras, fodido. Dói só de olhar. Lembro que você ou Rick uma vez se queimou, eu acho, enquanto preparava
o RSO, e mostrou fotos de como o óleo funciona também em queimaduras. Então, isso faria bem para ela?

A. Olá Enrique, claro, esfregue o óleo ou uma pomada de cânhamo no peito e nas costas dela. Claro que ela
deve comer o óleo e ficar longe dos médicos e de todas as outras formas de danos desnecessários. JB

“Minha mãe (72) tem a pele dolorida e rachada na maioria dos dedos há cerca de 2 anos ... muito dolorida. O
médico  diz:  “Sim,  isso  vem com a  idade”.  Dufuss  !!!  Misturamos  uma pequena  quantidade  de  óleo  com
aquáfora ... um tratamento, durante a noite ... acabou! Suas rachaduras dolorosas estão curadas e continuam
boas por mais de uma semana! SURPREENDENTE!" Dolly

“Usei  o  óleo  em uma  ferida  de  cirurgia  aberta.  Em  setembro  de  2012,  removi  2  tumores  de  carcinoma
basocelular do meu rosto. Um era grande e era o tumor alimentador que o espalhava. Além disso, um tumor
interno em minha bochecha foi raspado para uma biópsia. Quando cheguei em casa e descobri meu ferimento,
tinha uma cratera no meu rosto.

Nos primeiros 4 dias, misturei manteiga de karité e óleo e apliquei. Em seguida, mudei para óleo puro e não
parei. Quando fui para minha consulta pós-operatória, o médico que pensou que eu faria uma cirurgia plástica
ficou surpreso com a minha cura. Resolvi contar a verdade, que não tinha usado a receita, que tinha curado com
óleo de cannabis. Ela tinha ouvido falar de Rick Simpson & Phoenix Tears, ela não me julgou e disse para
continuar o bom trabalho.

Em um mês, vou para minha segunda cirurgia, plano de ação para curar essa ferida ...

Óleo de Cannabis. Vou contar a este cirurgião? No meu compromisso pós-operatório! No amor e na luz. ” Patti-
Jo

- Patti, não haverá necessidade de cirurgia se continuar com o óleo. Ou adie por mais 60g se necessário, mas
fique longe de cirurgias e médicos,  se possível.  É um triste pré-requisito para o sucesso do tratamento em
muitos casos. JB

“RSO tornou minha psoríase quase inexistente. Estou ingerindo uma dose de manutenção há três anos e minha
pele está limpa, minha mente está limpa e nunca estive tão saudável. ” Érica

“Eu vi alguém próximo a mim usar o óleo de Rick em uma queimadura que teria deixado uma cicatriz feia e
dentro de uma semana após a aplicação do óleo ela havia sumido e nenhum sinal de cicatriz ou queimado.”
Janice

“Nós temos minha filha no óleo agora. Ela tem psoríase em ambos os cotovelos, antebraços e um joelho. Tirou
fotos no início. Até agora, as áreas secas com escamas desapareceram. A pele é vermelha, mas lisa em vez de
saliente e inflamada. Áreas menores do lado de fora foram completamente limpas. Estamos convencidos de que
isso vai funcionar. Tiramos fotos a cada dois dias ou quando há uma melhora perceptível. Tudo isso em menos
de uma semana usando o óleo topicamente. Muito obrigado por trazer a consciência para este medicamento que
acabará por curar as nações Rick e JB. Estou compartilhando postagens todos os dias e contando para quem
quiser ouvir. Está começando a afundar. ” Ron

P. Essas misturas funcionam para a acne? 
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A.  Jennifer,  o  óleo  funciona  para  “todos  os  tipos  de  doenças  de  pele”.  Isso  significa  incluir  acne.
Atenciosamente, JB

“(Eu descobri  sobre o óleo) 3 meses atrás pesquisando na internet por uma cura para acne e rosácea.  Isso
esclareceu instantaneamente! Eu adiciono óleo iso ao óleo de coco para usá-lo no rosto e pescoço uma vez por
dia. Meu marido diz que eu pareço 15 anos mais jovem! Muito obrigado por compartilhar essas informações.
Deus abençoe todos vocês. Mantenha o bom trabalho." Toni

“Funciona para pêlos encravados no rosto também. Usei no meu filho de 23 anos com sucesso em 2 aplicações.
UM AMOR." Patti-Jo

“Charlie está caminhando. Sem analgésicos. Ele está de pé. Seus passos são retos e largos. Ele pode correr,
pular e brincar. Seu pescoço está quase 90% curado. Não parecia assim há dois anos. Ontem ele comeu banana,
pizza, meio sanduíche, arroz frito, iogurte e mais. Ele NUNCA comeu tanto. (…)

O joelho direito de Charlie era o pior. É cerca de 50% melhor. O esquerdo está quase completamente curado,
exceto pelo fato de que ele coçou na outra noite e o empolou novamente. Mas nada importante ... A maior
mudança é a ferida no pescoço e nas axilas. O pescoço está quase completamente curado, assim como as axilas.

Eu uso uma pequena gota de óleo em seu tubo-g antes do banho. Também ajudou com dores no joelho. Se seus
joelhos doem, ele recebe aquela queda. Eu não adiciono nenhum tylenol ou ibuprofeno. Isso faz o truque. Eu
também faço minha própria pomada. Tenho uma máquina de água que filtra a água e separa a água alcalina da
ácida. Visto que a água oxigenada ácida é tão boa para a pele e também é um antibacteriano, pego água ácida e
misturo com metocelose para criar uma pomada.

Eu adiciono o concentrado para fazer uma pomada que tem a consistência de vaselina. Eu passei manteiga em
seus curativos e uso em suas feridas. ISSO sozinho está fazendo uma diferença incrível com a dor, coceira e
cura. Eu vou te enviar fotos em breve. Eu tenho aceitado cada mudança. Acho que o óleo vai durar mais um
mês, mas como é a primeira vez que faço isso, não tenho certeza. Eu estou emocionado. Seu apetite nunca foi
tão bom. Ele comeu mais comida ontem do que durante todo o ano. ” Trisha

“Ei, Rick e amigos, tenho um amigo que teve esta ferida (cerca de 2 polegadas por 4 polegadas de diâmetro) em
seu ombro esquerdo por mais de 4 anos, eeeking infecção, sem crosta no local, apenas um puro abertura bruta,
sob a superfície você pode sentir um caroço duro do tamanho de uma bola de beisebol sensível ao toque.

Ele aplicou o óleo topicamente 8 vezes em 7 meses, com cerca de 2 fins de semana em uso interno também.

O caroço com feridas e cicatrizes desapareceu, a ferida aberta com cicatrizes e meu amigo se sente abençoado
por ter tido a chance de usar o óleo. ” Rebecca

“Ontem cortei o dedo no liquidificador no trabalho. Às 3 da manhã, acordei com um dedo latejante dizendo que
experimentei gelo, peróxido, neosporina. Nada funcionou. Estava latejando ainda. Então me lembrei que o óleo
auditivo ajudaria na regeneração celular e pararia a dor e curou cicatrizes e problemas de pele, então por que
não experimentá-lo. Então, peguei uma gota e espalhei em toda a ponta do meu dedo. Em 1 minuto, a dor havia
desaparecido em 80%. Em 30 min. Consegui sacudir meu dedo apenas com um pouco de dor, mas sem dor real.
Estou vendido. 12 horas depois, apliquei novamente e não tenho dor desde então. ” Rebecca

“Ei, Rick, eu gostaria de manter meu nome confidencial se você postar isso (o que eu não me importo). Minha
namorada teve  uma educação muito  difícil  e  recorreu  a  cortar  os  pulsos  quando ela  ficou deprimida,  este
problema  está  anos  e  anos  atrás  de  nós,  mas  algumas  cicatrizes  bem  desagradáveis  em  seu  pulso  ainda
permanecem. São extremamente visíveis e borbulham bastante, é a primeira coisa que muitas pessoas notam
quando a conhecem, ela gostaria de nada mais do que se livrar deles.

Minha pergunta é: o óleo ajudaria a se livrar das cicatrizes? Ou pelo menos ajudar a torná-los menos visíveis?
Eu amo o que você está fazendo e gostaria de saber sobre o óleo quando meu avô adoeceu com câncer, você é
um herói por todas as vidas que ajudou a salvar! ”
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- Caro XXX, comece a aplicar o óleo topicamente nas cicatrizes, elas irão provavelmente desaparecer dentro de
semanas ou meses. Eu também a colocaria no óleo também, isso ajudaria com seu PTSD de todas as memórias
do que ela passou, também vai melhorar a qualidade de seu sono. Tire fotos e grave vídeos se não se importar, a
cicatriz irá realmente desaparecer - ou completamente ou dificilmente serão visíveis. Atenciosamente, Jindrich
Bayer

“Ei Rand, eu tenho o mesmo problema com as feridas nas pernas. Primeiro porque eu era pré-diabético. Mas
descobri que sou altamente sensível a picadas de insetos e mosquitos. Eu coloquei o óleo sobre eles e coloquei
um band-aid durante a noite e as mordidas cicatrizaram. ” Michelle

- O que o óleo pode fazer pelas picadas de mosquitos ou carrapatos é simplesmente incrível. Experimente e verá
por que dizemos que ninguém deve sair de casa a menos que tenha óleo sobre si. O óleo tem tantos usos que é
irresponsável tentar viver sem ele. JB

“Coma o óleo ... Estou tomando óleo há dois meses, minha psoríase está quase 80% limpa, e não tenho que usar
nenhum remédio ... E tirei minha artrite também ...” Giuliana

“Usei uma mistura de cannabis com azeite de oliva e em uma semana minha psoríase começou a desaparecer.
Infelizmente, só bebi um pouco e não tive o suficiente para aguentar mais tanto interna quanto externamente.
OBSERVE, eu nem tinha RSO verdadeiro, mas um óleo de cannabis feito com azeite de oliva. ” Teemu

- Esperamos que você consiga mais óleo em breve, Teemu. É melhor usá-lo topicamente para controlar os
sintomas  e  também  para  comer  o  óleo,  você  também  deseja  remover  a  causa  subjacente  do  problema.
Atenciosamente, JB

“Funciona bem com picadas de mosquito e dores de dente também. Minha filha foi picada, sem brincadeira,
pelo menos 50 vezes por mosquitos em 15 minutos COM OFF! Ativado o repelente de insetos Deep Woods.
Experimentei casca de banana, desodorante, aloe vera, dermaplast  e hidro-cortisona. Nada disso diminuiu o
inchaço (ela é alérgica a picadas de mosquito, eles incham muito) ou proporcionou seu alívio. Em desespero,
raspei  a  resina  de  um  vaporizador,  misturei  com  apenas  um  pouco  de  óleo  de  coco  para  espalhar  mais
facilmente e “untei” suas pernas com ele. Em cerca de meia hora todo o inchaço diminuiu e enquanto ela ainda
tinha pontos vermelhos onde as picadas não a incomodavam, evitei dar-lhe Benedryl.

Tive um abscesso se formando em minha boca e coloquei a resina do vaporizador ao redor do dente afetado e
novamente em cerca de meia hora o inchaço diminuiu e fui capaz de curá-lo, sem problemas desde então. Eu o
empacotei por dois dias, para ter certeza. Agora posso dizer que embalar a resina (se você tiver um Vapir No2
dentro do cone onde você muda a tela coleta hash quase puro, concentrado também) em volta do meu dente eu
fiquei incrivelmente alto, provavelmente mais alto do que jamais estive em minha vida .

Até mandei uma mensagem para meu marido da sala de estar pedindo ajuda para chegar ao quarto. No entanto,
os medicamentos sublinguais funcionam melhor, e é por isso que, no pronto-socorro, se eles suspeitam de um
ataque cardíaco, borrifam nitro sob a língua. Mas agora está tudo bem, não morri de overdose, não acordei com
uma ressaca horrível e o melhor de tudo ... não tive que tomar grandes quantidades de Tylenol ou Advil e causar
ainda mais danos ao meu estômago e fígado.

Eu sei que a resina não é a maneira mais eficaz e eu nem tinha certeza se funcionaria, mas era com o que eu
tinha que trabalhar, já que moro em um estado ilegal. Achei que não poderia doer, no entanto. Eu não posso
esperar para viver em um estado onde eu possa cultivar livremente minha própria matéria-prima orgânica da
mais alta qualidade possível, fazer meu próprio óleo e curar a mim mesma e minha família inteira ... incluindo
minha filha de quase 2 anos que foi passando pelo inferno no ano passado porque ninguém consegue descobrir
o que há de errado com ela.

Eles acham que agora ela tem um distúrbio proteico, mas isso é apenas mais uma coisa que eles estão discutindo
porque não têm ideia do que de fato está errado. Trazê-la para o óleo pode salvar sua vida.
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Embora eu adorasse ter um diagnóstico preciso, então eu sei o que estou tratando, mas o resultado final é que eu
só quero que meu bebê se sinta melhor e se isso significa resistir à sociedade convencional, então é o que farei.
” Sara

“Obrigado não é suficiente pelo que você fez. Estou sentado aqui com óleo no meu carvalho venenoso. Eu
NUNCA teria tentado sem você. Durou mais de 2 meses tocando quase 100% do meu corpo no ano passado por
causa de alguém que começou um incêndio, então agora vou conseguir em todos os lugares e pior, eles dizem
porque não construímos imunidades a este.

Um dia atrás, ele apareceu. Então, o óleo da noite passada não parou a coceira de jeito nenhum. No entanto,
vejo cicatrizes curando diariamente, então tenho fé. Esta manhã, 24 horas após a primeira aplicação, vejo que
funcionou e está curando qualquer pele ferida do meu arranhão. Portanto, com um pouco de pasta de óxido de
zinco sobre meu óleo, acredito que acabei de encontrar o auxílio 1 # para carvalho venenoso.

Na verdade, mal posso esperar até a próxima temporada para ver se talvez o óleo cure e conserte esse problema
para o resto da vida. Eu vou deixar você saber. Não seria ótimo? Mais uma vez, obrigado por tudo o que você
faz. ” Rebecca

- O óleo também pode consertar. É uma cura ou controle para todos os problemas médicos. Quanto mais cedo
for aplicado, mais cedo consertará o que precisa ser consertado, isso é tudo que há para fazer. JB

“Quero  que  as  pessoas  saibam que RSO limpou  uma bolha  enorme que meu marido  pegou no calcanhar
enquanto estava deitado na cama por tanto tempo de tanto passar mal. Coloquei o óleo nele e em uma semana
ele acabou. Eu estava totalmente com medo de que isso se transformasse em algo muito mais sério. Cobriu todo
o seu calcanhar. Obrigado Rick Simpson por tudo que você faz. ” Susan

“Por ser mecânico, usei o óleo em alguns cortes bem feios e você está 100% correto ... Cura a pele muito mais
rápido do que qualquer outra coisa.” Cory

“Curou meu HPV em duas semanas com apenas três aplicações tópicas.” Milhas

“No momento,  estou tratando de uma toupeira  desagradável  que ficou preta.  Todas as manhãs aplico  uma
quantidade generosa bem na toupeira e cubro com um band-aid. Em 3 semanas, posso ver visualmente que a
toupeira está encolhendo. Funciona. Eu também como um pouco todos os dias ... que diferença no nível de
energia. FELICIDADE MEDICINAL ATRAVÉS DE CANNABIS !!!!!!! ” Beau

“Admito ... sou desajeitado ... tenho o péssimo hábito de enfiar os dentes do garfo no pé. RSO diretamente no
local, cubra com band-aid, a dor desapareceu em segundos, curou em 3 dias. ” mescla

“Eu vi uma versão de bálsamo muito menos potente do óleo destruir a psoríase em dias, reduzir o inchaço dos
ovários no primeiro dia do período em 20 minutos e prevenir cicatrizes e dor quando aplicado imediatamente
em pequenas queimaduras. Realmente me faz pensar no que o petróleo poderia fazer ... ”Beres

“Tive um dos piores casos de pé de atleta aos 10 anos, gostaria de ter o óleo. Mas eu tenho agora. Tudo está
bem 47 anos depois. Cura quase tudo. ” Donald

“Minha nora estava fritando costeletas  de porco e basicamente mergulhou os dedos no óleo fervente até a
primeira articulação e eles ficaram brancos como frango cozido.

Colocamos RSO neles e a dor passou em cerca de um minuto ou mais, ela os cobriu 2x por dia com RSO. Eles
curaram muito rapidamente em apenas alguns dias e não houve perda de pele ou cicatrizes.

É incrível que agora guardamos um pouco na geladeira da cozinha então se alguém se queimar (principalmente
as crianças) vamos aplicar o RSO imediatamente, não há necessidade de sentir esse tipo de dor quando temos
uma planta natural que vai cuidar disso . ” Debra

“Tive um pequeno lote de caroços no cotovelo, tratei com óleo ... Uma semana depois o meu cotovelo está liso
e sem inchaços ... Acho que eram verrugas, mas porque não acredito em médicos não pude. não te digo com
certeza. ” Carla
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- Não importa o que esteja acontecendo com sua pele, basta aplicar o óleo, cobrir com um curativo e reaplicar a
cada um ou dois dias ou quando o curativo cair.  Queimaduras,  verrugas, eczema, psoríase - o óleo não se
importa com o que seja e vai consertar, basta dar tempo e óleo. JB

“Meu amigo estava com um cisto no rosto e depois de tomar o óleo por alguns dias ele sumiu. E ele estava
ingerindo, não usando topicamente. ” Jonathan

“Não era um paciente com câncer, mas tinha uma infecção no calcanhar que não respondia ao tratamento. Eu
até tive um técnico de tratamento de feridas trabalhando nele ... ele fez a infecção parar de se espalhar, mas
ainda  não curou.  Passei  óleo  sobre  ele  e  em UM dia  a  vermelhidão  diminuiu.  Dia  dois  e  a  vermelhidão
desapareceu. Dia três e a infecção está parecendo pele novamente! Óleo de cura maravilhoso! ” Tammie

“Trabalhei para uma empresa de piscinas e spas ... Tenho a pele clara, fico fora o dia todo. Eu tinha algumas
manchas  malucas  aparecendo  no  meu  rosto,  cabeça  e  braço  que  sempre  ficavam  para  fora  da  janela  do
motorista. O óleo limpou essas manchas em questão de semanas! Agora ingero 5 gramas de THC puro todos os
dias para ajudar a combater qualquer doença e manter meu sistema imunológico forte. BTW, nenhuma vacina
contra a gripe nunca! Sem gripe desde que eu era criança. ” Jay

“Eu sei que os caras aqui estão sempre dizendo para usar RSO puro, e eu sou um grande fã dessas coisas. No
entanto, só quero que as pessoas saibam que uma infusão de óleo de coco feita com folhas de açúcar substituiu
completamente a neosporina para nós, não tive que comprar esse produto por 2 anos. Funciona melhor e mais
rápido, e posso espalhar nas mãos e no rosto das pessoas e não preciso me preocupar se elas ficarem doentes se
comerem acidentalmente. ” Tina

- Tina, nada funciona melhor e mais rápido do que puro RSO, mas eu sei o que você está tentando dizer. É claro
que formas menos potentes de remédios de cannabis também podem fazer maravilhas. O problema é que o
sucesso não é tão confiável quanto com o RSO mais potente não diluído.

Os cosméticos  de maconha  irão  substituir  a  maioria  dos  cosméticos  disponíveis  em breve,  principalmente
depois que as mulheres descobrirem o que o óleo pode fazer por sua beleza. Óleo de semente de cânhamo, óleo
de coco e manteiga de karité são meus transportadores favoritos, mas pode-se usar o que for popular localmente
onde moram e adicionar o óleo a ele. 20-30% RSO em cremes faz maravilhas, mas 0,01-1% também pode ser
de grande benefício para condições menos graves e manutenção diária. JB

“Minha namorada é altamente alérgica a picadas de mosquito e ontem à noite ela tinha uma em sua têmpora ...
era  enorme,  de qualquer  forma sugeri  pegar  um band-aid e  colocar  RSO que tínhamos  feito  de folhas  de
cannabis na picada. Esta manhã, quando acordamos, a protuberância havia desaparecido completamente. ”

- Obrigado, Jimmy. Tenho certeza que esta informação ajudará muitas pessoas. A estação do mosquito está
aqui. E o óleo também funciona como um repelente, experimente. É sempre melhor prevenir a ocorrência de
problemas, embora seja tão fácil corrigi-los com o óleo. O óleo pode ser usado topicamente em qualquer coisa
que  coça,  queima  ou  machuca.  Quanto  mais  cedo  você  aplicar  o  óleo,  mais  cedo  os  problemas  podem
desaparecer. Lembre se. JB

P.  Quanto  tempo  pode  durar  o  óleo?  Para  sempre?  Qual  é  o  melhor  armazenamento,  geladeira,  freezer,
despensa? Obrigado.

R. Numa seringa e se guardado num local escuro e frio o óleo vai durar anos, principalmente se conseguir
proteger o óleo de visitantes e familiares, nomeadamente mulheres, porque parecem gostar de ingerir o óleo
ainda mais do que os homens. 

No momento em que as mulheres da sua família descobrirem os efeitos rejuvenescedores do óleo e o que ele faz
com as rugas, você não terá que se preocupar com quanto tempo o óleo vai durar, ele sempre será comido ou
usado topicamente muito rapidamente. Se você quiser preservar seu suprimento de óleo, não diga às mulheres
que  cosméticos  com  20-30%  do  óleo  farão  milagres  para  sua  tez  e  as  farão  parecer  tão  jovens  quanto
fisicamente possível, caso contrário, elas simplesmente tomarão de você, não importa o que você tente dizer ou
fazer e não terá que se preocupar com quanto tempo o óleo vai durar.
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Este não é (pretende ser) um comentário sexista, estou apenas informando do que tenho visto acontecer muitas
vezes, é apenas uma observação e uma tentativa de chamar a atenção para o que o óleo pode fazer pela sua tez
independente do sexo. JB

“Se as mulheres soubessem que isso reverte o envelhecimento da pele e repara a pele danificada (como no caso
desta pessoa), o apoio à legalização da cannabis iria às alturas! A economia inteira prosperou por causa da
supressão deste  medicamento  natural  incrível  e todos nós veremos isso desmoronar  conforme mais e mais
pessoas se informam e simplesmente começam a se medicar. ” Gil

Q. Você aplica no rosto para tratamento de rugas> ou toma por via oral ou ambos? ” Toni

R. Ambos para obter melhores resultados, mas a aplicação tópica também pode fazer muito. JB

“Eu li rugas? Isso ajuda WRINKLES? : 0 ”Margie

Dor crônica

“Se você tem as variedades adequadas para fazer o óleo, não há nada melhor para o alívio da dor crônica do que
o óleo de cânhamo. Os óleos de muitos tipos de cânhamo são um analgésico natural maravilhoso que não vicia
nem é prejudicial. O sistema médico fornece às pessoas que sofrem de dores crônicas medicamentos perigosos,
viciantes  e  prejudiciais  para  controlar  a  dor.  Admito  que  esses  medicamentos  são  um tanto  eficazes,  mas
essencialmente tudo o que fazem é mascarar a dor sem fornecer nenhum efeito de cura. Quando você está
tomando óleo de cânhamo para a dor crônica, ele não apenas reduz a dor, mas também funciona, tentando curar
a  causa  do  seu  sofrimento.  Para  quem sofre  de  dores  crônicas,  o  óleo  de  cânhamo é  de  longe  o  melhor
tratamento, pois não vicia e não faz mal ao resto do corpo.

Já vi pessoas com câncer ósseo em agonia quando a morfina e todos os outros analgésicos que o sistema médico
usa não conseguiam matar a dor. Mas o óleo de cânhamo o controlou em questão de horas e eles conseguiram
se livrar dessas substâncias nocivas muito rapidamente, com poucos sintomas de abstinência. Também forneci
este  medicamento  a  muitos  pacientes  com  dores  crônicas  e  alguns  dos  resultados  foram  realmente
surpreendentes. Não era incomum para mim receber relatos de pessoas no dia seguinte, me dizendo que eles não
estão mais sofrendo.

Como eu disse, o óleo de cânhamo tem a capacidade de eliminar a dor, mas também atua na cura de sua causa.
Novamente, a ideia é acabar com esses perigosos medicamentos farmacêuticos viciantes o mais rápido possível
e substituí-los pelo uso desse óleo. Realisticamente,  não há comparação entre óleo de cânhamo e produtos
farmacêuticos. A maioria dos analgésicos fornecidos por nosso sistema médico é perigosa, viciante e mortal,
enquanto o óleo de cânhamo não apresenta vício ou perigo para o paciente.

Se um paciente está tomando morfina ou outros opiáceos para controlar a dor, sugiro que comece com doses do
tamanho de um pedaço de arroz seco de grão curto. Em seguida, aumente a quantidade que você está ingerindo
o  mais  rápido  possível,  enquanto  reduz  a  ingestão  dessas  substâncias  até  que  você  não  precise  mais  dos
fármacos. Há um grande número de pessoas que tomam medicamentos prescritos por seus médicos há anos e
pouco ou nada fizeram para ajudar. Se você quiser saber como é se sentir bem novamente, experimente o óleo e
deixe a insanidade do sistema médico para trás. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Dor nas costas, escoliose
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Você teve algum paciente que sentiu alívio de dores nas costas ou escoliose?

“O produtor de nosso documentário“ Run From the Cure ”, Christian Laurette, sofria de escoliose há anos.
Cerca de treze anos atrás, o sistema médico ofereceu-se para fazer uma operação, mas eles só dariam a Christian
uma chance de 50/50 de andar novamente. Com probabilidades como essa, ele sentiu que sua única alternativa
era viver com a dor. Quase diariamente, ele desmaiava de agonia por causa da escoliose e estava mais ou menos
convencido de que nada poderia ajudar. Forneci-lhe um pouco de óleo de cânhamo e em poucas horas ele
relatou que não sentia mais dores nas costas.

Expliquei-lhe que ele tinha vivido uma vida com uma condição que não lhe permitia fazer exercícios como uma
pessoa normal deveria, portanto seus músculos das costas estavam muito fracos. Como esperado, depois de
tomar o óleo conforme indicado, Christian agora funciona normalmente sem dor, seus músculos das costas se
fortaleceram e agora ele pode ficar sem o óleo por longos períodos. Christian é apenas um dos muitos com
problemas nas costas que encontraram uma cura ou controle eficaz com o uso deste medicamento para aliviar
seu desconforto. Em minha opinião, não há necessidade de ninguém passar pela vida em constante estado de
agonia. Se você tem problemas de coluna de qualquer natureza, tenho certeza que o uso deste medicamento será
de grande benefício para a maioria dos que têm essas condições. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal
Plant

Diabetes

“Os diabéticos  que acabam de ser diagnosticados costumam ser muito fáceis de curar e, em pouco tempo,
muitas vezes ficam livres da doença. Mas, em pacientes que têm essa condição há muito tempo e sofrem os
efeitos da doença há anos, geralmente leva mais tempo. Mesmo em pacientes gravemente danificados, se o óleo
de alta qualidade for tomado de maneira adequada, muitas vezes em seis semanas eles não precisam mais de
insulina. Infelizmente, os danos que essa doença causa em nossos corpos podem levar muito mais tempo para
cicatrizar, mas com o tempo, a maior parte deles também pode ser reparada.

O óleo parece frequentemente ter a capacidade de rejuvenescer o pâncreas muito rapidamente, para que possa
voltar a funcionar adequadamente. Fomos capazes de provar isso pela primeira vez em um diabético que eu
havia tratado de câncer. No final do tratamento contra o câncer, ele desligou o óleo completamente por dez dias.
Para minha surpresa, seus níveis de açúcar no sangue permaneceram normais e ele estava comendo muitas
coisas que um diabético não deveria. Esse homem era diabético há mais de trinta anos e tomava duas injeções
de insulina por dia.  Então,  depois que ele  ficou sem óleo por dez dias e  seus níveis  de açúcar  no sangue
permaneceram normais, tornou-se óbvio que seu pâncreas deveria estar funcionando corretamente novamente.

Sempre digo aos pacientes que não sou médico, mas acho que seria do interesse deles se eles parassem de tomar
os medicamentos químicos que estão usando para outras doenças. Muitas vezes, certos medicamentos podem
impedir  a  eficácia  do tratamento  com óleo e  o uso do óleo geralmente  substituirá  esses medicamentos  de
qualquer maneira.

Tive relatos de pacientes  que sofriam de diabetes tipo 1 e tipo 2 que afirmaram que o óleo os tratou com
sucesso. Por exemplo, encontrei pacientes que injetaram insulina por trinta anos e, depois de começar a aplicar
o óleo, em seis semanas não precisaram mais tomar essas injeções. Ao mesmo tempo, outros relatórios que
recebi de alguns afirmaram que eles só tiveram sucesso em reduzir a ingestão de insulina. Mas eles também
afirmaram que com o uso do óleo ele também fez outras coisas maravilhosas que melhoraram sua saúde geral.

A meu ver, o objetivo é parar de usar a insulina e ter o pâncreas controlando os níveis de açúcar no sangue mais
uma vez. No entanto, mesmo que isso não possa ser realizado completamente, os efeitos do óleo ainda serão
muito benéficos para o corpo do paciente. Uma vez que esta doença causa problemas de circulação e outras
complicações, muitas vezes uma infecção causada por um ferimento é impossível de curar usando os sistemas
médicos chamados métodos convencionais. Por exemplo, se um diabético contrai uma infecção no pé e ele se
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recusa a cicatrizar adequadamente, no final, a resposta do sistema médico é remover o pé ou pelo menos a parte
que estava infectada.

Conheço pessoalmente diabéticos que fizeram isso e, em nenhum momento, eles geralmente precisam remover
mais porque a infecção continua a se instalar. Que perspectiva horrível para um diabético e o que torna ainda
pior é o fato de que essas operações são completamente desnecessário.

Naquela época, eu não sabia nada sobre as habilidades curativas da planta do cânhamo e tudo que podia fazer
era observar a agonia que esses pacientes tinham que passar; mas, desde então, finalmente aprendi a verdade. Se
o óleo for usado externamente,  ele  curará úlceras diabéticas  em um período muito curto,  então você pode
imaginar  os benefícios  que um diabético recebe quando esta substância  é ingerida.  Venho disponibilizando
essas  informações  há  anos,  mas  mesmo assim os  médicos  optam por  ignorar  o  uso  deste  medicamento  e
continuam a mutilar  seus pacientes.  Este é um dos motivos pelos quais não tenho utilidade para o sistema
médico e todos esses ditos médicos que se alimentam de nosso sofrimento.

Depois de fazer o tratamento com óleo, muitos diabéticos que fazem dietas restritas há anos se comportam
como uma criança em uma loja de doces. De repente, eles podem comer novamente alimentos que um diabético
não deveria e alguns pacientes tendem a abusar de si mesmos. Com o passar do tempo, o óleo pode reverter os
danos que foram causados aos corpos dos diabéticos, como má circulação, etc. O óleo também vai curar aquelas
infecções desagradáveis que os diabéticos têm de tratar de uma forma sensata, e do que temos testemunhou, o
óleo de cânhamo de alta qualidade é eficaz no tratamento de todos os tipos de diabetes. ” Rick Simpson, Hemp:
The Most Medicinal Plant

“O óleo rejuvenesce o pâncreas e, acredite ou não, muitas vezes começa a produzir insulina mesmo após anos
de inatividade. Muitos pacientes podem parar de injetar insulina após várias semanas no óleo. O óleo também
ajuda a curar ou controlar todos os outros problemas do corpo relacionados ao diabetes.

Eu comia o óleo e / ou usava em um supositório. Fumar ou vaporizar também pode ajudar a reduzir o nível de
açúcar no sangue, mas os efeitos são muito limitados quando comparados à ingestão do óleo. Eu usaria o óleo
topicamente para úlceras diabéticas, bastaria aplicar o óleo, cobrir com um curativo e repetir a cada três dias até
que a úlcera sarasse. Eu misturaria óleo de semente de cânhamo com o extrato e o usaria para massagens, o que
promoverá a circulação sanguínea e ajudará a prevenir inchaço e outros desconfortos. Eu também incluiria
sementes de maconha e óleo de semente de maconha em minha dieta. ” JB

Coração, pressão arterial

Você já recebeu algum relatório benéfico sobre o óleo de cânhamo e problemas cardíacos?

“Para aqueles com problemas cardíacos que estão iniciando o tratamento com o óleo, eles devem estar cientes
de que muitas vezes o óleo pode aumentar a frequência cardíaca do paciente, até que ele se sinta confortável
com seu uso. O aumento da freqüência cardíaca geralmente é apenas leve, mas acho que o paciente deve saber
que isso pode acontecer.

Este medicamento é eficaz para reduzir os níveis de colesterol e melhorar a circulação sanguínea, o que por si
só  seria  de  grande  benefício  para  o  coração  do  paciente.  Certamente,  o  coração  é  um órgão  vital  e,  por
experiência própria, o óleo de cânhamo pode rejuvenescer órgãos vitais. Embora eu nunca tenha dito às pessoas
para parar de tomar seus medicamentos para o coração, muitas o fizeram sem efeitos prejudiciais. Eu sinto que
o efeito do óleo de cânhamo sobre as condições cardíacas requer mais pesquisas, mas pelo que vimos, este
medicamento parece ser muito benéfico para o coração.

O óleo pode regular a pressão arterial?

O óleo de cânhamo pode regular a pressão arterial, de fato. Eu mesmo o uso para me ajudar a dormir e para
regular minha pressão arterial. Ao iniciar o tratamento com óleo de cânhamo, digo aos pacientes que já estão
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tomando medicamentos para essa condição que fiquem atentos à pressão arterial. A maioria dos que usavam
medicamentos para controlar a pressão arterial  não precisa mais deles ao iniciar o tratamento com óleo de
cânhamo.

Como  o  óleo  de  cânhamo  reduz  a  pressão  arterial,  qualquer  pessoa  que  tente  continuar  usando  seus
medicamentos farmacêuticos para pressão arterial provavelmente descobrirá que a combinação dos dois baixará
demais a pressão arterial. É uma boa ideia evitar essa situação e, com o uso de testadores portáteis de pressão
arterial disponíveis hoje, isso pode ser feito facilmente.

Pode ajudar com outras doenças de órgãos internos?

Pelo  que  tenho  visto  com o  uso  de  óleo  de  cânhamo,  muitas  condições  de  órgãos  internos  e  problemas
associados podem ser controlados ou curados. Quando um órgão interno é rejuvenescido e curado, ele pode
mais uma vez retomar suas funções dentro de nosso corpo. Pessoalmente, acho que faz muito mais sentido
rejuvenescer nossos próprios órgãos vitais com o uso desse óleo, do que passar por um transplante de órgão
com todos os perigos associados e depois passar o resto da vida tomando medicamentos para que o órgão não
ser rejeitado. Em alguns casos, um transplante de órgão pode ser a única resposta, mas se esse medicamento
fosse  usado  corretamente  para  rejuvenescer  órgãos  vitais,  acho  que  haveria  muito  menos  necessidade  de
transplantes. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

“O coração é um órgão interno e o óleo rejuvenesce os órgãos vitais. Quando os pacientes começam a usar o
óleo, geralmente reduzem as doses dos medicamentos para o coração pela metade e a maioria para de usá-los
assim que sentem que podem parar de tomá-los. O óleo é muito benéfico para o coração.

O óleo pode regular a pressão arterial e a arritmia com muita facilidade. Geralmente diminui a pressão arterial,
por isso quem usa medicamentos para a pressão deve ter cuidado com o uso do óleo até se acostumar. Uma
combinação de medicamentos para pressão sanguínea e óleo pode diminuir a pressão demais, por isso é uma
boa ideia monitorar a pressão sanguínea usando um testador de pressão sanguínea. Em muitos casos, o óleo
aumenta ligeiramente a freqüência cardíaca.

Esta área requer muito mais pesquisas, por isso os pacientes devem seguir o bom senso ao começar com o óleo,
mas também devem ficar em contato com seu médico para certificar-se do coração.

Pacientes cardíacos devem verificar a fiação elétrica em casa ou no emprego.

O coração funciona com impulsos  eletromagnéticos  e,  portanto,  eles  devem evitar  permanecer  em campos
eletromagnéticos tanto quanto possível.

Comia o óleo e também o usava em supositórios. Quanto à aplicação tópica, nunca é demais, mas não posso
dizer  o  quão  benéfico  realmente  é  no  momento.  Como sempre,  eu  usaria  cânhamo de  todas  as  maneiras
possíveis. Eu também incluiria sementes de cânhamo e óleo de semente de cânhamo em minha dieta, ambas as
sementes e o óleo são conhecidos por terem efeitos benéficos em muitas doenças cardíacas.

Se eu fosse médico e fizesse uma cirurgia ou transplante cardíaco etc., tentaria rejuvenescer o órgão com pelo
menos 60g do óleo. Se 60g não trouxessem o paciente a um estado de saúde suficiente, eu continuaria a dar-lhes
o óleo. ” JB

Asma

“Até fumar maconha é benéfico para muitos asmáticos, mas ingerir o óleo ou vaporizá-lo é uma forma muito
mais eficaz e medicinal de tratar essa condição. Usar o óleo na forma de supositório também é muito eficaz para
quem tem problemas respiratórios e, portanto, esse método também pode ser benéfico.  Conhecemos muitas
pessoas com asma que foram ajudadas com o uso deste medicamento e posso dizer honestamente que não
conheço nenhum tratamento mais eficaz para essa condição. Mesmo aqueles que sofrem de doenças como a
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DPOC testemunharam melhorias surpreendentes em sua capacidade de respirar adequadamente com o uso desse
medicamento. Se você estiver enfrentando algum tipo de problema respiratório, experimente o óleo e tenho
certeza de que não se arrependerá. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

“Seria de se esperar que vaporizar o óleo fosse o melhor tratamento para asma ou problemas respiratórios.
Surpreendentemente,  descobrimos  que os supositórios  de óleo de cânhamo são extremamente  eficientes  na
abertura das vias aéreas. Normalmente, 30 minutos depois que um paciente toma um supositório, eles relatam
que sentem como se seus pulmões estivessem abertos e eles podem respirar com muito mais facilidade. Claro,
como com qualquer outra doença, eu ingeriria uma dose padrão de 60g durante três meses e então ficaria com
um grama por dia até me sentir completamente saudável. Então, é claro, eu ficaria em uma dose de manutenção
pelo resto da minha vida. Eu usaria o óleo por via oral, topicamente na minha garganta e tórax e na forma de
supositório. ” JB

Crianças e o Óleo

As mães, em particular, ficarão preocupadas se é seguro dar óleo aos filhos. É seguro então?

“Considero o óleo de cânhamo perfeitamente seguro no tratamento de crianças de todas as faixas etárias que
sofrem de câncer e outras doenças. Eu realmente não sei como os médicos que tratam de crianças pequenas em
unidades de oncologia podem viver sozinhos. Eles não sabem o dano que estão causando a esses pequeninos
com sua radiação, quimioterapia e outros produtos químicos tóxicos e prejudiciais?

Qualquer pessoa que já tenha estudado medicina conhece os efeitos de tais tratamentos e está ciente do fato de
que é muito mais provável que eles produzam a morte com o uso desses tratamentos do que a cura. Se os pais
tivessem tempo para entender completamente o que o sistema médico pretende fazer com seus filhos, tenho
certeza de que a maioria preferiria que eles fossem tratados com óleo de cânhamo, porque é uma substância
natural que é segura de usar e não causará dano à criança.

Sabendo o que sei sobre o sistema médico, nunca os deixaria colocar as mãos em nenhum filho meu. No caso de
alguém tentar me forçar a fazer o contrário, a situação ficaria imediatamente muito feia.

Acho que é natural que qualquer pai deseje proteger seus filhos e mantê-los fora de perigo. Se eu pensasse que o
sistema médico representava um perigo como pai da criança, sentiria que deveria ter o direito de escolher outros
métodos de tratamento. Recentemente, nos Estados Unidos e no Canadá, houve casos em que as autoridades
levaram crianças e as forçaram a tomar quimioterapia contra a vontade da criança e dos próprios pais. Parece
que, como adultos, temos o direito de rejeitar seus tratamentos insanos, mas nossos filhos não. Uma vez que a
quimioterapia é simplesmente um veneno, se alguém fosse contra a minha vontade e administrasse tal coisa a
um filho meu, provavelmente poderia ser dito que eles não teriam um futuro muito brilhante.

Em minha opinião, qualquer pessoa que fizesse tal coisa sem o consentimento dos pais é culpada de tentativa de
homicídio e, se a criança morresse, ela seria responsável por sua morte. Não me importo como você escolhe
olhar para isso, veneno é veneno, e se um médico administrar essas substâncias, eles são tão culpados quanto eu
seria se fizesse o mesmo. Só porque os médicos usam jalecos brancos não significa que eles têm o direito de
prejudicar seus pacientes; na verdade, isso vai contra seu próprio Juramento de Hipócrates. Se eu fosse eles,
começaria  a  praticar  a  medicina  da  maneira  adequada  antes  que  alguém  ligado  aos  pacientes  que  eles
prejudicaram decida pedir retribuição contra eles.

Como o óleo de cânhamo pode ser usado na prevenção de doenças? Mais uma vez, também seria seguro dar 
o óleo às crianças?

Não  conheço  nada  melhor  do  que  óleo  de  cânhamo  para  prevenir  doenças  e  também  considero  este
medicamento  perfeitamente  seguro  no  tratamento  de  crianças.  Tenho  afirmado  frequentemente  que,  se  as
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crianças recebessem pequenas doses de óleo de cânhamo, doenças como diabetes, esclerose múltipla, câncer e
muitas outras poderiam ser evitadas na maioria dos casos.

Se doses mínimas de óleo forem dadas às crianças, o THC e seus canabinóides associados irão se acumular em
seus sistemas e prevenir doenças. Não estou falando sobre deixar os filhos chapados; trata-se de fornecer a
crianças ou pessoas de qualquer idade um medicamento inofensivo e não viciante  para prevenir  problemas
médicos no futuro.

Não há nenhuma razão lógica pela qual devamos ser impedidos de crescer e produzir nosso próprio remédio
para tratar aqueles que amamos. Devemos nossos filhos ou mesmo nós mesmos estar sofrendo e morrendo
porque  as  empresas  farmacêuticas  querem ganhar  mais  dinheiro?  Quando  existe  um medicamento  natural
disponível  para  aliviar  nossos  problemas  médicos  que  a  maioria  das  pessoas  tem  pouca  dificuldade  em
produzir? É hora de dar um beijo de adeus nas empresas farmacêuticas e descobrir o que a Mãe Natureza pode
fornecer para manter a nós mesmos e nossos filhos saudáveis.

Como dosar óleo de cânhamo para crianças?

Quanto  às  doses,  as  crianças  não  são  diferentes  dos  adultos  e  todas  têm tolerâncias  diferentes  para  esse
medicamento. Para prevenir doenças em crianças, apenas doses mínimas seriam necessárias uma vez por dia,
cerca de uma hora antes de dormir, de modo que a chance de deixar uma criança chapada seria muito remota.
Novamente, o óleo de cânhamo não causa nenhum dano, então não sei por que alguém hesitaria em dá-lo a seus
filhos.  Além disso, imagine todos os ferimentos  diários que acontecem, que agora poderíamos tratar a nós
mesmos se o óleo estivesse disponível. Coisas como queimaduras, cortes, arranhões, feridas, infecções, picadas
de insetos, etc. podem ser tratadas de forma fácil e eficaz com o uso tópico deste óleo.

Depois das minhas experiências com este medicamento, seria a primeira coisa que eu daria ao meu filho para
problemas internos e externos. Ainda assim, eu definitivamente hesitaria e pensaria duas vezes antes de permitir
que eles ingerissem medicamentos químicos. Na verdade, sabendo o que sei sobre a indústria médica, eu nem
mesmo consideraria tal coisa.

É preciso ter experiência com os efeitos curativos do óleo de cânhamo para chegar a esse modo de pensar, mas
sem dúvida,  depois de ver o que ele pode fazer,  você também se converterá.  Acredito firmemente  que se
crianças e pessoas de todas as idades tomassem pequenas doses deste óleo regularmente, todos poderiam viver
mais e ser muito mais saudáveis. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

P. Existe uma idade em que eles podem começar isso? Meu filho tem 3 anos e tem eczema ruim e fica resfriado
uma boa parte do ano aqui. ” Roxanne

R. Roxanne, é absolutamente seguro dar o óleo a crianças, mesmo a recém-nascidos, especialmente quando
usado topicamente em mistura com óleo de semente de cânhamo ou manteiga de karité. É uma boa estratégia
misturar óleo de semente de cânhamo com o óleo (1% do óleo serve, mas 20-30% seria o ideal)  e depois
adicionar  algumas  gotas  ao  banho  todos  os  dias.  Vai  deixar  uma  película  fina  em  todo  o  corpo  e  isso
normalmente é tudo o que é necessário (ou pelo menos para manutenção). Tire fotos e vídeos, a melhora será
muito,  muito  rápida.  A  coceira  e  a  irritação  vão  embora  em  segundos  ou  minutos,  e  o  eczema  deve
simplesmente desaparecer em uma semana ou mais. Atenciosamente, JB

“Essa fumaça NÃO é saudável para crianças ou mães ... mães estúpidas e o que você está dizendo para seus
filhos? Óleo ou nada! Especialmente para crianças! ” Naia

- Eu não seria tão radical, fumar ou vaporizar também tem efeitos benéficos, por exemplo, contra náuseas em
gestantes. Não vai prejudicar a criança. JB

“A fumaça não é tão boa ... especialmente se você tem tendências a alergias ... apenas dizendo. Eu não consigo
lidar com a fumaça! Além disso, as crianças não são capazes de saber quando parar ... se é açúcar, cafeína,
comida, etc. Você tem que ser seu guia. Não acho que defender o fumo de maconha seja uma boa ideia para os
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adolescentes. Apenas dizendo. Apenas minha opinião pelo que vi. Também pode desviar a atenção do trabalho
escolar e de questões importantes. ” Naia

- Eu costumava me distrair do trabalho escolar e de questões importantes também, e não tínhamos nenhuma
cannabis disponível para nós. Bastou para mim ver uma garota bonita em algum lugar por perto e isso foi para
os trabalhos escolares e questões que eram importantes para os outros, mas não para mim.

Se você controlar a quantidade de chá que seus filhos bebem, é claro que vá em frente e controle a quantidade
de cannabis que eles vão tomar ou ingerir. Boa sorte com isso. É um esforço em vão, mas tenho certeza de que
manterá muitas pessoas ocupadas nos próximos anos, até que percebam o quão segura é a cannabis e que é
realmente praticamente impossível uma overdose fatal dela.

Então, quem se importa com o quanto alguém ingere? Eu não. Eu nem me importo quantas xícaras de chá ou
café as pessoas bebem por dia, imagine só. Por que eu deveria? Não é da minha conta. E não é da conta de
ninguém quanto dessa medicina preventiva e salva-vidas alguém ingere.

Quanto mais óleo você tiver e com mais freqüência, melhor para sua saúde. Essa é a única regra que realmente
se aplica. Para pessoas de todas as idades, incluindo crianças e mães grávidas. Se você não gosta dessa ideia,
supere, aprenda a conviver com ela, é o melhor que você pode fazer. Nenhuma regulamentação da cannabis
funcionará, ela simplesmente não pode ser regulamentada de qualquer maneira. Além disso, não há razão para
regulamentá-lo. JB

“Estou muito feliz por finalmente poder anunciar que meu doce menino está usando cannabis para combater os
efeitos  colaterais  da  quimio  e  radiação  E  para  garantir  que  ele  não  desenvolva  novos  tumores!  Este
medicamento o ajudou tremendamente. Antes de tomar este remédio, ele vomitava constantemente, não comia,
estava  muito  letárgico  e  mal-humorado  ...  agora  ele  está  comendo,  está  mantendo  a  comida  baixa,  está
ganhando peso e qualquer pessoa que esteve perto dele sabe com certeza feliz ele é. "

-  Bem,  sem o veneno no corpo a  criança  estaria  muito  melhor.  Realmente  não faz sentido  usar  quimio  e
radiação junto com o óleo, é como dar ao paciente um antídoto enquanto bombeia o veneno em suas veias.
Lubrifique apenas para obter os melhores resultados. Os médicos devem saber disso, não é tão difícil entender
que não é uma boa idéia dar veneno a crianças quando não é necessário. JB

P. “Sou uma mãe solteira de 29 anos. Meu filho agora tem 8 anos e vive com autismo moderado. Eu não
trocaria meu mini-eu por nada neste mundo, exceto para tornar sua vida um pouco mais fácil. Eu estava me
perguntando se algum outro pai veio até você perguntando sobre o óleo? Ou alguma história de sucesso com
autismo / Asperger? Se eu decidisse seguir esse caminho, que tipo de dosagem estaria procurando? Agradeço
todas as informações! Obrigada. De uma mãe e um garotinho frustrados. ”

A. “O óleo é praticamente a única coisa que pode funcionar”, disse Rick quando li isso para ele. As instruções
de dosagem e outras informações sobre como produzir e usar o óleo estão em nosso site e no e-book de Rick. Já
ajudei algumas crianças autistas no passado e este medicamento faz maravilhas por elas.

As crianças adoram tomar esse remédio, não têm preconceito, não sabem que estão “fazendo algo errado” e os
pais  gostam  muito  quando  têm  um  tempo  para  si.  Para  obter  os  melhores  resultados,  como  sempre,  eu
começaria  com  um tratamento  padrão  de  60g,  sem pílulas,  e  então  manteria  a  criança  em uma  dose  de
manutenção em uma quantidade de sua escolha pelo resto de sua vida longa e pacífica. E a criança do vídeo
deve fazer exatamente o mesmo, se possível. Atenciosamente, JB

P.  Minha esposa  tem dor  lombar  severa  devido a  estar  grávida  de  7 meses,  ela  descreve  isso  como uma
contração nervosa extremamente dolorosa. Tentei dar uma olhada no seu site e aqui. RSO ajudará drasticamente
a dor? Você tem um link para um tópico anterior sobre este assunto? Estou preocupado se eles colocarem
codeína nela, isso prejudicará o bebê

R. Eu faria com que ela ingerisse pequenas doses do óleo e aplicasse o óleo topicamente nas costas. Faça uma
massagem nela com uma mistura de óleo e óleo de semente de cânhamo. Sim, há uma boa chance de que a
codeína possa prejudicar o bebê. O óleo não pode e não irá prejudicar o bebê de forma alguma. JB
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“Qual é a pessoa mais jovem que você conhece que está sendo tratada com RSO? Existe um protocolo de
tratamento pediátrico? Embora não tenhamos tido sucesso até agora em influenciar a opinião da vovó e sermos
capazes de curar o vovô. Tenho uma criança de 2 anos com problemas gástricos desconhecidos (sim, ela está
em tratamento "médico" há mais de um ano e todos os comprimidos, cremes, loções e poções da Big Pharma
não tiveram sucesso. Eles agora estão se inclinando para uma síndrome de proteína.  Obviamente,  um Uma
criança de 25 lb não consegue lidar com a mesma dosagem que um homem de 175 lb, então você o recomenda
para aplicações pediátricas? ”Sara

- As mães grávidas devem usar o óleo e depois aumentar a dose no momento do parto. Após o nascimento, as
mães devem ingerir pequenas doses do óleo para garantir que a criança se desenvolva de maneira ideal.

Então, se você me perguntar, meu paciente mais novo tinha menos de oito meses de idade e ainda está muito
bem, ele é o garoto mais desenvolvido em seu jardim de infância e começou a falar mais cedo do que a maioria
dos outros. Sua mãe usou o óleo antes de dar à luz a ele, e a criança também recebeu o óleo após a vacinação
com hexavacina para garantir  que os produtos químicos perigosos fossem eliminados de seu corpo o mais
rápido possível.

O óleo de cannabis é um medicamento seguro para pessoas de todas as idades. Se você tiver problemas para
entender isso, veja o que o óleo faz para eczema ou assaduras e depois volte e me diga que você nunca daria
cannabis para seu filho. Tudo o que você ouviria de mim é que um pai que não daria cannabis como remédio
para seu filho está mal informado ou são sádicos psicopatas que gostam de ver os outros sofrerem.

Você sabe a eficácia do óleo contra a dor de dente? Você daria à criança o óleo para combater a dor associada
ao crescimento dos dentes? Eu poderia. Sem nenhuma hesitação.

A dosagem para crianças é basicamente a mesma que para adultos, quando você está tratando de algo sério.
Comece com uma dose minúscula três vezes ao dia, acostume o paciente, aumente a dose a cada quatro dias ou
conforme for conveniente, e sempre tente injetar o máximo de medicamento no paciente o mais rápido possível,
garantindo que eles fiquem em sua zona de conforto. JB

“Uma amiga enfermeira usou em assaduras de estágio 3, desapareceu durante a noite!” Alice

- Para quem pensa que as crianças não devem usar cannabis. Que outro medicamento você gostaria de dar a eles
senão este remédio natural mais antigo e seguro que tem sido usado por milhares de anos? Ou você vai assistir
seus filhos sofrerem de todos aqueles eczemas e erupções cutâneas sem motivo? Isso não é uma coisa legal de
se fazer, eu diria. Especialmente quando existe uma solução tão simples para todos esses problemas de pele.

É normal ver seus filhos gritarem de dor quando você poderia simplesmente dar-lhes uma gota de óleo e eles
ficariam sem dor? Hm? JB

“O neurocirurgião olhou para a ressonância magnética mais recente de Spencer e disse:“ O grande tumor, na
glândula pineal, e não há dúvida de que era um grande TUMOR, APAGOU !!!! ” Ele então disse: “O tumor do
tronco cerebral está totalmente calcificado !! É muito improvável que cresça, nunca! ” Em seguida, ele disse:
"Não acredito que ele tenha NENHUM tumor na coluna, esses pequenos pontos de luz NÃO parecem tumores
para mim."

Eu descobri que o motivo pelo qual o estado mental de Spencer melhorou tão drasticamente é porque o tumor
pineal sumiu !!! O neuro tentou falar que era a quimio, mas eu apontei que aquele tumor ainda estava totalmente
inalterado, 30 dias DEPOIS que paramos a quimio !! Sua resposta? “Bem, eu acho que ele é um garoto de sorte,
cujo tumor desapareceu MÁGICAMENTE !!!”

Magia? Não. Quimio? NÃO, e podemos provar isso. Não mencionei o óleo de cannabis. Ele insistiu MUITO
que fizéssemos outra ressonância magnética imediatamente para confirmar suas opiniões. Ele disse para ligar
para  seu escritório  assim que marcarmos  a  consulta  para  a  ressonância  magnética.  Então,  aí  está  pessoal!
Neurologista confirmado, CANNABIS MATA CÂNCER Peeps com segurança! ” Corrie

“O administrador pode aconselhar que tipo de dosagem dar a uma criança de 8 anos que foi enviada para casa
para morrer?” Ricardo
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- Comece com uma pequena dose, veja como a criança reage e aumente a dose o mais rápido que a criança
puder tomar. Três vezes ao dia. Normalmente eles estão cheios de pílulas quando são mandados para casa para
morrer, então você quer desintoxicá-los primeiro porque você não sabe o que a interação fará, geralmente não é
muito bom o que a interação com aqueles produtos químicos mortais fazem. Mas é porque o óleo está tentando
limpar a mesa para que ela comece a funcionar.

Ou, se você não tem nada a perder, também pode começar com uma grande quantidade do óleo e assim colocar
o paciente em estado de coma controlado. Provavelmente é o que eu faria, mas cabe aos pais decidir  qual
direção de tratamento eles escolherão.

Tudo o que sei  é que doenças agressivas devem ser tratadas agressivamente.  E também sei que, em geral,
quanto mais óleo você consegue colocar no paciente e quanto mais rápido o faz, maiores são as chances de
sucesso e sobrevivência. Mas também sei que as instruções de dosagem são mencionadas por um motivo.

Se  fosse  meu  filho,  eu  o  encheria  de  óleo,  disso  tenho  certeza.  O  garoto  estaria  nadando  nele  e  eu
provavelmente não deixaria nenhum médico chegar perto dele. Mas sou eu e sei o que fazer. Atenciosamente,
JB

Supositórios

Supositórios  com  óleo  de  Rick  Simpson  (RSO)  são  uma  bênção  para  todas  as  mulheres  com problemas
relacionados  à  TPM, bem como para  qualquer  pessoa  com hemorróidas,  Crohn,  intestino  e  problemas  de
intestino, etc. Eles também são ótimos para respirar e para problemas pulmonares, para não mencionar controle
da gripe. Eles produzem uma sensação muito agradável e duradoura no corpo. Ainda não vi ninguém que não
gostasse de tomá-los depois que superaram suas hesitações iniciais. ” JB

COMO FAZER SUPOSITÓRIOS?

Derreta a manteiga de cacau, adicione óleo, aproximadamente 1-2g de óleo por 100g de manteiga de cacau
derretida para começar. Em seguida, aumente a dose a cada quatro dias até que o paciente use cerca de 0,33 g
do óleo em cada supositório.

Supositórios de 1g (peso total) para crianças, 2g para adultos, 3g (bolas) para problemas vaginais.

0,01-0,02g de óleo por supositório funcionará bem para iniciantes. Se você começar alguém com 0,05 g em um
suppo, provavelmente eles também não sentirão muito, mas é melhor começar com uma pequena dose (para
aqueles que nunca experimentaram cânhamo no passado, etc.). Doses de até 0,005g de THC são geralmente
toleradas com nenhum ou quase nenhum sintoma.

O RSO real é muito potente e você nunca sabe exatamente como um paciente responderá (pressão arterial etc.),
mas os supositórios seriam uma boa maneira de acostumar as pessoas com o óleo.

O interessante sobre os supositórios é como eles parecem abrir os pulmões e tornar a respiração muito mais fácil
em, digamos, 20 minutos - um sonho que se torna realidade para muitos com DPOC ou asma, etc. Os pacientes
também os usam para tratar psoríase, pressão alta, doença de Crohn, Cãibras de TPM etc.

Também pode adicionar outros óleos naturais aos supositórios, depende para que os pretende e para que serve.
Simplesmente vá a alguns sites de medicina natural e leia o que os diferentes óleos essenciais fazem e você
pode experimentar o quanto achar necessário.

Além disso, os supositórios são uma ótima maneira de tratar pacientes que não podem comer o óleo ou mantê-lo
no estômago por algum motivo.
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Para mim, a julgar pelos efeitos, tomar o óleo em supositórios é a melhor e mais agradável maneira de usar o
cânhamo. Parece e parece engraçado no início, eu admito, mas aqueles que tentaram concordam. Talvez abra os
chakras de baixo para cima, quem sabe, mas certamente é ótimo.

As mulheres adorariam tomar supositórios - eles também ajudam com todos os tipos de infecções bacterianas e
virais, "troca de informações microbiológicas com parceiros", alergias a preservativos e aos lubrificantes usados
neles, etc. Eu mencionei como o óleo cuida muito ( níveis) desequilíbrios hormonais? Atenciosamente, Jindrich
Bayer

“Os supositórios com RSO também podem ser usados para todos os tipos de problemas vaginais, incluindo, mas
não se limitando a infecções por fungos, HPV, condilomas, herpes e muitas outras doenças ou infecções das
quais não precisamos necessariamente sofrer. Especialmente quando eles podem ser cuidados tão facilmente
com o uso do óleo. ” JB

“Você pode me dar conselhos sobre se o óleo de cânhamo é seguro para uso durante a gravidez, por favor? Não
há muitas informações que eu possa encontrar. Minha amiga acaba de saber que tem um cisto umbilical que
pode causar coágulos sanguíneos, levando à morte do bebê. Eu vi os efeitos do óleo de cânhamo e o bem que
ele pode fazer, mas não tenho certeza se é seguro durante a gravidez. ” Christine

- Querida Christine, é claro que é seguro usar, o cânhamo tem sido usado durante a gravidez e também para as
dores do parto, há séculos. Recomendo que ela faça supositórios com 0,01-0,06g de óleo em cada um (comece
com 1-2g de óleo por 100g de manteiga de cacau). O cisto desaparecerá em algumas semanas, ou geralmente
desaparece. Três vezes ao dia, e não se preocupe, o óleo não fará mal ao bebê. Atenciosamente, JB

“JB, concordo com o supositório, mas que tipo de manteiga de cacau você está usando? Devo obter manteiga de
cacau pura e não branqueada não refinada? O óleo de coco também funcionará como base para supositórios? ”
Sara

- Bem, depende de você qual marca ou tipo de manteiga de cacau você irá escolher. O óleo de coco pode estar
muito líquido. A manteiga de cacau funciona melhor como base de supositório. JB

“Alguém teria alguma ideia de como dar o óleo de cânhamo a alguém através de um tubo de alimentação?
Misturei com azeite de oliva para não ficar tão grosso, mas ainda tenho medo de entupir o tubo. Alguma ideia?"
Steven Havre

- Steven, é sempre melhor encontrar uma maneira de administrar óleo não diluído, esse é o melhor caminho a
seguir. Quando você não consegue encontrar uma maneira, você pode misturá-lo com a comida do paciente e
fazê-lo comer dessa forma. Sim, pode entupir o tubo, nomeadamente se o óleo tiver uma consistência espessa.
Alguns óleos são espessos, outros são mais líquidos. Mas quando você os aquece até a temperatura corporal,
eles devem estar fluindo o suficiente para não entupir o tubo.

Outra forma é administrar aos pacientes em supositórios com manteiga de cacau. Mesmo assim, comer o óleo é
a forma preferida de tomar este medicamento, sempre que possível. Existem muitas maneiras de administrar o
óleo e, muitas vezes, é muito individual; portanto, tente encontrar uma forma que seja mais adequada para o
paciente. Atenciosamente, JB

"Exatamente! Estou tratando minha mãe ela tem câncer de garganta e tenho administrado sucessivamente pelo
tubo de alimentação dela, aqueço um pouco e misturo com óleo de coco! Nunca entupiu o tubo! ” Steve

“Estou dando ao meu filho pelo tubo de alimentação, quando ele não quer engolir - coloco água bem quente no
óleo em um copo, depois ele se dissipa, depois coloco um pouco de água mais fria (não muito) para que a água
fique não muito quente, em seguida, despeje no tubo. Funcionou muito bem, embora às vezes o óleo forre um
pouco o tubo, mas nunca foi bloqueado. O segredo é derramar enquanto ainda está muito quente. ” Angela

“Eu sei  que parece terrível,  mas um pouco de coca-cola no tubo para enxaguar  depois de administrar  um
material viscoso ou apenas para limpar tamancos em geral funciona bem. Um antigo RN em espera. ” Ellen
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Cirurgia ou óleo?

“Você nunca pegaria meus seios, quando posso ingerir RSO !!” Chloe

“A própria ideia de que o câncer de mama é um“ risco percentual ”é uma mentira completa. Na realidade, todo
mundo tem microtumores cancerígenos em seus corpos, inclusive eu. O câncer não é uma doença que você
simplesmente “pega” como se fosse atingido por um raio ao acaso. É algo que você deve “administrar” ou
“prevenir”  dia  a  dia,  refeição  após  refeição,  por  meio  de  uma  escolha  de  estilo  de  vida  que  envolve
suplementação de vitamina D, nutrição, superalimentos, sucos de vegetais e prevenção de produtos químicos e
radiação cancerígenos. Portanto, quando um médico diz que você tem uma “chance” de contrair câncer, o que
ele está insinuando é que você não tem controle sobre o câncer, e isso é uma mentira absoluta. O charlatanismo
do câncer, em outras palavras ”.

- Quando você tiver uma “chance” de contrair câncer, simplesmente pegue o óleo. É uma opção muito mais
saudável e segura. ” JB

“Olhe para o câncer ou outra doença grave como se fosse um incêndio. Quanto maior o fogo, mais energia você
precisa para apagá-lo.

Então, você prefere usar cem baldes de água (RSO) ou um copo de água (outros tipos de óleo) se sua própria
casa estiver pegando fogo? Ou gostaria de ver bombeiros profissionais virem e ajudá-lo com isso? É o que eu
preferiria, mas os atuais bombeiros, ou seja, os médicos, não têm permissão nem para usar água para apagar
todos aqueles incêndios e nem sabem como usá-la depois de décadas de doutrinação, lavagem cerebral e não
uso de cannabis em Medicina.

Faz sentido para você que alguém mandasse bombeiros experientes para um grande incêndio na cidade e não os
deixasse usar água, ou seja, a forma mais básica e tradicional de combate a incêndios? Não para mim. Mesmo
assim, é exatamente isso que aqueles que estão no poder fizeram com o sistema médico que temos hoje.

Muitos incêndios, sem água, ou seja, muito trabalho extra para bombeiros / médicos que não conseguem fazer o
seu trabalho da melhor maneira que podiam. Não é assim que deveria ser, eu acho. Eles deveriam ter o melhor
equipamento e as melhores ferramentas para seu trabalho, não deveriam? Isso é o que eu faria se fosse seu
gerente / governo. Há algo de errado em olhar dessa maneira? Acho que não." JB
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TPM, menopausa

“Isso é algo para o qual o cânhamo e o óleo de cânhamo, em particular, são os melhores que existem, sem
exceção. Você simplesmente não encontrará nada que possa ou que possa ajudar melhor do que o cânhamo. Isso
ajudará  a  restaurar  o  equilíbrio  hormonal  e  a  diminuir  a agressividade,  alterações  de humor,  etc.  Também
ajudará a aliviar dores e cólicas pré-menstruais, sentimentos de inquietação, ansiedade, etc.

Se  eu  visse  uma  mulher  começando  a  se  comportar  estranhamente  devido  a  desequilíbrios  hormonais
relacionados  à  TPM  em  seu  corpo,  eu  lhe  daria  maconha  imediatamente  de  todas  as  formas  ou  formas
disponíveis. Não vejo razão para alguém sofrer desnecessariamente. Sem falar que quando alguém sofre, todos
ao seu redor sofrem conseqüentemente,  como pode confirmar quem já teve de lidar  com uma mulher  pré-
menstrual. Eu faria com que ela comesse o óleo, usaria em um supositório e não deixaria de usar tópicos na
barriga e nas costas. Ela vai gostar porque vai tirar a dor e melhorar sua pele nessas partes. Eu também fumaria
um pouco de óleo com ela para que ela soubesse que “não está sozinha” e que alguém se importa.

Com o cânhamo,  a  menstruação  não  precisa  ser  uma experiência  frustrante  e  desagradável  para  todos  os
envolvidos. “JB

P. Droga, JB ... ela estava indo muito bem, ATÉ as injeções de antiestrogênio. Eles a deixam mortalmente
doente.

A. Surpresa, surpresa, Valerie. “Fique longe dos médicos” é a regra do jogo no momento. Não dizemos isso por
prazer,  é uma realidade.  Os pacientes geralmente se dão bem com o óleo até que os médicos especialistas
intervenham e  estraguem tudo  com alguns  medicamentos  químicos  experimentais  e  altamente  alternativos
desnecessários. Portanto, até que os médicos aprendam a usar este medicamento corretamente, é realmente mais
seguro ficar longe deles (se as circunstâncias permitirem, é claro). Ela não precisa das injeções, ela precisa
ingerir o máximo de óleo que puder o mais rápido que puder para desfazer os danos de tratamentos médicos
anteriores e manter sua condição sob controle. Se o óleo não ajudar, é altamente improvável que outra coisa o
ajude. JB

Regulação do peso corporal

“O óleo de cânhamo é um ótimo desintoxicante e não é incomum que pessoas com sobrepeso percam muitos
quilos durante o tratamento. É quase como se o óleo soubesse quanto você deve pesar e, com o tempo, levaria
seu corpo a esse nível. No meu caso, o óleo tirou cerca de 13 quilos de mim, mas já vi muitas pessoas perderem
muito mais.

Quando você está ingerindo óleo de cânhamo, não é como fazer uma dieta. Você pode comer o quanto quiser e
o que quiser. O óleo parece reduzir naturalmente o apetite de uma pessoa com excesso de peso e não conheço
nenhuma maneira melhor ou mais segura de perder peso. Além disso, pode estimular o apetite de uma pessoa
que precisa ganhar peso.

É como eu disse, o óleo quer trazer seu corpo de volta a um peso saudável, não importa se você está abaixo ou
acima do peso. Se você gostaria de fazer algum tipo de dieta, a escolha é sua, mas eu preferiria não comer
comida de coelho o tempo todo.

Além disso, na minha idade eu realmente não tenho prazer em fazer todos os tipos de exercícios, então se eu
quisesse perder peso, esta não seria uma opção. Se eu quiser perder alguns quilos, sei como fazê-lo sem dietas
ou exercícios e agora você também sabe como isso pode ser feito sozinho. Uma vez que este óleo maravilhoso
se  torne  mais  disponível,  em  pouco  tempo,  aqueles  que  agora  estão  acima  do  peso  ou  abaixo  do  peso
provavelmente não permanecerão assim por muito tempo. O excesso de peso pode causar uma morte prematura,
portanto, se você está carregando alguns quilos a mais, agora sabe como lidar com o problema.
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Você quer dizer seriamente que pode tirar o excesso de peso sem exercícios?

Sim, o óleo de cânhamo pode tirar peso sem exercício e eu sou a prova viva disso. Se tiro a camisa, pareço
alguém que malhou muito e meu corpo tem o peso correto para um homem da minha altura.

Quando eu era mais jovem, eu nadava muito, mas agora, desde que perdi o excesso de peso que carregava, você
pode ver todos os músculos do meu estômago novamente. Eu nem tenho puxadores de amor, só uma faixa de
músculo de cada lado e não faço exercícios. Se você gostaria de experimentar o mesmo, tudo o que você precisa
fazer é seguir meu exemplo e logo seu corpo começará a ter a aparência que deveria. ” Rick Simpson, Hemp:
The Most Medicinal Plant

“Meu filho usa óleo Simpson para o Crohn, mas ouvi dizer que pode ajudar a perder peso. Se sim, como? ”
Krystal

- Pode sim, coma o óleo e você perderá peso se estiver com sobrepeso e engordará quando estiver abaixo do
peso. Não me pergunte por quê, não me pergunte como é possível, não sei a resposta. Simplesmente acontece.
Eu mesmo perdi 50 quilos com o óleo e acredite, eu tentei o meu melhor para refutar o Rick. Mas eu falhei e o
óleo voltou a crescer em meus músculos também. Foi estranho e difícil  de acreditar,  admito.  Mas não me
importo que tenha perdido tanto peso sem uma gota de suor e sem exercícios. Na verdade, foi muito agradável e
não me importei com o bom sono que veio como o único efeito colateral notável do uso do óleo. JB

Ansiedade, Paranóia

“Acho que a ansiedade e a paranóia com o uso desse medicamento poderiam ser bastante reduzidas se o sistema
simplesmente parasse de prender as pessoas por usá-lo. Ao iniciar o tratamento com o óleo, digo aos pacientes:
“Se o óleo está deixando você com sono, não lute contra ele”.

Algumas pessoas podem ficar ansiosas ao tentar superar o efeito relaxante deste medicamento, quando o que
realmente deveriam fazer é apenas relaxar e não lutar contra esses efeitos. Muitas variedades de cânhamo têm
um potencial muito baixo de causar ansiedade, mas existem algumas variedades que causam. Se os pacientes se
sentirem desconfortáveis  com o óleo que estão tentando usar nesses casos, geralmente os aconselho a fazer o
remédio com uma cepa que causará menos problemas.

Se o uso desse medicamento fosse apenas legal, tenho certeza de que ele tiraria muito da ansiedade associada ao
seu uso. Além disso, algumas cepas podem produzir mais ansiedade do que outras; portanto, se você estiver
experimentando  tais  sentimentos,  simplesmente  trocar  as  cepas  pode eliminar  o  problema.  Muitas  pessoas
acham que o uso de substâncias  como chocolate  amargo e pimenta  caiena  é  bastante  eficaz  para ajudar  a
diminuir a ansiedade e a frequência cardíaca. O mais importante a lembrar ao usar este medicamento é ter em
mente que é o medicamento mais seguro do mundo.

O uso dessa substância não faz mal e, se o paciente sentir ansiedade, ela é causada com bastante frequência
pelos  próprios pacientes,  porque ficam todos excitados  sem motivo.  Ou, frequentemente,  os medicamentos
farmacêuticos que um paciente está tentando ingerir desnecessariamente podem representar um problema que
pode  causar  sintomas  de  ansiedade.  Mas  isso  é  facilmente  corrigido  na  maioria  dos  casos,  simplesmente
parando  com  esses  medicamentos  químicos  prejudiciais.  Além  disso,  há  também  uma  substância  natural
produzida por nosso corpo, chamada citicolina, que supostamente também é eficaz no tratamento da ansiedade.
Disseram-me que a citicolina está disponível em 70 países, portanto, se você simplesmente acessar a internet,
não terá problemas para localizar o que precisa.

Demora um pouco para se acostumar com os efeitos do óleo de cânhamo e os iniciantes podem sentir alguma
ansiedade.  Mas  em pouco  tempo,  a  maioria  ficará  confortável  com  seu  uso  e  a  ansiedade  simplesmente
desaparecerá. Na verdade, quando os pacientes se acostumam com os efeitos do óleo, eles costumam rir de
como ele os assustou tanto no início.
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Com bastante frequência, ainda sou contatado por pacientes que tentaram usar uma variedade de sativa para
produzir  seus  medicamentos  e,  muitas  vezes,  os  efeitos  de uma sativa  forte  podem causar  ansiedade.  Isso
continua a acontecer, embora eu tenha declarado muitas vezes que essas tensões não devem ser usadas porque
são muito energizantes.

Você não quer que o paciente fique energizado, você precisa usar um forte sedativo indica para ajudá-lo a
relaxar e se curar enquanto dorme. Odeio ver as pessoas desperdiçarem seu tempo e dinheiro tentando produzir
óleo a partir de variedades erradas, mas isso é o que geralmente acontece quando nossas instruções não são
seguidas. Com um pouco de esforço, tenho certeza de que podemos desenvolver boas variedades medicinais
que não causarão ansiedade alguma. Mas isso não pode ser realizado da maneira adequada até que tenhamos a
liberdade de fazer a pesquisa simples que é necessária. ” Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Depressão

“Eu descobri que as variedades sativa e indica são eficazes no tratamento da depressão. Ainda assim, raramente
uso cepas de sativa para tratar pessoas devido aos seus efeitos energizantes. A maioria dos pacientes que me
procuram tem uma doença grave e não os quero energizados durante o processo de cura.

Acho que o sono e o descanso que um bom óleo de indica proporciona são os mais benéficos para a grande
maioria das condições médicas. O óleo de uma boa variedade indica é muito eficaz no tratamento da depressão
e muitas vezes pode eliminar esse problema em muito pouco tempo. A maioria dos que me procuraram estava
em estado de depressão devido a outras condições de que sofriam. Quando a condição é curada ou controlada, o
estado de depressão que eles estavam experimentando simplesmente desaparece. ” Rick Simpson, Hemp: The
Most Medicinal Plant

Esclerose Múltipla (MS)

Quais são as suas experiências com a cura da esclerose múltipla? Muitas pessoas já sabem que o cânhamo 
pode ajudar, mas não sabem como usá-lo.

“Recentemente, recebemos um relatório de uma senhora com esclerose múltipla que ingeriu 60 gramas de óleo
de cânhamo de alta qualidade há um ano para sua condição. O efeito do tratamento com óleo foi muito bem-
sucedido e, embora ela não tenha ingerido óleo no último ano, ela continua com boa saúde. De acordo com
minha experiência, a esclerose múltipla costuma ser curável, mas para pessoas que sofreram por anos com essa
condição,  levará algum tempo para desfazer o dano que a doença causou. Muitos que sofrem de esclerose
múltipla  fumam cânhamo para obter  alívio,  mas usar  o cânhamo dessa maneira  não os  curará e  a  doença
continuará a progredir.

A única maneira que conheço de tratar a esclerose múltipla e os danos associados a essa doença com eficácia é
ingerir o óleo regularmente até que esteja curado ou sob controle. Se você tem EM, faça um favor a si mesmo e
experimente este medicamento.  Supõe-se que a vida envolve viver,  não sofrer;  então,  por que um paciente
deveria permitir que essa condição arruinasse sua vida quando ela pode ser tratada de maneira eficaz? Conheço
pacientes  com esse distúrbio que não conseguiam mais andar corretamente,  mas depois de apenas algumas
semanas  ingerindo  o óleo,  voltaram a  andar  normalmente.  A esclerose  múltipla  é  apenas  uma das  muitas
condições que os médicos afirmam não ter cura; em vez disso, eles nos dizem que podem apenas controlar os
sintomas, enquanto a própria doença continua a cobrar seu preço. Se você quiser provar que seu médico está
errado, experimente o óleo e comece a viver para uma mudança, e quando o fizer, Tenho certeza de que você
vai  perceber  que o cara de jaleco  nem sempre tem todas as respostas.  ” Rick Simpson,  Hemp:  The Most
Medicinal Plant
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Vícios

“Recentemente,  observei um paciente terminal com câncer dependente de morfina desligar a morfina com“
TURQUIA  FRIA  ”.  Uma  vez  sem  morfina,  ela  ficou  faminta;  não  estava  mais  constipado;  dormiu
profundamente e sua dor foi controlada muito melhor.

Ela também se tornou coerente mais uma vez. SURPREENDENTE. Se eu não tivesse visto essa mudança de
180 graus, NUNCA teria acreditado. Nunca fui pró-maconha antes, mas essa observação pessoal me tornou um
crente. ” Janice

“Uma coisa que percebi agora que estou tomando RSO há 3 meses, quase me livrei da minha vontade de beber
álcool. Eu costumava beber um ou dois drinques todas as noites, mas agora raramente quero um drinque e
quando eu bebo, não bebo tanto, também notei que minhas calças estão muito mais folgadas. Eu perdi 4,5 kg. A
única coisa que faço menos é beber álcool.

Eu ainda como o mesmo e ainda mordisco nozes, biscoitos, etc. à noite quando tenho larica e posso até estar
comendo mais do que antes do óleo. Sim, o óleo pode deixar você com fome.

Portanto, a falta de álcool ou de óleo me fez perder 4,5 kg em 3 meses. E eu não estava realmente acima do
peso, 5 '10 “e cerca de 198 libras. Quando eu era mais jovem, sempre pesava cerca de 186 libras e estava em
forma. Agora estou com £ 187 da última vez que verifiquei. De qualquer forma, o óleo ou a falta de álcool me
fizeram perder peso. Apenas um efeito colateral feliz. ” Scott

“Os opiáceos me deixam com prisão de ventre, enjoo, é difícil obter a dose certa para um alívio eficaz. Eles me
deixam “tonto”, tornam inseguro dirigir indefinidamente. A maconha não. Disse o suficiente. ” Fred

“Dependência de opiáceos de 15 anos curada pelo óleo. Eu não teria tentado se não fosse por Rick. Portanto,
devo dizer que realmente devo minha vida a ele, então agora sou um de seus maiores apoiadores. Eu sempre
fumei, mas isso nunca ajudava com a dor que sentia por tomar pílulas. Eu só queria morrer tantas vezes porque
não estava mais no comando da minha vida. Posso dizer por causa do RSO. NÃO estou tomando morfina, oxi,
perc, vic ou suboxine ... isso me tirou de tudo !!!!! E eu tenho 40 anos e me sinto 20 novamente. Minha artrite
que  eu  sentia  todas  as  manhãs  agora  APAGARIA.  Tomei  o  óleo  internamente  10  vezes  e  minha  vida
recomeçou.  Não  há  palavras  para  expressar  o  quanto  estou  grato.  Se  você  está  tomando  pílulas,  comece
tomando seu óleo à noite, a menos que tenha uma semana para dormir, então eu iria por esse caminho. Me
mande uma mensagem se tiver alguma dúvida. ” Rebecca

“A cannabis me tirou do Benzo's depois de mais de 30 anos de vício há mais de 158 anos, sem ela, continuando
como eu estava, eu estaria morto agora ...” Phil

“Parei de tomar todos os analgésicos e agora posso funcionar - gostaria que mais pessoas pudessem confiar no
poder da natureza!” Processar

Dormir, Insônia

“Quanto à insônia, não há nada melhor do que um óleo adequadamente produzido a partir de uma boa cepa
indica para dar a uma pessoa o sono de que ela precisa. Os efeitos de meu ferimento na cabeça me deixaram
com o que pode ser melhor descrito como um diapasão que enlouqueceu dentro da minha cabeça. Esse som
agudo tornou impossível dormir e eu não consegui descansar o que precisava. O sistema médico me deu muitos
medicamentos diferentes para essa condição, mas nada funcionou. Muitas vezes, fiquei com terríveis efeitos
colaterais do uso dessas drogas que me causaram mais sofrimento do que a condição de que sofro.
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Descobri que fumar maconha me permitia descansar mais do que qualquer um dos comprimidos que o sistema
médico me deu. Então, quando comecei a ingerir óleo de cânhamo, recebi ainda mais alívio e não era incomum
obter de oito a doze horas de sono ininterrupto.

Durante anos, antes de tomar o óleo, eu me levantava mais cansado do que quando ia para a cama e descansava
muito pouco à noite. Então, de repente, após tomar o óleo, comecei a acordar de manhã bem descansado e
revigorado.

Conforme muitos de nós envelhecemos, começamos a ter problemas para dormir e isso pode ter um efeito muito
prejudicial sobre nossa saúde geral e bem-estar. Os médicos podem lhe dar pílulas para dormir, mas se você
realmente soubesse do que eram feitas, duvido que as quisesse em seu corpo.

Uma boa noite de sono não é algo apenas bom de se ter, é uma necessidade se você deseja permanecer ativo e
saudável e não há nada melhor do que óleo de cânhamo para dar ao seu corpo o descanso de que necessita. ”
Rick Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

“Aaryn: Eu acho que comi um pedaço grande demais ... mas não é uma coisa ruim! Talvez seja hora de dormir.

- Como foi o sono, Aaryn? JB

Aaryn: Ótimo! Eu ainda estou descansando! Estou descobrindo que já está ajudando na minha depressão e
ansiedade. O óleo me faz rir, lol.

Tive outro paciente aqui que eu estava mostrando como fazer o óleo e ele também está ansioso. Ele também
estava rindo. Foi ótimo.

Estou comendo uma quantidade do tamanho de arroz 4 vezes por dia nos últimos 2 dias, tive que inalar o
medicamento com menos frequência e estou sentindo o mínimo de dor. “

- É assim que deve ser o tratamento de uma doença grave, não é? O paciente está dormindo, acorda revigorado,
ri  muito de si mesmo e da tolice de toda a situação, não sente estresse,  ansiedade ou efeitos  colaterais  de
medicamentos químicos etc. Eu pessoalmente certamente gostaria muito disso. ” JB

“Estou no óleo de cânhamo por várias condições e nunca dormi tão bem ou me senti tão bem ... Obrigado Rick
Simpson e JB por espalharem a mensagem de que esta planta faz maravilhas por tudo que se possa imaginar !!
Basta FAZER pessoal e veja por si mesmo !! É a única maneira de você se tornar um verdadeiro crente, confie
em mim !! ” Val

- Obrigado, Val. É verdade que nada supera a experiência pessoal com o que o óleo pode fazer. Depois de
experimentar, por exemplo, em uma queimadura ou picada de mosquito e a coceira e a dor vão embora em
segundos, todos podem dizer o que querem e você saberá que eles podem dizer o que querem, mas o óleo ainda
será o melhor remédio que existe. E você vai querer ter um balde em casa, para o caso de algo acontecer.

Você não precisa confiar em uma palavra que dizemos, apenas faça o óleo, encontre alguém com queimadura,
câncer de pele, úlcera diabética, aplique topicamente e observe o que acontece. Em seguida, lembre-se de que o
mesmo acontecerá dentro do seu corpo quando você ingerir o óleo, e isso é tudo que você precisa saber, na
verdade. JB

“Algumas pessoas são simplesmente ignorantes e com medo ... Por causa de Rick Simpson, eu mesmo fui capaz
de diminuir meus analgésicos consideravelmente, quero dizer, eu estava tomando 60mg de OxyContin 3 pela
manhã e 3 na hora de dormir e os estava tomando há mais de 8 anos ... É uma merda!

Agora, desde que comecei o óleo, só pego 1 da manhã e 1 da tarde! Fale sobre um milagre, pelo menos é assim
que eu vejo! Os médicos me disseram que eu nunca seria capaz de descer ou parar de tomá-los. Rapaz, fiz “Rick
Simpson” e provo que meus médicos estão errados.

Estou fazendo isso e me sinto melhor do que tomando aquelas malditas pílulas de veneno! Mesmo tomando
uma dose tão alta de OxyContin, eu ainda sentia dores, dia após dia, sem dormir e sem comer ...
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Hoje estou sem dores, dormindo normalmente e comendo mais! E não vou parar minha busca para parar de
tomar essas pílulas que espero que, quando começar a tomar óleo por um mês, estarei totalmente desligado!
Deseje-me sorte! “Nancy

Na verdade,  tenho esquizofrenia  e  uso cannabis  medicinal  para  os  efeitos  colaterais  relacionados  à  minha
condição,  como  ansiedade  e  insônia.  O  remédio  funciona,  desde  que  comecei  a  me  medicar  com  mais
frequência tenho conseguido dormir, o que antes não conseguia.

Muitos dos meus sintomas aparecem quando tenho falta de sono. Nunca experimentei vozes enquanto tomava
cannabis, sinto que na verdade me protege delas ... “Jose

- Concordo, José, a privação do sono é a causa de muitos distúrbios mentais. Logicamente, quando alguém não
dorme o suficiente, não se sente tão bem quanto se sentiria após dez horas de sono revigorante após comer o
óleo. JB

“Quanto mais sedativo, melhor. Eu uso à noite antes de ir para a cama e funciona. Agora durmo 8 horas direto.
O descanso foi a melhor coisa para mim. A força de 80% ou mais leva um tempo para você se acostumar, mas
você vai chegar lá. Comece com 0,01 ml conforme as instruções e vá aumentando a partir daí. Tentei um 0,025
para começar ... da próxima vez tomei apenas o 0,01 ml. O 0,025 ml me colocou no sofá por 10 horas. Tenha
cuidado, mas lembre-se de levá-lo. Como eu disse, a hora da noite é a hora certa para mim. Pode funcionar
durante o dia e REST à noite. ” João

“Estou dando o óleo para o meu noivo (Jason) e ele não toma muito e está deixando ele muito cansado. Ele
dorme a maior parte do dia. Vou tirá-lo disso por um ou dois dias apenas para ver quais mudanças isso faz ...
então talvez dê a ele um pouquinho como 1/2 grão de arroz (pelo menos foi o que lemos) talvez aumentamos
muito rapidamente para ele. ” Jason

- Jason, a sensação de sono está ok e você quer que o paciente durma o máximo possível. O efeito sedativo vai
passar em poucas semanas, mas não é nada indesejável, pelo contrário. Atenciosamente, JB

P: Faça alguns hoje para um homem que os jalecos brancos disseram que ele tem duas semanas de vida e não há
mais nada que eles possam fazer por ele. Espero ter boas notícias para todos em breve. Tentar também fazer
com que ele pare de fumar e mude sua dieta e mais para dar a seu sistema imunológico uma chance de lutar.
Obrigado Rick e JB por seu conhecimento e por nos dar uma cura real.

R: Dave, deixe ele fumar, não faz diferença se ele comer o óleo. Além disso, ele vai dormir muito, então vai
fumar muito de qualquer maneira.

Quanto a mudar a dieta agora, bem, ele deve mudá-la razoavelmente, mas não drasticamente, deixá-lo comer o
que quiser. Não necessariamente uma salsicha, mas algo razoável, Aumente o pH de seu corpo, faça-o comer
sementes de duas maçãs todos os dias. O mais importante é colocar nele tanto óleo quanto possível, o mais
rápido possível. Ainda há uma chance. Combine a ingestão de óleo, supositórios, vaporização e uso tópico para
obter melhores resultados. Mesmo que não sobreviva, viverá com o máximo de qualidade de vida até o fim, e
isso também é muito importante.  Tenho certeza que vai demorar mais de duas semanas,  mas veremos. Os
médicos nem sempre acertam em suas previsões quando o petróleo entra em jogo. Atenciosamente, JB

“Eu durmo muito  profundamente  e  mais  tempo  do que  o normal.  Assim que me  levanto,  sinto-me muito
descansado, não tonto como ao fumar. ” Terry

“Durmo bem e sonho, mas acordo grogue. Leva horas para aparecer e então dura muito, muito tempo. Eu uso
todas as noites. Ele tira minha dor de artrite e me deixa dormir. ” Katherine

“Tenho câncer e apneia do sono. Não só durmo muito bem, como também não acordo com ondas de calor. É
uma bênção. ” Stephanie

“É como estar felizmente morto!” Mal
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“Minha mente sem ela é como um engarrafamento de Nova York. Com ele - ele o leva a um estado de jardim
Zen enquanto ainda funciona em um nível normal. ” Andris

“Há 20 anos que tenho um distúrbio do sono, o óleo RSO me ajudou a dormir pela primeira vez e fico sem dor
ao acordar! Yay!" Bonnie

“Tenho uma hérnia de disco que pressiona meu nervo ciático, causando uma forte dor que atinge a parte inferior
das costas e desce pela perna esquerda até os dedos dos pés. Eu estava tomando 3 ibuprofeno a cada quatro
horas apenas para poder sair da cama e ser capaz de andar. Comecei a tomar o óleo há quase duas semanas para
a dor e a inflamação. Agora não preciso de ibuprofeno, durmo melhor do que nunca, meus colegas de trabalho
comentaram sobre meu melhor humor e felicidade geral. EU ME SINTO BEM!" Jennifer

Tenho dado óleo ao meu Pit de 14 anos há 4 semanas para câncer. Ela às vezes fica um pouco nervosa e bêbada
quando eu dou muito a ela, mas quando a agitação passa, ela dorme como um cachorrinho.

Ela se recusou a tomar remédios veterinários,  então pegamos um pouco de óleo. Ainda é cedo, mas estou
registrando seu progresso. Demorou cerca de uma semana para ela se acostumar com o óleo e desenvolver o
apetite novamente. Estou com ciúmes, pois nesta fase só podemos pagar o óleo para ela. Ame as belas histórias
de todos! ”

“Tenho fobia social (melhor denominado transtorno de ansiedade social), depressão e insônia. Nunca peguei o
óleo, porque eu não encontro aqui onde moro, também não consigo cultivar e extrair eu mesma ... mas fumei
umas dez vezes,  o que senti  foi  que depois da primeira  vez,  eu podia agora durmo sempre que me sentia
cansada, tive o meu “mês de toda a vida sem depressão”, nunca me senti tão feliz (sem depressão) e com toda
aquela vitalidade mesmo tomando os remédios mais potentes (que estão me levando a outros problemas de
saúde ) para isso, também minha ansiedade social (fobia) diminuiu muito e eu não precisava estar "chapado"
para sentir isso, se eu tivesse fumado 1 ou mesmo 2 dias antes de ter que sair e conversar com outras pessoas ,
ficar em local público (o que esse distúrbio impossibilita), AGORA EU POSSO FAZER ISSO, me senti vivo
novamente como uma “pessoa normal”, nenhum remédio fazia isso. O problema é, por leis, precedência da
erva,  além de preconceito  social  e  ignorância  sobre a  planta,  não posso nem fumar mais,  não quero  ficar
“chapado”, só quero viver de novo sem essas questões limitantes da vida, Há muito anônimo pessoas que vivem
como eu com algum tipo de fobia e outros distúrbios e acho que o óleo pode ser a solução. ” Pablo

“Você pode perguntar a Rick e / ou JB, descobrimos que usar um produto que é 20-30% sativa é uma das
melhores combinações para problemas relacionados à ansiedade.” Brewster

- Gostamos de trabalhar com cruzamentos de indica dominante sativa com 20% de THC ou mais, exatamente
por esses motivos. Os efeitos dos melhores óleos são extremamente potentes e sedativos, mas eufóricos e ainda
melhores  afrodisíacos.  Quando você dá a um paciente um medicamento  com esses efeitos,  pode ter  quase
certeza de que ele gostará de tomá-lo. Quem não gostaria? Você dorme bem, você acorda bem descansado,
eufórico e cheio de vontade de fazer alguém feliz. Quem não gostaria disso? JB

“Agradeço aprender sobre o RSO todos os dias e o que ele tem feito pelas pessoas / animais. Se este óleo faz o
que eles dizem, ele precisa ser gritado da montanha mais alta - não acalmado. Não tive experiência pessoal com
isso, mas certamente teria se eu ou alguém de quem me importasse descobrir que precisávamos.

Nesse ínterim, leio o máximo de postagens que posso. Ainda não li um post que diga: “Obrigado, Rick Simpson
- fiquei totalmente chapado, foi legal, cara.”

- Obrigada pelo seu apoio, Debbie Nolan, tenho certeza que você vai escrever um post que dirá exatamente isso
muito em breve. A sensação no corpo quando alguém ingere a dose certa do RSO certo para eles só pode ser
descrita como "muito legal". Ou extremamente legal. Ou talvez incrivelmente legal. É uma das sensações mais
agradáveis que se pode vivenciar, é muito natural, calmante e reconfortante.

Como dizemos, os melhores óleos têm um efeito muito sedativo, mas eufórico, quando ingeridos. Então você
dorme bem e acorda rindo como uma criança. E quando você dorme bem e acorda rindo, é mais provável que se
sinta bem e descansado do que quando não dorme bem e não acorda rindo. E quando você se sentir bem e
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descansado, seu corpo irá se curar logicamente e terá um desempenho melhor. Nenhuma ciência de foguetes,
como sempre com a medicina cannabis. JB

“Embora o sistema endocanabinoide afete uma ampla variedade de processos biológicos (como apetite e sono),
os especialistas acreditam que sua função geral é regular a homeostase.

A homeostase é um elemento-chave na biologia de todos os seres vivos e é melhor descrita como a capacidade
de manter as condições internas estáveis necessárias para a sobrevivência. A doença é simplesmente o resultado
de algum aspecto da falha em atingir a homeostase, tornando o sistema endocanabinoide um alvo exclusivo para
aplicações médicas. ”

- Em outras palavras, é tudo uma questão de equilíbrio. Nada de novo. JB

Glaucoma, restaurando a visão

“O glaucoma e seus efeitos podem ser controlados com bastante facilidade na maioria dos casos, uma vez que
muitas variedades de cânhamo são eficazes na redução drástica da pressão ocular. Não é incomum para uma
pessoa que sofre de glaucoma que está usando óleo de cânhamo ver uma melhora substancial em sua visão.
Muitos pacientes até têm que trocar seus óculos porque suas velhas lentes de prescrição agora são muito fortes.

Você acha que faz sentido que os oftalmologistas nem mesmo mencionem a cannabis, embora ela seja conhecida
por ser eficaz pelo menos desde o século XIX?
Novamente, o óleo de cânhamo feito com as cepas certas é um tratamento muito eficaz para o glaucoma e não
conheço nada melhor ou mais seguro para reduzir a pressão ocular. O efeito do cânhamo sobre a pressão ocular
é conhecido há muito tempo, mas o sistema médico tenta evitar até mesmo discutir o uso do cânhamo para o
glaucoma. Infelizmente, parece que muitos médicos hoje se preocupam muito mais com dinheiro do que com
cura. Não posso explicar como um oftalmologista pode sentar-se ali e observar um paciente lentamente ficar
cego e não dizer ao paciente o que o cânhamo pode fazer por sua condição. Com muita frequência, no final, os
pacientes perdem completamente a visão porque confiaram cegamente nos conselhos de seus médicos. Fazer
com  que  um  paciente  perca  a  capacidade  de  ver  corretamente  não  parece  significar  muito  para  muitos
oftalmologistas. Ainda, Eu acho que o que eles estão fazendo é vergonhoso e eu sinto muito por aqueles que
foram privados de sua visão por nenhuma outra razão além da ganância. ” Rick Simpson, Hemp: The Most
Medicinal Plant

“Acabei de fazer um lote de“ óleo de cânhamo ”algumas noites atrás e um lote de manteiga. Eu tenho dado o
óleo a uma paciente com tumor cerebral,  antes de tomar o óleo ela  estava quase cega,  depois de um mês
tomando o óleo,  sua visão estava  quase totalmente  restaurada.  Você não obteria  os mesmos resultados  da
manteiga.  Você  obtém  resultados  medicinais  da  manteiga,  no  entanto,  o  óleo  é  uma  forma  muito  mais
concentrada de remédios e funciona para quase tudo, as coisas são simplesmente incríveis. “Dion

“Tomado por via oral está restaurando a visão da minha mãe. Ela é legalmente cega do olho esquerdo. Uma
lesão a deixou sem lente e várias cirurgias a deixaram com glaucoma. Ela está no RSO há um ano e meio -
usando-o diariamente. Ela nunca percebeu o quanto a visão estava voltando até que ela colocou um pouco de
maquiagem nos olhos. Ela está cega daquele olho há 40 anos, então ela se treinou como aplicar maquiagem com
os  olhos  fechados.  Era  a  única  maneira  de  aplicá-lo  no  olho  bom,  fechando  o  olho  bom,  deixando-a
completamente cega. Bem, a última vez que ela fechou o olho bom, ela começou a realmente ver e focar com o
olho cego. Ela só usa maquiagem em algumas ocasiões, então ela não tem certeza de quanto tempo demorou até
que sua visão começasse a voltar, mas depois de estar no óleo por mais de um ano ela agora pode distinguir
imagens, cores, e até ler certas coisas de seu olho ruim! Eu estava segurando um saco de Lays Chips e, do outro
lado da  mesa,  ela  podia  ler  lays.  Ela  acha  que se tivesse  uma nova lente,  sua  visão  seria  completamente
restaurada. A fim de obter uma nova lente, ela deve ser colocada em uma lista de doadores de órgãos - não
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tenho certeza se o seguro dela cobrirá algo assim, então por agora - Este óleo deu a ela um milagre - um milagre
da visão onde antes havia apenas escuridão ! Então eu diria que NÃO PRECISA DE GOTAS - apenas um
suprimento  constante!  Agora,  comece  a  plantar  sua  cura!  Ah,  sim  -  Ela  NÃO  TEM  EVIDÊNCIA  DE
GLAUCOMA NEM! ” Lindsay Para obter uma nova lente, ela deve ser incluída em uma lista de doadores de
órgãos - não tenho certeza se o seguro dela cobrirá algo assim, por agora - Este óleo deu a ela um milagre - um
milagre da visão onde antes havia apenas escuridão ! Então eu diria que NÃO PRECISA DE GOTAS - apenas
um suprimento  constante!  Agora,  comece a  plantar  sua cura!  Ah,  sim - Ela NÃO TEM EVIDÊNCIA DE
GLAUCOMA NEM! ” Lindsay Para obter uma nova lente, ela deve ser incluída em uma lista de doadores de
órgãos - não tenho certeza se o seguro dela cobrirá algo assim, por agora - Este óleo deu a ela um milagre - um
milagre da visão onde antes havia apenas escuridão ! Então eu diria que NÃO PRECISA DE GOTAS - apenas
um suprimento  constante!  Agora,  comece a  plantar  sua cura!  Ah,  sim - Ela NÃO TEM EVIDÊNCIA DE
GLAUCOMA NEM! ” Lindsay

Doenças e doenças raras ou não tão comuns

P. Olá Rick / JB, você já ouviu falar de uma doença rara Porfiria? Se sim, você tratou alguém com RSO e quais
foram os resultados?

A. Não, eu não tenho. Mas, a julgar pelo que li sobre isso, não vejo uma razão pela qual o óleo não deva ajudar
a curá-lo ou colocá-lo sob controle. Definitivamente ajudará com os sintomas desta condição rara e certamente
muito desagradável.

Eu seguiria o protocolo do nosso site, comeria o óleo e usaria em supositórios (assim vai direto para a corrente
sanguínea). Eu usaria o óleo topicamente em uma tintura ou pomada para doenças / manifestações da pele (ele
vai tirar toda a coceira e outros desconfortos).

Eu comeria pelo menos 60g em dois ou três meses, não usaria nenhum produto químico, simplesmente seguiria
as instruções de Rick Simpson. Se 60g não o curarem ou controlarem, eu comerei outros 120g. E se isso não
trouxesse resultados satisfatórios, então eu simplesmente começaria a bater o óleo em mim, um dois três gramas
por dia ou até mais se eu pudesse tomar, e eu simplesmente comeria o quanto eu tivesse o mais rápido possível .
Porque? Porque quando o óleo não o ajuda, é muito improvável que você encontre qualquer outra coisa que o
ajude. Além disso, doenças agressivas devem ser tratadas agressivamente. Atenciosamente, JB

“Boas notícias JB & RICK !!! Fui ao médico hoje para ver os resultados dos meus testes! Minha tireóide, que
estava hipoativa e medicada por 22 anos, agora está mais ativa! Só ingeri RSO em tempo integral por um mês,
também esfrego uma tintura bem na garganta e vaporizo RSO também! Estou muito feliz com isso!

Ele  é  um médico  muito  legal  que  tem estado lá  e  me apoiado  por  tudo isso e  sabe muito  bem,  ESTOU
USANDO ÓLEO DE RSO! Por ser o médico que é, ele ainda quer fazer um ultra-som na minha tireoide para
verificar se há nódulos! O que você acha do ultra-som?

Eu sempre vou tomar esse óleo com orgulho pelo resto dos meus dias isso parece certo, esse é o ponto certo! Os
medicamentos prescritos são MAL! Também tenho muitos problemas de saúde que estou tratando com este
óleo maravilhoso! Malformação de Chiari tipo 1 do tronco cerebral também tenho túnel do carpo severo e muito
mais!

Tenho 45 anos e hoje não me sinto tão abatida e magoada como costumava sentir! Eu mencionei que também
fiz  uma  cirurgia  no  cérebro  há  7  meses  e  não  usei  nenhum  narcótico  desde  a  minha  cirurgia  devido  à
insuficiência hepática dos medicamentos! Eu realmente sou a prova de que este óleo é de DEUS! Isso é tudo
que devemos ingerir como remédio!

Obrigado JB e Rick por tudo que vocês fazem do fundo do meu coração! Sem mais remédios para tireoide,
YAY !!!!!!!! ” Margene
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- Parabéns, Margene. Quanto ao ultrassom, bem, acho que você sabe a resposta. Quanto menos varreduras,
melhor, é tudo o que posso dizer.

Eu pessoalmente não me aproximaria de ninguém que não me falasse sobre o óleo por 22 anos, mas se você
acha que essas pessoas ainda têm algo a lhe dizer, sinta-se à vontade para falar com elas, ou seja, se você estiver
realmente  interessado  no que  elas  têm a  dizer  sobre  medicina.  Mas  isso  é  tudo que  eu  deixaria  que  eles
fizessem,  apenas  conversando,  assim  eles  não  podem machucá-lo  tanto  quanto  fariam  e  sua  conversa  se
traduzisse em uma “necessidade” de ingerir alguns comprimidos de sua escolha.

Felicidades e fique longe de quem passou 22 anos lhe dando conselhos errados. Fique feliz por ter sobrevivido
aos seus “tratamentos”, outros não tiveram tanta sorte. JB

“O óleo de cannabis pode ser usado para tratar a raiva?” Aami

- Aami, sim, mas provavelmente vai exigir que o paciente fique em coma por algum tempo, com doses muito
altas do óleo, principalmente nos casos avançados. JB

“Minha cuidadora tem uma paciente que foi diagnosticada com lúpus e envenenamento por mercúrio em todo o
corpo.  Após  cerca  de  um  ano  usando  seu  óleo  caseiro,  o  envenenamento  por  mercúrio  desapareceu
completamente e o lúpus está quase desaparecido. Folículos capilares foram retirados a cada 2 semanas para ver
exatamente o que e quanto veneno há em seu corpo para as atualizações de seu sucesso. Realmente é incrível o
que pode ser curado naturalmente. Custa um pouco, mas ainda é mais saudável e vale uma vida! ” Jesse

“Fui diagnosticado com fibrose mieloide primária, comecei a tomar remédios que ajudaram, mas não fiquei
satisfeito devido ao aumento das dores e falta de apetite e queda do hemograma, aumento do tamanho do baço,
insônia. Depois de tomar este medicamento por um ano e não sentir nenhuma mudança real fundamental, decidi
tentar RSO, apenas 1 mês no óleo, minha dor não existe,  o apetite voltou, o hemograma está aumentando,
dormindo como uma pedra. ” Aguae

“Eu o uso para tratar minha anomalia médica ...  vários hospitais  na minha área dizem que não deveria ser
possível ... mas o RSO é incrível ... Estou rejeitando um shunt VP no meu corpo, tenho uma doença do tecido
conjuntivo  e  vários  outros  problemas  raros  ...  4  cirurgias  cerebrais  em 36 dias  e  me recusei  a  encher  os
narcóticos ... somente maconha medicinal, RSO e respiração ... Nunca me curei tão rapidamente na vida ...
mesmo como meus laboratórios mostram meu corpo está tão bagunçado que minha dor não é tão ruim assim ...
”Katie

“O seguinte é de um senhor que se envolveu em um grave acidente de carro em 1977. Ele sofria de paralisia
facial, os dutos lacrimais não funcionavam, ele teve que usar lubrificantes oculares, perda parcial da visão em
um olho. Além disso, ele teve um ferimento na cabeça, resultando em problemas de memória, problemas de
fala. Ele andou com uma bengala e passou todos esses anos sofrendo. Esta é de uma mensagem que ele enviou.
== “O óleo está me reparando no nível celular. Todo o tecido cicatricial à minha direita se foi! Agora tenho
movimento no olho direito. Posso até sorrir, agora a paralisia do meu rosto está passando. Tudo isso aconteceu
nos últimos 6 meses. Uma vez, devido à dor do tumor, aumentei minha dosagem para um grama e 11/2 gramas
por dia dosados ao longo do dia. Alguns meses atrás, eu estava assistindo TV e percebi que posso ver o lado
direito do meu nariz. É a primeira vez que vejo isso desde 1977. Comecei a exercitá-lo. Agora tenho movimento
completo. ” Óleo de Cannabis ... não apenas para câncer Peeps. ” Corrie

Animais - Testemunhos

“Tratei o tumor do meu cachorro na orelha dele com RSO ... Era ENORME e agora SEI !!!!” Andrea

“Meu cachorro  tem ostersarcoma (câncer  ósseo).  Tive  a  perna dele  amputada  há uma semana,  e  ele  deve
começar a quimio em uma semana. Com o câncer, ele geralmente se espalha para os pulmões, 95% dos cães
morrem de câncer de pulmão em um ano. Se fosse o seu cachorro, você começaria o óleo agora e ainda faria a
quimio, ou não faria quimio e óleo puro? Para humanos, você começa com um grão de arroz, com um cachorro
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de 70 libras, você começaria com um terço disso duas vezes ao dia? Obrigado por ler isso e estou aguardando
ansiosamente sua resposta. ” Eda

“Eda, o óleo salvou nossa preciosa cadela Sophie. Ela estava morrendo. Dê o óleo ao seu cachorro o mais
rápido possível ... A quimio vai matá-lo. Orações com você ... ”Brewster

“Acabei  de  receber  uma  notícia  realmente  ótima  sobre  o  cachorro  dos  meus  amigos  que  eu  precisava
compartilhar! Alguns meses atrás, seu pitbull Maximus tinha um tumor dentro de uma de suas pernas traseiras
que estava crescendo descontroladamente. A veterinária disse à minha amiga que ela teve que pagar mais de 3
mil para amputar a perna dele, ou isso se espalharia e ele morreria em um ano. Isso foi há cerca de 4 meses.
Naquela época, quando vi o status dela sobre a cirurgia planejada, mandei uma mensagem para ela e sugeri
alimentá-lo  com óleo  de  Cannabis.  Ela  imaginou  que  experimentaria  o  tratamento  natural  antes  de  fazer
qualquer coisa drástica e irreversível como a amputação. Felizmente para ela (e Maximus), ela já tinha um
cartão de Cannabis desde que mora na Califórnia. Então, ela foi a um dispensário de Cannabis e pegou um
pouco. Ela o alimentou com 1 gota de óleo do tamanho de uma ervilha, duas vezes ao dia com as refeições.
Imediatamente ela disse que percebeu que ele sentia menos dor e se sentia muito mais confortável. Além disso,
seus hábitos alimentares voltaram ao normal. Depois de algumas semanas, ele conseguia até correr sem mancar,
então ela cancelou a cirurgia e continuou com o tratamento natural. Ela acabou de chegar em casa de um exame
veterinário hoje e descobriu que o tumor dele ESTÁ COMPLETAMENTE. Nenhum vestígio do tumor foi
deixado para trás. O Vet ficou realmente chocado quando ela disse a ele como ela o curou.

Para sua informação:  Este  é o terceiro cão que conheço que foi  salvo pelo óleo de Cannabis.  Eu também
conheço muitos humanos que também foram salvos. Se você AINDA pensa que a Cannabis não cura o câncer,
então não tem prestado atenção. Eu sei a verdade há anos, e nunca encontrei ninguém, animal ou humano, que o
óleo de Cannabis não tenha conseguido salvar. ” Lara

“O câncer CLCT-1 de células T do linfoma de algumas crianças acabou! Iremos ao veterinário apenas para
testes a cada três semanas para hemogramas para medir os níveis de cálcio e FNA para monitorar a contagem de
células vermelhas do sangue para células t cancerosas. Ela não precisa mais de medicamentos prescritos, mas
vamos mantê-la no óleo Rick Simpson que curou o câncer todos os dias pelo resto de sua vida. Somos uma
família agradecida. ” Algumas crianças precisam de um milagre

"Excelente história! Eu preparo e tomo RSO para manutenção da saúde, pois minha família teve muito câncer.
Comecei  a  dar  para  meus  cães,  pois  ambos  têm pequenos  tumores  e  meu cão  pastor  Shetland  tem lúpus
discóide,  uma forma de lúpus canino.  Isso é incrível!  Em algumas semanas,  um dos tumores  do cachorro
diminuiu 70% e o outro cachorro com lúpus está se saindo muito bem! Pela primeira vez em anos, seu nariz
vermelho, inchado e dolorido está curando! Tentei prescrições, esteróides, dieta e nada ajudou. O RSO está
curando o lúpus do meu cachorro, sei que também pode ajudar os humanos! “Ashley

“Meu gato comeu arroz de grão 1/4 -1/3 de tamanho 2-3 vezes ao dia para tratar e tratar sua ITU inflamatória
crônica quando várias rodadas de fluidos, antibióticos e remédios não conseguiram, também colocá-lo em uma
dieta crua e ele não tinha ocorrido novamente. É claro que, para o câncer, você usaria uma dose mais alta.
Geralmente tento encontrar a dose que não parece afetá-los muito drasticamente - não vai machucá-los nunca,
mas o dono notaria sonolência, incontinência, possivelmente um pouco de embriaguez. É claro que no câncer
você não se importa - apenas trabalhe com eles o mais rápido possível para doses maiores progressivamente.

Isso é para "manutenção" - por exemplo, meu cachorro que teve um olho removido do glaucoma (e está com um
problema INCRÍVEL) corre o risco de seu outro olho ficar com glaucoma, então eu o administro pelo menos
duas vezes por dia com um pouco de óleo e encontrei um bom dose que não causa a incontinência etc., mas ela
ainda está recebendo seu óleo. Eu a fiz tomar mais antes do olho enuc para dor. Eu realmente sinto que o óleo a
ajudou mais do que os analgésicos convencionais no pós-operatório também - no primeiro ou segundo dia ela
tomou 1-2 doses de analgésicos veterinários, então eu fui apenas para RSO, no dia após a cirurgia ela já queria
jogar bola novamente e era e é uma garota feliz. Chloe vai lamber o RSO do meu dedo - ao contrário do meu
gato, que odeia. LOL (…)

Não acho que RSO cause ansiedade em animais - a sensibilidade à luz pode ser notada com doses mais altas.
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Eu até usei RSO no meu furão - ele estava muito velho e um dia acordou que de repente estava muito fraco,
talvez tenha tido um derrame. Dei a ele pequenas doses de RSO durante o dia apenas para mantê-lo dormindo -
naquela noite ele parecia estar acordando - balançando a cabeça e agindo como meus cães agem quando comem
cannabis, eu apenas o deixei dormindo imaginando o que quer que seu corpo esteja fazendo pelo menos ele não
está com dor ou sofrimento - eu tinha meia ideia que ele acordaria bem - infelizmente ele faleceu, mas sua
qualidade de vida até o último dia era ótima, então eu sinto que o RSO deu a ele o melhor no último dia
possível. Eu sei que ele não estava com dor e ele dormiu muito pacificamente e eu sei que não era muito RSO,
pois ele tinha sido medicado de manhã e no início da tarde e depois nada e eu o verifiquei muito tarde naquela
noite ele estava apenas dormindo - ele poderia acordar, mas ele só queria dormir. "

Whitney -  Melhor qualidade de vida até o fim, isso também importa muito quando o óleo está envolvido.
Obrigado JB

“Ontem, Chloe, minha fêmea de 8 anos esterilizada Heeler fox terrier foi diagnosticada com glaucoma em um
olho. A pressão estava muito alta em seu olho e ela pode ficar cega permanentemente. Fizemos tratamento de
emergência com fluidos IV e manitol e ela está tomando alguns remédios. A pressão diminuiu um pouco, mas
não muito, e ela não está gostando do ajuste à vida meio cega agora. Eu quero tratá-la com o RSO, pois tem
sido incrível para a dor do meu namorado e de mim e eu realmente acredito no óleo e as histórias que as pessoas
contam aqui são incríveis. Não quero que Chloe acabe tendo glaucoma no outro olho e quero curar tudo o que
puder no olho afetado. Eu entendo que muitos animais de estimação foram ajudados pelo óleo e eu ficaria muito
feliz se Chloe pudesse recuperar sua visão ou mesmo alguma visão no olho afetado ... Obrigado por qualquer
ajuda ou conselho!

- Whitney, simplesmente coloque-a no óleo. Alguns óleos são melhores para o glaucoma do que outros. A
maneira mais fácil de descobrir como ele pode ser eficaz é tomar uma dose e observar seus olhos pela manhã.
Se estiverem limpos, procure outra cepa ou combinação de cepas; se você tiver muito material para limpar, é
mais provável que seja um bom cepa para diminuir a pressão intraocular. Atenciosamente, JB

“Obrigado JB! Ontem pensei que estávamos fazendo um progresso incrível, o olho estava limpo (tirei gosma
deles o dia todo) e a pupila não estava totalmente dilatada e embora não correspondesse à pupila do outro olho,
pensei que estava respondendo à luz, mas esta manhã parece tudo nublado novamente. Talvez na luz forte como
ontem pareça melhor ... Com que quantidade e com que freqüência você recomenda que eu a dose? Até agora
eu tenho administrado uma dose muito pequena do tamanho de uma ervilha, ela tem apenas 30 anos e parece
afetá-la, esses cachorros sempre adoraram comer caules e folhas ou baratas, pegar fumaça etc. para que eu saiba
quando ela é afetada pelo óleo também e parece estar afetando-a um pouco parecido com se ela comesse caules,
mas isso não me preocupa, eu meio que sinto que isso significa que está “funcionando”. ” Whitney

- Whitney, eu daria a ela com alguma coisa boa duas ou três vezes ao dia. Quanto mais você entrar nela e
quanto mais rápido, melhor. Até ela teve que dormir por um ou dois dias, quem se importa. Um pouco de coma
induzido por cânhamo não faz mal. JB

"Parece bom para mim! Eu vou fazer isso hoje. Ela estava muito zoneada ontem também. Obrigado por uma
resposta tão rápida JB! ” Whitney

“Meu cachorro comeu uma parte de uma planta ontem porque ele sabia que ajudaria seu estômago depois que
ele engordou com restos de gordura do jantar de frango e comeu um monte dela, ela andou muito e depois se
levantou e  então  descansou confortavelmente.  Adivinha  o que havia  em seu vômito  -  folhas  de maconha.
Cachorro esperto." Donna

“Olá JB, dou RSO aos meus cavalos. Na verdade, tive um susto na semana passada com meu cavalo castrado
que estava doente, dei a ele cerca de 1/3 de grama do nosso óleo ISO e ele ficou TÃO TOCADO! Ele estava
sedado.  Então  ...  funciona  em  cavalos  e  se  1/3  de  grama  é  aquele  sedativo  em  um  cavalo,  imagine  as
propriedades curativas. Demorou cerca de 24 horas para se livrar dos efeitos disso. Reduzi sua dosagem oral
para quase um grão de arroz para manutenção. ” mescla
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"Acho que foi nos anos 70 que a FDA relatou pela primeira vez que a cannabis matava células cancerosas ...
tudo que sei é que o câncer de estômago do meu gato parece ter ido embora, ela agora está comendo bem,
ganhando peso e correndo como um gatinho ..." Tony

“Tenho dado cannabis descarboxilizada moída para o meu gato de 19 anos desde dezembro de 2011. Ela estava
muito letárgica, fezes escorrendo, sinais de senilidade felina ... uma conhecida que trabalhava em um veterinário
sugeriu que eu lhe desse 1/4 de aspirina, 1 / 4 t metamucil ... fiz isso por alguns dias, então decidi experimentar
a cannabis  ...  Eu polvilhe uma pequena quantidade  na comida molhada a  cada  dois  dias  ...  ela  ainda  está
conosco !!! ” Lori

“JB, fizemos vários lotes para ela, pois fazemos um novo lote a cada 2 meses, pois ela está tomando 1cc / dia.
Usamos 2 cepas diferentes. Ela está usando o mesmo lote que curou o câncer do meu gato. ” Charlie

“Eu tenho que te agradecer. Minha querida gata de 14 anos foi diagnosticada no dia 1º de junho com carcinoma
espinocelular. Eu o curei com o RSO em UMA SEMANA! O veterinário diz que é um milagre. Eu o levei de
volta para ele no dia 8 de junho e ele me perguntou se era o mesmo gato, porque o tumor em sua boca estava
quase acabando e ele esperava que eu voltasse para ele colocá-lo no chão. Agora ele está quase totalmente
recuperado. Eu o amo muito e tive que agradecer por compartilhar como fazer o medicamento corretamente
GRATUITAMENTE! ”

“Meu  gato  foi  diagnosticado  com  uma  forma  de  câncer  de  'crescimento  rápido,  agressivo,  intratável  e
inoperável' em junho passado, um carcinoma de células escamosas em seu septo, que é tão feio quanto parece.
Ele recebeu no máximo 1-3 meses, e meu veterinário gentilmente sugeriu que eu 'o deixasse ir agora'. Eu chorei,
pensei sobre isso e decidi que simplesmente não poderia vê-lo morrer. Entrei na Internet e descobri que existem
muitas curas para o câncer. Começou a dar-lhe vários suplementos, etc. Ele estava bem, mas o câncer ainda
estava crescendo e afetando sua respiração. O tumor finalmente começou a crescer para o outro lado do nariz e,
em dezembro, ele começou a piorar. Eu pensei, ok, agora é a hora.

Então descobri a maconha e como ela pode matar o câncer. Para encurtar a história, Ted está assumindo o RSO
desde dezembro. Foi um pouco difícil no começo conseguir uma pequena dose correta, porque ele é um gato. E
muito menor que um humano. Ele está dormindo MUITO melhor, sua respiração fica melhor quando ele dorme,
seu apetite voltou, embora não seja o que costumava ser. Isso tudo é uma jornada em andamento e não sei como
isso vai acabar.

No entanto, o tumor parece estar se achatando, embora muito lentamente. Acho que se este não fosse um câncer
tão  desagradável,  ele  provavelmente  teria  sido  curado  meses  atrás.  Meu  veterinário  está  encantado  e
impressionado com a forma como ele está se saindo. Portanto, estou apenas levando isso dia após dia e estou
feliz que a maioria desses dias parecem ser dias bons. Sua data de validade máxima foi em setembro passado,
então ele está bem. ” Anne-Marie Leidl

"Yay!!!! Eu também tenho um gatinho cannabis.  Óleo de cannabis de alta qualidade me salvou de ter que
desembolsar $ 4800 para os veterinários para açougueiro ... Quer dizer, uh ... fazer uma cirurgia na orelha do
meu gato para remover um tumor. Hooray for Cannabis Kitties n Cannines! ” LinZy

“A substância semelhante a RSO salvou a vida de um cachorro de 40 libras - um óleo extraído com etila
idêntico ao RSO usado para salvar meu cachorro que havia bebido o anticongelante do vizinho. O veterinário
disse ao telefone que ela havia terminado, tarde demais, e provavelmente não sobreviveria aos 40 minutos de
viagem para ser sacrificada, e fui aconselhado a deixá-la confortável.

Minha fiel  companheira  espumava pela  boca,  tinha  convulsões  frequentes,  estava muito superaquecido e  a
garganta  tão  inchada  que  ela  mal  conseguia  respirar,  perdendo  a  consciência  e  perdendo  a  consciência.  -
definitivamente morrendo, sem dúvida.

Tentando facilitar sua passagem deste mundo, eu aqueci 1/2 grama de óleo em uma colher de chá de manteiga e
literalmente enfiei em sua garganta com meu dedo, empurrando uma abertura em sua garganta inchada. Em dez
minutos, ela não estava mais espumando pela boca, sua febre havia baixado, ela estava respirando normalmente,
todas as convulsões e ataques pararam.
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Ela bebeu água avidamente, então se deitou para dormir por 12 horas e acordou em condições aparentemente
perfeitas, correndo e brincando poucos minutos depois de acordar. Eu disse à minha veterinária e pedi a ela que
publicasse o evento em um estudo de caso, e ela se recusou, alegando que a cannabis é tóxica para os cães! ”
Alan

“Usamos em nosso chihuahua de 14 anos que tem convulsões. Há alguns meses, pensamos que ela não duraria
muito,  então  pensei:  por  que  não  experimentar  um pouco  de  óleo?  Em um dia,  ela  parecia  um cachorro
totalmente  novo!  Ela  estava  se  alimentando  melhor,  se  sentindo  animada  e  com vontade  de  brincar!  Isso
realmente funciona para muitas coisas! ” Mindy

“Recebemos um cachorrinho que foi pisoteado por um ser humano muito grande. Ela é uma chihuahua de
brinquedo, tinha um vergão de dez por dezoito centímetros que cobria toda a sua metade inferior. Ela ficou
muito mal e começou a ficar fria, então decidi que tentar as lágrimas não poderia machucá-la muito.

Quando a administrei pela primeira vez, ela mal conseguia mover a cabeça. No entanto, estou extremamente
feliz em dizer que, após uma semana de lágrimas, três vezes por dia, ela é uma pequena cabeçada feliz, saudável
e yippy. Obrigado Rick e JB por nos exporem à verdade. Minha esposa e eu acreditamos que as lágrimas a
salvaram.

Não vamos esquecer que eu estava dosando um chihuahua de brinquedo que pesava menos de meio quilo com
um grama de RSO, 3 vezes ao dia. São 3 gramas por dia para um cachorro que pesava menos de meio quilo e
estava às portas da morte por ter sido pisado por um menino com mais de 300 libras. Se a cannabis fosse
realmente  tóxica,  kaimana  não  estaria  ainda  conosco,  correndo  como  louca  e  pulando  para  a  fumaça  de
maconha. ”

“Deu a nossa filha de 13 anos para ajudá-la com artrite nas pernas e quadris traseiros ... surpresa, não só temos
um cachorro elástico, mas também 4 filhotes. De jeito nenhum ela deveria ter sido capaz de ainda ter um litro, e
todos estão saudáveis e indo muito bem! Amo RSO! ” Julie

“Meu cachorro teve um problema de pele (uma erupção que o fez arrancar o pelo) e uma infecção de ouvido
recorrente. Eu não tinha RSO, mas dei a ele uma tintura que meu amigo fez. Seu pelo cresceu novamente e a
infecção de ouvido foi curada. Se a tintura funcionasse bem, estou pensando com o RSO que poderia curá-lo
completamente. Portanto, eu diria que sim, RSO funcionaria no câncer de um cão tão bem quanto em humanos.
Deus te abençoe Rick e você também, JB. ” Bette

- Obrigada, Bette. Seu pensamento é lógico e correto. Os animais têm metabolismo mais rápido e, portanto, o
óleo os cura muito mais rápido do que os humanos. É um prazer curar os animais com o óleo, eles adoram
tomar. JB

“Eu uso em meus cães. Um pouco menos do que nós. Tenho uma criança de 12 anos que foi atropelada e teve
que remover o quadril. Não substituído ... removido! 4 semanas em ...

Sem cicatriz da cirurgia, anda, ainda mancando, mas dá uma volta bem e usei o óleo no lugar dos analgésicos ...
Funcionou muito bem! (...) Eu tenho um Rotty de 9 anos que tem vermes, alergias terríveis, energia baixíssima
e está perdendo o cabelo na cauda. Começando com ele hoje ... Acabei de resgatar uma chihuahua de 10 anos
que tem 3 tumores e eu sei que isso vai consertá-la imediatamente !!! “Dolly Durbin

“RSO OIL Dog Biscuits e com pomada tópica nas feridas cancerosas na perna era do tamanho da metade de
uma nota de um dólar. Ela estava começando a chorar ao se levantar e seu tremor estava ruim. Eu sabia que
RSO iria funcionar ... No dia seguinte ela se levantou sem chorar e tremer e estava correndo pelo quintal alguns
dias depois com seu amiguinho Nugget, o rat terrier. Isso foi há 6 meses. Ela é como um cachorro de 6 anos
agora, não 12 anos. Essa é uma das tantas histórias que testemunhei nos últimos 2 anos.

Minha história é muito mais longa ... RSO salvou minha vida. Não há mais opiáceos. E muito pouca dor na
maioria das vezes. Obrigado Rick Simpson ... A paz esteja com você. ” Ron Youngblood
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P. Caros amigos, espero que vocês estejam bem. Estou aplicando RSO ao meu cachorro de 8 anos e 40 libras
para os tumores que crescem no lado direito do corpo dele. Hoje é seu primeiro dia de tratamento e ele está
desmaiado e dormindo. Eu dei a ele sobre a quantidade de um grão de arroz. Isso é demais? Por quanto tempo e
com que frequência você recomendaria

Eu te dou óleo para ele? Eu estou no óleo sozinho. Com o passar do tempo, estou me acostumando cada vez
mais  com o  "barato".  Devo  fazer  uma  cirurgia  no  próximo  mês  e  pretendo  usar  RSO para  minha  dor  e
recuperação. Se eu conseguir resolver, estarei nisso pelo resto da minha vida. Bênçãos ~ Muito obrigado

R. Catherine, eu adiaria a cirurgia, se possível, até que você coma, digamos, 180g de óleo por grama por dia (ou
mais) em três doses. Dê ao cachorro metade disso se você achar que ele não se sente confortável com o que
recebeu agora. Dormir faz parte do processo de cicatrização, não é nada para se preocupar e é um sinal de que o
óleo é sedativo, que é o que você quer. Quanto mais potente e sedativo, melhor. Atenciosamente, JB

“Enviando a vocês a atualização de meu cachorro sendo diagnosticado com câncer ósseo. 01 de junho já se
passaram  sete  meses,  as  últimas  radiografias  não  mostram  nenhuma  propagação  para  os  pulmões.  Eles
encontraram uma fenda  intacta  perto  do  local  do  tumor  na  perna,  eles  não  sabem o  que  fazer  com isso.
Normalmente esses cachorros que têm uma folga, você tem que colocá-los no chão. Eles concluíram que as
infusões  mensais  da  droga  chamada  Zometa  estão  mantendo-o  intacto,  então  eles  a  continuarão  no  teste,
enquanto ela receberá infusões mensais de Zometa. Mas o câncer não se espalha e eles não podem pegar o
tumor que estava lá há 7 meses. Só achei que você gostaria de saber. Este câncer agressivo normalmente tira a
vida do cão dentro de 4 a 6 meses após o diagnóstico. Aqui está ela, 7 meses, NENHUM câncer se espalhou.
Uma fratura intacta, mas ainda andando como se nada estivesse errado. ” Linda

“Após 9  semanas,  os  cânceres  de  pele  em meu cachorro  desapareceram COMPLETAMENTE !!  Dose de
manutenção agora para o teste de vida. Sinto que agora não só será mais confortável para ele, mas também uma
vida mais longa. BÊNÇÃOS RS & JB !! > ;-) ”Goblin

“Meu cachorro tinha 3 semanas de vida. Tumores de células em massa por todo o corpo de pit bull de raça
pura ... Após 3 semanas, os tumores estão diminuindo no ISO / RSO. Eu juro. Ele fez xixi algumas vezes como
bêbado fingido, mas eu sabia que era para melhor. Ele ainda está nisso. Mesmo quando eles desaparecerem,
ainda vou fazer dele seu remédio. Amo vocês, JB e Rick. ” Bocaj

“Tenho dado óleo ao meu Pit de 14 anos há 4 semanas para câncer. Ela às vezes fica um pouco nervosa e
bêbada quando eu dou muito a ela, mas quando a agitação passa, ela dorme como um cachorrinho. Ela se
recusou a tomar remédios veterinários, então pegamos um pouco de óleo. Ainda é cedo, mas estou registrando
seu progresso.  Demorou cerca  de uma semana para  ela  se  acostumar  com o óleo  e  desenvolver  o  apetite
novamente. Estou com ciúmes, pois nesta fase só podemos pagar o óleo para ela. Ame as belas histórias de
todos! ” Janine

“Eu vi os efeitos em primeira mão de um cachorro tomando RSO ... Nos primeiros dias, Ruby (um cachorro de
12 anos) estava doente e tremendo um pouco, sintomas preocupantes se você for cético sobre o assunto, mas
posso garantir você 1 mês de tratamento e o cão está pulando cheio de vida subindo escadas pulando na cama e
cadeiras cheias de energia o tempo todo muito brincalhão novamente. Os olhos costumavam ser lacrimejantes e
têm uma cobertura cinza agora completamente de volta ao normal. Ruby teve um crescimento bastante grande
na parte interna da perna há anos e agora, depois de comer óleo, ele quase caiu !!!

Graças a Rick Simpson xxx abençoe este óleo, ele realmente funciona, por que NÃO há depoimentos para dizer
que não ..? ” Brett

“Hoje é o dia 3 para um tratamento no meu cão com RSO (Rick Simpson Oil),  que é um concentrado de
cannabis para o tratamento medicinal de muitas doenças graves. Ela tem 13 anos e cerca de 7 meses atrás, ela
teve algo que lhe causou ranho extremo, muco forte e alguns dias ela ficou letárgica. Pesquisei online, disse
“tosse de canil ou resfriado canino” então eu tomei alguns antibióticos aqui e comecei um curso para ela. Não
ajudou em nada, então a levamos ao veterinário.
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Claro, eles queriam fazer exames de sangue, raios-x e exames de muco. Eu recusei aproximadamente 500 nas
contas do veterinário, então nós começamos a tomar um antibiótico amplo que também não tocou em um mês.
Levei-a de volta e peguei mais dois antibióticos mais fortes, passei um mês com eles religiosamente. Não toquei
nele também!

Então o veterinário experimentou um medicamento fungicida ... AINDA NÃO TOQUEU NA DOENÇA !! É
difícil determinar o que se justifica gastar com um cachorro de 13 anos ... Então parei todos os medicamentos há
cerca de um mês para deixar seu corpo se recuperar e comecei a tomar RSO há apenas 3 dias, um total de 6
tratamentos e ela está um cachorro totalmente novo!

Sem  meleca,  sem  tosse,  ela  tem  larica  e,  em  geral,  vimos  uma  melhora  OBSERVÁVEL.  Realmente
inacreditável.  Pela  minha  experiência  pessoal,  posso  atestar  que  este  é  um medicamento  surreal  incrível.
Obrigado do fundo do meu coração! ” Sobrevivência

“Meu cachorro é um pastor belga de 13 anos. Alguns anos atrás, um pequeno caroço apareceu em seu lado. De
repente, começou a crescer a um ritmo alarmante há alguns meses. Infelizmente, ele foi diagnosticado com
câncer ... e não apenas um caroço. Após o exame, ele tinha muitos. Ele tinha outros problemas também ...
Principalmente  artrite  e  disfasia  de  quadril.  A  cirurgia  não  era  uma  opção,  pois  era  duvidoso  que  ele
sobreviveria ao anestésico. Não suportava vê-lo sofrer ... mal conseguia andar e tinha parado de comer. Decidi
tentar dar a ele óleo de cannabis como uma última tentativa de ajudá-lo. Meu parceiro Pat e eu demos a ele uma
pequena quantidade (do tamanho de um grão de arroz)  em um biscoito.  Realmente  o afetou ...  ele  estava
inseguro em seus pés e dormiu por horas.

Ajustamos a dosagem nos dias  seguintes  e notamos que seu apetite  melhorou imediatamente.  Ele também
começou a se mover com muito mais facilidade e sua atitude era muito mais brilhante. Com o passar dos dias,
aumentamos lentamente sua dosagem. Já se passaram 3 semanas e quase não o reconheço como o mesmo
cachorro. Ele está feliz! Abanando o rabo, brincando, comendo e o melhor de tudo o tumor está com a metade
do tamanho que tinha antes de começarmos com o óleo !!!! Vou continuar seu tratamento (temos a sorte de
poder  fornecer  nosso  próprio  óleo)  e  mantê-lo  informado.  Espero  ver  esses  tumores  desaparecerem
completamente !!!!!!!! ” Josie

“Tenho uma vizinha que removeu com sucesso tumores em seu cachorro em um mês, dando-lhe o remédio.
Continue  e  sim,  doses  muito  pequenas,  pois  Rick  declarou  que  seu  metabolismo é  muito  alto,  então  eles
melhoram muito mais rápido do que nós. ” Covey

“Eu curei nosso furão do insulinoma criado pelo câncer pancreático. Vá em frente, sua 'família peluda' precisa
de  você.  Aqui  está  Flower  durante  o  tratamento,  ela  está  um  pouco  vesga  aqui  e  pronta  para  um  sono
reparador ..! ” Hempy

“Sim, curei o câncer do meu gato em junho, quando o veterinário disse para colocá-lo no chão. Apenas o
alimentei com o óleo, e em 10 dias o tumor fatal havia desaparecido! O veterinário disse que foi um milagre! ”
Charlie

“DEUS ABENÇOE JB e Rick Simpson por sua lealdade às pessoas que mais precisam de você. Eu estarei
fazendo o meu quando puder para ajudar as pessoas que conheço que precisam desesperadamente. Minha filha
fez um pouco de corte para um tumor em seu cachorro. Quatro dias de uso, ela disse que parecia que estava
prestes a cair. Ainda estou esperando os resultados finais. DEUS antes de um QUÍMICO! ” Greg

Qualidade de vida

O óleo de cânhamo pode melhorar a expectativa de vida?

“Se todos nós ingeríssemos pequenas doses de óleo de cânhamo regularmente, estou firmemente convencido de
que  viveríamos  mais  e  seríamos  muito  mais  saudáveis.  Uma  expectativa  de  vida  mais  longa  seria  muito
benéfica para a humanidade, pois permitiria que aqueles que têm talentos maravilhosos realizassem muito mais.
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Com muita frequência,  no mundo de hoje, uma pessoa simplesmente se torna boa no que está fazendo e é
atacada por problemas médicos que encerram suas carreiras.

Todos nós recebemos essa experiência chamada vida para ampliar nossas habilidades e horizontes para que
nossa  espécie  possa  evoluir  para  um nível  superior.  Além disso,  recebemos  esta  planta  maravilhosa  para
preservar  e proteger  nosso corpo contra  doenças.  É impossível  para mim compreender  que a raça humana
poderia ignorar o potencial de cura desta planta por mais tempo. Agora que a verdade sobre os poderes de cura
do cânhamo está disponível, seríamos um tanto negligentes em nossos deveres para com nós mesmos e nossos
entes queridos se não exigíssemos o uso gratuito desses medicamentos imediatamente.

Se você ou qualquer outra pessoa neste mundo gostaria de viver mais tempo em um estado de excelente saúde
para atingir o máximo potencial de que somos capazes, não vejo como alguém poderia sentir que tem o direito
de impor sua vontade sobre nós ou tentar para forçar qualquer pessoa a se abster do uso medicinal desta planta.
Visto que a vida supostamente é viver e agora que você encontrou uma maneira de evitar todo o sofrimento
desnecessário, desejo a todos uma existência longa e saudável.

Você deve ter ouvido tantas pessoas lhe dizendo: “Isso não pode funcionar, nada vai ajudar. O médico disse 
que vou sofrer com isso pelo resto da minha vida ... ”

Um grande número de pacientes veio a mim com problemas médicos que seus médicos não tiveram sucesso em
tratar  e  eles  achavam que sua  situação  era  desesperadora.  Muitas  vezes,  as  pessoas  nem mesmo têm um
diagnóstico sobre o que realmente está errado com elas porque, na realidade, os médicos não poderiam dar-lhes
uma resposta. A maioria dos pacientes para os quais forneci óleo não acreditava que o cânhamo pudesse ajudar
em suas condições até que experimentaram o tratamento. Tenho estado em contacto com milhares de pessoas,
que ficaram completamente perplexas com o que este medicamento fez para as suas condições. Se o óleo de
cânhamo não pode curar  sua condição,  mais  do que provável  que este  óleo é  de longe o melhor  controle
disponível.

Os médicos gostam de nos dizer que muitas doenças e condições são incuráveis, mas esse medicamento dá
pouca atenção às opiniões dos médicos e muitas vezes faz o que é considerado milagres médicos. Se você
estiver tendo um problema médico, experimente o óleo e há uma boa chance de você ver os milagres que ele
pode produzir para você.

Faz sentido não fornecer medicamentos à base de cânhamo às pessoas?

Não faz absolutamente nenhum sentido proibir o uso medicinal do cânhamo para o público e, na realidade,
ninguém tem o direito de fazer tal coisa. A única razão pela qual o cânhamo foi proibido em primeiro lugar foi
devido ao fato de que ele representava um perigo real para muitas grandes empresas financeiras. Restringir o
uso medicinal da planta mais medicinal da terra aos que habitam este planeta só poderia ser considerado um
crime contra a humanidade. Parece que, no momento, os governos ainda estão dispostos a permitir que seus
amigos ricos, donos das empresas farmacêuticas, façam o que querem, mas no final eles serão incapazes de
esconder a verdade sobre este medicamento.

Quando o cânhamo retornar à medicina convencional, ele destruirá toda a corrupção que jamais se opôs ao seu
uso medicinal  gratuito.  Esta planta  está  se tornando rapidamente reconhecida mais uma vez como a maior
planta curativa que existe e os medicamentos produzidos a partir dela mudarão a face da medicina para sempre.
Em breve o público rejeitará os produtos químicos e venenos que atualmente chamamos de medicamentos e
exigirá o uso dessa substância natural, para que possam se curar de forma sensata.

Você acha que as pessoas na aplicação da lei não percebem que, mais cedo ou mais tarde, podem precisar 
deste medicamento para si mesmas?

Muitas pessoas na aplicação da lei definitivamente sabem que os remédios do cânhamo funcionam e todos
deveriam perceber que não têm o direito de interferir em seu uso medicinal. Na verdade, tenho fornecido este

127



CURA PARA O CÂNCER: O PROTOCOLO DE RICK SIMPSON

medicamento  a um bom número de pessoas que servem pessoalmente para policiar  a nossa sociedade.  Os
oficiais da RCMP até me enviaram pacientes para tratamento, que estavam morrendo de câncer terminal, então
muitos oficiais estão cientes de que essa substância natural funciona. A polícia não é diferente de nós quando se
trata de doenças, ela também tem medo do câncer e de outras doenças graves.

No entanto, a polícia parece ter muita dificuldade em entender o fato de que as políticas do nosso governo em
relação aos medicamentos de maconha estão matando a eles e a suas famílias também. A maioria dos policiais
tenta ignorar seus delitos em relação às batidas que realizam contra aqueles que usam remédios de maconha,
dizendo que estão apenas fazendo seu trabalho. Mas essa é a mesma linha que aqueles que trabalharam nos
campos  de  extermínio  de  Hitler  usaram  e  não  justifica  seu  comportamento  então,  nem  justifica  o
comportamento das forças policiais hoje.

É hora de a polícia acordar para a realidade do que está fazendo. Os policiais acham que é errado o público
cultivar a maioria das plantas medicinais do planeta para produzir esse medicamento? Ou eles próprios não
estariam procurando esse óleo se tivessem um ente querido que estava morrendo e precisava de tratamento?
Espero  que  sim,  então  talvez  seja  a  hora  da  polícia  começar  a  apontar  suas  armas  para  os  verdadeiros
criminosos.

Negar o uso do cânhamo ao público é um crime e a polícia deve parar de fazer cumprir as leis que foram postas
em vigor  contra  o uso do cânhamo para fins  medicinais.  O cânhamo é simplesmente  uma planta  curativa
inofensiva natural. Então, como pode a polícia ou qualquer outra pessoa pensar que tem o direito de privar
alguém com um problema  médico  grave  de  ter  permissão  para  usar  essa  substância  gratuitamente?  ”Rick
Simpson, Hemp: The Most Medicinal Plant

Por que é chamado de RSO?

“Rick não começou a chamá-lo de RSO, outros sim. É um bom termo, pois leva as pessoas às informações de
Rick sobre métodos e materiais. Rick está justamente preocupado com as pessoas chamando óleo que não é
feito com seus métodos e qualidades de material de partida recomendadas Phoenix Tears ou RSO. Ele sabe o
que funcionou em sua vasta experiência no tratamento de pacientes e quer garantir que pessoas muito doentes
recebam o que ele sabe que funciona, e não algo que “pode ser tão bom” com o mesmo nome ... ”Matthew

“Sem o Rick e seu vídeo, eu não teria sabido que ele cura o câncer ... embora eu tenha sido um usuário e
cultivador por cerca de 27 anos, não sabia que ele tinha essas qualidades ... agora eu sei, graças a Rick Simpson.
.. e sem sua ousadia e franqueza estaríamos todos vivendo no escuro sobre isso ... por essa razão eu acho que
RSO é um bom nome para o óleo ... mas RSO deve ser feito de acordo com as instruções de RS ... não alguma
ideia de odores do que é melhor ... se não estiver quebrado - não conserte. ” Peter

“Jack Herer começou a chamá-lo de óleo de Rick Simpson ou RSO. Rick não queria chamá-lo assim e levou
algum tempo para convencê-lo de que na verdade é uma boa ideia. O truque é que existem muitos óleos de
cânhamo / cannabis por aí e existem muitas maneiras de produzir um óleo ou extrato, e muitos pacientes foram
induzidos a comprar óleos ou extratos de qualidade inferior.

O RSO é produzido por meio de um método específico,  a partir  de materiais  específicos  e de uma forma
específica, por isso deve ser denominado como é - RSO. RSO não é BHO (óleo de mel de butano), RSO é
descarboxilado e muito potente e sedativo. O melhor RSO é 95-98% THC, 1-2% CBD e extremamente potente
e sedativo. A maioria dos outros tipos de extração simplesmente não produzirá um óleo descarboxilado e tão
potente e exigirá muito trabalho extra. Normalmente processamos grandes quantidades de cannabis e o método
de Rick é muito eficiente e simplificado para processar grandes quantidades de cannabis. Você pode processar
meio quilo de cannabis e produzir o óleo em menos de duas horas, usando equipamentos fáceis de encontrar na
maior parte do mundo. A questão é fazer o remédio o mais rápido possível para que o paciente não tenha que
esperar. “JB
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“Eu não me importo com o que é chamado !!! Por favor, chame do que quiser, mas não critique um homem
como Rick, que salvou milhares de vidas e dedicou toda a sua vida para espalhar a palavra. Simplesmente não
está certo !! ” Donna

“Eu chamo isso de“ óleo de cânhamo ”o tempo todo, porque é isso, está no dicionário, apenas mais uma palavra
para Cannabis. É um termo antiquado, mas mesmo assim um termo correto. Todos nós sabemos do que ele está
falando. ” Dion

“A magia está na cabeça globular do tricoma. Em nenhum outro lugar existe o THC na planta. A planta produz
o THC para proteger suas partes reprodutivas. Quanto mais perto você chega dessas partes, os botões, mais
tricomas. Portanto, os botões têm mais medicamentos disponíveis. É ciência, não especulação. Obrigado mais
uma vez Rick por me inspirar a fazer o melhor óleo que posso. Belo óleo âmbar transparente. ” Toni

“Tanto quanto milho? Todos nós discordamos de JB. Mais barato seria bom, mas vamos agora. " Rick

- Rick, se a cannabis fosse cultivada em milhares de hectares de campos, quanto você pagaria por ela? 20
dólares o quilo? Ou menos?

Você realmente tem que começar a pensar em toneladas de cannabis em vez de gramas. A demanda pelo óleo
será tão grande que não será possível cultivar todas as plantas apenas em “estufas médicas”. As cepas mais
potentes e sedativas terão que ser cultivadas em milhões de hectares de terra em todo o mundo.

Por exemplo, uma vez que as mulheres realmente entendam o que o óleo pode fazer com a pele e rugas, elas
exigirão 20-30% do melhor óleo em todos os seus produtos cosméticos e, de repente, haverá demanda por
milhões de toneladas de melhor óleo apenas para cosméticos. Em seguida, adicione mais algumas centenas de
milhões de toneladas do óleo para hospitais.

Você precisa de 5 a 8 quilos de botões secos para produzir um quilo de óleo. Um quilo do óleo vai produzir 5
quilos de produtos cosméticos - ou seja, 100 potes com 50g da pomada / creme / loção / batom / creme facial /
xampu. E cem potes de pomadas / cremes / loções / batons / cremes faciais / shampoos de cânhamo não é nada,
você pode doar isso facilmente em um dia, você sempre encontrará alguém que possa usá-los.

Então, novamente, comece a pensar em toneladas, não em gramas. Eu sei que os preços atuais são muito mais
altos. Não estou contente com eles e farei tudo o que puder para que o preço do camarão seco ao ar livre passe
de um campo para cerca de 10-20 dólares o quilo. Porque esse preço daria emprego e bom trabalho a milhões de
agricultores em todo o mundo. E isso traria uma mudança muito positiva na vida de todos nós. JB

“Deixe-me resumir a maior parte do que está acontecendo em torno do óleo de Rick Simpson. As instruções
dizem às pessoas A, B, C e D. As pessoas as leem e perguntam - se eu não fizer A, B, C e D ainda funcionarão?
Se eu não fizer B, A, C e D ainda funcionarão? Se eu não fizer C, A, B e D funcionarão? E se eu não fizer D, A,
B e C ainda funcionarão? E se eu fizer A, B, C e D, de forma diferente, ainda produzirá a coisa real?

A resposta geral é: não, não vai. Se deseja produzir o RSO, siga as instruções ao pé da letra. Se você quiser
produzir algo diferente, siga as outras instruções. Mas, por favor, não nos responsabilize quando você produz
um tipo diferente de óleo e o tratamento falha e termina com a morte desnecessária de um paciente.

Se você fizer A, B, C e D, o óleo funcionará da melhor maneira possível. É por isso que as instruções estão lá.
Do contrário, não funcionará ou não funcionará. Simples assim, não é?

O que você pessoalmente gostaria de obter se precisasse do medicamento? Algo que provou funcionar tão bem
ou outra coisa, só para que quem fez o óleo pudesse provar ou refutar sua hipótese ou “método”? É a sua vida
que está  em jogo. Portanto,  tome cuidado,  pense por si  mesmo e aprenda com aqueles  que trilharam este
caminho antes de você.

Tudo de bom para você. Jindrich Bayer ”
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Esperamos que este livro tenha ajudado você. 
Agora é a sua vez de nos ajudar a ajudar os outros.

Criar  este  livro  e  compartilhar  as  informações  é  um trabalho  de  amor.
Infelizmente, o amor não paga as contas.

Estamos trabalhando para traduzir este livro para mais de 300 idiomas e
escrever mais 10 livros diferentes sobre o assunto.

Contamos com o apoio de pessoas como você para nos ajudar  com os
custos de traduções, pesquisas, etc.

Por favor, ajude agora, voltando ao site em http://www.hempcures.work e
clicando no botão DOAR via PayPal abaixo e doar tudo o que você achar
que vale a pena para você e seus entes queridos.

Como  alternativa,  você  pode  usar  o  PayPal  para  enviar  uma  doação
diretamente para DOAR@HEMPCURES.WORK ou você pode doar via BitCoin
para: 

1D379NRXNqHGLd1dkM56vqZHbkHnisfDJm

 

Agradecemos o seu apoio e desejamos a você e a seus entes queridos uma 
vida saudável e feliz com infusão de maconha.
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